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Georges et Carmen Plaza
Bonjour
Je suis Carmen Segura, épouse Plaza. Je suis née le 8 septembre 1947 à la rue de l'Esterel n° 47.
Ma grand mère Mme Ballester, habitait à cette adresse. 
Ma grand mère paternelle habitait rue du Canigou puis rue des Faucilles.
Après ma naissance, je suis partie vivre à OUED ZEM et je suis revenue ensuite finir mes études au
Collège du Palmier.
J'ai habité la rue Bussang, puis la rue des Alpes au n° 40. 
J'avais comme voisins les Belviso, Ortiz, De Cozar.
Actuellement je suis en région Parisienne.
Mon époux Georges Plaza, est né à Oran (Algérie) le 15 Aout 1949 puis est arrivé à Casablanca. 
Il a demeuré près du Stade Cerdan et ensuite Rue G Sand au Val Fleuri. 
Il est allé à l'École Dominique Savio, puis G. Bizet et enfin l'Ecole de l'Ambassade de France.
Comme vous le savez mon mari a un cancer et doit subir des cycles de chimio avec tous les inconvénients
que cela comporte.
Je me tiens à votre disposition pour d'autres renseignements. Amicalement  Georges et Carmen Plaza
PL : Nous souhaitons une guérison des plus rapides, à Georges. Nous prions pour lui
Bienvenue dans notre site.
Ghislaine Belviso, née Salerno
salut Pierre!!! 
une journée extraordinaire pour André et Jeannot Guarino!!! 
J'ai eu l'impression qu'il s'étaient quittés la veille ! 
André serait ravi de te recevoir, avec ta petite famille, dans le var : Roquebrune sur Argens. 
Gros bisous. André et Ghislaine. Formidable l'Amitié
Andréa López 
PEUT ETRE QUELQUES UNS CONNAISSENT CES COINS SI JOLIS !!!!
AMICALEMENT. ANDRÉE
PL : Voir les pps sur la Californie
Jeannot Guarino
Salut mon ami Pierrot
En ce 29 juin, Michelle et moi , te souhaitons une bonne fête ainsi qu'a tous les Pierre. A+ Jeannot
PL : Nous avons reçu des mails de Mario Casano, Isabelle Espinar, Andréa Lopez, José Pastor
Voir leurs pps

29/6/08
PL : Comme je vous l'ai dit l'an dernier et aussi en 2006, le prix de stockage de nos informations pour
notre site (www.le-lien-maarif.com) est payant. (facture à notre herbergeur qui est "Infomaniak.ch".) 
La facture de cette année 2008, pour avoir 5 Giga Bytes de mémoire en permanence, dans le monde, est
de 120 Eur. La facture de notre hébergeur, vient d'être réglée par le Padre, donc, par tous les lecteurs du
Lien. Merci.
Le Padre
Cher Pierrot, un affectueux Merci, pour ta participation à l'idéal du MAS et à toi aussi, Martine, Merci de
permettrre à Pierrot, de nous consacrer un peu ... beaucoup de son temps. Je vous embrasse - Lucien 
PL : Merci Lucien de ton Amour fraternel
Père Cristobal Lopez 
Bonne fête de Saint-Pierre et Saint-Paul
PL : Voir la feuille paroissiale de Kénitra, dans les pps
Jeannot Guarino
Salut Pierrot



je t'adresse enfin les photos prises à Roquebrune sur Argent chez André Belviso mon ami de toujours. 
J'espère que cette fois-ci, elles te parviennent correctement. A bientôt - Jeannot
PL : Formidable, tout comme hier (1965) : C'est formidable les Copains.  Mon Dieu, pourquoi, il y a des
guerres, quand on voit cette amitié des Hommes
Mimico Iacopino
Salut, ajoute pour 2010, Jacky Dargent et son épouse, Danielle, née Botella. Merci Domi
Julian Correia
Bonjour Pierre, j'ai envoyé ton message a certains amis de France pour sauver les petits chiens. Aux USA
des personnes vont visiter les personnes âgées malades dans les hôpitaux, et les malades prenant les
chiens dans leurs bras oublient les douleurs. leur tristesse.
Le chien se laisse caresser et pour le malade c'est un nouvel amour qu'il veut revoir les jours suivants.
Bonne chance pour eux.
Jean Bologna
Avec toutes mes amitiés.
PL : Merci. Jean nous envoie la Vierge Voyageuse que nous avons déjà dans les "pps"
Joséphine Iglesias, née Bellido
Bonjour Pierre. Tout d'abord bravo pour ton travail colossal qui donne beaucoup de bonheur à un grand
nombre de maârifiens et non maärifiens. 
Je suis l'épouse de José Iglesias et aujourd'hui comme d'habitude , depuis que nous avons appris que ce
site existe , j'ai lu les messages et quelle ne fut ma surprise,mon bonheur.... je crois avoir retrouvé une amie
de ma toute petite enfance...".ma première amie" Colette Gonzalvez.
Si c'est elle, 52 ans ce seront écoulés Pourrais-tu me donner ses coordonnées. D'avance merci.
Amicalement - Joséphine Bellido
Andréa López 
BONJOUR ET BISOUS !!!!
PL : Andréa nous envoie une pensée via les pps
Vincent Martini
Bonjour,
Je vous joins des photos de 1944. Mon père avec ma petite sœur, moi sur le vélo et au fond le Derb Ghalef
. On devine la rivière. D'après ce que je comprends, en prenant le Bd Watteau, traversant tout le Derb pour
rejoindre la Rte de Bouskoura à gauche, à la sortie du Derb il y avait quelques villas. C'est là le plateau ?
PL : Et oui, c'est là la quartier du Plateau
Si l'école Ernest Renan se trouvait prés de la Rte de Mazagan, vous deviez emprunter le petit pont, qui
était à 400 ou 600 m du Derb. Ce n'était pas le viaduc de Millau, mais c'était notre pont. Une buse recou-
verte de terre et deux parapets. Au pied de ce pont poussait, parmi toutes les autres, une fleur en forme de
godet qui ressemblait à une coiffe de religieuse. Cordialement. Vincent Martini.
PL : Vincent,
Pour les quelques villas, Oui, c'était là le quartier du Plateau
Par contre, je ne me souviens pas de ce pont de Milhau au Derb Galef . - Merci de votre mail
Georges Prinzivalli
Salut Pierre, peux-tu inscrire ma soeur pour le rendez-vous de Maarif - 2010, je te donne son nom :
Rose Marie Prinzivalli veuve Robert. Merci beaucoup grosses bises à tous. Georges
2ème mail de Georges :
C'est encore moi, j'ai une question ? Le séjour dure combien de temps, cela a peut être été dit, mais je ne
l'ai pas su, merci de me répondre et re bises.
PL : Pour le moment, je n'ai encore aucun écho de nos 3 organisateurs, Eliane, Aziz et Jeannot.
J'ai cru entendre parler d'une semaine.
Andréa López 
QUE DU PLAISIR JE VOUS LE DIS !!!!!!!! BONNE SOIREE
PL : Écoutez son juke box
Nous avons reçu des mails de Julian Correia, Manu Muñoz et de José Pastor



28/6/08
Michel Molina / Forestier
Bonjour les Maârifiens,
Il y a quelques jours je lançais un appel pour retrouver mon oncle Robert Mura, je n'imaginais la suite!
Des messages, des rencontres, notamment Emilie Puccini avec qui j'ai longuement parlé de ma mère ( Lulu
Forestier qui nous a quitté en 2000)
Et puis dimanche dernier, à Lourdes, une joyeuse bande de pèlerins nous a invité, ma femme et moi, à par-
tager un moment avec eux.
A priori, j'étais craintif, réservé, je ne savais pas trop sur quelle planète j'allais atterrir, heureusement,
Emilie était là et, pour moi, c'était l'essentiel. 
Mes craintes se sont rapidement estompées quand j'ai rencontré Le Padre.
J'ai passé mon enfance et mon adolescence chez les Scouts de France, et voir un prêtre manier l'humour à
ce point m'a rappelé de bons souvenirs. 
J'aurai dû amener ma guitare, ce sera pour la prochaine fois!
Cela dit, ce brave homme qui a marié mes parents et qui a vraisemblablement dû me baptiser a failli me
faire mourir de rire (j'ai mon petit cœur fragile) et ma femme a dû s'échapper à plusieurs reprises vers je
ne sais quel lieu d'aisance !!
En ce qui concerne mes recherches, Antoine Santiago, que j'ai rencontré à Lourdes, va tenter de localiser
mon oncle dès son retour à Sydney, je l'en remercie de tout cœur.
Pour terminer je voudrais dire à Mme Sanmartin que je ne l'oublie pas, les photos des années 60-63 de la
garderie du Maârif sont dans mon ordinateur.
Dès que j'arrive à les "compresser" je les envoie au "Baron" (elle comprendra)
Voila, je vous quitte, je vous tiendrais au courant de l'avancée de mes recherches. Amicalement - Michel 
PL : Et voilà à quoi sert le téléphone arable et aujourd'hui, internet : Formidable
Nicole Torres
Si je pouvais.... Ils sont trop mignons. Si quelqu'un est intéressé ou doit-on aller les chercher ? 
A part ça comment ça va ?  Projet de vacances dans l' air ? Bisous +++++. Nicole.
PL : Voir le "pps" sur le Magasin du Ciel : Bisous à tous, Nicole
Jean et Isabelle Espinar Esteve 
Nous envoie un beau diaporama sur "El Rio Guadaquivir" : Voir les pps
Colette Gonzalvez, ép Balicco
bjr je suis la cousine de Pops. Je te donne mes renseignements ;
Balicco Colette née le 12 janvier 1949 à Casablanca, nom de jeune fille Gonzalvez.
J'habitais à Casa 23, rue Reitzer quartier Mers Sultan.
Je fréquentais le Maarif, parce que Pops habitait rue du Mont Blanc au maarif et les sorties étaient avec
lui et toute l'equipe du Padre.
Nom de Pops : Giardina Henri, né le 16 janvier 1948
Merci me dire si cela te suffit pour m'inscrire au lien. 
J'habite actuellement à Grasse 06130 et le plus de t'avoir sur ordi - a+ Colette
PL : Pour s'inscrire au Lien, il faut envoyer un courrier au Padre : Lucien Aubert, BP 1414 - 83056 TOU -
LON Cedex.
Georges Rombi 
Bonjour,
Ces photos datent du 8 juin 2008
Je vais chercher des photos plus anciennes encore potables. Bonne journée Amitiés - Georges
PL : Voir la rubrique des "Souvenirs familiaux"
Danielle Bolgile
Bonjour, Mon cousin Gilles Le Hir aimerait faire parti du lien, je lui ai donné les coordonnées du LIEN,
et dans l'instant, voici son téléphone. Il demeure à Aix en Provence et serait ravi d'avoir des contacts avec
les amis du MAARIF.
Si quelqu'un le connaît, qu'il se manifeste, il en sera ravi. Pour le moment vous pouvez me contacter sur
mon adresse email ou par téléphone. Merci pour lui. Bien amicalement - Danielle



PL : Pour recevoir le Lien, il faut contacter le Padre
Père Aubert Lucien -  BP 1414 - 83056 TOULON Cedex.
José Pastor
Résultat des guerres : Voir les "pps"

27/6/08
Le LIEN no 188 :
Le billet du Padre
Chers amis,
Depuis 42 ans, chaque numéro du Lien vous offre un petit moment de réflexion à travers le billet du Padre.
Pour ce numéro 188, je vais laisser la place à l'une d'entre vous :
"Padre, juste un petit mot après avoir lu votre billet du no 187.
Après beaucoup d'années aux côtés d'une grande malade, il est difficile de ne pas se rendre compte com-
bien les personnes sont égoïstes.
Bien sûr, au début la famille, les amis essaient d'apporter leur réconfort, mais peu à peu, on sent le "vide".
Il n'y a plus de visite. Il ne reste que quelques appels téléphoniques sporadiques ou un petit mot de temps
en temps.
Tu te "retranches" dans la solitude qui t'est imposée.
Tu te rends bien compte que tes soucis, tes difficultés, tes inquiétudes ne sont plus partagées.
Tu demandes de l'aide, mais chacun a sa vie à vivre ... il a sa famille, ses loisirs.
Non, Padre, l'Amour du prochain est difficile à trouver.
Et votre appel, pour un soutien aux malades, aux personnes âgées ... pour une présence que nous aime-
rions tant recevoir...
Vos efforts, Padre, n'auront pas beaucoup de résultats.
Mon coeur est bien lourd.
Mais grosses bises."
Merci Lara, c'est le prénom que je te donnerais aujourd'hui, merci pour ton cri d'angoisse, de douleur.
Puisse-t-il nous aider à nous remettre profondément en question; à refuser toutes excuses du genre "je ne
savais pas".  Aujourd'hui, je sais.
Georges Rombi 
Merci de m'avoir répondu rapidement
Ci dessous les coordonnées de Carmen et Jojo Plaza
... (PL : voir le fichier des adresses e-mail)
Jojo a un cancer depuis lundi il est en chimio, je ne sais pas s'il est rentré chez lui
Désolé de donner de mauvaises nouvelles
Amicalement - Georges ROMBI
2ème message de Georges
Pierre
Ce message pour compléter notre vie / le Mas
Rombi Georges, né le 9.10.49
J'ai habité rue des Causses, rue de l'Esterel, rue de Bussang et pour finir bd Brahim Roudani (angle bd
Danton). Ecole: Camille Desmoulins, Lycée Technique. Mon frère Jean Jacques (1942), ma soeur Marie
Thérése (1958). Marié à Françoise Perrier qui habitait Beauséjour. Nous avons 3 garçons.
Mes liens avec le MAS : le patronage, le basket, les sorties aux Tamaris
Les copains: Augustins Comito, Jean Piccione, Georges Caparos, Pierre Pérez et surtout le foot au CAFC
Ma vie actuelle: depuis décembre 73 je vis dans la région lyonnaise.
Je travaille comme responsable commercial pour un groupe de transports internationaux, avec pour le
but...de développer le Maroc.
De ce fait je suis souvent à Casablanca, je ne manque pas de faire à chaque fois un tour au Maarif et au
CAFC
Mes remarques: Vous faites un boulot formidable. On reconnaît la patte du Padre
3ème message de Georges
Pierre



Je suis en train de naviguer sur le lien.
Je viens de voir votre photo et il me semble que nous connaissons
Je suis légèrement plus jeune que vous, je suis né en octobre 49
J'ai fait les colos à Immouzer, je connaissais bien augustin Comito, Nano Jean Piccione que j'ai au phone
hier . Nous sommes pratiquement voisins. C'est Josiane Portalier qui m'a donné ses coordonnées.
Il y a d'autres amis à re contacter. Amitiés - Georges
PL : C'est sûr que nous avons dû nous connaître : 44'000 habitants au Maarif : Envoies-nous ta photo
pour le trombi
Annie Lopez, née Tamborero
bonjour Pierre, malheureusement je ne connais personne qui soit intéressée par tes "bébés Labradors" par
contre, je ne sais pas si tu l'as déjà eu.
Voici un très joli diaporama sur l'amitié mais sur l'"amitié la vraie"
Bisous à bientôt sur le net - Annie 
PL : Lisez le message sur l'Amitié d'Annie, dans les "pps"
Marguerite Sanchez-Walch
PL : A propos du message sur les labradors chiots 
Je pense que ce message est faux, une connaissance de Strasbourg me l'a déjà adressé voilà au moins 3
mois, voire plus et bien sûr c'est aussi un message transféré de connaissance à connaissance…
Bonne journée - Marguerite Sanchez-Walch
PL : Désolé, mais pas vu, via Hoax
Danielle Bolgile, ép Barcelli
Bonjour,
Je me permets de vous envoyer ma photo prise au MAARIF en 1965, je n'arrive pas à la rentrer dans le
trombinoscope des années 1965. Je m'excuse, j'abuse de votre gentillesse et savoir faire. Peut être qu'avec
le temps, je comprendrais mieux le principe pour envoyer des photos ou des nouvelles sans vous ennuyer,
et encore merci pour tous les renseignements. Bien amicalement, Danielle
PL : Le principe est simple : Afin d'éviter de mettre un peu tout, vous m'envoyez vos photos et vos textes,
et je fais un "copier-coller" sur le site. Merci d'avance 
Françoise Mira
Salut...STP dis moi où sont les chiots en questions... pas pour moi, car je suis en Espagne (Alicante) et du
reste j ai déjà un petit chien, mais j en ai parlé à une nièce et elle me pose la question bien sûr.
Elle habite du côté de Cannes... Merci pour répondre et bien le bonjour .. Françoise Mira

26/6/08
Isabelle Espinar Esteve 
Message du 24/6/08 :
BONNE JOURNÉE A TOUS ET PLUS PARTICULIÈREMENT AUX JEAN ET JEANNE.
BONNE FÊTE !! Besitos. Isabelle 
Georges Rombi
Bonjour,
J'ai eu les coordonnées mail du lien par Carmen et Jojo Plaza
Mon nom est Georges Rombi
J'ai habité au Maarif, Rue des Causses, puis rue de l'Esterel, Rue de Bussang vers le bd Danton et pour
finir à l'angle du Bd Brahim Roudani et du Bd Danton -au dessus de la station d'essence Mobil, le docteur
et le dentiste
Mon frère se prénomme Jean Jacques et ma soeur Marie Thérése
Je suis rentré en France fin 72 et j'habite depuis la région lyonnaise.
Je suis marié père de 3 enfants et travaille dans le transport, qui ironie du sort, me fait aller souvent à Casa.
Actuellement je suis en arrêt : je dois subir une opération cardiaque fin juillet.
Merci de me donner procédure pour accéder à la messagerie
Mes coordonnées : Georges Rombi - 69800 SAINT PRIEST
PL : Bienvenue dans notre site. Bon courage pour votre opération
René Carulla



HAVE A NICE DAY
Bonjour Pierre, un grand bonjour à la famille Maarifienne.
Vendredi je vais recevoir Monsieur René Anstette 86 ans et Germaine (Galiana) 81 ans cela me fait
énormément plaisir : Germaine a fait d'énormes progrés après son AVC.
J'espère que Marie Thérèse Chocron de Californie va lire ce message pour que ce WE, afin que je puisse
les mettre en contact. Ce sont deux très bonnes copines.
En ce moment mes E.Mail ne passent pas :il doit faire trop chaud aux USA ?????????????????
Amitiés, René
PL : Merci René, je vais transmettre aux USA, dès que possible : Vive Internet
José Pastor
Nous rappelle le texte sur le Triangle de sécurité et Gilets obligatoires, dans les voitures, en France, à par-
tir du 1er Juillet 2008 Voir les pps pour le conseils sur la retraite, en Espagnol
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie)
Ref.: Lucienne Forestier 
J'ai relevé le message de Christiane Gonzales et me suis reportée à la photo qu'elle a jointe.
Je n'ai pas connu personnellement Lucienne Forestier, mais nous avons dû aller à l'École du Maarif dans
les mêmes années. Je me souviens très bien d'elle.
Si je ne me trompe, ses parents avaient une villa près de l'École Maternelle, et au risque de raviver de
tristes souvenirs, son frère qui était coureur cycliste de grande qualité (n'avait-il pas fait le Tour de France
?), s'était tué en voiture avec sa fiancée. Le Maarif était en grand émoi car évidemment il était très connu. 
Que Lucienne ne m'en veuille pas ; simplement pour dire que plus de 50/55 années ont passé et il y a des
souvenirs - bons ou tristes - qui persistent. 
J'espère ne pas avoir fait de faux-pas.  Amicalement - Marie-Thérèse 
PL : Georges Prinzivalli nous envoie un "pps" sur la Femme
Isabelle Laroche
bonjour!
Ca y est, le coup d'envoi officiel a été donné, nous sommes donc ouverts pour 3 chambres d'hôtes classées
3 épis Gîtes de France.
Je vous donne l'adresse de notre site, encore imparfait mais existant: http://www.les3sources.c.la/
mail: les3sources@voila.fr
Nous avons déjà eu quelques hôtes, dont un jeune couple le soir de l'inauguration, bon présage !!
Nous espérons vous voir bientôt chez nous, et en attendant: FAITES-NOUS DE LA PUB !!! 
Merci à tous!
ISABELLE LAROCHE
Les 3 sources - 4 avenue Jean Jaurès (F) 11120 ARGELIERS

25/6/08
Nanou Franco
Chers amis,
Un petit aperçu du pèlerinage du MAS à LOURDES.
3 jours de bonheur à nous retrouver et prier tous ensemble. TOUS nos amis malades, trop âgés pour nous
suivre ou tout simplement ayant un empêchement, TOUS ont été avec nous tout au long de ces chemins
parcourus par Bernadette. Nous avons prié pour toute la famille du MAS. 
Ce pèlerinage a été une belle réussite. Nous étions une cinquantaine et malgré la chaleur tous ceux qui
étaient en mesure de le faire l'ont fait !
L ' o rganisation de l'antenne a été exceptionnelle. Que dire de Suzanne et Emile Gonzalez et de Thérèse et
Rosario Giacalone qui malgré le poids des années nous ont accueillis avec chaleur et amitié. Une mention
particulière pour Jackie Gardey qui depuis des semaines faisait et refaisait le parcours en s'inquiétant pour les
personnes qui auraient du mal à suivre, avait peur compte tenu de la foule immense que l'on se perde. 
Jackie tu as été exceptionnelle. 
Merci à l'équipe des 3 B pour le bonheur qu'ils nous ont permis de vivre durant cette rencontre du MAS.
Nanou
PL : Les photos de Nanou sont dans la rubrique des photos du MAS



André et Ghislaine Belviso et Jeannot Guarino, avec Michelle
se sont rencontrés, Diamnche 22 juin, après 43 ans !!! 2 frères se retrouvent et ils ont bu à notre santé.
Nous allons recevoir des photos de cette rencontre.
Christiane Gonzales
Le téléphone Arabe a bien fonctionné. 
(PL : ceci, à propos des recherches de Michel Molina, fils de Richard Molina et de Lucienne Forestier)
Je n'ai pas grand chose sur Lulu Forestier, mais c'est avec un réel plaisir que j'adresse cette photo qui date
d'Août 59.
Les parents à Richard venaient tout juste de se marier.
• EN HAUT A GAUCHE - Cécile Garcia de Beni - Amar - cousine - ??? - Manu Garcia - ami - Christiane
Gonzalez  - Devant Gilbert Gonzalez - petit frère - Sauveur Valero - frère de notre belle soeur -
• 1er RANG A GAUCHE - Christiane Valero - femme à René - René Gonzalez - le grand frère - Odette
Touralbe - amie - Son mari  - Francine Gonzalez - soeur - Et enfin Lulu, à côté de son mari. 
PS. Je détaille un peu trop, mais Peut-être que quelqu'un reconnaîtra un visage ami
Je vous embrasse, merci Pierrot pour votre délicate attention. Christiane
PL : Merci Christiane.
Je mets la photo dans la rubrique des "Souvenirs familiaux"
Arlette Thomas
Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne'
Carmen Tomas
Vient de fêter son anniversaire : Joyeux anniversaire !!!
Hélène Cantavenera 
Nous souhaite de bonnes vacances avec les conseils de "Michelin" ...
Les vacances approchent, vous allez probablement prendre la route, pensez à vérifier vos pneus, suivez les
conseils d'un spécialiste : Michelin.
Une petite blague de bon matin cela fait toujours du bien !
Danielle Barcelli-Bolgile
Bien le bonjour à tous,
Au salon de coiffure de mon village, j'ai rencontré une Maarifienne. 
C'est Pilar Meteo Vicente, ses parents avaient une ferme à BOUSKOURA. Depuis deux mandats, elle est
Maire du village voisin "AUBAIS (30)" et son nom de femme est Chaleyssin. 
Elle ne connaît pas l'existence du lien et était ravi d'avoir quelques nouvelles du MAARIF. Si quelqu'un
l'a connaît, voici ses coordonnées : MAIRIE D AUBAIS 04 66 80 23 54 A bientôt, Danielle 
PL : J'ai retrouvé le site de la Mairie d'Aubais http://www.aubais.fr et la photo de Pilar, que je mets dans
la trombinoscope actuel

24/6/08
Juan et Maryse Duarte-Martinez 
Pour le lien et le Padre
Nous avons un EVEQUE lire l'article ci-dessous, il est passé par le Maroc......Juan et Maryse
"Angers 
11:49 - mardi 17 juin 2008
Le père Delmas
Un prêtre de 54 ans devient le nouvel évêque d'Angers
Le père Emmanuel Delmas était, jusqu'à présent, vicaire général du diocèse de Cahors et curé de Gramat. 
Le pape Benoît XVI vient de le nommer évêque d'Angers. Le siège était vacant à la suite du transfert de
Jean-Louis Bruguès au poste de Secrétaire de la congrégation catholique, au Vatican. 
Fils de médecin généraliste (retraité), Emmanuel Delmas est né le 28 décembre 1954 à Figeac (Lot). Après
des études secondaires à l'école Bossuet de Brive, il entreprend des études de médecine à Limoges (1972-
1979). Il a fait son service national au titre de la coopération au Maroc (1981-1982) puis est entré au Grand
séminaire Saint-Cyprien à Toulouse en 1982. De 1987 à 1989, il a poursuivi sa formation à l'Institut catho-
lique de Toulouse.
Mgr Emmanuel Delmas est docteur en médecine et titulaire d'une maîtrise en théologie. Il a été ordonné



prêtre le 26 juin 1988 à Cahors pour le diocèse de Cahors dont il deviendra le vicaire général en 2005".
André Alvarez
Merci Pierre de me transmettre les photos de mon gymnase au Maarif : à part le nouveaux matériel, rien
n'a changé la devanture idem ainsi que les images sur la vitrine vraiment.
J'étais aimé pour garder le tout en souvenir de moi.
Par contre pourquoi Marcel ne me les envoies pas à moi directement. Il n'a peut être pas mon E-MAIL.
Bon et bien je te remercie encore et je te dis à plus bisous à ton épouse salut à toi
PL : José Pastor nous envoie un mail très amical.
Cela fait plaisir de s'écrire ainsi 43 ans après ...
Georges Prinzivalli et José Pastor nous envoie plusieurs blagues dans les "pps"
Danielle Bolgile
Bonjour, je suis Danielle Bolgile, j'habitais 36, place du cantal et mes cousins et cousines sont :
Gislain Lemarquant (dit Loulou). Sylviane Lemarquant Gille Le Hir
Yves Le Hir
J'aimerais correspondre avec mon cousin Gislain par le net, si vous pouvez lui communiquer mon adres-
se messenger 
Mes cousins habitaient rue de l'Esterel et mes grands parents rue du Mont Blanc. 
Merci de communiquer à Gislain ce contenu. Avec tous mes remerciements, bien cordialement. Danielle
PL : Le contenu de votre mail est sur le site / Pour les adresses, il faut contacter Germaine Bernabeu

23/6/08
Henri Aubert
Concerne le décès de Louis Fabregon
Bonjour Pierrot,
En ce dimanche de pèlerinage à Lourdes, je ne manquerai pas de signaler ta réponse aux personnes de
Kénitra présentes.
Ton e-mail sera imprimé et envoyé à la famille qui réside à Alicante, tout comme les témoignages recueillis
sur notre site. Bonne journée, bon dimanche, Henri
Josiane Galindo Moder
Pierrot,
Et merci d'avoir envoyé le message à Bérangère et m'avoir fait part de sa réponse. Amitiés et
bisous...Josiane..
Andréa López 
SOUVENIRS SOUVENIRS DES ANNEES 60 !!!!!!!!!!!!!!
PL : Écoutez les chansons de Paul Anka, dans les "pps"

22/6/08
Père Cristobal Lopez et Henri Aubert
Pour les anciens de Kénitra-Port Lyautey, une triste nouvelle qui nous a été communiquée par M. Henri
Aubert aujourd'hui samedi:
"Nous venons d'apprendre par la voix de Monique Anton / Grazani (sa nièce) le décès à Alicante (Espagne)
ce jour 21 juin 2008 à 11 h. de M. Louis Fabregon, à l'âge de 96 ans. M. FABREGON fut un des premiers
enfants de la ville, né le 14 janvier 1912, il a vécu et travaillé à Kénitra en tant que transitaire. Il était le
papa de Jean-Marie, Laurette, Edouard, Gérard et Anne-Marie. A son épouse Conception née Galian, à ses
enfants que nous avons bien connus comme camarades de classe, de jeux, l' A. A. K. P. P. A. s'unit à la
famille pour partager la douleur de la perte d'un être cher. Louis avait été un ardent bienfaiteur de la parois-
se du Christ-Roi."
De nombreux paroissiens, encore actuels, ont connu ce Monsieur qui avait été un ardent militant des dif-
férentes oeuvres touchant de près à la paroisse. Il était bien connu de tous.
Demain avec Lucien, nous ne manquerons pas (tout comme déjà l'an passé) de partager par la pensée notre
messe dominicale en présence de 60 personnes toutes anciennes de Casa-Kénitra.
Nous vous souhaitons d'ores et déjà un bon dimanche, transmettez à tous nos amitiés les plus sincères.
Henri Aubert . A. A. K. P. P. A. (aakppa.free.fr)



Josiane Galindo (Moder)
Pierrot...et toute la famille du LIEN
En faisant mon petit tour sur le LIEN, j'ai lu le message BERANGERE COLOMBO (SALERNO)...
demandant des nouvelles d'Annie Sanchez (nous allions à l'école ensembles et avons fait la communion le
même jour) et son mari Sauveur Mancuso
Malheureusement, j'ai une mauvaise nouvelle... Sauveur Mancuso est décédé en 1998 : A cette époque la,
j'avais écrit a Annie qui résidait encore a Casa, je n'ai jamais eu de réponse, et en lisant un des LIENs - j'ai
appris qu'elle aussi était décédée en 1999...très très triste...
La soeur de Sauveur Mancuso, Vincente habite si je me souviens dans les Landes..
Je regrette de vous envoyer un triste message comme celui ci, mais voici la réalité de la vie, n'est ce pas?
Amitiés à tous et bisous... Josiane Galindo(Moder)
Bérangère Colombo
A propos d'Annie Sanchez et Sauveur Mancuso
Cher Pierre,
Quelle tristesse d'apprendre ces deux décès de personnes qui semblaient et étaient dans la force de l`âge
et sportifs tous les deux. 
Je voulais vous remercier pour m'avoir transmis ce message et ils resteront tous les deux dans mes beaux
souvenirs. Bon dimanche à vous, Bérangère
Paco et Marie-Anne Iglesias / Giangreco
Toutes nos sincères condoléances à la Famille Gilavert.
Sommes de tout coeur avec vous.
2ème message de Marie-Anne Giangreco :
Bonjour Pierre,
Pour répondre à Bérangère Colombo nèe Salerno, concernant les époux MANCUSO, je sais que
SAUVEUR est décédé, et pour Annie....???.Je pense avoir plus de renseignements ultérieurement.
Amitiés MAARIFIENNES - MARIE ANNE GIANGRECO
PL : Malheureusement Annie est aussi décédée comme nous l'a dit Josiane ...
Claudio Ocana
Bonjour Pierre 
Je viens d ' apprendre avec tristesse le décès d' Antoine Fernandez. Je présente mes sincères condoléances
à toute sa famille .
Antoine, que j'ai connu au début des années 1950, habitait juste en face de chez ma grand mère qui était
au 115 rue du Mont Dore . Claudio
Danielle Bolgile
Cher Victor,
Je suis Danielle Bolgile (Danou), mes cousins et cousines habitaient dans ton immeuble rue de l'Esterel.
C'était la famille Lemarquant, donc Gislain et Sylviane, et les deux autres frères Yves et Gilles Le Hir
J'ai envoyé un email à mon cousin LOULOU, j'aurais des nouvelles un peu de tout le monde. J'habite en
pleine Camargue à Gallargues Le Montueux, il ne me manque que l'atlantique et mes pauvres parents, qui
m'ont quitté en 2006 à six mois d'écart. Très difficile pour moi de surmonter cela. 
Ma tante Marcelle Lemarquant, nous a quitté aussi au mois de DECEMBRE dernier, et oui, les années pas-
sent. Que deviens tu ? tu habites dans le midi ?, j'ai eu des nouvelles de ta soeur par ma cousine Sylviane.
Si tu as le net voici mon adresse .... (Voir le fichier des adresses)
2ème message de Danielle :
Loulou, peux tu m'expliquer comment faire pour être sur le lien, par le moyen d'internet, j'aimerais passer
une photo, mais dans quelle rubrique je dois aller. Comme je sais que tu taquines passablement le net, je
sais que tu vas me guider. Il y a pas mal de nouvelles de Manolo, tant de temps après. En ce moment, je
fais des recherches d'amis - ies du MAROC. Pour retrouver certaines connaissances, je vais sur le site
annumail.fr, pour trouver quelqu'un il faut qu'il y soit inscrit. 
J'aimerais m'inscrire sur le net du Lien, donnes moi la marche a suivre. GROS BISOUS ta cousine Danou
Bienvenue dans notre site : Le téléphone arabe fonctionne très bien : Vive Internet 



Claude de Gouveia
Bonjour
j ai reconnu Monsieur et Madame Alberola, jétais copain avec leurs fils. 
Madame Alberola travaillait avec mon père au centre hygiène au Maarif,
J'aimerai avoir de leurs nouvelles. Cordialement.  Claude de Gouveia
2ème message de Claude :
Bonjour
Je suis ancien élève de Don Bosco (1959 a 61) : je souhaiterais avoir des informations sur le père Renaud.
J'ai une photo d'école de classe avec le père Renaud
cordialement à vous
Claude de Gouveia
PL : Bienvenue dans notre site.
Sauf erreur, le Père Renaud est décédé. Les prêtres vivants du Maarif, sont le Père Dérouet et le Père A u b e r t ,
Marcel Benigno
Je rentre de Casa, où j'ai fait pas mal de photos dont celle de la salle de musculation qu'André Alvarez
tenait.
Je pense que cela lui fera plaisir de les voir. Cordialement Marcel
PS le gars avec le pull au drapeaux américain c'est le responsable de la salle
Et pour terminer, notre chère Église St Antoine de Padou. Excuse moi de t'envoyer photo par photo, ma
secrétaire de femme, n'est pas là et moi j'ai du mal à maîtriser l'ordi a +
PL : Les photos, sont dans la rubrique "Maarif"
Denis Vançon
Pardon pour ce message alarmiste, mais si cette information se confirmait, je ne saurais trop vous recom-
mander la plus grande prudence : J'ai le souvenir de manipulations frauduleuses identiques ayant entraîné
plus d'une centaine de décès à Casablanca en 1960 ! Aussi ais-je décidé d'en informer la totalité de mon
carnet d'adresses vous en souhaitant bonne réception
"La société Saipol, propriétaire de la marque Lesieur et grossiste en huile, a acheté à vil prix un lot de 40
000 tonnes d'huile de tournesol ukrainienne.
Un contrôle à posteriori a mis en évidence la présence frauduleuse dans ce lot d'huile minérale destinée à
la lubrification des moteurs... .."
Contactez Denis, si vous désirez le texte en entier

21/6/08
Michel Moreno
Bonjour Mr Lacroix, nous avons appris avec tristesse le décès de Lucien Gilavert qui habitait rue du
Pelvoux : il tenait une carrosserie. 
(décédé le 18/06/08)
Je pense que beaucoup de personnes l'ont connu.
Nous avons une grande pensée pour sa famille 
PL : Toutes nos condoléances à la Famille de Lucien
Jeannot Gaetan Guarino
Salut à vous tous
Je vient de voir sur le site, que Ghislaine attendait une confirmation. J'ai eu André longuement au télé-
phone et nous nous sommes mis d'accord
Je le récupère dimanche à midi à son lieu de travail et nous déjeunons ensemble.
Chers André et Ghislaine, je me languis de vous retrouver après 43 ans .
Grosses bises - Jeannot
PL : Formidable : Buvez un coup à notre amitié des "Copains d'Abord"
Pierrette Paris (De-Armas)
GROS BICS A VOUS DEUX PILOU
José Iglesias
REAL MAS 2008 et REAL MAS 2010 ?
Et ça c'est pas beau!!!!!!!!!!!! Amicalement



JOSES?  Origine : photo de Manu Muñoz :
c'est pas beau ça, 8 joueurs du REAL MAS, 43 ans après, faut le faire. Salut a tous . MANU
PL : Voir les 3 photos "extra-ordinaires" dans la rubrique des Copains
Jojo Prinzivalli
Salut Pierrot, félicitations sacré veinard que Dieu nous bénisse.
On était bien avec les Ivars et on a passé la journée de mercredi ensemble avec Antoine Navaro et sa
femme, et l'après-midi, on est allé chez Fernand Sanchez dit Gussano, qui habite le Luc en Provence : on
a passé une journée à se marrer, des journées comme celle là, sont inoubliables et ça fait un bien ??
Avec Jean François et Hélène, on s'est quitté le soir et j'ai complètement oublié de prendre leur E-mail et
eux aussi ! Là ils sont repartis sur Grenoble. 
On attend avec impatience le jour où on se rencontrera une autre fois, alors a bientôt. - Jojo
André Alvarez
Salut Pierre, tu parles j'espère bien qu'on se verra avant 2010.
Pour ce qui est de mon amie depuis, maintenant 12 ans, elle se nomme Françoise Metay et comme elle dit,
elle est VENDEENNE ET NON vendenne. 
Je ris parce qu'elle est plus déconneuse que moi alors tu vois le tableau : Elle est née en 1956 c'est bon
pour moi, qu'une plus jeune s'occupe d'un chibani.
Enfin voilà a part tout ça, j'espère que tu t'en sors avec le boulot de la réunion de CASTRIES. 
Bravo pour ce que tu fais, je le savais tu es le meilleur sans te faire une fleur. Je vous souhaite à ton épou-
se et toi même une très bonne journée et toute mes amitiés- A plus 
Gisèle Alcamo Martinez.
Bonjour,
Ils n'ont raison ni l'un ni l'autre et je les embrasse tous les deux.
Ce n'est ni Yvette,( ma soeur) ni Silviane Alcamo (ma cousine), mais moi même Gisèle Alcamo qui suis
sur la photo.
Mon mari Jean-Claude Martinez est sous le nom de Perez Jean-Claude; Merci de rectifier. Gisèle Alcamo
Martinez.
PL : Bonjour
Je vous remercie de votre mail
Je viens de passer 20 minutes à essayer de trouver mes erreurs, sur le site
Je ne comprends pas :
Sachant que chaque photo a une identité, sur le site, en haut à gauche, sur quelle photo êtes-vous ?
De plus, je ne trouve pas de photo avec ni Jean-claude Martinez, ni de Perez Jean-Claude
pouvez-vous me répondre - Merci beaucoup
Dites-moi, sur quelle photo vous êtes, afin que je complète le trombinoscope - Salutations maarifiennes 
Réponse immédiate de Gisèle :
Bonjour
Je suis sur la 4ème photo du trombinoscope 65 au nom de Yvette Alcamo, ma soeur décédée. 
Mon mari est mentionné à la lettre P comme étant Perez Jean-Claude, au lieu de Martinez, je ne com-
prends pas l'erreur est toujours là ! 
Salutations Maarifiennes - Gisèle Martinez
Michel Molina
Réponse à Jean Hajas et au site : 
Bonjour,
Je ne pensais pas avoir de réponses aussi rapides à mon mail, c'était pour moi, jeter une bouteille à la mer,
en espérant, sans trop y croire que quelqu'un aurait un souvenir de ma mère et de ma famille à l'époque,
où tous vivaient au Maarif.....
Je ne vous connais pas mais, je vous embrasse quand même ! Michel MOLINA
Manu Muñoz
salut Pierrot, je ne réponds que maintenant car comme tu dois le savoir j ai eu un probleme avec mon cour-
rier YAHOO.
Bon pour l'identité des 2 gars que tu me demandes, le 182 c'est Jacques Barrachina , le frère à ma femme



et le 181, je ne le connais pas trop : je me souviens que vaguement de lui au maarif, mais je crois que c
est un fils PURPURA d'ailleurs tu vas mieux le reconnaître sur la photo 44 de Castries 2008 "Duarte
Armand et Nicole (44)". salut MANU 
PL : Nous avons reçu des mails de Mimico Iacopino, Andréa López, Arlette Thomas

20/6/08
Antoine Santos (Mont Dore)
vient de nous téléphoner pour nous annoncer le décès d'Antoine Fernandez (Mont Dore 1942)
Toutes nos sincères condoléances à son épouse, Hélène, née Leal et à toute sa famille.
Ghislaine Belviso
Bonjour ! normalement André (Belviso) et Jean (Guarino) devraient se rencontrer dimanche ! il nous
manque une confirmation de Jeannot. 
A très bientôt, et pourquoi pas à Roquebrune sur Argens ?  bisou Ghislaine.
Samuel Almosni
Salut à tous,
Voici le lien qui vous permettra de visionner toutes les photos prises par mes soins durant le W.E de la
Pentecôte Castries 2008 http://picasaweb.google.com/insomla22/Maarif2008
Bonne consultation. Amitiés Maarifiennes. Sam
PL : Merci Sam de cette initiative
Tony Giangreco
nous envoie plusieurs photos de Castries 2008 : Si vous désirez obtenir ces photos, faitres un signe à Tony
- Merci
Yves et Alberte Richard
Bonjour Pierre ,
Comment vas tu , toujours bien occupé ?
Pourrais tu ajouter sur la liste Maarif 2010 , 2 personnes , STP , une de mes fille et son copain , ( Virginie
RICHARD et Jérôme GANTET) Je te remercie et je te dis à bientôt Yves 
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot et tous les amis du Lien
Tout d'abord merci pour avoir donne le numéro de ma cousine Renée Galindo ép Comoli a ton frère et
belle soeur, j'espère qu'ils ont pu la joindre et remonter dans l'album des souvenirs.. 
J'ai reçu le LIEN hier, et comme d'habitude je lis et relis toutes ces belles pages qui nous apportent des bonnes
nouvelles, des peines, du réconfort...et du soleil de chez nous...Avec plaisir j'ai lu l'article envoyé sur nos Parents,
oui c'est bien vrai qu'ils étaient ici pour être avec leurs enfants, quelle belle preuve d'Amour. ...
Aussi j'ai vu que Soeur Alix a 103 ans, quel bel age!...Je me souviens lorsque j'allais a la messe avec
Maman a la petite Chapelle et a la sortie Soeur Alix venait toujours parler avec nous, j'ai d'ailleurs cor-
respondu très longtemps avec elle, lorsqu'elle etait repartie en Algérie...toutes ces Soeurs sont très très
dévouées - donnant tant d'Amour autour d'elles, tant de gentillesses. J'aimais bien aller a la petite
Chapelle, on se sentait bien, a l'abri de tout.....et de la a la sortie, nous passions par le marche -acheter les
fleurs et les beignets.....souvenirs, souvenirs, quand tu nous tiens!
La liste pour le voyage Maroc 2010 s'allonge, ce sera sûrement merveilleux de se retrouver entres ami(e)s
la bas, j'ai hâte....ain challa!
Merci Pierrot pour tout le travail que tu fais....Pere Aubert vous avez réussi et creé un "LIEN" important
et solide, aussi merci - un grand merci pour tout..Amitiés et bisous a tous...Josiane
Nicole Torres 
Le bonheur te rend gentil(le). 
Les épreuves te rendent fort(e). 
Les chagrins te gardent humain(e). 
Les échecs te gardent humble. 
Tu es spécial!
Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne'
Envois ce message à tous tes amis en ligne - même à moi si j'en fais partie - et vois combien tu en reçois aujourd'hui. 
Ce serait amusant de voir combien j'en recevrai et voir si le nombre de bouquets augmentera effectivement. 



Remarque : Chaque fois que vous le recevez, il y a un bouquet qui s'additionne 
Fais parvenir à tous tes amis, incluant moi et ne me dis pas que tu es trop occupé pour cela. 
Ne connais-tu pas l'expression « s'arrêter pour respirer le parfum des fleurs? » 
Vois combien de «bouquets » te reviennent!
BONNE JOURNÉE DE L'AMITIÉ
Andréa Lopez
BONSOIR PIERROT,
JE NE SAIS SI TU AS RECU MES AUTRES MAILS MAIS C EST POUR L INSCRIPTION DE MA
SOEUR ET MA COUSINE SYLVIANE LOPEZ VEUVE MONDET ET JOSIANE CARDOT Pour l'ins-
cription de MAARIF 2010
MERCI D EN TENIR COMPTE.
AMICALEMENT - ANDRÉE
2ème message d'Andréa :
Peux_ - u inscrire aussi ma cousine JOSY CARDOT merci à toi - Amicalement - Andrée
Mimico Iacopino
Salut merci pour les photos.
Relances sur ton site : "aux personnes qui ont filmé CASTRIES 2008, de m'envoyer une copie pour en
faire un CD, que tous les copains pourront voir (les originaux leur seront rendus)" je peux faire le
CD....merci a+

Manu Muñoz
a eu beaucoup de problèmes avec son opérateur : il est passé à gmail (même début)
Josiane Tarrago
Salut hier j'ai appelé Nano Piccione quand j'étais sur Bron pour lui dire que je passais le voir mais il par-
tait manger chez sa sœur, donc je n'y suis pas allée. 
Il n'a toujours pas appelé Georges Rombi. De mon côté j'ai appelé Georges pour lui raviver la mémoire je
suis tombée sur le répondeur, certainement au boulot il m'a rappelé ver 17 h juste quand je repartais de
l'hôpital, je le rappelle ce soir pas eu le temps de le rappeler j'étais sur la route avec des bouchons j'ai mis
2 heures pour faire Lyon Roanne une horreur.
Etant donné que j'y retourne le 30 ce sera peut être pour cette fois là. 
Bises Jo et à plus.  Viva los amigos del maruecos
Sylviane Froesch (Galindo)
Je ne pensais pas venir vous rendre visite si vite après mon dernier message mais hier j'ai eu le plaisir de
recevoir le Lien de Juin. 
Le fait est que j'ai été très surprise d'y voir une photo ou je suis avec ma cousine Pauline et ma tante
Rosalie Rizo photographiée devant chez elles sur la rue du Jura juste avant mon départ pour le Canada en
1958. Cette photo accompagne le paragraphe au sujet des 100 ans de ma tante. Autre surprise est la
photo de mes parents qui accompagne le message écrit par ma soeur Marie Thérèse. 
J'y ai lu aussi les messages de Mme Meyer qui est la soeur de notre ancienne voisine de palier Mme
Corsan. J'ai eu le plaisir de connaitre sa fille Valerie. 
J'ai toujours grand plaisir a recevoir le Lien mais ce dernier est spécial pour moi. 
Sur ce bonne continuation, je vous enverrais peut être un autre petit bonjour avant mon départ en vacances.
De toutes façons je "jette" toujours un coup d'oeil sur le site.
Photo de mon petit fils Marc qui vient d'avoir 2 ans. Bien amicalement a tous. Sylviane
Bérangère Colombo, née Salerno
Bonjour,
Une petite question : quelqu'un pourrait-il me donner des nouvelles 
d'Annie Sanchez, épouse Mancuso et de son mari Sauveur.
Les époux Mancuso nous entraînaient au basket et Annie enseignait la gymnastique. 
C'était un couple vraiment très sympathique et j'aurai beaucoup de plaisir à avoir de leurs nouvelles.
Un grand merci d'avance et mes meilleures salutations à tous.
PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavenera, Mimico Iacopino, José Iglesiais, Pierrette



Canarette De Armas-Paris, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas
PL : Nous sommes passés à 29240 visites : Merci de votre fidélité.

15/6/08
Père Cristobal Lopez 
Nous souhaite un bon week-end et nous envoie la feuille paroissiale de Kénitra
Carmen Cuny-Sanchez
BONNE FETE A TOUS LES PAPAS Bisous Carmen
Juan Duarte Martinez
BONNE JOURNEE ET BONNE FETE A TOUS LES PAPAS
La famille CAPARROS
Hier, je discutais avec un voisin, qui a connu un Raymond Caparros, ancien commissaire de police à
Casablanca, (DCD) qui habitait à Saint-Marcel (11). 
Son fils, Jean-Louis, habite à Port la Nouvelle (11)
Jean Hajas
Bonjour Pierre,
Je suis actuellement chez ma soeur à Perpignan, je viens de prendre contact avec vos messages;
je viens de lire l'article de Richard MOLINA, j'ai très bien connu sa maman LULU, il y a longtemps
que j'ai recherché à la contacter, la dernière fois que j'ai vu LULU c'est à Pau.
Pendant de nombreuses années j'ai fait partie des enfants de l'ADOUR .
Un grand plaisir pour moi d'avoir des nouvelles de Richard et une grande émotion.
Bisous à Emilie Gonzales / Puccini de la rue de l'Esterel.
Demain Dimanche, retour a Toulouse
PL : Merci Jean, je fais copie de votre mail à Richard Molina.
Jean est marié avec Francine Gonzales, dont la soeur est Christaine Gonzales
Emilie Puccini 
Bonjour Pierre et bon dimanche,
Je vous remercie d'avoir répondu aussi rapidement à mon message concernant MICHEL MOLINA, 
Avec LULU, c'est toute une partie de notre jeunesse ensemble, puis notre rencontre a Pau, 
DES MOMENTS qui restent gravés au fond du coeur et qui ressurgissent d'un coup
MERCI Pierre pour tous ces moments de grands bonheurs. Emilie
Andrea Lopez
Voyage Maarif 2010
Si tout va bien à ce moment là que Dieu nous prête vie, que Alla nous aide, nous voulons être des vôtres
pour ce retour aux sources.
Comme nous vivons sur la Costa Blanca près d'Alicante, il nous faudra remonter sur l hexagone pour
prendre l'avion avec vous. Noël et Andrée Letanneur-Lopez
PL : Avec plaisir, pour votre inscription : Je rappelle, pour le moment, aucun plan n'est encore connu de
nos 3 organisateurs, Eliane, Jeannot et Aziz : laissons leur le temps ....
Canario De Armas
Gros bisous à tous.  Loulou
PL : Rappel : pour la disparition de la petite Ashley Flores, c'est un canular : voir le lien :
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/disparition_ashley_flores.htm
Nicole Torres
MSN ne va pas devenir payant. C'est bien un canular. Explication sur HOAXKILLER.FR
Amitié. Nicole.
Andréa Letanneur, née Lopez
Bonjour à tous 
A faire lire a tous les jeunes et moins jeunes !!!!
Ne fermons pas les yeux. bises 
"il y a des fleurs partout pour qui veut bien les voir "
PL : Voir dans la rubrique "pps", cet important diaporama sur la pédophilie



14/6/08
Vous avez toute l'affection du Padre : Il est reparti, ce matin, vers Toulouse : Quel pèlerin !!!
Demain, c'est la fête aux Germaines : BONNE FETE GERMAINE BERNABEU ...
Georges Prinzivalli
Prends le temps d'écouter, et tu vas voir ta fenêtre s'ouvrir sur l'espoir.
http://www.dailymotion.com/relevance/search/kamikaze/video/x2w3dp_khalis-kamikaze-music_music-
Michel Molina
Bonjour,
Je suis Michel Molina né au Maarif en 1959, je suis le fils de Richard MOLINA et de Lucienne FORES-
TIER. Ma mére est aussi native du Maarif (1932). Je suis à la cherche de l'adresse de mon oncle ( Robert
MURA) qui vivait il y a plus de 20 ans en Australie. Je ne sais pas si vous pourrez m'aider ?
Votre site m'a vivement intéressé, j'ai quelques photos de classes et de patronages ayant appartenues à ma
mère et mes oncles ( Robert MURAet Albert FORESTIER) je vous les ferais parvenir si j'arrive à les scan-
ner ! cordialement
Michel MOLINA
Bienvenue dans notre site/.
Le Père Lucien Aubert, hier a vu votre mail et va vous contacter
Jeannot Guarino
Salut Pierrot et Martine
Je suis enfin entré en contact avec mon ami de toujours André BELVISO ( un frère pour moi) encore
un plaisir immense . Ce mois de mai 2008 sera INOUBLIABLE tant il à été le mois des retrouvailles.
Nous nous sommes promis de nous réunir dès mon retour dans le Var Grosses bises à vous deux. A+
Jeannot
Boudjemaa
A Propos du Canular de MSN
Salut !
Ce message est un canular !si tu veux contrôler ce genre de message va sur : hoaxkiller.fr
Toutes ces chaînes où l'on recherche des enfants disparus ou des demandes de don du sang a l'hôpital xy
etc.…..sont souvent des canulars 
Avec ce site tu peux tout savoir rapidement 
Résultat du site Hoax : http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=45335
Pour conclure : non, vous ne débourserez pas le moindre centime en continuant d'utiliser MSN de la
manière dont vous le faîtes actuellement. Certes, certaines fonctions avancées du produit seront payantes,
mais vous ne serez nullement obligé de payer pour bénéficier du service de base.
Pour s'en convaincre, il suffit de visiter les pages Microsoft à propos du logiciel.
De plus, il existe bien d'autres poids lourds tout aussi gratuits (ICQ, AIM d'AOL, Yahoo! Messenger...) et
Microsoft ne peut se permettre de se griller sur ce marché on ne peut plus réactif.
Indéniablement, toute la publicité gratuite ainsi faite autour de live.com favorise plus le géant qu'il ne le déstabi-
lise. Donc, évitez de propager cette fausse information et ne vous inquiétez plus : le chat must go on...
PL : Qui est Boudjemaa ?
José Pastor
A TOUS LES COPAINS/COPINES DE CASABLANCA, ENCORE UNE AUTRE CHANSON D'UN
CASABLANCAIS DU MAARIF ...JE VOUS L'ENVOIE.......C'EST TONY CRIADO 
Robert Sanchez
Je ne veux pas laisser passer l'occasion de souhaiter une bonne fête à tous les A n t o i n e . . A n t o n i o . . To n y. . To i n o u .
Je les embrasse et je vous embrasse tous fraternellement car comme le dit Monseigneur Vincent Landel -
Archevêque de Rabat : "Si l'autre devenait réellement mon frère...........quel monde passionnant nous pour-
rions construire" (Source le Lien n°188 page 2). Robert

13/6/08
Aujourd'hui, c'est la Saint Antoine de Padoue
Vendredi 13 : Que cela vous porte bonheur au jeu ...



Le Padre devrait venir dans notre village ...
Voici le message du Padre :
Chers amis,
Quelle chance de retrouver Pierrot et vous tous, fidèles de votre site, le jour de la fête de Saint Antoine de
Padoue, 
le Patron de notre paroisse au Maarif.
Au Maarif ! Mais aussi, au Palmier, au Nid d'Iris, au Maarif extension, au Derb Galleh ;
Car notre paroisse s'étendait sur tous ces quartiers.
Fêter St Antoine de Padoue en votre compagnie est l'occasion d'une grande joie, d'autant plus qu'avec
Pierrot et notre site, c'est chacun et chacune d'entre vous que nous pouvons retrouver, contempler (grâce
au trombinoscope) 
Sans m'étendre d'avantage de cette joie de vous retrouver, j'en profite pour vous souhaiter la bonne fête de
Saint Antoine 
et dans la foulée, un bel été plein de rencontres fraternelles.
Vous avez dû recevoir votre lien no 188, lisez-le, relisez-le et faites-nous part de vos réactions.
Un grand Merci à ceux qui ont profité de ma venue à Salleles, pour m'adresser un témoignage d'affection,
grâce à Internet.  Le Padre.
René Valette 
Aujourd'hui c'est la St-Antoine de Padoue, quand j'ai allumé mon ordi, j'ai eu un pincement au coeur j'ai
les Fêtes qui s'affichent et actuellement avec les problèmes que j'ai à la maison, cela me fait énormément
de bien de revoir des photos j'ai eues, le compte rendu de la rencontre à Castries.
Cela a du être très émouvant de se retrouver 40 ans après, ce qui m' est arrivé lorsque j'ai rencontré Chicho
et sa Soeur .
Je profite pour souhaiter à tous de bonnes Vacances @+
PL : J'ai envoyé un mot à la famille Ivars : En revoyant les photos du Trombinoscope actuel, j'ai un pro -
blème pour Jean-François. Il y a 2 photos :
Jean-François et François Ivars : Laquelle de ces 2 photos est correcte ? - Merci
Jean-François Ivars
Salut Pierre
En effet, Jean François et François, c'est bien le même, au Maarif on me connaissait pas sur ce nom, à
part le Padré, et bien souvent quand je rencontre les copains(es) on me dit : tu t'appelais J.F on t'appelait
pas J..... et oui c'était le bon temps. AMITIES J.F
Sylviane Froesch
Bonjour Pierre et amis du Lien
Je sais, je n'écris pas souvent mais cela ne veut pas dire que je ne visite pas le site. De toutes façons, vous
avez tant de courrier tous les jours que juste pour ne dire que "bonjour" cela vous occasionne trop de tra-
vail. J'ai toujours plaisir a regarder les photos des uns et des autres et pour chaque occasion de réunions
entre vous tous ainsi que les messages.
Toute cette grande "famille" Maarifienne qui se retrouve et se trouve aux 4 coins du monde fait plaisir mais
je dois dire tout de même qu'après plus de 50 ans on ne peut se rappeler de tout le monde, non seulement
parce que l'on ne pouvait vraiment pas connaître tous les gens du quartier mais aussi que la vie a beaucoup
change depuis cette époque. Je crois aussi que l'on voit notre lieu de naissance avec des lunettes aux
verres roses..enfin cela n'est pas pour dire que l'on ne tient a coeur ce que nous avons connu et laisse la
bas. Ah...jeunesse et c'est vrai nous étions si jeunes (-la plupart de vos lecteurs-) quelle vie menions nous?
la maison...l'école...le patronage (pour certains) et le train train recommençait. Pour les parents, ma foi, le
papa au travail et la maman a s'occuper des enfants, la maison, les repas etc...Je pense a tout cela de temps
a autre mais j'apprécie la vie que je mène maintenant auprès de mes enfants, petits enfants, amis et aux
bons moments que celle ci me procure.
Par contre j'ai du chagrin aujourd'hui en effet j'ai du faire endormir ma chienne "Belle" après un long trai-
tement du a un cancer. Je suis bien triste car elle était pour moi une bonne compagne et m'était très fidè-
le. Je l'avais adoptée dans un centre et depuis ce jour elle ne me quittait pas une minute...elle était mon
ombre. Je n'ai pas voulu la faire souffrir plus longtemps et maintenant elle repose en paix. C'est telle-



ment difficile de perdre une amie si fidèle mais ainsi va la vie.
Je vous joints une photo.
Maintenant j'attends Juillet car c'est le mois des vacances.
Amicalement a tous les fidèles amis du Lien. Sylviane (Galindo) Froesch
PL : Voir la photo dans la rubrique "Souvenirs familiaux" 
Jacqueline Maulet
PL : J'essaye de compléter les noms des personnes qui sont en photos, lors de la rencontre de Castries 2008 :
Bonjour Pierrot,
Celle qui se trouve à droite est Dorothée Sanseverino (Dorothée n'est pas du Maârif, c'est une amie que
j'ai connu à Milan, née en Tunisie, et qui a voulu être des nôtres à Castries… (même avec un pied cassé).
Quant à Mme Giardina ?, je ne la connais pas, désolée... Est-ce la soeur de Pops ?
J'aimerais justement la contacter, car nous avons bien sympathisé toutes les deux au cours de ce week-
end et sommes parties sans échanger nos e-mails !
Je t'envoie encore une photo de Castries. Bizz Jacqueline 
PL : Merci Jacqueline pour ton aide
Nicole Tores
A props du mail de MSN
Je ne sais pas quoi te dire, c'est Josiane Portalier/Tarrago qui m'a envoyé ce message. 
Si tu arrives à en savoir un peu plus, mets moi au courant..... 
Je pense que pour Marseille c'est encore un peu tôt. Gros bisous. Marseille en Octobre 
PL : Qui comprend quelque chose à ce mail que tout le monde reçoit et renvoie :
"Pour ne pas avoir à payer msn ( le paiement debutera le 1 jullet)?
Salut, à partir du 1 juillet 2008, MSN deviendra payant. À moins que tu n'envoie cet e-mail à 18 membres
de ta liste de contact.
Ce n'est pas une blague va voir sur  www.msn.com
Lorsque tu vas avoir envoyé cet e-mail à 18 personnes, ton bonhomme deviendra multicolore"
PL : Mise à part de trouver dans toutes ces chaînes de mails, des centaines d'adresses qui vont faire le
régal des SPAMmeurs,
(Rappel : il suffit de cliquer à droite de chacun des noms de ces chaînes, pour obtenir leur sadresses E-mail ...), 
je ne vois pas dans www.msn.com un article annonçant ce futur paiement : est-ce que quelqu'un peut nous
éclairer. Merci d'avance.
Annie Lopez, née Tamborero
Sur le site, j'avais 2 photos du mari à Annie, Lucien : Laquelle était la bonne ? 
bonjour Pierrot, 
les deux photos sont LUCIEN LOPEZ tu prends la plus récente.
Ce n'est pas celle qui est floue, tu verras d'ailleurs sur la bonne il a les cheveux un peu plus ;;;;;; blancs
bisous Annie 
En ce moment je lis tous les messages, mais quelques petits soucis m'empêchent de t'écrire plus souvent,
mais je vois que tu es inondé de courriers rebisous - Annie
Manu Muñoz
Nous envoie des photos (voir les pps) des logements sociaux à Dubaï
Vraiment trop beau, mais d'avoir de l'eau de chaque côté, je ne sais pas ??. MANU
PL ; Nous avons reçu des mails de Isabelle Espinar Esteve, Jackie Gardey, Josiane Tarrago-Portallier,
Arlette Thomas

12/6/08
Installez vous confortablement et cliquez sur le lien. Cela ne dure pas trop longtemps et on reste sans voix.
http://canecorso.com/lorenzo.htm
Comment rester insensible à la première conquête de l'homme, après ça (?)... Biz à tous les maarifiens
Arlette Thomas 
Arlette nous invite pour un voyage : Regardez les "pps"
PL : Cécile Floro nous envoie un "pps" extra ...



11/6/08
PL : J'ai supprimé le trombinoscope des Sexagénaires 2008, afin d'intégrer tous ces portraits sous la
rubrique "Trombinoscope Actuel"
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot et famille,
Merci pour tout ce que tu fais pour le Lien....
La raison de ce message est la suivante..Lorsque j'étais à la rencontre du MAS a Paris le 18 Mai, Josette
et Georges Lacroix m'ont demandé, si je pouvais donner leur numéro de ma cousine Renée
Galindo(Comoli) , je lui ai envoyé un message, mais il m'est revenu... Pourrais tu leur transmettre ce mes-
sage, s'il te plait ?? 
Je peux te donner le numéro de ma cousine, j'espère qu'il est toujours bon..Elle habite que je sache a Genève, 
J'espère qu'ils pourront se joindre. 
Voila, la routine a reprise le dessus....les vacances sont derrière moi, mais les souvenirs d'un voyage mer-
veilleux sont graves dans mon coeur.
Bonjour a toute la famille du LIEN et chaleureuses amitiés... bisous.. Josiane
Et oui, Bernard et Renée Comoli habite au Grand Lancy, sauf erreur, près de Genève.
Je transmets à mon frangin - Biz
Jeannot Guerra
Préavis de grève national le lundi 16 Juin 2008. Il n'y a qu'une façon de faire pression : la MOBILISA-
TION de tous les automobilistes Français qu'y on vu leur 'budget' gasoil - essence être multiplié par 2 ou
3 en 6 mois ! Comme à chaque révolution, ce qui fait notre force c'est notre nombre. Nous allons bloquer
la France entière et prendre le gouvernement en otage !! Qui : Tous les automobilistes FRANCAIS. Quoi
: Blocage des routes, autoroutes, chemin de fer...Comment : Des centaines de voiture à l'arrêt sur toutes
les routes de France devrait marcher aussi bien que des camions, des tracteurs ou des bateaux. Pourquoi :
Le gasoil à 1 . 
Grâce à Internet, ce mail peut faire le tour de France en quelques minutes, alors au boulot les 'Vache à lait',
faite marcher le 'Transférer ce mail' Bonne chance à tous.
De la part de Poupée et d'André Maltesse
Je suggère, pour le même jour, le début d'une grève de la faim illimité.
Seul moyen de voir nos pensions augmenter, la mouïse nous guette.
De nouveau du Jeannot, le goumier-marocain" :
Rigolo!!
Cliquer sur le lien ci-dessous, puis sur le chapeau............. Beau montage.
 http://www.jacquielawson.com/viewcard.asp?code=1796513126
Manu Munoz
Plusieurs personnes cherchent l'adresse d'Aziz et Eliane Rafaï et leur numéro de téléphone : Si quelqu'un
peut nous dépanner ... Merci
Andréa López
Nous fait visiter l'Inde et l'histoire quotidienne de Nick : Voir les pps

10/6/08
Mario Casano
Nous envoie une très belle histoire de Cadeau
Josiane Tarrago-Portallier
Salut, je viens d'avoir Nano au tel : il est malade, il a pris froid il est devant sa télé sous la couette au chaud. 
On n'a pas parlé du chien, mais je lui ai dit avoir trouvé un Georges Rombi à St Priest dans le 69.
Il m'a dit qu'il allait le contacter apparemment c'est à 10 kms de chez lui, donc à côté. Je lui ai proposé de
se voir lundi 16 car je suis à Bron toute la journée pour le problème de santé de ma fille, mais il n'a pas
l'air emballé donc je n'ai pas insisté. 
Il va avoir la visite de Guy Cantavenera mercredi, qui vient sur Lyon pour le boulot il va coucher chez Nano.
Dommage que ce ne soit pas lundi, j'aurais pu le voir. Si tu as le portable de Guy, peux tu me le donner stp.
J'ai redit à Nano de prendre internet Il faut que j'en parle à Guy avant qu'il descende chez Nano, car il a



un ordinateur pas récent mais on sait jamais, il est peut être compatible avec internet.
Je lui ai dit qu'on gardait le contact et je le rappellerai à l'occasion.
Bises et à plus - Jo
André Adamantiadis
Bonjour
Je m'appelle Adamantiadis André, je suis le frère de Jojo le grec.
C'est en regardant l'album de photos sur le site du lien que j'ai noté une petite erreur..
Sur la photo "Les copains.44" mon frère est le n° 1 et non le n° 4.
Je vous remercie d'avoir mis ces photos sur le site, cela nous permet de voyager dans le temps où la vie
était belle !!!! amicalement. André
PL : Bienvenue dans notre site : Je corrige dès que possible
José Pastor
Vous gâte les filles : Écoutez, en espagnol, la chanson de Céline Dion
Jackie Gardey 
Avec le Padre, je vous souhaite un très bon vendredi 13 juin à Salleles et à bientôt. Jackie
P.S. Pierrot, tu peux m'inscrire pour le voyage au Maroc en 2010. Par ailleurs, Madame SALES Denyse (
elle n'a pas Internet ) voudrait s'inscrire à ce voyage ainsi qu'une amie à elle Madame GERARD Sylvaine.
PL : Merci Jackie. OK, pour vos inscriptions au Maarif 2010
Jean-Luc Amigo
Pierre,
J'ai trouvé dans "avis de recherche" mon message concernant les "copains d'avant".
Je vous en remercie. Je prépare des photos.
Bien à vous. Jean-Luc
PL : Nous avons reçu des mails de Jeannot Guerra, Arlette Thomas

9/6/08
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonjour Pierrot,
Ce message sera court, car vous êtes enseveli par une avalanche de messages, photos, pps, etc... etc... sur-
tout depuis les dernières rencontres.
Je sais par expérience ce que ces rencontres ont pu apporter de joie, d'émotions, de larmes, à tous ceux qui
se sont revus après tant d'années. 
Et cela me fait penser au roman de Marcel Proust "A la recherche du temps perdu".
Hélas, le temps perdu ne revient jamais, il faut profiter de celui qui se présente. 
Vous faîtes vraiment un tour de force dans ce site et j'avoue que je n'ai pas toujours le temps de regarder
toutes les photos, les pps, etc...
J'apprécie votre offre d'imprimer et transmettre la correspondance au Père Aubert lors de sa prochaine visite. 
Très aimable à vous.
J'espère que vous n'aurez pas de problème avec l'attachement. 
Je vous remercie. Continuez à nous gâter avec le Site. Affectueuse amitié.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie)
PL : Merci Marie-Thérèse de votre mail, plein d'amitié. Concernant les textes pour le Padre, je les impri -
me pour le lui remettre Vendredi 13. Gros bisous Maarifiens
Vincent Martini
PL : Vincent nous disait qu'il habitait Bd Raphaël côté Maarif, prés du Derg Galleh : 
Du fait que la famille Lacroix était prés de chez lui, je lui demandait s'il avait connu mes parents : Sa
réponse
Bonjour , Non je ne me rappelle pas de votre nom ni des autres. Je me souviens des frères, je crois, Dupui
qui venaient du plateau ou quartier Burgère et fréquentaient l'école du Palmier. Nous habitions, chez mon
grand père, biscuitier, au début du Bd Raphël, N° 3, prés du rond point Danton. 
En face il y avait une fontaine qui a été rasée, vers 1950/52, suite à la construction du garage des TAC. 
J'ai marqué Derb Ghalef / plateau en pensant à ce grand champ, traversé par l'oued Bouskoura, qui partait
de la route de Mazagan jusqu'au-delà du derb. C'était notre grand terrain de jeux (Cerf Volant, etc..) qui



était encore cultivé dans les années 50. Blé, Maïs. P.S. : j'ai fait 2 erreurs. J'ai marqué « mes quartiers :
Plmier au lieu de Palmier ».Et le rassemblement dans la petite cour de l'Eglise « c'est côté Rue des Alpes
et non du Mt Blanc «.
Merci, Merci aussi pour la création de ma photo d'identité. Cordialement.  Vincent Martini.
PL : En vous relisant, je pense au quartier du Plateau : 
Mes parents ont construit là leur villa (Le quartier des familles Françaises)
Et juste derrière chez nous, il est vrai que nous avions ce grand champ, traversé par l'ancien oued
Bouskoura , qui partait de la route de Mazagan jusqu'au-delà du Derb : 
Combien de jeux nous avons fait, dans cet ancien oued !
Tous les jours, je le traversais pour aller à l'école primaire Ernest Renan. Salutations maarifiennes /

8/6/08
Père Cristobal Lopez 
Cette fois, en avance... pour mieux préparer la messe de dimanche. Bon week-end.
PL : Voir la feuille paroissiale de Kénitra, dans la rubrique des "pps"
José Pastor
Merci Pierrot, et toi aussi un très bon Dimanche en compagnie de ta petite famille et surtout avec une jour-
née ensoleillée.... AMITIES JOSE 
Andréa Lopez
Nous envoie de très belles photos de Capri.
DE BEAUX COINS QUI FONT REVER !!!!!
Jean-Luc Amigo
Cher Monsieur,
Enfin je puis vous lire aujourd'hui ! 
Récapitulons rapidement : je suis un ancien du Mâârif. 
Ancien de l'école Dominique Savio. Je recherche des "copains" de cette école et chemin faisant sur inter-
net, j'ai découvert le site des Salésiens.
Là, j'ai eu un contact avec le Pére Monnier qui m'a donné les coordonnées du Pére Aubert.
Aussitôt je suis entré en relation avec lui. Nous avons bavardé puisqu'il connaît ( ! ) aussi ma sœur qui
demeure à Marseille.
Les exemplaires du" lien" que le Père Aubert m'a expédiés, me sont bien parvenus, et vers le 15 mai, je lui
ai laissé un message pour lui faire savoir que :
1 – je m'absentais jusqu'à début juin, 
2 - je reprendrai contact à mon retour (ce que je ferai dés demain) 
3 – je souhaitais recevoir régulièrement le journal
4 - je ne parvenais pas à vous joindre !
J'ajouterai maintenant le contact est établi.
Sur votre site j'ai lu quelques lignes de deux personnes avec lesquelles je suis en rapport : André Bérenguer
et José-Luis Albérola.
Vous me demandez de vous parler de mon parcours : 
Nous avons quitté Casa en 1958. L'essentiel s'est déroulé ensuite à Marseille que j'ai quitté (1973) pour
des raisons professionnelles.
Je demeure dans le Tarn et Garonne (Castelsarrasin) depuis 1981. 
Et suis maintenant à la retraite. La banalité.
Si vous souhaitiez savoir autre chose écrivez-moi, je répondrai avec plaisir.
Pour l'instant, j'espère avoir répondu a votre demande et vous prie de croire, Cher Monsieur, à l'assurance
de mes sentiments les plus cordiaux. Jean-Luc AMIGO
PL : Bienvenue dans notre site
2ème message de Jean-Luc Amigo :
Pierre,
Je reviens vers vous, car j'ai omis de vous dire que si je suis déjà en rapport avec André Bérenguer et José
Luis ALbérola, tous deux anciens de Dominique Savio, c'est grâce à André que j'ai pu retrouver ARMAND
MACCHI. 



Madame Macchi est dans l'annuaire des anciens du Mâârif, que reçoit André, et de fil en aiguille, sachant
que je recherchais Armand depuis très longtemps il m'a communiqué les coordonnées de Madame Macchi.
Laquelle m'a donné le numéro de téléphone d'Armand !
Voilà après 50 ans (58-2008) de séparation, enfin, un de mes plus chers "copains d'avant" retrouvé.
A ce propos, vous est-il possible de lancer un avis de recherche ? Dans cette hypothèse, pourriez-vous faire
savoir que je recherche Gérard TUR et Jaromir Weiss. 
Accepteriez-vous de mettre une photo de classe ?
Je vous remercie par avance pour votre réponse,
Et veuillez croire à mes sentiments les plus cordiaux. Jean-Luc AMIGO 
Sylvain Nassif
Bonsoir Pierrot , 
Comme je le disais sur le message d'hier , je suis prêt à annoncer les évangiles à qui veut l'entendre , donc
à répondre à toute question avec le plus grand plaisir ( dans la mesure du possible , bien entendu ) concer-
nant les textes de la parole de DIEU selon les évangiles de la bible , du nouveau testament plus exacte-
ment . Alors , ne te gène pas !...
A mon tour de te souhaiter une excellente soirée , à toi et ta famille . Que DIEU te bénisse . Sylvain
Andréa Lopez
Ecoutez en mettant à fon d l'hommage à Georges Harrison (dans les pps)
Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavenera, Yves et Alberte Richard

7/6/08
Vincent Martini
Je vous fais parvenir la photo de Castries, par une autre adresse.De LAPOSTE.NET je pense que le mes-
sage ''Nouvelle Inscription'' est passé, après plusieurs tentatives. Pour la photo, 4 tentatives et toujours
l'avis ''message non remis''. Problèmes LAPOSTE.NET / HOTMAIL.FR, car j'ai une amie qui est sur
Hotmail.fr et 4 fois sur 5 j'ai cet avis. Cordialement. Vincent Martini
Personnes sur la photo : PITALUA Miguel et Dolorés (Loli) née Lopez et MARTINI Vincent et Marie-
Christine née Caétano
2ème mail de Vincent Martini :
Bonjour,
Je pense que c'est un peu plus calme maintenant. 
Je vous fais parvenir mes coordonnées, ainsi qu'une photo de la sortie à Castries.
J'habite Montpellier
Nom et prénom : MARTINI Vincent (Bd Raphaël)
Mon épouse : CAETANO Marie-Christine (Rue de l'Atlas)
Mes quartiers : PALMIER (Domicile, Ecole, Derb Ghalef / Plateau) et MAARIF (Eglise, Cinémas,
Emploi, Commerces, Epouse, etc…)
Mon lien avec le M.A.S. : 
Dans les années 1946/50. La kermesse sur la place de l'Eglise avec son mat de cocagne, ses stands. 
Mon grand-père, ancien forain, apportait sa roue en bois, ce n'était pas celle de la fortune, mais à chaque
lancement il y avait un gagnant.
Les sorties, à Sidi Abderhamane, à la piscine du camp militaire d'El Hank. Bien entendu à pied.
Pour Sidi Abderhamane, le rassemblement et la mise en rang, avaient lieu le matin dans la petite cour, côté
rue des Alpes. On descendait deux ou trois marches pour arriver rue du Jura en chantant ‘'On descend de
la montagne….''. En fin de journée un camion venait nous récupérer.
A chaque retour de sortie, on allait à la sacristie pour prier et remercier Dieu.
Ma vie actuelle : Retraité.
Marie-Anne Iglesias
AMICALEMENT
A+ BESITOS
MARIE ANNE
PL : Voir son certificat d'amitié dans les pps



Georges Prinzivalli
Cher Pierre tu peux m'inscrire avec ma femme pour le voyage au Maroc (Maarif 2010). 
Pourvu que l'on ne pédale pas pour faire avancer le scmilblic.
Georges Prinzivalli
Danielle Prinzivalli
Merci et grosses bises a tous . Georges
Christiane Gonzales
Hier le temps était magnifique, le soleil nous invitait à une longue promenade.
Oui mais seule... Pas tentant !
Et je me suis remémorée mon enfance,
Nos mamans n'avaient pas toujours la vie facile, mais elles baignaient dans la "convivialité".
Il était rare que le matin, en allant faire leur marché, elles ne trouvent pas une personne pour échanger
quelques mots. Oh! Leur conversation ne s'éternisait pas, elles avaient trop à faire. Mais elles avaient tou-
jours une parole, une attention envers l'autre.
Nous mettions le nez dehors et nous étions sur de rencontrer un visage ami.
Nos voisins étaient nos amis, plus notre famille.
Cela était peut-être du à l'ambiance de notre cher Maarif.?
Ce quartier que l'on disait populaire était en sorte un havre d'AMOUR. 
Aujourd'hui, plus le quartier est résidentiel (comme on le nomme), plus il est froid et sans fraternité
De notre passé n'en faisons pas un éternel regret, mais plutôt un exemple.
Aussi, si cette année, (tout comme les autres années) la fête du quartier a été inexistante, nous nous
sommes promis avec une voisine (d'Algérie) de tout mettre en oeuvre pour en faire l'année prochaine la
fête de l'"AMITIE". Gros bisous Christiane
PL : Voilà une très bonne résolution avec ta voisine d'Algérie : 
Il y a des centaines de possibilités de rencontrer des gens : Pas de nostalgie : 
Profitons de tout l'Amour que nous avons reçu au Maarif, pour découvrir les autres. 
Ouvrons les yeux de l'Amour et nous allons découvrir des besoins de rencontre avec les autres.
Jacques Bondurand
Mon cher Pierrot, 
Merci pour la parution rapide des épreuves sur le site du Lien. 
Je t'adresse maintenant la photo officielle non réduite, ainsi que la liste des participants à cette XVème ren-
contre des anciennes et anciens de l'école de la Sainte Famille et du Christ Roi de Kénitra. 
Cette rencontre s'est tenue du 28 au 31 mai 2008 à Eygurande en Corrèze. 
Bien amicalement à toi. Jacques 
PL : Voir la photo de cette rencontre et la liste des noms des participants dans la rubrique du MAS
Yves et Alberte Richard
Bonjour Pierrot,
Peux tu mettre ces photos sur le site s'il te plait , merci. Bonne journée , à +  Yves 
PL : Voir les 3 cartes d'Yves dans la rubrique des souvenirs familiaux
José Pastor
Nous envoie des Violettes chantées par Luis Mariano
Arlette Thomas
Nous envoie des très belles chansons des Platters 
PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Luc Amigo, Hélène Cantavenera, Josiane Galindo, Joséphine
Iglesias, José Iglesias, Andréa López, Manu Muñoz, Georges Prinzivalli, Josiane Tarrago Portallier

6/6/08
Le 6 Juin 1944 : Merci les Alliés ...
MERCI D'AVOIR UNE PETITE PENSEE POUR LES FAMILLES QUI ONT PERDU LEURS
ENFANTS,
LORS DE L'ACCIDENT DE CAR A ALLINGES (74) :
CE SONT DES VOISINS DES AMIS : C'ETAIENT DES ELEVES DE 5ème.
PL : Concerne l'accident de car dans la Haute-Savoie, qui a fait 7 enfants morts.



Du fait qu'Allinges (74) était tout prêt de notre ancienne maison, je demandais un de mes copains, des
informations sur ses filles et les enfants de nos anciens voisins :
La réponse de Démitrio :
Bonjour à vous.
Grâce à Dieu, elles ne sont pas concernées, ce sont deux classes de 5e.
Mais elles ont des copains et copines qui sont morts et ont été blessés.
Aujourd'hui ont eu lieu les obsèques et c'est dur.
Comme quoi, s'aimer de notre vivant, est le plus important. On vous aime

Attention
Préavis de grève national le lundi 16 Juin 2008.
Il n'y a qu'une façon de faire pression : la MOBILISATION de tous les automobilistes Français qu'y on vu
leur 'budget'  gasoil - essence, être multiplié par 2 ou 3 en 6 mois !
Josiane Tarrago - Portallier
Ce matin, quand Dieu a ouvert une fenêtre du ciel, 
Il m'a vue et m'a demandé : 
Mon enfant quel est ton plus grand voeux pour aujourd'hui ? 
J'ai répondu : 
Seigneur, je te prie de prendre soin de la personne qui est en train de lire ce message 
ainsi que de sa famille et de ses bons amis. Ils le méritent bien et je les aime beaucoup. 
L'amour de Dieu est comme un océan, tu peux voir là où il commence, mais jamais là où il se termine.
Ce message commence à travailler maintenant. 
Ceux qui auraient des doutes le concernant doivent savoir que la personne qui me l'a envoyé a été
impressionnée de la vitesse de sa réalisation. 
Voyons si c'est vrai... 
Les anges existent mais des fois ils n'ont pas d'ailes... 
Nous les appelons alors " amis ". 
Envoie ce message à tes amis et quelque chose de bien t'arrivera ce soir avant 23:23. 
Quelque chose que tu voulais entendre. 
Ce n'est pas une blague, quelqu'un va t'appeler au téléphone pour te parler au sujet 
de cette nouvelle que tu attends ou bien un ange te donnera un message ce soir en Rêve. 
Ne brise pas la chaîne. S. T .P.  Envoie ce message à au moins 7 personnes. 
Sylvain Nassif
Salut Josiane (Tarrago - Portallier) ,
Je te remercie pour ce gentil message , lu avec grand plaisir.
Aussi , en ma qualité de chrétien pratiquant et engagé depuis plus de 21 ans , je peux t'assurer que je fais
partie des privilégiés qui ont une relation véritable avec Jésus Christ au quotidien , et , j'ai eu la chance de
connaître plusieurs miracles dans ma vie ! Mais , au delà des miracles , c'est surtout l'Amour de DIEU que
j'ai eu le bonheur de découvrir ...Et c'est sans conteste que cet Amour m'a transformé au point que ma vie
a été bouleversée et comblée de paix ,de joie et de bonheur, inégalés...Si tu voulais que je te parle de
DIEU , tu n'as qu'à le dire , car je pourrais t'en parler durant plusieurs pages , ou plusieurs heures ...Car la
Bonté de DIEU dépasse notre entendement ...En fait , pour être plus clair , je suis un évangéliste " pur et
dur " qui adore DIEU et qui aime son prochain ... et qui annonce l'évangile à qui veut bien l'entendre ...
Grosses bises à toi et toute ta famille et à tous ceux qui liront ce message : Que DIEU vous bénisse tous
!...Sylvain
Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, suite au message, sur le site du Lien, de Josiane TARRAGO, j'ai envoyé un Mail à M.
ORQUERA au sujet de son livre "Tempête dans mes racines" il m'a répondu tout de suite et m'a deman-
dé si je voulais bien faire paraître ce texte sur le lien alors je te l'envoie, à toi de décider. Amitiés
Maarifiennes
PL : Voir le texte de Mr Orquera ci-joint
Roger Orquéra
Bonjour chers amis du Maroc,



Grâce à madame Josiane Tarrago que je remercie vivement ici, je viens de faire connaissance avec votre
excellent site « le lien Maarifien ».
Excellent par le rapprochement et la chaleur humaine qu'il opère entre anciens du Maroc. Excellent aussi
parce qu'il participe à la transmission d'un patrimoine intellectuel nourri loin de la France et au contact
quotidien avec une population de confession diverse.
Cette belle période de notre enfance sous le Protectorat marocain et la fraternité que nous avons su tous
introduire dans notre vie quotidienne entre Arabes, Juifs, Français, Espagnols, Italiens dans le respect de
toute confession ne doit pas sombrer dans l'oubli.
Pour ma part, j'essaye d'y participer.
C'est justement « pour la mémoire » et pour l'offrir à mes enfants et à ma famille que j'ai écrit mon auto-
biographie sous le titre « Tempête dans mes racines.com ».
Né au Maroc et ayant vécu 32 ans dans ce magnifique pays, je vous invite à aller sur mon site
http://www.tempete-dans-mes-racines.com pour goûter à quelques souvenirs parfumés, totalement ancrés
en moi.
Et si vous êtes happé (e) par la mélodie de l'authenticité et de la vie d'un Français sous le Protectorat et
après l'Indépendance, procurez-vous ma biographie. 
Une vie enrichie de plusieurs cultures, parcelle de notre histoire dans la grande Histoire.
Livre de 220 pages dont 31 avec photos en couleur et en noir et blanc. Format : 14,5 x 21.
Avec une dédicace de l'auteur. Bien cordialement. - Roger Orquéra

5/6/08
PL : Nous venons de franchir les 28'000 visites !!! Merci de votre fidélité.
Manu Muñoz 
ATTENTION AUX MEFAITS DES PORTABLES SUR NOS ENFANTS
Pop corns et téléphones portables
Faites l'expérience par vous-même !
Si la démonstration se confirme, diffusez un maximum autour de vous.
Une expérience réalisée par des jeunes :
http://fr.youtube.com/watch?v=kAd0aWxs7kQ http://fr.youtube.com/watch?v=ju5yIFu4yY8
http://fr.youtube.com/watch?v=V94shlqPlSI
Christiane Gonzales
Au sujet des mails pour le Padre, pour sa venue chez nous, le vendredi 13/6 - Je garde les autres mails
pour le Padre - Pierrot : Voici celui de Christine : 
Plutôt qu'une description voici pour le Padre une petite entrevue avec le Père LEPINE :
Christiane, tu attends un mot de cette journée du centenaire: merveilleux je vous sentez Alain et toi tout
près de moi quelle émotion une Eglise débordante, un peuple uni un même regard d'amour, 4 jours mer-
veilleux les souvenirs seront à partager avec tous. 
Je vous embrasse tendrement Père Joseph Lepine.
Avec beaucoup de discrétion, mais une volonté certaine, vous oeuvrez depuis 2 mois sans relâche
Votre but : réunir vos amis afin de fêter le Centenaire de la Fraternité.

• L'Eglise n'est pas très accueillante
• L'organisation n'est pas facile.

AUTOUR DE VOUS TOUS SE MOBILISENT
Une à une les choses se mettent en place.
OUJDA vous tend la main
JERADA vous offre sa ville
La Chorale ses voix
L'Eglise fait rapidement peau neuve.
De merveilleuses fleurs viennent offrir leurs beautés
Avec la complicité d'un artiste Marocain, le CHRIST prend un air printanier (ne vient-on pas le fêter)
DIMANCHE a la Messe,
Face à vos amis du MAROC, à ceux venus d'ailleurs, aux absents, que vous sentez là, tout proches
VOTRE EMOTION SERA PROFONDE



Devant vous, battront tous ces coeurs unis dans une même foi, une même volonté ce même désir de fra-
ternité, d'Amour
Ils seront là pour fêter le Centenaire de "NOTRE" belle Église mais aussi
Mais surtout

• POUR VOUS FETER -
Et demain ! Demain appliquez-vous à écouter d'avantage votre corps 
Avec Alain, nous vous embrassons très très fort . Sincères amitiés à Paul et à ...... Tous - Christiane
Michelle Puyuelo
Jackie (Gardey)bonjour,
Je me permets de te remercier pour ta réponse et t'envoie mes amitiés. J'espère que nous aurons l'occasion
de nous rencontrer un jour. Michelle 
Angèle d'Alicante et Micheline Iglesias
Comme on parlé lá-bas dis !!!
Cliquer sur le lien : http://www.piednoir.net/bone/titre_rubrique/temoignages/rodriguez.html Angèle
Yves Richard
Salut Pierrot,
Dans la liste Maarif 2010 , Marie josé DESTREM née RICHARD , tu as fais une erreur d'orthographe,
pourrais tu la corriger STP,merci. Bonne soirée - Yves 
Pierrot
Je me permets de vous mettre une référence pour ceux qui recherchent du travail : Il y a une opportunité
au Canada : Voir le texte ci-joint : 
Je ne suis nullement responsable en cas d'échec, je ne connais pas ce groupe Alliannz, mais, si cela peut
aider quelqu'un ...
Allianz CANADA - USA - 400, rue Sainte-Cathérine Est - Montréal (Québec) H4C 4P4 CANADA
Tel: 514-3515265 Email: groupe.allianz@gmail.com
Madame, Mademoiselle, Monsieur,
EN SE BASANT SUR LE PROGRAMME DE LUTTE CONTRE LE CHÔMAGE, LE DIRECTEUR DU
GROUPE ALLIANZ CANADA - USA VOUS ADRESSE CETTE CORRESPONDANCE.
Afin de lutter contre la pauvreté, la promotion de l'emploi et à l'intégration Africaine au processus de la
mondialisation, le Groupe Allianz lance un projet dénommé PLCC (Programme de Lutte Contre le
Chômage) grâce à l'aide de ses différentes commissions. Ce programme est destiné à tout demandeur d'em-
ploi, à tout demandeur d'un VISA pour une destination au Canada, aux Etats-Unis ou en Chine. Il est des-
tiné aussi à tout cadre ou à tout jeune diplômé.
Après une longue étude dynamique du phénomène de la pauvreté dans les pays en voie de développement
notamment les pays d'Afrique, du Caraïbe et du pacifique en collaboration avec le gouvernement canadien
et le plan à long terme du Ministère des Affaires étrangère, le présent programme prend naissance et se
veut un moteur évident pour la lutte contre la pauvreté et la promotion de l'intégration réelle dans le pro-
gramme de mondialisation et d'ouverture du territoire canadien, américain ou chinois aux étrangers. 
Les conditions particulières à remplir

• Avoir entre 18 et 55 ans au plus.
• être de bonne moralité.
• être disponible à voyager.
• Savoir bien parler le français si possible l'Anglais
• être titulaire du BEPC au moins ou avoir un diplôme professionnel

Si vous remplissez les conditions, vous pouvez nous faire parvenir par émail à l'adresse émail
groupe.allianz@gmail.com votre curriculum vitæ ainsi qu'une lettre de demande d'emploi et si possible
une photo. Le maximum sera déployé par l'entreprise pour votre immigration sur votre lieu de travail à
savoir les papiers requises adhérents le voyage du personnel. 
Documents à fournir

* Un curriculum vitæ
* Une lettre de demande d'emploi
* Une photos d'identité



A défaut de nous faire parvenir votre dossier par émail, vous pouvez directement vous connecter au site
officiel du Groupe Allianz afin de remplir le Formulaire de la pré inscription en allant sur le site officiel
du Groupe Allianz. Nous espérons que vous avez tout le nécessaire pour prendre une décision enfin de
fournir les dossiers demandés. 
Votre déplacement sera pris en charge par l'entreprise dès que vous aurez rempli les conditions requises
d'adhésion du dossier de candidature. Après avoir envoyer les informations requises au dossier de candi-
dature pour la pré inscription, l'entreprise vous met en garantie une immigration depuis l'aéroport de votre
pays pour la Canada à titre gratuit considérer comme transport du Personnel ce qui veux dire que, quand,
vous aurez envoyé les papiers de candidature nous allons mettre en place un service de votre Ambassade
une compétence qui sera chargée de vous envoyer une convocation depuis l'ambassade de votre pays pour
vous faire part de la constitution d'un dossier d'immigration. 
Dès que vous allez recevoir cette convocation vous irez vous présenter a l'ambassade pour recevoir le
Formulaire de demande de Visa et Passeport si vous n'en disposez pas alors lorsque nous serons au cou-
rant que votre Visa est déjà prit nous vous enverrons un Billet par DHL ou par poste par l'adresse que vous
irez réceptionner et de montrer à l'ambassade pour qu'on vous délivre les papiers tel que :
1- Certificat d'hébergement
2- Un Permis de travail
3- Un Permis d'étude pour un(e) étudiant(e)
4- Votre Visa
5- Votre Passeport
6- Votre Assurance International
7- Lettre de Prise de Fonction signé par la Direction 
PS: Le Permis d'étude est destinée à un(e) candidat(e) désirant travailler temporairement dans l'entreprise
et en même temps continué(e) ses études. Sur ce, nous restons en attente du dossier de la pré inscription
que vous enverrez par émail ou bien le formulaire de pré inscription que vous remplissez sur le site offi-
ciel du Groupe Allianz.
A notre futur Collaboration
Nous espérons que vous y trouverez tout votre intérêt.
La Direction Allianz
Mr Jean Claude DA SILVA

4/6/08
PL : Bonjour
Je viens de mettre de l'ordre sur le site www.le-lien-maarif.com et j'ai mis le maximum de photos de
Castries 2008
Pouvez-vous m'aider SVP :
1) Dans la rubrique Trombinoscope des sexagénaires, j'ai mis le maximum de photos ,sous forme d'iden -
tité.
Pouvez-vous me dire le nom des personnes qui sont à la fin, sous les noms Castries 2008 No 57 au No 176.
Merci.
2) Mais, il manque des têtes : Ex François Garcia et tous ses amis, etc ...
Pouvez-vous me dire en voyant les photos sous la rubrique 'Photos Castries 2008', si vous retrouvez ces
'têtes' qui manquent (en me donnant le nom de la photo et le rang de la personne de gauche à droite) afin
que je complète le trombinoscope des sexagénaires, en faisant du 'Copier-Coller'.
3) Dans la rubrique 'Photos Castries 2008', il y a des dizaines de photos, mais sans les noms en dessous.
Pouvez-vous me dire en voyant ces photos, de gauche à droite, le nom des personnes, afin que je complè -
te notre site, en m'indiquent, le nom de la photo précisément. 
Merci d'avance de votre aide. J'ai besoin de renfort ... Ce sera long à mettre à jour ....
Vous avez lu, qu'il y a un projet d'un futur rendez-vous à Marselle en fin Octobre. 
(Dimanche 26/10/2008) : Si cela vous plait, faites-le savoir 
Castries : Que du bonheur ...Bisous maarifiens - Pierrot 
Isabelle Espinar Esteve 
Dans la rubrique trombinoscope des sexagénaires : No 121 François Garcia No 77 Epouse de François



Garcia : Elisabeth, née Basciano No 176 Dorian Agullo-Ponce. La photo nº4 que j'ai envoyée : la soeur
de François Garcia , Hélène Montes née Polizzi et moi même. Besitos. - Isabelle
Simon Benazeraf
1er mail de Simon :
Bonjour PIERRE,
La photo intitulée " NANETTE ????? " concerne ANTOINETTE LOIACONO dite NANETTE , épouse
SANCHEZ; La photo n° 175 concerne René SANCHEZ , époux de NANETTE .
Pour le reste , ma mémoire défaut.
Bon courage et à bientôt
SIMON
2ème mail :
RE BONJOUR, - PHOTOS DE CASTRIES 2008
Photo BENAZERAF SIMON N° 7 ET DE GAUCHE A DROITE : MANU POSADA ?????? LE
PADRE ????? ELIANE POSADA
PHOTO N° 6 SUZANNE BENAZERAF - SIMON - NANETTE SANCHEZ - MANU POSADA -
???? - LE PADRE - ????- ELIANE POSADA - RENE SANCHEZ - GILBERTE BENAZERAF 
HOTO N° 5 - SIMON - NANETTE - MANU - ???- LE PADRE - ??? - RENE - GILBERTE - ANITA
BENAZERAF
PHOTO N° 4 - MIKE BENAZERAF - SUZANNE - RENE - NANETTE - MANU - ??? - LE PADRE
PHOTO N° 3 - BABETTE IACOPINO - MICHEL RUBIO
A BIENTOT - SIMON
Eliane Rafaï, née Mancuso
salut Pierrot, ici Eliane, j'espère que vous allez bien toi et ton épouse.
Quant à nous nous sommes rentrés de France seulement vendredi 30 au lieu du 19.
Nous avons prolongé pour assister à la réunion de "Sallam sports" à Rosas, c'était très sympa (400 per-
sonnes).
Je t'envoies ci-après les noms de certains : 057 Pascal Agnello 058 Michèle Agnello née Berenguez 088
Michèle Agnello 089 Françoise Basciano 090 Mercedes Cirrito 091 Pascal Agnello
Je vous fais de gros bisous et à +
Emilie Puccini
Bonjour Pierre,
Je constate d'après tous les mails que vous recevez, que les sexagénaires maarifiens, sont toujours en plei-
ne forme,je me permets de vous signaler que les + ou - septuagénaires sont presque dans les mêmes condi-
tions.
L'humour ne manque pas le bonheur et la joie de nos rencontres le prouve bien.
Grâce au MAS / seniors et MAS / ados notre équipe n'est pas prête de disparaître.
MERCI PADRE d'avoir réussi un si bel exploit. UN BISOUS A TOUS. Emilie
Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, 
Je réponds à Michelle PUYUELO née Riso, que je ne suis jamais allée à l'école de la présentation. Maman
était institutrice à l'école du Maârif,rue Fabre d'Eglantine, et c'est là que j'ai fait toutes mes classes de la
Maternelle et du Primaire. Je ne suis allée à l'école de la Présentation que pour le patronage. Son nom ne
me dit rien ainsi que celui de Michelle Bellemin. Amitiés à tous - Jackie
Manu Muñoz
salut Pierrot,je vais te donner un petit coup de main en ce qui concerne quelques noms que tu recherches.
64 rafa ramirez 70 georges livolsi 75 francois gomez 77 elisabeth basciano 80 marie claude,epouse fran-
cois gomez 89 Mme basciano 102+171 jesus muñoz 121 francois garcia
voila, le reste je ne connais pas leur nom. Salut MANU
Sylvain Nassif
Bonsoir Pierre ,
en effet , j'ai bien demeuré à Casablanca prés du Maarif mais plus exactement au Stade d'Honneur , au
boulevard Danton et rue Socrate...



J'ai connu la famille Portallier en 1968 et nous nous sommes perdus de vue en 1969. Ce n'est que depuis
Janvier 2008 que j'ai retrouvé les traces de Marinette , et ensuite sa famille .
Bien sûr , je fréquentais le Maarif mais je ne suis pas resté longtemps à Casa car j'ai quitté le Maroc en
Décembre 1971 , pour entrer sous les drapeaux ...et , depuis , je n'avais pas remis les pieds au Maroc jus-
qu'en Octobre 2007, où j'ai été déçu par la saleté et la pollution de Casa .Néanmoins , j'ai été ravi de retour-
ner au pays et notamment dans le Grand Sud Marocain qui offre des paysages extraordinaires de toute
beauté...
Ce que je peux rajouter , est que ma soeur aînée travaille toujours depuis très longtemps chez " OLIVERI
" le glacier très connu de Casa . On la reconnaît facilement car elle fait tourner la boutique mais c'est sur-
tout parce qu'elle est blonde aux yeux bleus...
Voici donc pour l'historique de mon passage à Casa ...
Alors , en effet , je ne savais pas que vous étiez Maarifiens , et encore moins une connaissance de Josiane
TARRAGO... Mes excuses d'avoir été méfiant envers vous ...Cordiales salutations. Sylvain

2/6/08
Angèle d'Alicante
Feliz domingo !Bon dimanche !Angèle
PL : Angèle nous envoie le daporama de la Vierge Voyageuse. Merci - Biz -
Michèle Puyuelo née Riso
Pierrot bonjour,
Merci de votre réponse et j'ai pu lire mon message dans le lien.
Je voulais vous faire part de notre inscription pour le voyage au MAROC en 2010 : PUYUELO Alain –
PUYUELO Michèle (née Riso). Toutes mes amitiés et à bientôt. Michèle PUYUELO
Conchita Fuentes
Bonjour Mr Lacroix, comme vous me le demandez je vous envoie les années correspondant au photo de
l'école en vous remercions du bon travail que vous faites. Photo n° 1 : année 1956 - 1957 (maternelle
maarif) je suis à la 2ème rangée la 3ème en partant de la gauche. Photo n° 2 : année 1957 - 1958 (mater-
nelle maarif) je suis à la 3ème rangée la 2ème en partant de la gauche. Photo n° 3 ; année 1958 - 1959 (pri-
maire maarif) je suis à la 3ème rangée la 3ème en partant de la droite. Photo n° 4 : année 1959 - 1960 (pri-
maire maarif) je suis à la 3ème rangée la 2ème en partant de la droite. Photo n° 5 : année 1960 - 1961 (pri-
maire maarif) je suis à la 2ème rangée la 2ème en partant de la gauche et à la 3ème rangée la 5ème en par-
tant de la gauche Cécile Guerrero. Photo n° 6 : année 1961 - 1962 (primaire maarif) je suis à la 3ème ran-
gée la 3ème en partant de la gauche et la 6ème Danielle Criado et la 2ème rangée la 6ème en partant de la
gauche Paulette Criado. Photo n° 7 : année 1962 - 1963 Prof Mme Ogé (primaire maarif) je suis à la 4ème
rangée la 2ème en partant de la gauche 1ème rangée 2ème en partant de la droite Gisèle Plaza. Photo n° 8
: année 1955 - 1956 (maternelle Bourgogne) je suis 3ème rangée la 3ème en partant de la gauche
PL : Les photos, sont dans la rubrique "Etablissements Scolaires"
Josiane Tarrago, née Portallier
Salut, je suis tombée sur le site d'un gars qui a écrit un bouquin sur le Maarif, il a l'air pas mal. 
Je vais le commander pour la fête des pères le livre a pour titre "tempête dans mes racines" format 15x21
il a 220 pages, dont 31 avec des photos noires-blanches et couleurs. 
Son auteur s'appelle Roger Orquéra adresse pour le commander : 3 rue des fours à chaux 77700 Coupuray
- le site s'appelle tempete-dans-mes-racines.com et son mail est morquera@wanadoo.fr.
A mettre éventuellement sur le site du lien. 
As-tu eu Nano au tél. : Il m'a parlé d'un certain Georges Rombi que j'ai connu aussi il l'a fréquenté
quelques temps quand il travaillait à Gerland sur Lyon.
Apparemment, ils devaient travailler tous les deux dans la même boîte et se sont retrouvés par hasard. 
Nano l'a perdu du vue, mais j'ai regardé sur les pages blanches de l'annuaire il y a un Georges Rombi dans
le 69 à Saint Priest, donc pas loin de Nano je l'appellerai pour voir si c'est le même. Si c'est le cas je don-
nerai les coordonnées à Nano, Saint Priest est à environ 50 kms de là où est Nano. 
Bon je te laisse. Nicole Torres a répondu à mes mails mais toujours pas Guy Cantavenera. A plus - Jo
PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante, Jeannot Guerra, Manu Munoz, José Pastor, Arlette
Thomas



1/6/08 
Suite à une idée, j'envoie un mail à Nicole :
vu que la majorité des Copains et Copines sont "prêts" de Marseille : 
Et si nous faisions une journée "Sexagénaires" en fin octobre 2008 ????
Réponse de Nicole Torres
OK. Développe : où, comment ??? Style "Journée à Don Bosco" ? Repas tiré du sac ? Gros bisous.
Nicole.
PL : Voilà, l'idée est lancée : Juste un repas un midi, (tiré du sac) par exemple, le Dimanche 26 Octobre
2008 : Qu'en pensez-vous les Copains et Copines ? ....
Père Henri Derouet
Bonjour,
Je reçois beaucoup de spams ces temps-ci. Mon soupçon vient de ce que, dans des courriers reçus ces der-
niers temps, les adresses de tous les destinataires (dont la mienne) étaient inscrites en clair.
Parfois, ces messages sont diffusés en cascade (les chaînes de messages), ce qui aggrave les risques. 
Les spammeurs n'ont plus qu'à se servir pour se constituer un gros carnet d'adresses !
Je viens de trouver deux liens pratiques pour envoyer un courrier à plusieurs destinataires sans dévoiler
leurs adresses. http://oasi.ac-aix-marseille.fr/Masquer-les-listes-de-destinat.39.0.html
http://www.philippe-lestang.com/parlerduweb/?p=24 
Dans les logiciels de messagerie, les commandes sont : *Bcc* (blind carbon copy) ou *CCi* (copie car-
bone invisible)A toutes fins utiles ! Cordialement. Père Henri Derouet
PL : Merci Mon Père, et oui, il faut se protéger dans les E-Mail :
Lorsque vous faites des envois à vos amis, supprimer les adresses des autres E-mails, qui sont en "dur"
dans votre mail, ou faites des envois en copie secrète (C/C) Bonne journée à tous
Isabelle Espinar Esteve 
Salut Pierrot.
Je profite ton invitation pour que tu transmettes ce petit mot au PADRE. (pour sa visite du 13 Juin à
Salleles)
J'espère que tout va bien et qu'on ne te donne pas trop de travaille !!
Besitos sans oublier ton épouse. Isabelle

31/5/08                                                                                                                    Retour
Jacqueline Maulet née Giangreco
Quelques photos souvenirs de ce merveilleux week-end rempli de moments heureux, riches en émotions...
Amitiés et gros bisous à vous tous. Jacqueline
PL : Voir la rubrique du MAS
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot et toute la famille du LIEN.
Juste un mot pour te demander si tu peux rajouter mon nom sur la liste pour le voyage au Maroc en 2010,
si tout va bien et que DIEU me prête vie, j'ai bien l'intention de me joindre au groupe...ain challa...
Voila la routine a repris le dessus...le décalage d'heures s'est finalement volatilisé ... et maintenant j'ai les
photos et souvenirs pour me retremper dans l'album de ce beau voyage..
Je vous espère a tous en bonne santé et Pierrot encore merci pour tout ce que tu fais pour aider Pere Aubert
à maintenir ce LIEN en bonne forme...Amitiés et bisous...Josiane Galindo (Moder)
Manu Munoz
Merci Pierrot pour l'e-mail de Jeannot Guarino
J'ai encore des photos de Castries : Fais moi savoir quand je peux te les envoyer. Bon week end. MANU
PL : Je pense à présent que les photos de Castries sur le site : c'est le maximum. Merci encore pour tous vos envois
Conchita Fuentes
Bonjour Mr LACROIX les photos de l'école que j'ai envoyer c'est de Conchita FUENTES école du
Maarif et non de Michel MORENO je vous remercie de changer a bientôt
Il est vrai que j'avais reçu ces photos, sans date, ni nom avec seulement comme indication l'adresse E-mail
dont l'identification devait être Michel Moreno : Désolé - Je modifie le nom d'origine des ces photos des



établissements scolaires
PL : Georges Prinzivalli nous envoie le "pps" de l'amitié

30/5/08
Jacques Bondurand
mon cher Pierrot,
En pièces jointes 2 photos de la XVème rencontre des anciennes et anciens de l'école de la Sainte-Famille
et du Christ Roi de Port-Lyautey.
Cette rencontre a lieu en ce moment en Auvergne.( à gauche le Padre)
Bien amicalement. - Jacques Bondurand
PL : Voir la rubrique du MAS
Jojo Cucchiara 
Bonjour la famille Lacroix 
J'ai eu beaucoup de plaisir à davantage vous connaître pendant ces 3 jours merveilleux. (à Castries)
J'espère que vous allez bien. Pierre, je te rappelle l'orthographe de mon nom, Antoine dit Jojo CUC-
CHIARA . Je t'envoie des photos .J'aimerai bien figurer dans la liste des copains Jeune puis maintenant. 
Je te remercie . Amitié - Jojo 
PL : Désolé pour l'orthographe, je corrige aussitôt. Les photos sont dans la rubrique 'Photos : Les
Copains d'abord" - C'est vrai, ces 3 jours : que du bonheur !!!! 
Manu Munoz
voici encore quelques unes,essaie de les placer si tu as de a place,mais moi de toi je ferais une rubrique
spécialement pour les photos de Castries 2008. salut MANU
PL : Voir les photos dans la rubrique du MAS
Bérangère Colombo
Je suis bienheureuse que le contact soit rétabli avec André belvido et ma soeur. Après 43 ans, cela doit être char-
gé d'émotion, de souvenirs et j'en passe.... Profitez-en bien, car la vie passe vite (une vieille qui cause !!!)
L'humour, la dérision, le rire et le sourire, c'est une recette qui marche, alors usez et abusez !!!
Bonne journée et de gros becs du Canton de Vaud (nous approchons ces jours de 30°, à mettre dans les
annales).  Bérangère
Jeannot Guerra
Il faut pour le maarif 2010 mettre, JEANNOT GUERRA (2) car mon épouse ne va pas me laisser partir
tout seul, et elle va m'accompagner . Salut pierrot et merci pour la rectif.
Michelle Puyuelo (née Riso)
Pierrot Bonjour,
Je suis nouvellement inscrite au lien, grâce à ma cousine Josiane Galindo de Californie, avec laquelle j'ai
assisté à la réunion du 18 Mai à PARIS. J'ai fait la connaissance du Père AUBERT pour lequel une vive
sympathie se dégage aussitôt. Josie m'a donc envoyé les coordonnées du site et j'ai pu me connecter. Tout
d'abord toutes mes félicitations pour ce site qui est remarquablement réalisé, ainsi que pour l'organisation
de la journée du 18 Mai qui était chaleureuse et très conviviale. 
Je suis née à Casablanca, avenue de l'aviation Française en 1948, puis mes parents ont habité au Maarif -
42 rue d'Auvergne - ; ils sont partis du Maroc dès les premiers évènements en Juillet 1956 ; j'allais avoir
8 ans. J'ai fait ma première communion à l'église du Maarif et j'allais à l'école religieuse de la
Présentation. En parcourant le lien, dans la rubrique " photos " " établissements scolaires " j'ai eu l'agréable
surprise de voir une photo de classe (Ecole Maternelle 52-53 ) sur laquelle je me trouve (j'ai le numéro
19). Évidemment je ne reconnais plus personne et les noms qui figurent n'évoquent rien pour moi. 
Pourriez-vous demander à la personne qui a mis cette photo dans le lien (il s'agit apparemment de Jackie
GARDEY) d'inscrire mon nom : Michèle RISO face au n° 19.
Peut-être également a-t-elle connu Michelle BELLEMIN qui était à cette époque dans cette même école
et nous étions toujours ensemble, d'autant que nous habitions à la même adresse. Je ne pense pas qu'elle
soit sur la photo du lien, je l'aurais reconnue. J'aimerais tant avoir de ses nouvelles si cela est possible. Elle
avait une sœur (de mémoire 14 - 15 ans en 1956) qui s'appelait Evelyne.
Je vais me plonger dans ces années lointaines et retrouver quelques photos, que je ne manquerai pas de
vous scanner ; certains se retrouveront peut-être 



(Notamment deux spectacles enfantins que nous avions fait dans une salle qui donnait derrière l'église : Le
Marmiton et Le Vert Luisant).
Je suis retournée à CASABLANCA en 2001 avec mon mari et mon père qui était encore de ce monde. Je
me suis bien reconnue dans le Maarif, là où j'avais l'habitude d'aller et notamment le marché qui a gardé
la même structure ainsi que le passage CABEZON.
Je vous transmets toutes mes amitiés et à très bientôt sur le LIEN. Michelle PUYUELO (née RISO)
PL : Bienvenue dans notre site
Josiane Tarrogo Portallier
Josiane nous fait partager sa bibliothèque : un nouveau roman :
"Casablanca rêvait", un roman qui parle de Casa
Bonjour,
Je suis née à Casablanca et en parle dans un roman paru il y a quelques mois. J'adorerais qu'il figure dans
votre rubrique Livres. Vous trouverez toutes les informations concernant cette parution en P.J. Bien cor-
dialement.
Nicole Massé-Muzi - Editions Atlantica - Séguier : http://www.atlantica.fr
PL : Nous avons reçu des mails de beaucoup de monde, entre autre de, Christiane Gonzales, José Iglesias,
Andréa López, José Pastor, Nicole Torres, etc ...

29/5/08
PL : J'ai pu avoir au téléphone Nano Piccione grâce à son frère Gaetan et à Josiane Portallier
Nano va bien, mais cela n'empêche pas de lui envoyer un petit coup de téléphone de temps en temps.
Jacqueline Maulet
ah! ces seniors!!! les Mâarifiens dans 20 ans!!!!!!!!!!
Jacqueline nous envoie un diaporama sur les seniors ...
PL : Jeannot le Goumier marocain nous envoie une belle histoire de revanche sur la vie
JPL : José Pastor nous fait revivre via des chansons de notre époque
Josiane Galindo
AMTIES ET BISOUS A TOUT LE MONDE....JOSIANE
Manu Muñoz 
Salut Pierrot,
voici un deuxième envoi.
Yen aura d'autres, j'irai doucement car je doute de mon courrier, en ce moment il deconne, peut -être la
ménopause : J'en sais rien. Salut MANU
Fais moi savoir s'ils t' arrivent. Merci
J'ai bien reçu les photos de Manu, mais, je pense qu'il faut stopper les envois de photos de Castries 2008,
car, j'en ai une centaine sur le site, déjà. Merci les Copains et les Copines.
2ème mail:
PL : Manu nous envoie un instant de philosophie via le pp"
Simon Benazaref
SALUT LISEZ LE COMMENTAIRE EN ROUGE TOUT EN BAS DE LA PAGE (faire défiler avec la
molette) SIMON
PL : Et non, Simon, le virus "Invitation" est un faux virus : Voir le site www.hoaxkiller.fr
PL : Arlette Thomas nous envoie régulièrement des "pps". Merci
André Noto
Nous annonce que la rencontre du 18 mai à Paris, était super ....

28/5/08
Youpie, André Belviso vient de nous téléphoner : 43 ans aprés : Quelle émotion !!! Jeannot, (Guarino),
André essaye de te joindre au téléphone : Impossible : Jeannot, où es-tu ? 
2ème nouvelle :
Le Padre, Lucien Aubert vient nous voir dans l'Aude, le 13 juin : Pour ceux qui veulent écrire au Padre,
sans utiliser de timbre, c'est le moment de faire chauffer vos claviers !!!!! 
J'imprimerai sur papier, tous vos messages pour Lucien : A vos mails ...Pierrot



Josiane Tarrago-Portallier
Salut oh toi le lien des sexagénaires 
J'ai appelé Nano Piccionne cet aprem, il démoralise car son chien qui a 16 ans est au bout du rouleau et il
cafarde suite à notre réunion. Il est encore dedans remarque moi aussi.
Je lui ai dit d'investir dans un ordi pour pouvoir tchatcher avec les pots : il a dit qu'il y pensait faut que
Guy le booste un peu dommage, qu'il soit si loin de Nano. 
Je pensais que Nano était plus proche de vous mais apparemment non : il est en Isère et ne voit personne
de la « clique » vous êtes tous au soleil, les veinards, faut que les copains et copines l'appelle régulière-
ment et que le temps passe plus vite pour la prochaine réunion des sexagénaires pas encore septuagénaires
mais ça viendra je reprendrai des nouvelles d'ici une dizaine de jours 
Sinon, si j'ai l'occasion d'aller à Lyon ce qui ne va pas tarder car ma fille doit y passer une journée pour
son diabète je l'appellerai avant pour qu'il me rejoigne et on ira boire un kawa ensemble s'il le veut bien
bon je te laisse.  J'ai toujours pas de nouvelles de Guy : il me boude deux mails sans réponse. 
Bises à vous tous et à plus. Jo
Robert Sanchez 
Bonjours Pierre, bonjour à toutes et à tous. 
Je lis toujours attentivement les témoignages d'amour fraternel à travers les messages échangés: En cela
nous sommes fidèles à l'enseignement de notre Seigneur Jésus-Christ par la parole de l'Apôtre Jean dans
sa 1ère Epitre: 
"Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, car l'Amour est de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et
connaît Dieu. Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est Amour. Il a manifesté son Amour pour
nous en envoyant son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. (4, 7-9)"
Ci joint une photo de Rosetta et de moi.
Je vous embrasse toutes et tous fraternellement.
Robert.
PL : Voir les 2 photos dans le trombinoscope actuel
Bérangère Colombo
Cher Pierrot,
Merci pour votre réponse pleine de gentillesse et croyez-bien qu'à aucun moment, je n'ai voulu en faire
une attaque personnelle.
Heureusement, que des familles comme la vôtre existaient, mais ce n'était malheureusement pas la majorité.
Ce que je voulais simplement relever, et c'est mon expérience de vie, c'est que tout n'était pas beau et bon
et que nous vivions beaucoup dans notre bulle et entre nous. C'est une prise de conscience que j'ai eu avec
l'âge, car enfant, on ne s'en rend pas compte et tout paraît normal. 
Peut-être était-ce le milieu dans lequel je vivais, mais entre nous, j'en doute....
J'en ai parlé avec mon mari, qui lui, habitait Anfa avec sa famille, et son vécu a été identique au mien. Je
suis née en 1953 et donc pas beaucoup plus jeune que vous, et je me souviens encore qu'un mariage de
confession différente par exemple était montré du doigt, sans parler de couple mixte. 
A l'époque, les Européens avaient tout de même une âme de colons et je crois qu'il faut accepter la réali-
té. C'était dans le naturel des choses.
Je ne jette la pierre à personne, je suis née à Casablanca, j'y ai vécu 21 ans et c'est le pays de ma jeunes-
se. Mais simplement, avec les années qui passent, on a tendance à tout idéaliser et à vivre dans la nostal-
gie et parfois, la chute est rude.
J'ai eu beaucoup de plaisir à échanger avec vous ces expériences de vie et encore une fois ne prenez sur-
tout pas mon message contre vous, car je ne connaissais pas votre vécu et je suis bienheureuse qu'il ait été
différent du mien, vous n'avez pas le regret de ne pas en avoir fait assez.
Je me permets de vous envoyer de gros becs et à bientôt Bérangère
PL : Merci Bérangère de votre réponse.
Il n'y a aucune attaque contre personne, mais, les gens vivaient comme ils le pouvaient... 
Emilie Puccini
Bonjour Pierre,
je ne connais pas Bérangère Colombo, mais je suis surprise de sa réaction concernant le mot "indigène" dans



nos rapports avec les marocains, le terme n'est pas péjoratif, puisque comme beaucoup de nous mêmes la
signification exacte est "né dans le pays qu'il habite" pour moi les Toulousains sont des indigènes.
Un gros bisou à Bérangère qui me parait très agréable. 
Jeannot le Goumier Marocain
Moi je me cague de peur quand je reçois des message comme ça, alors comme je vous aime je vous l'en-
voie, et si du bonheur arrive, alors J.A.G. le goumier serra encore plus heureux, ce matin j'ai 37° PILE? 
J'ai bien déjeuné, ma tension est basse, et mes cheveux n'ont pas repoussés malgré ma prière hier soir, le lundi
ce n'est pas le jour du loto, alors si je crois ce message, dans quelques heures, il va m'arriver quelques choses
de bien, cette après-midi je vais m'acheter un grate grate, et si je gagne je vous envoie le chèque en scan uni-
quement, pour que vous partagez avec moi, ma joie d'avoir gagner. J.A.Guerra"le goumier- m a r o c a i n "
PL : Lire le "pps" de Jeannot
José Pastor
Bonjour Pierrot,
Je viens de visionner le lien, et mon attention a été attirée par le voyage à Casa prévue pour 2010, je vou-
drais m'inscrire pour les prochaines retrouvailles au Maroc avec mon épouse Denise LE HETET.
Amitiés ainsi qu'à ton épouse. JOSE 
Nicole et Armand Duarte
Bonjour Pierrot
Le séjour que nous avons passé à Castries auprès de vous tous a été, a été, a été, bon j'y arrive, a été
super formidable, il nous est difficile de trouver quelques adjectifs pour qualifier ce que nous avons, que
dis-je, que nous ressentons encore et ce n'est pas aujourd'hui que cela s'estompera. J'en profite pour t'en-
voyer par insertion les quelques photos en ma possession de notre rencontre. Tu les recevras 3x3 pour être
certain de leur réception.
Il nous est impossible de refuser l'inscription de 2010. Tu peux compter sur nous, nous ferons le maximum
pour honorer ce RDV.
grosses bises. Nicole, Armand 
PL : Voyez les photos d'Armand et Nicole, dans la rubrique du MAS
Nota de Pierrot :
S V P : Lorsque vous envoyez des photos pour le site, vérifiez la taille de vos photos, car, je n'ai presque
plus de place sur le site.
Si vous m'envoyez chacune de vos photos, avec une taille de 2,2MB, je ne peux plus les insérer : Essayez
que les photos fassent moins de 500 KB. Merci d'avance.

27/5/08
Béranère Colombo
Cher Pierrot,
Tout d'abord je voulais vous signaler que j'ai reçu avec un immense plaisir des nouvelles de Nicole et beau-
coup de chaleur dans son mail.
Je sais que vous ne me connaissez qu'à travers ma soeur Ghislaine et mon beau-frère André Belviso. De
vous, j'ai le souvenir d'un jeune homme roux au volant de sa mob. qui venait de temps à autre devant notre
domicile avec d'autres copains.
J'ai beaucoup apprécié votre rétrospective sur l'arrivée de nos familles et leur implantation au Maroc, et de
leurs difficultés avec leur retour en Europe et de l'étiquette "pieds noirs" qu'ils avaient.
Je ne conteste en aucune façon tout cela, et je ne prends position pour personne, mais ce qui me trotte en
tête, c'est notre attitude à nous par rapport aux Marocains que nous appelions "indigènes", que nous avions
à notre service, dont nous ne connaissions ni le nom de famille, ni l'adresse, et quelque part, qui restaient
tout de même des "sauvages" aux yeux de beaucoup de familles Européennes.
Tout cela, non pas pour me poser en moralisatrice car j'ai suffisamment à balayer devant ma porte, mais
peut-être simplement pour que chacun se rende compte des souffrances que l'on peut infliger à l'autre, et
ce, par ignorance, bêtise et a priori. 
Voilà, j'avais envie de vous faire part de mon ressenti et j'espère qu'il sera accueilli comme tel, et non pas
comme un jugement car je ne m'en donne pas le droit.
Je voulais également vous dire que vous faites un travail formidable pour maintenir à flot ce site et tout le



monde vous en est reconnaissant.  Alors un grand merci de ma part qui vient d'arriver.
Je me permets de vous envoyer toute mon amitié et à bientôt, Bérangère
Réponse de Pierrot :
Chère Bérangère,
Tout d'abord, je vous souhaite une bonne fête (26 mai). 
Merci de votre lettre, que je vais diffuser sur le site, dès que possible.
Je répondrais directement sur le terme que vous utilisez " indigènes ".
Je vous jure, que je n'ai jamais utilisé ce terme pour qualifier, nos amis marocains, ni de " Sauvages ". C'est
la 1ère fois, que je lis ces termes pour nos amis marocains.
Il est vrai, que nous avions une " bonne " qui s'appelait Fatima. Toute la famille la respectait, elle, son mari
et ses enfants. 
Fatima était à notre service, mais avant nous, elle travaillait en usine et via sa fonction de " bonne " cela
lui permettait de gagner 2 fois plus qu'en usine et le soir, Fatima repartait chez elle, avec de la nourriture
pour sa famille. 
Nous savions très bien où Fatima habitait : c'est-à-dire à 2 pas de nos maisons, au début du Derg Galleh,
où j'allais très souvent chez elle.
Pour aider les enfants marocains de l'apprentissage du Français et du Calcul, j'avais fait un tableau noir et
dès 13 ans, je donnais des cours à mes petits voisins marocains dans leurs maisons. Déjà, à cette époque,
j'avais la fièvre de faire passer mes connaissances aux autres.
Aussi, je ne sais pas pour votre entourage, mais, dans la nôtre, nous étions parfaitement intégrés au peuple
marocain, que nous respections et aimions. 
Merci au Maroc de son accueil et à ses habitants.
Bien sûr, nous étions des étrangers et le moment venu, il a fallu partir.
Tout comme la Suisse, où j'ai travaillé 30 ans, comme Frontalier. Je savais que ce pays n'était pas le mien
: il fallait un jour, partir, mais cela ne m'a pas empêché de partager mes connaissances informatiques avec
les adultes suisses, dans les écoles d'apprentissage et les banques. 
L'esprit du Maroc est Accueil, Amitié, et Partage : Merci aux Marocains de nous avoir donné cet esprit.
Je vous fais de gros bisous maarifiens. Pierrot Lacroix, enfant du Maarif (Casablanca)
PL : Arlette Thomas nous envoie un très joli diaporama sur le Maroc : Voyez la rubrique Maroc en dia -
porama.
Mario Casano
Salut mon ami Pierrot
Je te confirme notre inscription Marie-Paule et moi pour le voyage au MAROC 2010 . A plus Mario
Yves Richard
Bonsoir Pierrot, 
J'espère que tu as passé un bon week end , pas trop mouillé, 
En fait ce petit message pour te demander de rajouter 2 personnes ,S'il te plait , il s'agit de ma soeur , Marie
José DESTREM née RICHARD et de son mari Georges DESTREM 
Merci Pierrot et à bientôt. Maarifiennement !!!!!!! Yves et Alberte RICHARD
Cécile Floro
Surtout bien écouter le diaporama sur la Fête des Mamans;
Gros bisous à toutes bonne fête à vous toutes les Mamans
PL : Écoutez le pps
Lynda Locato
Merci pour les photos du Lien. Avec mon amitié - Lynda
PL : Lynda est la personne qui met en place 'informatiquement" le journal du Lien sur papier
Josiane Galindo
Bonjour Pierre,
Et oui tu l'as dis... une rencontre avec la famille MAARIFIENNE laisse des traces de bonheur très
épaisses... .mais c'est du vrai bonheur qui est maintenant gravé dans mon coeur., grâce au LIEN..
Merci pour ton gentil message et pour le travail que je t'occasionne....
A plus (comme on dit en France)..tu vois, j'ai retenu...



Bisous et amitiés a tout le monde...JOSIANE

26/5/08
Déjà 2 semaines que Castries est passée : 
MON DIEU, MERCI de tous ces moments de BONHEUR
Je souhaite à chacun d'entre vous, de connaître "régulièrement" ces moments d'AMOUR. 
MERCI à ceux qui peuvent faire plaisir aux autres ...
Ce n'est pas de la nostalgie : Nous avons tous besoin, un jour ou l'autre, de nous ressourcer dans l'AMOUR
de l'Autre.
Christiane Gonzales
Bonjour 
Avec Alain, nous arrivons à peine du Maroc ou nous avons passé 2 très agréables semaines.
Une semaine nous a conduit à Oujda (but de notre voyage) voir le Père LEPINE - Prêtre à la Foncière-
Que nous n'avions pas vu depuis 32 ans.
Si l'émotion a été forte, elle a vite fait place à un besoin de nous rendre utile
En effet, le centenaire de l'église devait être célébré quelques jours après.
Le Père LEPINE rayonne de Paix et de Sérénité dont il nous a généreusement gratifié.
Prés de lui les jours ont été d'une grande richesse. Nous en gardons une immense admiration
très douce et sereine journée. Bisou. Christiane.
PL : Christiane envoie une copie d'un message d'amitié de Robert Sanchez à Gaétan Piccione
Sujet : Amis(e),(es)
Merci Gaétan pour ce témoignage d'amitié, je sais qu'il est sincère. Je prends le temps de te le réexpédié
et j'en profite pour à mon tour, de dire à ceux que j'ai appris à connaître et à apprécier que je ne les oublie-
rai jamais. Robert. 
Manu Muñoz
Salut, bon je ne me suis pas encore prononcé sur notre rencontre de Castrie, mais c'est tout simplement
que j'y suis encore dedans.
Revoir des copains et copines perdus de vue depuis plus de 40 ans et se revoir c'est extraordinaire, et sur-
tout pouvoir encore se rappeler (on verra jusqu à quand) tous ces beaux moments passes ensemble,de toute
façon vu la mentalité jeune qu'on a tous gardé, on en a pour longtemps à s'en rappeler.
Une de mes grandes joies est d' avoir revu 3 camarades d' enfance de la rue de l' Esterel, Arlette Mari,
Loulou et Jean-Louis Casano.
Arlette la purée de toi, t'es partie sans me faire la bise, ça fait rien, on peut attendre 40 ans encore, le temps
passe si vite et c'est simple à voir. On a déjà bouffé 2 semaines pour notre rencontre de Casa.
Pierrot, faudra me dire, parce que je n ai pas encore cherché, si sur le site, on peut voir les photos de cette
rencontre de Castries, qui ont été envoyées .
Je pense que ce serait intéressant que tous ceux qui ont pris des photos les envoient de manière à complé-
ter notre collection. 
Merci Mimico, l'homme qui courait plus vite que le ballon, des fois il courait sur le terrain et nous, on était
déjà à la douche.
et également merci a Guy et a toi Pierrot. un abrazo à tous. MANU
PL : Salut Manu, Beaucoup d'activités en ce moment, avec l'Après Castries et les travaux de maison.
Merci de ton mail, plein de l'amitié du Maarif.
Les photos sont au fur et à mesure de l'envoi des Copains et Copines, sur le site www.le-lien-maarif.com
depuis le 13 mai, sous les rubriques du MAS et sans le trombinoscope des Sexagénaires.
Il reste encore des photos 'inconnues" dans le trombinoscope des Sexagénaires : 
Si tu pouvais nous aider à les identifier; Merci d'avance.
Amitiés - A + A bientôt pour MAARIF 2010 - Pierrot
Suite au message de refus du système de remettre le mail à Manu (Delivery to the following recipients fai-
led), je demande à Angèle Bravo, née Muñoz, (la soeur de Manu) si elle a une autre adresse e-mail de
Manu.
Juan et Isabelle Espinar Esteve 
Besitos - Isabelle



Isa, nous envoie des photos de Castries : Voir la rubrique du MAS
PL : Roger Di Lorenzo nous envoie des photos de son voyage à Hiroshima et Nagasaki "Today" : voir la
rubrique" Vos photos par pays - Japon"

BONNE FETE A TOUTES LES MAMANS
En ce jour de la Fête des Mères

Je souhaite à toutes les Mamans une très belle journée plein de Soleil. Maman, je t'Aime.
Nicole Torres
Pour vous toutes Copines, Épouses de mes copains... en vous souhaitant une 'Bonne Fête des Mères'.
Affectueusement, Nicole Occhipinti / Torres.
PL : Voir le diaporama sur les femmes de Nicole
En relisant les différentes rubriques du site, je retrouve ce message dans "Avis de recherche" : 
"Marie-Anne IGLESIAS, Née GIANGRECO
J AI VU DES MESSAGES SUR LE LIEN DE MA COUSINE JACQUELINE MAULET NEE GIAN-
GRECO.
NOUS NOUS SOMMES PERDUES DE VUE AU MOINS DEPUIS 20 ANS.
J'AIMERAIS AVOIR SES COORDONNEES"
Je demande confirmation à Anne-Marie - Sa réponse casi immédiate :
"Oui Pierrot nous nous sommes retrouvées à CASTRIES. Merci. A+ Marie Anne"
Vous voyez, il n'y a que les montagnes qui ne se rencontrent pas !!!
Jeannot Guerra
Sa réponse à un de vos mails :
Je suis Jeannot GUERRA, avec AZIZ et ELIANE, l'idée de faire un retour vers le Maroc et le MAARIF
EN 2010 est partie lors de notre réunion, de BERANGE, il est clair que plus nous serions nombreux, plus
le voyage prendra de l'importance, mais il faut aussi comprendre, qu'il ne faut pas que cela devienne aussi
"l'ARCHE DE ZOE" avec une logistique trop compliqué à assurer.
Maintenant nous récoltions avec Pierrot, les inscriptions, et j'ai des contacts pour le voyage, et bien sûr si
nous pouvons avoir un décollage , Marseille, escale Toulouse ou Bordeaux, cela serai formidable pour tout
le monde, et j'ai eu dans l'auberge de BERANGE, des conversations avec des personnes dont le budget est
serré, et qui vont faire d'énorme effort pour venir avec nous, et c'est a eux que je pense pour avoir un



meilleur prix, et que ce voyage soit un partage commun et un merveilleux souvenir, après ELIANE ET
AZZIZ ,qui ont la partie la plus lourde à assurer la -bas, il faut leur faciliter leur accueil, tout le monde en
même temps a "NOUACEUR, pour les bus, les hôtels, le manger ainsi que pour les activités. 
Maintenant si vous pouvez de votre coté nous avoir un bon prix, par vos contacts dans votre société d'avia-
tion,bien entendu nous paierons beaucoup plus cher que vous, mais je le répète il s'agit d'en faire profiter
le maximum, car ce voyage n'a aucun but commercial. 
Voilà je pense que vous comprenez le sens de mon petit mot, et je reste en contact avec vous si vous pou-
vez de votre coté faire une proposition a votre ancienne compagnie, je vous en remercie d'avance, et je
reste ouvert à toute proposition en ce qui concerne la logistique française, un amical salut
J.A.Guerra"le goumier-marocain"
Josiane Galindo Moder
Pierrot et la famille du LIEN...
Me voila rentrée au bercail depuis 2 jours...mais avec ce décalage je suis encore un peu dans la vase...
Mon voyage en France a été merveilleux dans tout le sens du mot... retrouvailles et beaucoup de choses à se dire...
Mais la journée du 18 Mai avec le Padre a été très très spéciale...
Il ne savait pas que j'y serai, donc la surprise a été très émouvante, surtout lorsqu'il m'a fait la surprise de men-
tionner à nous tous réunis que j'étais là de Californie et venir a l'autel pour saluer et dire quelques mot, ..
La Messe a réunie tout ce petit monde de chez nous et le message du Padre était poignant, mais tellement vrai..
J'ai aussi eu la chance de connaître tes frères, Pierrot, très sympathiques et bons animateurs et pour la
tombola, je suis revenue avec 4 lots... ainsi que ma cousine., la chance était avec nous...
Vous aurez maintenant 2 nouveaux membres au Lien car mes cousins se sont inscrits.
Je commence a t'envoyer quelques photos par petite étape, car je ne veux pas te surcharg e r.
no. 1...mon arrivée a Paris où GUYSANCHEZ m'attendait... 48 ans de séparation, des retrouvailles inoubliables..
no. 2... avec ma cousine DANIELLE GALINDO (GIGLIO) et son mari MARCEL, au restaurant l'Étoile
d'Agadir, à Meaux ou nous avons déguste un bon couscous....
no.3....avec le Padre et GUY SANCHEZ à Paris le 18 Mai 2008,,,
no.4....avec en partant de la gauche: ALAIN PUYUELO (mon cousin) - a cote GUY SANCHEZ, GIGI
(bras cassé la pauvre!) ANNIE, qui est venue spécialement de Bordeaux pour cette journée et me
connaître, MOI et ma cousine MICHELE RISO (PUYUELO) à femme a ALAIN...
no.5..avec FRANCOIS MANI et GIGI...(j'ai été prise par surprise..donc, pas photogénique) 
Voila, j'espère que tout va bien pour vous et votre famille, et que je ne vous occasionne pas trop de travail,
mais sans vous, il nous serait impossible de garder ces photos vivantes dans ce LIEN si cher a nous tous.
Amitiés et bisous a tout le monde et MERCI a vous PERE AUBERT pour cette belle journée qui restera
gravée dans mon coeur ..Je remercie LE SEIGNEUR qui m'a permise d'être parmi vous tous.. JOSIANE
GALINDO (Moder)
PL : Merci Josiane - 
Bonne reprise avec la vie quotidienne, car lorsqu'on a plongé dans le milieu maarifien 40 ans après, cela
laisse des traces de BONHEUR
Voir les photos dans la rubrique du MAS
Jean-Louis Casano
Bonjour la famille Lacroix. Comment ça va toute la famille.
Je t'écris pour voir si tu aurais le téléphone de Aziz Rafaï au Maroc stp.
Merci beaucoup pour le message que tu as passé au Lien
Et non, Jean-Louis, je n'ai pas les coordonnées d'Aziz, mais je te donne son Mail. Bisous à Denise et Sauveur. 
Michel Moreno
Nous envoie plusieurs photos de classes, mais sans aucune précision de date, d'école .... Voyez la rubrique
des établissements scolaires.
Marinette Portallier
Veuillez m'inscrire pour le voyage de 2010 bien que tout dépendra de ma situation ainsi que mes parents
qui seraient intéressés par le voyage.: Mr et Mme Portallier Jean.
D'ici là on a le temps de voir.
Pour les organisateurs: prévoir si possible une ou deux journées libres pour ceux qui ont de la famille ou



des amis à voir ce serait judicieux
Une petite astuce pour info: avec les voyages ; Low-cost suivant la date vous pouvez avoir des billets aller/
retour pour 82 euro. Bon we à tous et à bientôt
Juan et Maryse Duarte Martinez
Pierre,
Super ce projet de retrouvailles au Maroc, nous avons vu Antoine et Emilie Corrao à la réunion du 18 Mars
à Paris, nous serions intéressés dans les mêmes conditions qu'eux. (2 personnes)
Nous avons vu tes deux frères. Pour qualifier ces rencontres un seul mot : BONHEUR;
Bisous de Maryse et Juan
Tony et Elisabeth Giangreco 
NOUS SOMMES PARTANT POUR PARTICIPER AU PROJET MAARIF 2010 -GROS BISOUS A
TOUS TONY ET ELISABETH GIANGRECO

25/5/08

PL : Beaucoup de mails ....
Nous venons de passer les 27'000 visites de notre site. Merci de votre fidélité.
Nicole Torres
Merci pour ce courrier. C'est avec grand plaisir que je vais me mettre en contacte avec Bérangère.
(Colombo) Gros bisous.
2ème mail
Quelques souvenirs. Gros bisous. Nicole.
Nicole nous envoie 12 photos sur Castries 2008 et fais de gros bisous à tous et une très belle photo de
toutes les jeunes marifiennes de Castries. Merci Nicole
Jacqueline Maulet
Pierrot,
J'ai pu compléter les noms des jeunes-filles que je connais. Je regrette de ne pas être sur cette photo…
(photo de Castries faite par Nicole) Bonne soirée. Jacqueline
Jeannot Guerra
Un bonjour du Goumier : hier bonne pêche à Arcachon en bateau mais pas de moules ni de frites non plus.
J.A.Guerra "le goumier-marocain"
Josiane Tarrago, née Portallier
Salut en regardant mes anciennes revues le lien, je viens de m'apercevoir que le dernier en ma possession
est celui de Noël 2007. Il me semble que je devrais avoir au moins le numéro suivant celui de Pâques
l'avez-vous déjà eu ou ai-je été oubliée, ce qui peut arriver vu le nombre de personnes abonnées au lien.
Merci de ta réponse - Jo
Le dernier no est le 187 pour Pâques 2008 - Si tu veux recevoir Le Lien, contactes Germaine Bernabeu,



21 Allée Ste Beure - 26000 VALENCE 
Antoine et Emilie Corrao 
bonsoir Pierrot nous avons appris le projet Maroc 2010 et nous sommes partant pour le voyage,tu peux nous ins-
crire mon épouse et moi pour informations comme je suis retraité de l ex cie aérienne air inter rachetée par (Air
France)je suis un privilégié en effet je bénéficie de 90% de réduction sur le tarif normal par conséquent, nous
aimerions savoir si éventuellement nous pourrions réserver uniquement le séjour, bisous 
Comme je l'ai dit, je ne suis pas l'organisateur du MAARIF 2010, je ne fais que le "secrétariat" et je note toutes
nos mails sur la site. Ensuite, nos 3 organisateurs, vous feront des propositions de voyage. Gros bisous
Simon Benazeraf 
UN PEU DE DOUCEUR DANS CE MONDE DE BRUT
A + et à bientôt SIMON
PL : Il nous envoie le diaporama sur l'histoire de Fleming : Voir les pps

24/5/08
Nous avions avant, le Monde en diaporama, mais je n'ai bientôt plus de place informatique, pour le site (5 GB !!!) : 
Je suis obligé de réduire à plusieurs endroits ... Désolé et Dommage ...
Certains m'ont demandé le plan de Casablanca, sur Internet :
http://dafina.net/plandecasa.htm
Elisa Petit, née Torres, soeur à Chicho Torres, nous a confié, 2 photos de son mariage (18/9/65)
Regardez à quoi ressembler nos ados de l'époque !!!! (rubrique photos : Les Copains d'abord)
PL : Le Père Cristobal Lopez nous envoie la feuille de Kénitra : Voir les pps
André Belviso
Salut Pierrot ! 
voila des années que j'attends de tes nouvelles. comme au bon vieux temps des 4 garçons dans le vent!
quarante ans déjà! 
J'ai deux fils Michael et Gregory et je suis papy d'Andréa et Chiara. Je ne sais pas me servir de l'ordi. Je
te donne mon numéro de portable et celui du magasin. Peux-tu me passer le tien? pareil pour Jeannot
Guarino que je n'arrive pas à joindre gros bisou et à + - André
PL : Avec plaisir, André et bienvenue dans le site
Mimico Iacopino
Salut Pit, tu peux compter sur nous deux pour 2010
bisous a+ Domi
Canario de Armas
excellente photo; petit oubli:
derrière Nano et a coté de Sune, on oublie notre grand Copain Jean-Pierre Losilla.
Un fuerte abrazo Canario
A propos de la photo de Manu sur Castries
Sam Alnosni
Merci mille fois pour la photo.
J'espère que les 143 photos du DVD te seront utiles. Nous partons pour 2 semaines au Portugal. Inutile
donc d'essayer de me joindre par mail (quoique je pourrai consulter ma boite dans un cyber café).
Bonjour à ton épouse; Amicalement; Annick & Sam
PL : Merci mille fois, Sam et bon voyage
Jacqueline Maulet
Merci Pierrot. 
Un beau tableau d'une longue amitié qui demeure toujours la même. Bonne journée. Jacqueline
PL : Concerne : la photo des Copains de Castries 2008
Angèle d'Alicante et José Pastor
Nous envoie des diaporamas sur Mazagan : Voir le Maroc en Diaporama
Manu Munoz
pour ceux qui m'auraient envoyé des messages durant ces dernières 48h, leur dire que s ils ont été retour-
nés,c est que j ai eu un blocage de mon courrier durant ces 48 h,il parait qu il a un mouvement
douteux,allez savoir ce que c'est. MANU



Danielle Dryjard 
Pierre bonjour,
Comme je regrette de n'avoir pas pu être des vôtres à Castries. Atravers vos différents messages je perçoit l'émo-
tion que vous avez due avoir de tous vous revoir. Merci pour les photos cela me permets de partager avec vous
ces moments de bonheur. Très bonne idée ce voyage au Maroc. Je suis partante pour le projet.
Bises. Danielle Giudice
2ème message :
Bonjour à tous, Amicale pensée. Danielle
PL : Voir les "pps"
PL : Nous avons reçu des mails de :
Jean-Louis et denise Casano, Joséphine Iglesias, Andréa Lopez, José Pastor, Jacques Salerno

23/5/08
André Belviso
Coucou j'habite le Var avec Ghislaine. A très bientôt. André
Nany Tore ép Revailler
waou quelle bonne et super idée d'aller au Maroc tous ensemble. 
Cette fois ci j'espère que je serais libre : c'est quand les dates ? bisous Nany
Aucune date de fixée, si ce n'est l'année, en 2010 : Je te rajoute sur la liste - Gros bisous
Guy Barbara 
Hello Pierrot,
je n' ai pas envoyé de message de remerciement, via le lien pour Mimico, Guy et toi même, parce que je
me suis dis, le site va crouler sous les mails, et le pauvre Pierrot, ne va plus pouvoir 
diffuser les messages ( LOL) . Cela m' a permis aussi de " digérer " un peu ce week end de "jeunes" fous,
que nous avons passé tous ensemble. 
Ce qui ne m' empêche pas, je l ' avoue , d' avoir encore la tête pleine des rires , cris ( très discrets ) de joies,
des mots doux que nous seuls Maarifiens savons nous dire et utiliser de cette façon. 
Quelle amitié, quel exemple de fraternité, nous nous sommes retrouvés pour certains après 40 ans , comme
si nous nous étions quittés la veille, mais avec pleins pleins de choses à nous dire .
Donc je te dis , je vous dis merci à tous les 3 et je profite pour me mettre ainsi que mon épouse sur la liste
des partants pour le Maroc Dans l' avion trouves-moi une place à coté d' un hublot ( pour la vue ).
Amitié - Guy Barbara
PL : M e rci Guy de tout ce bonheur de Castries. Pour l'inscription, avec plaisir et une belle hôtesse de l'air à côté ...
Manu Munoz
Quelques copains de la rencontre des anciens du maarif a Montpellier la semaine dernière
de G a D debout : Jean Guarino, Jose Iglesias, Leonel Ventura, Raphy Sune, Nano Piccione, Guy Barbara,
Georges Prinzivalli, Dédé Alvarez, Pops Jardina et Chicho Torres.
de G a D accroupis : Jose Nunez, Augustin Comito, Canario De Armas, Pierrot Lacroix, Michel Rubio,
Jeannot Guerra et Manu Munoz.
PL : Merci Manu
Jacqueline Gardey 
Pierrot, pour ceux qui veulent voir cet extrait ( de film à Saint Antoine de Padoue, voici ce qu'il faut faire :
http://www.youtube.com ensuite, taper dans le moteur de recherche : vers l'extase et revenez quarante huit
ans en arrière avec beaucoup de nostalgie mais aussi beaucoup de bonheur. Bises ou tapez directement :
http://www.youtube.com/watch?v=ZOZIJiMeqx4
Marguerite Walch
Si Dieu me prête vie jusque là, je fêterai mes 60 ans (et ma retraite) au Maroc, donc Paul et moi-même
sommes partants. Merci de nous inscrire. Bises alsaciennes. Marguerite
Emilie Puccini
Bonjour Pierre,
je pense que vous êtes un peu moins débordé, alors j'en profite pour remercier Brahim Battah, qui m'a per-
mis de repartir à Birjdid Chavant, un village que j'ai très bien connu dans mon enfance, que de souvenirs
en lisant les noms des habitants. MERCI - Emilie



Arlette Clercq
Salut Pierrot
Merci d'avoir mis les noms aux photos 
Concernant le voyage au MAROC , je ne sais pas par rapport à l'aéroport. 
Je connais une agence à MARSEILLE qui organise tous les voyages au MAROC pour les diverses associations,
comme ins ont fait pour la MAARIF et les ROCHES NOIRES et il a aussi un correspondant au MAROC. 
Par lui, les RN sont partis au MAROC et il a tout organisé avec des avions qui partaient dans chaque grande ville
comme NICE TOULOUSE BORDEAUX PARIS LYON ETC... 
LE PADRE doit avoir ses coordonnées 
LE ¨PATRON de cette agence s'appelle JACQUES CHAUVENET, il est de CASA, je le connais car
avant qu'il soit à MARSEILLE il organisait à NICE avec l'association SALLAM de superbes soirées dans
les grands hôtels. BISOUS ARLETTE
PL : Je mets cette idée nouvelles dans la rubrique MAARIF 2010 : Je le répète, pour l'instant, rien n'est
figé : Ce ne sont que des idées pour nos 3 organisateurs, Aziz, Eliane et Jeannot
Antoine - Emilie Corrao 
bonsoir Pierrot comme promis la commission a été faite auprès de tes frères : ils sont vraiment sympas.
Une bonne journée auprès du Padre, des maarifiens et kenitra,
des photos de cette belle journée de la part de Lily Guérrero mon épouse. 
Par ailleurs nous avons appris qu' un Maarif 2010 est envisageable, si tu veux bien nous inscrire cela sera
parfait. bisous de nous 2
Avec plaisir pour Maarif 2010 et Merci des photos (Voir la rubrique du MAS)
Jeannot Guerra
le nouveau monde est en marche, videz vous la tête des clichés d'avant, et regardez, et .......... J.A.Guerra"le
goumier-marocain"
PL : Voyez son diaporama sur le Chat, le Rat et le Chien
Paco Iglesias
Bonjour Pierrot,
De retour au bercail depuis 1 semaine, cela a été dur de reprendre le train train habituel, et de faire surfa-
ce après ces 2 jours inoubliables à CASTRIES. Un grand bravo aux organisateurs (Mimmicco, Guy, et toi,
Pierrot). Un sans fautes!!!.Merci pour ces beaux moments.
En ce qui concerne le voyage en 2010, nous ferons partie du voyage "si DIEU nous donne la santé".
Nous ne sommes plus retournés depuis notre départ en 1980 ( 28 ans.). Merci de nous inscrire. Bonne chance 
aux organisateurs (AZIZ, ELIANE et JEANNOT GUERRA).
Je te joins 2 photos de nous, à mettre dans les sexagenaires 2008, quand tu pourras.
Encore une fois MERCI, pour tout ce bonheur. La 3ème photo : Thèrèse, Jacqueline, Tony et M.Anne
GIANGRECO. Amitiés MAARIFIENNES. Paco et Marie-Anne IGLESIAS, née GIANGRECO
PL : Je complète nos photos des sexagénaires
Andréa López 
Andréa me demande ma date anniversaire : 31 Décembre 1948 : Pas de secret ... 
Manu Muñoz 
Nous envoie le "pps" de la Vierge voyageuse. Merci Manu.
PL : Nous avons reçu les mails de José Pastor, Arlette Thomas

22/5/08
Simon Benazeraf 
Bonjour Pierrre,
Quelques photos prises lors de notre rencontre à Castries que tu voudras bien avoir l’aimabilité de mettre
en ligne sur le lien. Comment faire pour s’inscrire sur la liste de la rencontre 2010 à Casablanca ??
Remerciements et amitiés sincères; Simon
PL : Je mets les photos dans la Rubrique du Mas.
PL : Pour l'inscription au MARRIF 2010, il suffit de me demander via un mail, et je vous rajoute sur le
site : Rubrique "Maarif 2010" / IL faudrait me dire combien de personnes et les noms et prénoms de ces
personnes



Josiane Tarrago, née Portallier
Salut oh toi notre messager.
Je viens de tomber sur un message de je ne sais plus qui, sur le site du lien qui dit à l'attention de Nano
Piccionne : un ado a besoin de notre amitié bon courage Nano Piccionne. J'espère qu'il va bien depuis notre
petit rassemblement. Il fait partie de mes connaissances, avec entre autre Guy Cantavenera qui ne répond
pas à mes mails mais tant pis : il est peut être très occupé en ce moment. 
Donne moi des nouvelles de Nano car je sais qu'il n'a pas internet dommage une fois que tu m'en auras
données, je l'appellerai s'il le faut, j'ai son portable merci et bises à toi et ta femme. Jo
Merci Jo de contacter Nano, car il a besoin d'amitié. Je n'ai pas vu Nano depuis notre rencontre
Jacky Gardey
Pierrot, Que de remerciements pour votre rassemblement à Castries. C'était une très belle rencontre, bravo.
Je te joins un extrait du film : Vers l'extase, tourné devant notre chère église, St-Antoine de Padoue. qui
fera plaisir à beaucoup de monde. J'avais assisté à 2 petites scènes comme beaucoup de monde. Gros
bisous Jackie
Je ne peux pas lire l'extrait du film sur saint Antoine de Padoue, car le nom du fichier 'est incorrect" : il ne
faut pas mettre d'espace ... Désolé.
Arelette Clercq
Salut PIERROT
J'ai parcouru les photos.
Je te donne deux noms à corriger sur la série des "Castries" sans identité. 
Par contre, je ne retrouve plus une photo que tu avais mise et qui n'y est plus. 
C'est une homme de la soixante avec les cheveux blancs et un blouson en jean, je le connais car c'est une
ami d'enfance de MANU MOI et mon frère. Peut tu la rechercher STP. Il s'appelle Ghislain LEMAR-
QUAND appelé LOULOU. MERCI - GROS BISOUS . ARLETTE
J'ai corrigé les noms et celui de Ghyslain. Merci
Bérangère Colombo née Salerno
Merci infiniment pour votre réponse expresse. J'espère que Nicole se souviendra et que peut-être, me
recontactera-t-elle.. Nous verrons bien.
J'ai envoyé votre e-mail ainsi que votre réponse à ma soeur Ghislaine et à son mari André, ils auront ainsi
toutes les coordonnées pour vous atteindre et je sais que de leur côté, ils étaient en recherche.
Encore un grand merci et mes meillleures salutations. B. Colombo
(je vis en Suisse, dans le canton de Vaud, à 15 kms de Lausanne depuis près de 34 ans, et j'ai découvert
que vous aviez travaillé à Genève...... le monde est petit) 
PL : Merci Bérengère : Avec Jeannot, on attend avec impatience le mail d'André

21/5/08
Bérangère Colombo
Bonjour,
Je m'appelle Bérangère Colombo, née Salerno et je suis la soeur cadette de Ghislaine et la belle-soeur
d'André Belviso.
Je suis de la génération suivante et j'ai eu comme monitrice Nicole Occhipinti (je ne dois pas écrire cor-
rectement son nom de famille et elle voudra bien m'en excuser.) 
Je voulais simplement savoir s'il était possible que j'obtienne son adresse e-mail, ou éventuellement qu'on
lui transmette la mienne et libre à elle de me recontacter ou pas.
Elle a été une personne que je n'ai pas oubliée et dont j'aimerai avoir des nouvelles.
Bien à vous et merci pour le suivi. Bérangère Colombo 
PL : Bienvenue Bérangère dans notre site. Vous avez raison de dire que Nicole est une personne qu'on ne
peut oublier. Vous êtes le belle soeur d'André Belviso / Nous cherchons à le joindre avec Jeannot Guarino,
depuis des années : Pouvez-vous lui donner notre E-Mail. Merci d'avance
PL : Sam Almosni nous a envoyé un DVD d'une grande partie des photos de Castries.
Merci, Sam, ce sont de merveilleux souvenirs
Je mets ces photos dans la Rubrique du MAS avec les autres de Castries.
2ème message de Sam :



Salut Pierrot,
Un petit mot pour de confirmer que nous ferons probablement partie du voyage en 2010 Annick & moi
soit Annick & Sam Almosni. A ce propos, je ferai dans les mois à venir un certain nombre de remarques
dont l'objectif sera de faciliter la vie aux organisateurs surtout basés en France. Je démarre une étude et je
te la soumettrai lorsqu'elle sera prête (pendant plusieurs années, j'ai eu à gérer de l'évènementiel pour des
organisations touchant jusqu'à 600 personnes et cette expérience peut, peut-être, vous donner quelques
idées).
En ce qui concerne les correctifs à apporter à la rubrique "Sexagénaires 2008", en voici quelques uns ...
C'est tout pour l'instant mais je te ferai signe si j'en trouve d'autres. Amitiés - Sam
André Alvarez
Salut Pierre pour moi tu peux m'inscrire deux car cette fois la Vendenne ne veut pas me lâcher ,pourtant
plus sérieux que moi en tout point de vue je suis le seul. J'espère que tu vas bien ainsi que ton épouse. Moi
je commence à refaire surface.
Sur ce bisous à vous deux. Dédé
Claudio Ocana
Pierrot mon Ami ,
Bien reçu ton message ce jour , mais je ne suis pas étonné de moi , j'ai tellement joué à la Pétanque au
Maârif , enfin aux boules qu'après lorsque je me suis arrêté il fallait compenser et comment.. !! tout sim-
plement en faisant des " BOULETTES " certains me reconnaîtront et notamment José PASTOR .
Je change de registre j' ai lu tous vos messages de votre récente rencontre , je n' y étais pas mais mon coeur
oui , retrouvailles , souvenirs , et les " TU TE RAPPELLES " et les " STA F FAS " que nous avons tous fait .
Ensuite le moment des séparations ..... Que c'est dur , mais les promesses de se revoir . Pour sûr la prochaine
rencontre je ferais tout pour être présent avec mon épouse , si Jéhovah nous donne un peu de santé .
Et oui Pierrot sur ton message du 17 Mai que j' ai lu trés attentivement , tu parles des Pieds-Noirs et de l'an-
née 1962 , comme pour la plupart d'entre nous on venait de subir l' impensable hélas , devoir quitter notre
Pays , notre Casa , et surtout notre MAARIF . Pour nous la vie prenait une nouvelle direction ...Mais on ne
nous a jamais fait baisser la tête car on ne devait rien à personne .......Et je n'ai rien oublié.A + Pierrot
A tout le monde une bonne santé , et peut- être à 2010 .......IN-CHALLAH - CLAUDIO 
Jacqueline Giangreco Maulet
Bonjour Pierrot,
Merci pour tous ces beaux moments que vous nous avez faits vivre lors de notre rencontre à Castries. 
Je voudrais m'inscrire ainsi que ma sœur et mes deux amies pour les prochaines retrouvailles au Maroc. 
Je t'indique ci-dessous les noms :
Thérèse et Jacqueline Giangreco
Dorothée Sanseverino.
Renée Augeard Amitiés ainsi qu'à ton épouse. Jacqueline
Yves Richard
Bonjour Pierrot,
Je serai très heureux de participer à la réunion de 2010 , je ne suis jamais retourner à CASA depuis notre
départ en Janvier 1964
merci ,  Amicalement MAARIFIEN !!!!!!! Yves RICHARD 
PL : Nous ont envoyé des mails : Michele Alberola, Hélène Cantavenera, José Pastor 

20/5/08
Mémo de Pierrot :
Je voudrais profiter d'un petit moment de réflexion, pour écrire mon admiration à un de nos ados de
l'époque (1965), Jean-Louis Casano, notre grand basketteur, qui s'occupe de son frère Sauveur, handicapé
depuis toujours. Sauveur est un personnage maarifien, qui nous redressait les échines avec sa canne au
Patronage, dans nos écarts de gamins. Sauveur (1923) est à présent immobilisé sur son lit : Jean-Louis et
sa femme Denise s'occupent de Sauveur 24 h sur 24 et ne peuvent pas quitter leur maison tous les 2, car
Sauveur a besoin de soins constants. Et cela dure depuis 1965 ! De plus, tous les deux, s'occupent de la
Maman de Denise, qui est aussi immobilisée !
Chapeau Jean-Louis et Denise. Nous prions pour votre dévouement. 



Je profite de ce mot, pour saluer tous les copains qui n'étaient pas présents à Castries : André Belviso,
Maîthé Bounakoff, née Torres, Georges Caparros, Mario et Marie-Paule (née Viola) Casano, Farid Rafaï,
Nany Torre et les autres ….
Un de nos ados a besoin de notre amitié : Nano Picionne : Nano, nous t'aimons - Courage.

Jeannot Guerra
Pierrot, pour le vol aller retour (MAARIF 2010), si nous remplissons à nous tous, cela fera moins cher
pour tout passager, par contre il faut voir avec ELIANE ET AZZIZ, la structure qu'ils envisagent à CASA,
et même si il y en a qui ont de la famille la-bas, ils peuvent participer au voyage, et pas aux activités que
les RAFAÏ mettront en place, , mais ils ne faut pas que cela devienne une usine à gaz, avec un program-
me à la carte pour chacun, car pour ELIANE ET AZZIZ, cela compliquera forcement les choses, pour ce
voyage il faut que cela soit une fête pour tout le monde, y compris pour les organisateurs qui vont avoir
un sacré boulot au Maroc. bises à vous deux" jag le goumier marocain"
Jean Lacroix
Nous envoie plusieurs photos dont une de Lucien, notre Padre international, pendant la rencontre du
M.A.S. de Paris du 18 mai 2008 : Quel Saint Homme !
PL : Voir la rubrique du MAS
Sylviane Froesch
Bonjour les amis du Lien
Juste un petit mot pour vous souhaiter une bonne semaine. Je vois que Pierre a et est encore très occupe
avec tous les messages de tous et chacun.
Toujours plaisir a lire tous vos messages et vos détails sur votre réunion des "60". Tout le monde a eu l'air
de bien s'amuser et bien profiter de ce week-end.
Je voulais tout simplement vous envoyer un petit bonjour et bonne continuation. Amicalement de Sylviane
Sam Almosni
Salut Pierre,
Voici quelques photos pour le "trombi".
Je ne suis pas sûr que l'on me reconnaisse sur la dernière mais je n'ai pas résisté à l'envie de la transmettre.
Il s'agit de "warping", une technique informatique qui consiste à déformer l'image de manière naturelle et



que j'utilise souvent en animation de bars ou de restaurants avec un public complice et volontaire.
Salut et à plus
PL : Voir les trombinoscopes des Sexagénaires, actuel et 1965
Julien Correia
Salut, je pense que tu pourrais mettre dans la rubrique du monde en diaporama. merci - Julien
PL : Voir le diaporama sur le Portugal 
Bébert, Gilbert Valero
En réponse a votre contact je suis né à Casablanca, Maroc, le 27 février 1944.
J'ai fréquenté l'école de la Ferme Blanche et vivait au Maarif. Ci-joint une photo de ce temps là à mettre sur
le trombinoscope, que je visualise de temps à autre : c'est ce qui m'a décidé à vous contacter mais n'étant pas
très sur de l'adresse du site je n'avais joint qu'une photo récente .Merci et à bientôt sur le site le "lien"
PL : Bienvenue Bébert sur notre site du MAS : Voir les photos dans les trombinoscopes 1965 et actuel.
Claudio Ocana
Nous envoie une photo de la classe de 1954 ou 55 à Camille Desmoulins. J'ai retrouvé cette photo, stoc-
kée le 24/2/08, à un endroit non adéquat : Ah l'informatique ...
Jacques Salerno
Salut les Josés et salut les casaouis bidaouis de CASA, là-bas
autre chanson ... amicasablancaisement. Jacques
Dans ce mail, nous avons trouvé ce texte : Salut les Bidaouis,
On avons le plaisir Guy Castello et moi même de vous envoyer ce petit air qui vous rappellera certains
souvenirs, ou lointains ou récents, ce sera selon. Le texte et la composition sont de JM FICARA,
L'orchestration, arrangement et chant de Guy Castello.
Nous l'avions un petit peu cachée en prévision de la journée Michoui d'hier donc aujourd'hui on vous l'envoi.
Bises de JM Ficara et Guy Castello
PL : Merci - Bienvenu dans notre site
Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavenera, José Iglesias, José Pastor, Georges Prinzivalli (voyez
son pps)**

19/5/08
PL : Des personnes demandent que nous mettions les noms des participants de Castries, sous les photos
du M.A.S. Nous n'avons pas le temps matériel. Depuis 7 jours, je ne touche pas terre !!! Par contre, les
noms des gens sont dans la rubrique "Sexagénaires 2008" - Gros bisous maarifiens aux filles .... - Pierrot
Georges et Josette Lacroix
Pierrot,
Nous recherchons Josette et moi, nos témoins de mariage à Casablanca le 27 septembre 1967.
leur noms et prénoms:
ARLENDIS Roger, Christiane, et leur fille Brigitte qui était notre fille d'honneur et devait avoir entre 5 à 6 ans.
Christiane avait un frère Georges et une soeur Claudine.
Roger travaillait dans une banque et Chistiane avait travaillé chez Kleber Colomb bd. Emile Zola
(Belvédère).
Ils sont entrés en Bretagne, puis à Paris, dans une maison Kofman et board ( à Garonor) et puis sont par-
tis sur Toulon, où nous n'avons plus eu de leur nouvelle depuis 1976. Merci à ceux qui nous aiderons à les
retrouver surtout Josette.. Amicales pensées Maarifiennes. Georges et Josette
Nanou Franco 
C'était la rencontre de Pentecôte qui à cause des fêtes et des Ponts a du être décalée. Donc les dates était
les 13, 14, et 15 Mai à NANT dans l'AVEYRON.
Tu mets sur le site quant tu le peux. J'ai envoyé des photos papier au Padre pour le Lien. Bises. Nanou
PL : Merci Nanou. Les photos de Nant sont dans la Rubrique du MAS
1er mail de Nanou :
Bonjour Pierrot,
Tout d'abord un grand merci pour les photos que tu m'avais envoyées. Elles ont servi à faire un DVD pour
le Padré à l'occasion de ses 80 ans. Il retrace de façon succincte notre rencontre avec les Salésiens et les
Petites Soeurs de l'Assomption depuis le Maroc. Dès que j'en aurai fait une copie, je te l'enverrai, tu le



mérites bien.
Donc voici quelques photos de la rencontre nationale du MAS.
n° 1688 Henri FRANCO donne des cours de COUNTRY
n° 1696 La soirée débute par une ambiance COUNTRY et beaucoup ont joué le jeu des tenues Cow Boy.
n° 1777 Le Padre célèbre la messe; Je fais 2 envois.; Nanou
2ème envoi de Nanou :
Voilà donc la suite.
Sur la photo 1819, Raymond Gagnepain interprête un conte philosophique "Le Parapluie Jaune". Un très
joli texte sur le don du sourire et de la bonne humeur.
La photo 1845 représente MISTINGUETT du Maarif (alias Martine FENECH) avec ses POUBELLES
GIRLS (de g à d : Antoine Santos, Henri Fenech, Raymond Gagnepain, Guy Escobar, Etore Paggi,
Joaquim Marquez. Mémorable spectacle.
Voilà les nouvelles pour le site. Mais je connais trop les contraintes de l'informatique. Alors tu fais ce que
tu peux. Bises maarifiennes. Nanou
Arlette Thomas 
Les + de 60 ans aussi savent s'amuser. Dommage que vous ne nous ayez pas invités à votre sortie. On
aurait fait connaissance. Bisous Arlette (66ans)
Merci Arlette de cette photo de danseuses de Nant que je mets dans la rubrique du MAS - Si nous pou-
vions, nous serions tous ensemble au MAARIF, là où ....
2'500 personnes dans un lieu, c'est difficile à gérer : Demandez à Lucien, notre Padre 
Emilie Puccini 
bonjour Pierre
très heureuse de reprendre contact avec vous et vos messages.
Je tenais à remercier toute l'équipe d'organisateurs du séjour a Nant, en particulier NOTRE PADRE ,
Germaine, et le LIDO de Paris qui nous a fait l'honneur de nous envoyer sa troupe de french-cancan, des
demoiselles aussi gracieuses que les maarifiennes, dans mes remerciements je n'oublie pas la meneuse de
la revue, une patos que nous aimons beaucoup Martine,
Comme la chanson de Denise non nous n'avons pas changé peut-être un peu enrobées, mais le coeur tou-
jours pas ridé. Gros bisous a Tous Emilie / Toulouse
Jeannot Guarino et Michelle
Cher Pierrot, chère Martine
Michelle et moi même avons été heureux de vous retrouver avec tous les copains . maintenant que je vous
ai retrouvé, je ne vais plus vous lâcher
Je t'adresse dans un premier temps les quelques photos que j'ai pris à Castries, tu jugeras de les mettre ou
non dans le site afin qu'elle ne fasse pas double emploi. Grosses bises de nous deux
A+ Jeannot et Michelle
PL : Merci Jeannot. Les photos sont dans la rubrique du MAS
Jeannot Guerra
C'était un moment où nos dix ans étaient de retour, avec les copines et les copains, ça nous relance pour
10 ans; J.A.Guerra "le goumier-marocain"
PL : Voir les photos de Jeannot dans la rubrique du MAS
Nicole Torres
Cher Pierrot, J'espère que nous pourrons revoir tout ça ensemble dans 2 ans. Je suis rentrée sur le site, tu
as encore fais un sacré boulot. Si l'envie vous prenait, Martine et toi de venir faire un petit tour à Marseille,
c'est avec grand plaisir que je vous accueillerai à la maison. Je récupère, demain les photos de Mijo et je
t'en ferai parvenir les meilleures. Gros bisous.
Mimico iacopino
si tu as des photos, envoies les moi, que je puisse les voir sur l'ordi merci
Envoyez vos photos de Castries à Mimico, en copie, SVP - Merci
Marcel Benigno 
Cher Pierrot sur la photo 086 il sagit de Danielle Dargent née Botella pour ma part j'ai beaucoup pensé à
votre séjour auquel je n'ai pas pu me rendre car j'étais en Espagne avec ma femme et ma petite fille mais



j'espère bien être des vôtres en 2010 si Dieu le veut.
Merci Marcel, et je t'inscris pour le Maarif 2010
Arlette Clercq 
Bonjour Pierrot,
J'écris ce message pour remercier Mimico et les autres organisateur de cette rencontre.
J'ai vu des petits amis que je n'avais plus revu depuis 50 ans ou nous étions encore enfants et on jouait
dans la rue de l'Esterel.
Ces trois jours, je les garderai toujours dans mon coeur.. De plus, nous nous sommes bien amusés.
Concernant le voyage au MAROC, je réserve ma décision car prendre l'avion à TOULOUSE me fait loin
par rapport où j'habite à NICE.
Pierrot, tu avais sorti des photos de cette rencontre avec les noms et maintenant je ne les voit plus. Dans
quelle rubrique faut-il chercher. GROS BISOUS.  A BIENTOT - ARLETTE
Rose Garcia
Chers amis et organisateurs,
Nous voici de retour à Toulon mais en gardant la nostalgie de cette magnifique rencontre des anciens
Maarifiens.
40 ans après c'est très émouvant de retrouver des amis que nous avions perdu de vue. Nous avons retrouvé notre
jeunesse en invoquant nos souvenirs . Il faut continuer à se revoir et pourquoi pas au Maroc!!!!.....
Bravo pour les organisateurs que vous êtes car nous savons qu'il n'est pas facile de réunir autant de personnes.A
bientôt pour d'autres rencontres. Amitiés.  Rose Garcia
Josiane Tarrago née Portallier
Quelle question j'y suis déjà. (concerne Maarif 2010) 
Par contre départ de Toulouse bien pour vous tous mais moi je suis à Roanne à la cambrousse faut prévoir
quelques exceptions selon le lieu de résidence à moins de venir la veille et de trouver où coucher pour
départ le lendemain avec vous tous pour ma part j'aimerai bien emmener ma fille qui aura en 2010 ses 21
ans sauf imprévu de dernière minute celle-ci aillant une santé précaire. J'ai passé le mail à ma sœur
Marinette l'autre Monique n'a pas internet donc on lui en parle à + - Jo
PL : Merci Josiane de ton mail. Laissons aux organisateurs le temps ...Ton texte est sur le site : Les orga -
nisateurs te répondront. Gros bisous - Pierrot 
PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante, Andréa López , José Pastor, Arlette Thomas

18/5/08
Jean-Antoine Guerra 
Pierrot, j'ai pensé que tu dois ouvrir, sur le site du lien une rubrique "retour vers le MAARIF EN 2010",
pour avoir une idée assez précise des personnes qui désirent participer au voyage, j'ai pensé aussi propo-
ser TOULOUSE pour la ville de départ, car elle se trouve à mi parcours de toutes les régions ou se trou-
vent les maarifiens, comme cela personne ne sera lésé, car il est certain après les premiers contacts que j'ai
eu, que les meilleurs prix seront fonction du nombre !!!!!!!!!! on doit faire comprendre que cela n'engage
à rien, et que la rubrique est une sorte de sondage, et que toute personne s'inscrivant, n'est engagé a rien,
jusqu'à la mise en forme par l'Ami AZZIZ au MAROC. Ou alors Pierrot, tu mets un lien, avec mon email
et moi je mets en place un fichage pour nous compter, voilà Pierrot bises a ta femme, et à bientôt.
J.A.Guerra "le goumier-marocain"
Et voilà, MAARIF 2010 est lancé et programmé !! Volontiers, voyez la nouvelle rubrique "Maarif 2010"
où chaque personne qui veut s'inscrire, pourra me le signaler afin de compléter notre liste 2010 : Merci
aux 3 organisateurs de cette future rencontre : Eliane Rafaï, née Mancuso, Jeannot Guerra, Aziz Rafaï
Véronique Paris 
Un petit mot juste pour vous dire que j'ai été contente de vous rencontrer ou de vous revoir !
On était passé il y a 10 ans déjà et c'est toujours un régal de voir le bonheur que vous avez de vous retrou-
ver !! A bientôt ...
Véro (fille de Bernard Paris et Pierrette De Armas, nièce de Luis et Maguy De Armas, amie de Nicole
Mijo, Angèle, Daniel, ...ok ok j arrête !!!!)
Marinette Portallier
A mettre sur le site



NOM :Portallier 
PRENOM: Marinette, Martine
Née au coteau en France en 1954 et adoptée par les maarifiens en 1955,déracinée en août 1969, j'habitais
rue Petion au Maarif extension
MON LIEN AVEC LE MAS : l'école de la Présentation
MA VIE ACTUELLE: 1 ere fois séparée après 18 ans de vie commune, 2 garçons, je me suis mariée.
Divorcée au bout de 9 ans pour incompatibilité entre époux et enfants, et oui cela arrive. A présent au chô-
mage, je suis à la recherche d'un emploi et ne perds pas espoir. J'aime organiser des repas entre amis, tous
les ans j'organise la fête du Magrheb et oui il ne faut pas renier ses origines.
MES REMARQUES: merci de raviver les souvenirs mais n'attendez pas 10 ans car les années passent.
Gros bisous au Padre et merci à tous même si je ne suis pas de votre génération.
PL : Merci Marinette : Voir la rubrique "Notre vie / MAS"
Yves Richard
Bonsoir Pierrot ,
Très joli texte que tu as écrit ce soir , et très émouvant ,je ne suis pas aller à Castries , mais je suis allé à
GIEL ,revoir le père DEROUET , qui m'a dit que j'étais le seul de la classe de CM1 , 1961/62 à l'avoir revu
, et il espère qu'avec les photos et les messages que tu mets sur le site ça va faire tâche d'huile , et qu'il y
en aura d'autres qui iront le voir ou qui lui lui écriront par mail ou autrement (j'ai son adresse et son e-
mail ) Pour ma part de la photo de 1961/62 avec le père DEROUET , je n'ai revu qu'un seul ancien , il y
a 3 ans , c'est Manuel ALVAREZ , et j'ai communiqué avec Bernard PARIS , par téléphone et par e-mail ,
pour le moment , je pense qu'il y en aura bientôt d'autres,
Merci Pierrot , à bientôt , bon week-end. Amitiés Maarifiennes à tous !!!!!!Yves 
Francisca Mira Díez 
La fable du corbeau et du renard de chez nous ???? ---Bises...Fse
PL : Ecoutez cette fable de chez nous dans les "pps"
Arlette Thomas
PL : La beauté d'une femme : Voir les "pps"
Antoine - Emilie Corrao 
Bonsoir Pierrot, bonne note a été prise pour le 18 mai (Rencontre du MAS de Paris), ainsi nous ferons la
connaissance de tes frères,sans oublier le Padre et les maarifiens de ta connaissance, nous te tiendrons au
courant de cette réunion,gros bisous de nous deux.
Bernard Paris
Pierrot,
compte tenu du flou de ma photo étant jeune que tu as pu récupérée, je t'en adresse une de meilleure qua-
lité!!! la bise - Bernard
Annie Lopez née Tamborero
Bonjour, Nous voici de retour à Cugnaux, nous étions chez notre fils à Rome depuis le 1er mai 2008, et
comme tu peux t'en douter, la première chose faite à mon retour : consulter nos messages, et DIEU que
d'émotion en lisant les messages de chacun de vous tous pour votre belle rencontre, nous y avons beau-
coup pensé au cours de notre séjour italien, je souhaite de tout coeur que ce rêve d'organiser votre pro-
chaine rencontre au MAROC se réalise, gros bisous à vous tous et à bientôt, maintenant plus de "ponts
nous dirons des viaducs" il nous faudra attendre les prochaines vacances Annie Lucien
Jean-Louis Casano
Pierrot, cela était une super journee pour de vous revoir tout et encore je te félicite de tout ce que vous faite
gros gros bisous
PL : Mails de Hélène Cantavenera, Andréa Lopez, José Pastor, Georges Prinzivalli, Josiane Tarrago

17/5/08
Déjà une semaine .....
Voici le mail que j'ai envoyé à mes copains "frangaouis", suite à notre rencontre de Casties. 
Le coeur est plein de larme de bonheur ...
Bonjour les amis,
Je ne peux pas m'empêcher de partager notre joie avec vous.



En effet, nous venons de passer 3 jours exceptionnels à Castries (34), où nous nous sommes retrouvés, 45
ans après, que des sexagénaires (nés au environ de 1948) du quartier dénommé « MAARIF » de
Casablanca; Nous avons crées en 2006, un site : www.le-lien-maarif.com
Ce site Internet permet de nous retrouver entre « Maarifiens » (habitants du Maarif) et aussi ceux de
Kénitra (Ancien Port Lyautey) au Maroc.
Pour comprendre les maarifiens, (nous autres, les Pieds-noirs …), il faut que je vous fasse un petit histo-
rique du Maroc.
La France gouvernait depuis le XVIIè siècle sur l'« Empire Colonial Français» jusqu'à 1960 (dernières par-
ties de l'Empire) et particulièrement en Afrique où les ? des pays étaient sous la gouvernance française.
Le Maroc était en 1880, un pays complètement refermé sur lui-même : Aucun étranger ne pouvait y entrer.
Un des premiers français à entrer, était le Père Foucault, parcourant le désert du mois de juin 1883 au mois
de mai 1884, mais il doit alors se déguiser, pour ne pas être pris par les tribus !!
Ensuite, le Maroc doit beaucoup à Louis Hubert Lyautey, Maréchal de France et Résident Général au
Maroc de 1912 à 1925. 
Sous Lyautey, le Maroc devient un pays « moderne »
Les français de l'époque, établis au Maroc, sous le Protectorat français, ont fait des prodiges : Ouverture
du Maroc au Monde, assèchement des marais, plantation des agrumes, de la vigne, découverte des mines
d'or, de fer, phosphate, création de tous les ports marins, dont Casablanca (avec en 1965, 1'200'000 habi-
tants) qui fut longtemps, le premier port de l'Afrique, création de toute l'infrastructure (route, chemin de
fer, …) écoles obligatoires pour tous les habitants du Maroc jusqu'à 12 ans, etc, etc …
Mon Papa, venu comme militaire au Maroc en 1930, est devenu ensuite chef d'atelier de la miroiterie
MATRA à Casablanca, puis pour finir sa carrière, comme professeur de technologie à la Royal Air Maroc. 
Ma Maman était puéricultrice au Derb Ghalleh à Casablanca. 
Un derb est un quartier marocain, très pauvre, mais très mouvementé par ses marchands ambulants, etc …
Notre famille s'est donc établie dans le quartier du Maarif (côté Derb Ghalleh) derrière la CTM.
Dans ce quartier du Maarif de 44'000 Maarifiens, à Casablanca, peuplé de toutes les races et religions,
nous avions principalement des Espagnols, des Français, des Italiens et des Portugais. Les religions repré-
sentées, étaient le Catholicisme, l'Islam et le Judaïsme.
Les gens n'étaient pas riches, mais heureux de vivre. Mon copain Jeannot Guarino, me disait ce W.E. que
sa famille vivait à 10 dans 2 pièces !!!
Dans nos écoles, toutes ces personnes se mélangeaient en harmonie parfaite.
Nous enfants, nous étions super gâtés, car nous fêtions toutes les fêtes de ces 3 religions. 
Grâce à plusieurs prêtres (Père Richer, Père Renaud, Père Martorelle, Père Aubert, Père Dérouet) et aussi
nos Soeurs (Soeur Françoise, Sœur Berdanette, etc…), nous vivions notre belle jeunesse (le temps des
Cœurs Vaillants et Âmes Vaillantes), du Patronage, puis du Basket (Equipe du MAS).
En 1963, nous avions crée le club « Les Copains d'abord ». Pensez qu'à l'époque, les premières « Boums
» nous faisaient découvrir les belles et jolies jeunes Maarifiennes.
Pensez que c'étaient le temps des premiers 45 tours, des Beattles, etc .
Nous nous retrouvions à 40 environ, dans un local, en dessous du cinéma « Le Familia »
Sachez que nos écoles n'étaient pas mixtes, que les Filles, on ne pouvait les voir que le Dimanche à la
Messe (éducation espagnole !!!) : Mon Dieu, Merci de notre jeunesse.
En 1965, le Roi du Maroc, Hasan II a décidé d'établir la Marocanisation : ce qui signifie que tous les
patrons, tous les directeurs et tous les responsables non marocains, devaient du jour au lendemain, laisser
leurs actions et leurs pouvoirs à des cadres marocains. 
(Ex : mon frère Michel, qui était Directeur de l'école d'Horlogerie de Casa, a dû céder sa place à un cadre
marocain, Michel devenant l'adjoint.)
Cela ne s'est pas fait, sans mal pour beaucoup. Que de souffrance !!
Mes parents ont dû quitter le Maroc en Juillet 1965, pour Bordeaux, sans pouvoir récupérer leurs biens,
car, à l'époque, aucun transfert d'argent ne pouvait se faire à l'extérieur du Maroc.
Déchirure complète : plus de copains, nouveau Lycée dans une ville froide ….
En 1962, c'était la fin de la guerre d'Algérie et des millions de Français sont rentrés, en France, venant
d'Algérie du Maroc et de Tunisie à cette époque. D'où la haine de beaucoup de français métropolitains qui



voyaient tous ces gens à la recherche d'un logement et de travail : 
Cette haine avait un nom : les « Pieds Noirs ». A tel point, comme exemple, mon frère Jean s'est marié en
1965 avec une parisienne, fille unique, mais ses parents ont assisté au mariage, mais pas au repas de maria-
ge, car elle épousait un Pied-Noir !!!!
Depuis, je peux vous assurer que la vie m'a ensuite, beaucoup donnée, et surtout, vous, mes amis.
A présent, je peux donc revenir à notre rencontre extraordinaire de Castries (34) du 10, 11 et 12 mai 2008. 
Depuis 1965, je n'avais donc, pas revu la plupart de mes copines et copains d'enfance.
Nous nous sommes donc retrouvés 43 ans après et j'ai voulu vous faire partager notre joie des retrouvailles.
Dans notre site www.le-lien-maarif.com, vous retrouverez beaucoup de photos dans les rubriques « Les
Photos – Le MAS et dans le Trombinoscoque – Sexagénaires 2008» et des textes pleins d'amour dans la
rubrique « Vos messages – Historique 2008 »
Merci de m'avoir lu et de comprendre ainsi les Pieds Noirs.
Je vous aime. Pierrot et Martine Lacroix
PS : Je ne peux répondre immédiatement, à tous vos mails : il y en a trop : Cela ira mieux, la semaine pro-
chaine ...
Sam 
Salut Pierre,
Les photos de Castries, ont été expédiées ce matin à l'adresse indiquée.
Elles sont sur un DVD car la capacité maximum avait été atteinte pour un CD.
Bonne réception !Amicalement - Sam
PL : Merci Sam
Josiane Tarrago
Salut, est-ce que Guy Cantavenera a une adresse mail : je vois un Marc Cantavenera, mais pas Guy Si oui
merci de me l'envoyer. je viens de recevoir les photos de la « noche streap tease" avec la couverture rose
Bravo Guy n'est pas le dernier à faire le con dommage que l'on n'en ai pas profité on était du côté des «
sages » à plus 
A propos si tu as besoin d'une secrétaire pour taper tes textes, je m'associe pas la pensée et te souhaite bon
courage je suis trop loin et ne peut t'aider que comme ça garde bien le fanion des copains j'ai oublié de le
signer je le ferai dans deux ans inch allah jo
Merci Josiane : L'adresse de Guy est bien dans notre fichier du site, mais je te la transmets avec plaisir
Claude Ventura, née Frasca
Cher Pierrot,
Encore merci pour cette belle journée passée en compagnie des Ados et des Copains. Je viens de prendre
connaissance du message de Nicole, elle a parfaitement exprimé les émotions que nous avons tous res-
senties. Donc plus rien à dire, maintenant on savoure ces bons moments en attendant de les revivre très
rapidement. Leonel et moi, vous embrassons à tous bien fort. Chao A + Quelques photos. Claude.
Merci Claude. Cela m'a fait très plaisir de te revoir 43 ans après avec Leonel. Il a beaucoup de chance de t'avoir
: Tu n'as pas changé durant toutes ces années : Félicitations. Tes photos sont dans la rubrique du MAS
2me mail de Claude :
Pierrot, Pour ceux qui nous connaissent peux-tu communiquer la photo de nos 6 petits enfants.
Merci d'avance. .Claude.
PL : Félicitations aux Grands Parents. La photo est dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
Canario De Armas
Dominique et Guyguy, nous sommes rentrés hier soir tard dans la soirée (bon voyage de retour) et avant
de commencer à envoyer des photos et mes sensations sur les 3 merveilleux jours que nous avons vécus
ensembles nous voudrions, Maguy et moi, vous remercier et vous féliciter pour le grand boulot et excel-
lente organisation que vous avez réalisé et qui as permit une telle rencontre. Je regrette une seule chose:
ne pas avoir pu être avec vous lors de la réunion de 1996.
Vraiment chapeau, c'est pas facile d'organiser une telle réunion et surtout pour toi Mimmicco qui as sup-
porter sans flancher le stress des paiements, la distribution des chambres (tu aurais pu m'en donner une
meilleure), la musique,etc...
Nous vous embrassons bien fort et vous disons à très bientôt. Maguy et Loulou.



Bernard Paris
Salut Pierrot, j'ai changé de méthode pour l'envoi j'espère que cela va marcher!!!!!!! BERNARD
PL : Merci, les photos de Bernard sur Castries, sont dans la rubrique M.A.S
Juan et Isabel Espinar Esteve 
Si DIEU LE VEUT et il n'y a aucun problème, nous serons au Maroc dans 2 ans IN CHAALLAH !!!
Besitos et merci encore. Isabelle 
PL : Nicole Torres.Nous envoie un ""pps" sur l'amitié
Georges et Danielle Prinzivalli
Salut les copains, une semaine déjà j'ai l'impression d'avoir rêver ces trois jours. Je vous remercie les trois
compères d'avoir permis ce rêve après quarante cinq ans, heureusement qu'on n'était pas cardiaques avec
toutes ces émotions intenses. Le Père AUBERT a eu raison de dire pendant la messe, que c'était l'année de
l'amour, et bien si ça s'en était pas de l'amour, je n'y comprends plus rien. Merci encore à nos trois mous-
quetaires, MIMICO, GUY, et PIERRE, vous êtes aussi forts qu'eux et leur devise restaient comme ça, ne
changeaient rien. GEORGES & DANIELLE PRINZIVALLI 
Yves Richard
Salut Pierrot,
Je viens de recevoir les photos dont je t'ai parlé,avec mon épouse ,nous avons passé une excellente jour-
née en Normandie en compagnie du Père DEROUET .
J'ai regardé les photos des sexagénaires , c'est super !!!!!! à bientôt , Yves
PL : Je mets les photos reçues d'Yves avec le père Dérouet, dans la rubrique "Souvenirs familiaux et éta -
blissements scolaires"
Conchita Moreno Fuentes 
Bonjour Mr LACROIX. Je voudrais savoir si vous avez reçu les photos que j'ai envoyées le 9 mai photos
de l'école du Maarif de la maternelle à fin primaire de l'année 1956 à 1964.
Je vous remercie - Moreno Fuentes Conchita
Et non, malheureusement, je ne les ai pas reçues - Merci de refaire un envoi ..
Colette Muller
Bonjour,
Pouvez vous me donner les coordonnés d'une association de pieds noirs casablancais -
Il doit avoir des rencontres une fois par an. L'année dernière j'avais été à Nîmes a une soirée des pieds
noir de Mostaganem et c'est comme ça que j'avais retrouvé une petite cousine et j'ai su que mes aïeuls
étaient de là. 
C'est pour cette raison que j'envoie ce mail car cela doit bien exister pour les anciens de Casablanca -
Amicalement - Colette
PL : Dans notre rubrique "Liaison WEB", il y a plusieurs adresses de site du Maroc

16/5/08
Sur cette photo, vous voyez notre organisateur au travail : Mimico Iacopino.
Pour la prochaine rencontre, Eliane, Aziz et Jeannot : Il va falloir faire mieux que Mimico : Ce sera dur
.... Bon courage au nouveaux organisateurs des Sexagénaires ....
PL : Nous venons de franchir les 26'0000 visites de notre site. Merci de votre fidélité
Mario Casano
Salut les copains et les copines un petit mot pour vous tous et toutes. 
Comme ce WE a été long pour moi, je me trouvais dans les Landes mais mon coeur était avec vous.
Du pur bonheur de vous revoir hélas qu'en photo. J'imagine la joie des retrouvailles. le soir même j'ai
contacté guy guy Barbara par msn pour qu'il me raconte comment ce sont passées ces journées. 
Si j'ai bien compris la prochaine réunion se passera au Maroc, une idée géniale Dieu que cela va être long.
Amitiés Maarifiennes MARIO
Salut Mario
Oui, nous avons pensé à toi, en levant plusieurs fois nos verres à votre santé, vous les absents
J'espère que la prochaine sera la bonne. Je te souhaite un prompt rétablissement
Gros bisous à vous 2. Chao - A + Pierrot 
Nicole Torres



Cher Pierrot,
Je me rends compte que je n'ai pas donné mes impressions sur cette rencontre. 
Alors que dire, sinon que ce fut comme le bouquet final d'un merveilleux feu d'artifice. Chaque étincelle
étant autant d'amour partagé, de fraternité, de bonheur.
L'air était saturé d'amour et de fraternité. Nos yeux pétillants de bonheur.
C'était comme si le temps s'était arrêté, comme si nous reprenions là ou nous nous étions quittés : 40 ans plus tôt. 
Avec le privilège de nos 60 ans qui nous a permis de nous dire, sans fausse pudeur, combien nous nous A I M I O N S .
La Messe, moment intense de cette rencontre, nous a rassemblé autour du Padre. 
Nous sommes repartis le coeur et la tête remplis d'amour et de plénitude. 
Et encore merci aux épouses qui ont toléré nos effusions de joies!!!!
Mon affection à tous. Gros bisous. Nicole.

Sam Almosni
Salut Mimmico,
Nous voilà rentrés sans problème.
Annick & moi vous remercions, ta femme Babette et toi pour tout ce que vous avez fait pour nous pen-
dant ce Week-end torride.
Impossible de penser à autre chose que ces moments fabuleux de retrouvailles avec mes anciens copains.
J'ai personnellement trouvé le temps trop court et c'est mon seul regret mais, en revanche, je sais que j'ai
retrouvé l'ambiance du Maarif et cette piqûre de rappel m'a fait beaucoup de bien.
Bravo pour ce que tu as entrepris et réussi. Tu as su te trouver à tous les endroits à la fois et faire preuve
de patience malgré ton tempérament qui ne l'est pas.
J'espère que la soirée de dimanche vous a plu malgré le manque de préparation. 
Pour ma part, vous m'avez fait le plus beau cadeau que l'on pouvait me faire : 
faire à nouveau danser mes amis 44 ans après les avoir perdu de vue. Ils ont été généreux avec moi et ont
participé sans réserve à la prestation que je leur ai proposée et leurs applaudissements, à chaque fin de
séries, résonnent encore dans ma tête à en faire bouillir le bol d'eau tiède qui me sert de cerveau. MERCI,
MERCI, MERCI !!!!  Très amicalement nous vous embrassons, Annick & sam
Joséphine Iglesias
Réponse à Marinette Portallier :



Bonjour, 'il y avait Lucienne Brot qui habite Tarbes si c'est bien elle, je vous donnerai son adresse elec-
tronique. Cordialement; Joséphine
Andre Alvarez
Salut à tous.
Que dire de ce w.e de retrouvailles le retour au bercail, le coeur peiné et la tête pleine de souvenirs anciens
et récents. Merci Mimi, Guy,et Pierre.
Les journées extraordinaires et les soirées +qu'extr... 
A propos des soirées je m'excuse d'avoir fais tant de Raléos, où que je me trouve avec mes amis Maarifiens
je m'éclate et en plus vous n'êtes pas les derniers à me pousser aussi bien pour danser que pour les parties
de boules n'est-ce pas Pierre !!
Sur ce je vais pleurer encore quelques jours et ensuite j'attendrais la prochaine dans deux ans pour la
réunions au Maroc mais j'espère revoir les copains copines bien avant. Merci à tous
Dédé ALVAREZ
Sacré Dédé,
Tu sais que tu es le meilleur dans ton genre. Nous avons eu plaisir de tous vous retrouver à Castries
Merci de toutes tes prestations : SUPER ..... In Challal au Maroc dans 2 ans. Chao - A+ Pierrot
Juan Isabel Espinar Esteve 
Bonjour Pierrot.
Nous voilà de retour au bercail remplis de SENTIMENTS, EMOTIONS et BONHEUR !!!!!
Félicitations aux organisateurs : MIMICO, PIERROT et GUY. Cela a été une réussite absolue. MERCI,
MERCI et encore MERCI !!! Besitos. - Isabelle 
Simon Benazeraf 
Bonjour PIERRE,
Juste un petit mot pour te dire que l'organisation de cette rencontre a été parfaite. Merci pour cette journée
pleine d'émotion et de souvenir. Merci mille fois pour ton dévouement. Je te ferais parvenir les photos que
j'ai pris afin de les mettre sur le site du LIEN;  A Très bientôt.Amitiés sincères - SIMON
Antoine - Emilie Corrao 
Merci pour la correction (::du nom de famille),ce n'est pas grave au contraire on te remercie pour tout le
travail que tu fais; Dimanche 18 mai nous serons présents a la réunion de Paris autour d'une moussaka
Bises maarifiennes. Salut la famille Corrao
PL : Merci de votre mail
Le 18 mai, à Paris, faites une grosses bise à tous ceux qui me connaissent, au Padre, à mes 2 frères Jean
et Georges, etc...
Dites au Padre que sa messe à Castries a fait pleurer d'émotions beaucoup de Maarifiens sexagénaires.
Priez pour que l'Antenne du MAS de Lyon, puisse être remise sur pied !!!!
Merci de votre fidélité

15/5/08
Mimico Iacopino
salut Pierre, je suis ravi de ces trois jours et remercie tous les copains et copines d'avoir été là. 
Je peux m'occuper de faire un DVD, pour cela il me faudrait les disques filmés des caméra? 
Peux-tu faire passer le mot ?? a+
2ème message de Mimico
il y a deux personnes qui n'ont pas rendu leur clef;;; la 107 et 101 ??????????
Jeannot Guarino
Cher pierrot, chère Martine
Michelle et moi même avons été heureux de vous retrouver avec tous les copains . maintenant que je vous
ai retrouvé, je ne vais plus vous lâcher
Je t'adresse dans un premier temps les quelques photos que j'ai pris à Castries, tu jugeras de les mettre ou
non dans le site afin qu'elle ne fasse pas double emploi.
Grosses bises de nous deux A+ Jeannot et Michelle
Eliane Rafaï
bonjour à tous,



bien qu'étant une pièce rapportée ! je tiens à féliciter en premier Mimico pour son organisation parfaite
sans aucune fausse note. Je félicite bien sûr Guy et toi Pierrot qui porte si bien le nom de LIEN.
Aziz est encore dans sa bulle et ne parle pas depuis 2 jours (ouf ! quel soulagement). Je sais qu'il est en
train de se repasser en boucle, dans sa tête, tous ces merveilleux moments de joie, d'amour et de fraterni-
té mais aussi des moments plus tristes en pensant à ceux qui nous ont malheureusement quittés trop tôt
(Jojo le Grec, Vaquero et Tito). Maintenant à partir d'aujourd'hui le compte à rebours à commencé pour la
prochaine rencontre, si Dieu le veut, au MAROC. Atous j'adresse j 'adresse une chaleureuse accolade en sou-
haitant que le LIEN qui nous unit ne s'effiloche pas. Eliane de Mers-sultan
P.S : je ne manquerai pas d'envoyer les photos que j'ai prises dès notre retour à Casa.
Louis Cardena
à Mimico : 
Juste deux mots pour te dire notre satisfaction pour ce joli week end de retrouvailles, tu as fait du bon, très
bon boulot, et Luis et moi, on tenait à te remercier, bravo et merci pour tt le mal que tu t'es donné, une
chose est certaine, ce fut très réussi!!!! J'ai un message à faire passer à Fanfan Jerez (francisco ou françois
pour les "patos") si tu pouvais me donner un e-mail ou un tel ce serait génial gros bisous de nous deux
Jeanine et Luis
PS tu peux aussi donner mon tel à Fanfan s'il préfère m'appeler lui Merci
Jeannot-Antoine.Guerra
La dernière génération des vrais Maarifiens.
Elles et ils sont venus, parfois de loin, d'Italie, de Séville, Fuengirola, Geneve, Casablanca, Marseille, La
Rochelle, Bordeaux, et d'ailleurs aussi .Nous sommes venus, pour nous retrouver encore une fois, bien sûr
les crinières des lionceaux Maarifiens ont blanchies, et même certaines crinières se sont transformées en
cul d'ampoules et elles, nos belles Maarifiennnes ont conservées, leurs beaux sourires qui nous rendaient
dingues, elles sont grand-mères maintenant et alors.
L'AUBERGE DU BERANGE, a recueillit toutes ses filles et garçons, une enfance, puis une adolescence,
et enfin une jeunesse commune, et notre terre et notre quartier, n'a pas pu ou pas voulu, nous garder
ensemble, alors comme des petits grains de sable, nous sommes partis, loin de chez nous, dans des terres
inconnus, avec le froid, et la pluie, la neige, et chacun dans son coin, a bâtit sa vie, sa famille. Mais les
règles non écrites de ce faisait la magie Maarifiennes, ont été appliqués a toutes ses familles, et mainte-
nant que nos merveilleux enfants, nous ont fait la joie, de nous rendre Grand-mère, et Grand-père, et bien
le temps, de repenser à nous est venu, et la joie de nous retrouver est restée GRANDE EST VRAIE.
Les souvenirs communs, ont resurgis, les rires, les moqueries, parfois même, nos jeux d'adolescents, sont
restés les mêmes, et la piste de danse à fait voler les couples comme si le temps, et aussi les kilos, non pas
de prises sur ses Maarifiens, La dernière génération est vivante, dispersée, mais vivante.
Vivante, comme cette messe, qui nous tous réunis dans cette salle, loin de notre chère église de la rue du
jura, messe joyeuse, malgré nos larmes, Le Padre était là aussi, et par la porte restée ouverte, notre priè-
re française, et partie directement, vers ceux qui reposent dans notre terre là-bas, si prés et si loin à la fois.
La vie, a marqué, certains d'entre nous, et cette lettre leur dit accrocher vous frères et sœurs, nous sommes
là, prés à vous soutenir.
Et l'heure du départ, est arrivée, le petit déjeuner, des bises et encore des bises, des emails qui s'échangent,
et des photos pour garder encore un peu plus cette magie de se retrouver, des malles qui se ferment, des
portes qui claquent, des moteurs qui démarrent, nos vie européennes, reprennent leur droit et nous récla-
ment, merci aux organisateurs, merci aux participants, Gloire à YAVEH ,DIEU ,et ALLAH (pour respec-
ter l'ordre des religions)pour nous avoir permis de nous connaître, gloire a la magie qui se dégageait de ce
quartier béni des cieux, et qui brillent dans nos yeux, et nos cœurs, et si aucun nom n'apparaît dans cette
rubrique, c'est que nous sommes un seul corps, un seul cœur, une seul pensée, »LES VRAIS ET LES DER-
NIERS MAARIFIENS.
J.A. Guerra le Goumier Marocain.
Merci Jeannot de ton amitié, toujours aussi chaleureuse
Josiane Tarrago 
Quelle ferveur déjà au boulot heureusement que tu es là pour nous faire rêver bien rentrée aussi mais avec
un gastro carabinée si c'est le prix à payer tant pis on recommence même si je n'ai pas pu mieux partici-



per à vos rigolades mes souvenirs n'étant pas aussi riches que les vôtres on fera mieux la prochaine fois
car on se connaitra mieux bises à tout le monde et VIVA MARUECOS Josiane dite jojo
Samuel Almosni 
Salut Pierre,
Nous voilà rentrés avec, dans la tête, des tas de souvenirs et surtout le sentiment que nous formons une
bonne bande de copains qui n'ont pas oublié les moments fabuleux de notre adolescence au Maarif.
Ce W.E. fut une réussite incontestable tant les participants furent spontanés, vivants, chaleureux, généreux etc...
Personne n'a changé au fond de lui-même et le "tempérament" est toujours là, omniprésent, enthousiaste
et volubile voire excessif dans le bon sens du terme.
Et tant pis si tout le monde n'a pas reconnu tout le monde bien que certains traits de certains visages rap-
pelaient quelques souvenirs enfouis au fond de nos mémoires. Se jeter dans les bras d'un pote ou deux ou
quatre que l'on est sûr d'avoir reconnu et avec lesquels on a partagé des moments forts vaut mieux que bien
d'autres choses. Nous avons, samedi et dimanche, réenracinés les déracinés que nous sommes tous!
Encore merci à tous ceux qui nous ont offert le bonheur de nous retrouver plus de 40 ans en arrière dans
ce pays fabuleux qu'est "notre Maroc". Ce Week-end , le Maarif était à St Genies des Mourgues où il a su
affirmer sa présence. Sur un tout autre sujet, il faut que tu me transmettes ton adresse perso afin que je
puisse t'expédier la moisson de photos que j'ai réalisé. Voilà, à bientôt sur la planète "Maarif". Sam
Bernard Paris
Pierrot
J'espère que tu as reçu mon fichier photo en bon état!!
je n'ai fait que passer ( 3 heures) samedi après midi à Castries mais quel bonheur de se retrouver !!!! que
calor!!! Comme on dit maintenant c'était "TOP " et émouvant.
Dommage j'ai raté ceux qui sont venus que dimanche!!
bravo: à toi , à Mimico, à Guigui Cantavenera....
La bise à tous et à bientôt : très prochainement j'espère. BERNARD
Raymond Ruiz
Bonjour Pierre,
Je suis originaire des Roches-Noires, mais j'ai eu la joie - grâce à des amis - de participer à votre rencontre
à Castries. 
J'ai été très touché par votre accueil, par la chaleur de vos échanges et par la communion qui se manifes-
tait en revisitant vos souvenirs de jeunesse et de votre adolescence au Maârif. J'ai eu moi-même le senti-
ment de "remonter le temps" dans un quartier proche du vôtre...
J'ai également été touché par l'homélie du Père Lucien AUBERT, par sa justesse, par son authenticité et
par sa paix intérieure. Elle m'est allée droit au coeur et j'ai ressenti que l'Esprit-Saint était parmi nous en
plénitude dans sa fonction d'agent de la communion...
Je participe le dernier week-end de Mai à la Grand-Messe annuelle organisée par l'Association des Anciens
des Roches-Noires (A.A.R.N.) à la Grande Motte. Voici l'adresse du site pour ceux qui ont ou avaient des
amis aux RN : http://monsite.orange.fr/rochesnoires-casa/ 
Merci encore et au plaisir de vous retrouver. Raymond RUIZ dit R?
Marinette Portalier
Revenue du W.E. des sexaganaires à Castries, je suis enchantée de mon séjour, bien que pas beaucoup de
souvenirs à partager avec les copains du Maarif ,j'ai tout de même qq souvenirs en mémoire car j'accom-
pagnais mes soeurs dans les boums. Déracinée à 16 ans je suis toujours à la recherche de personnes ayant
suivi mon parcours. Vraiment le séjour a été pour moi un ressoursing et j'espère bien pouvoir recommen-
cer. Par contre j'ai retrouvé pas mal d'amis sur le site "copains d'avant" qui étaient du Maarif comme:
Jocelyne Ciancanelli, Anne Marie Herredia, Anne Marie Philippe, Jocelyne Bof, Sylvain Nassif, Christine
Saez, Chantal Veilleux, Sylviane Bauermaster, Marguerite Aguilar
Je vous embrasse tous et vous dis a bientôt (inch allah). mon mail pour ceux que ça intéressent (A voir
dans notre fichier des mails)
2ème mail de Marinette:
Bonjour , pourriez vous me donner les coordonnés d'une dame qui était avec nous à Castries et qui habite
Tarbes. Elle était en classe avec ma soeur Monique et elle est partie avant de lui donner ses coordonnés.



C'est une personne aux cheveux courts.par avance merci. Marinette Portallier
Qui se reconnaît dans l'équipe ???
Antoine - Emilie Corrao 
bonsoir Pierre comment va tu,?pas trop fatigué du week end de Pentecôte avec les copains d avant très
bien les photos de la réunion a Malaga en 2008, seulement je t informe que mon nom propre et Corrao et
non pas Carrao : l erreur et humaine et je te pardonne,pour la peine reçois nos bisous
P L : Mon Dieu, je suis tout seul à écrire sur ce site et je n'ai pas de secrétaire ....
Mais je corrige le plus tôt possible : Désolé !

14/5/08
PL : Je mets les photos de la rencontre des Sexagénaires (Castries 2008) dans la rubrique du MAS,
sachant qu'il y a déjà toutes les photos trombinoscopes dans la rubriques" Trombi des Sexa" - 
Un seul mot de cette rencontre : AMOUR
Augustin Comito
Bonsoir à vous tous.
C'est la tête et le coeur remplis de toutes les images de ce merveilleux rassemblement (Castries 2008) placé
sous le signe d'une AMITIE PROFONDE que je viens remercier tous ceux qui se sont occupés de cette
organisation et en particulier MIMICO, PIERROT, GUY.
GROSSES BISES A TOUT LE MONDE. AUGUSTIN
Marguerite Sanchez-Walch
Bonjour à tous,
J'ai pensé très fort à vous ce WE et à l'heure où j'écris ces quelques mots certains sont déjà partis, d'autres
vivent cette dernière journée de retrouvailles avec le regret de devoir se quitter mais aussi avec l'espoir de
renouveler une rencontre l'an prochain et j'espère pouvoir être des vôtres.
Pierrette m'avait contactée mais je n'ai pas tout de suite réagi, et après il était trop tard.
Je vous embrasse. Marguerite Sanchez-Walch
PS : L'Alsace est belle, si quelqu'un veut découvrir ou redécouvrir, nous attendons toujours Pierrette,
Angèle et Daniel BRAVO
Yves et Alberte RICHARD 
Salut Pierrot !!
Le 1er Mai , en Normandie , j'ai rencontré le père Henry DEROUET,46 ans que l'on ne c'était pas vu , ça fait
drôle , je n'ai pas pu encore récupérer des photos prise ensemble, dés que le les récupère je t'envoie ça ,A
bientôt Yves RICHARD
PL : Merci Yves de ton mail
A Castries 2008, lors de la Messe, nous avons parlé du Père Derouet, qui reste avec le Padre, les 2 derniers
survivants de tous nos prêtes de Saint Antoine de Padoue.
Fais lui toutes nos amitiés. Bises Maarifiennes. Chao - A +
Maithe Roa 
Bonsoir Pierre, je vous envoie des photos pour le Padre de la réunion du 20 avril à Malaga
Avec toutes mes amitiés casablancaises
Voir les photos dans la rubrique du Mas : J'ai transmis ces photos à Lynda Locato pour la publication du
Lien pour le Padre
Michele Ceuppens 
Bonjour à tous
Voici notre nouvelle adresse Voir le fichier des mails . Amitié
Gus et Miche Marcel et Michèle du Canada
Père Cristobal Lopez 
Invitation journées portes ouvertes JUK-SPEL. On vous attend...
PL : Voir l'invitation dans les pps
Andréa López
ON EN A TOUS BESOIN !!!!!!!! JE PARLE DE LA DOUCEUR !!!!!
avec GROS BISOUS
La journée nationale du «je t'aime » est lancée.  Si tu reçois ce message ça veut dire que tu es aimé



Bonne journée et à bientôt
L'ami dans toute sa grandeur
Tu peux t'appuyer sur lui ... 
...il respecte ta créativité même si tu rêves .... 
... il est là quand tu as besoin d' une épaule ... 
... quand tu as besoin qu'on t'embrasse.*
il te comprend ... 
... il n'est pas raciste. 
Quand tu te réveilles,... 
il écoute ta chanson.
Si vous êtes fâchés il revient 
... c'est ton ami pour la vie 
Pour toi il est patient
Sache,
C'est difficile de trouver un bon ami,
Difficile de le laisser tomber,
Et impossible de l'oublier!
Envoies ce Mail à tes amis, moi c'est déjà fait!*
Angèle d'Alicante 
Souvenirs de Fédala
PL : Voyez la rubrique du Monde
Julian Correia
Bonjour Pierre, la vraie E-mail adresse de Jean Pierre et Celeste Barbat est la suivante = ....
il faut remplacer .com par @neuf.fr
( je suis le frère et beau frère de ces 2 personnes).  Amitiés maarifiennes; Julien C
PL : Nous avons reçu des mails de : Jean Lacroix, Arlette Thomas, Christian Thomas

13/5/08
Bonjour tout le monde
Nous sommes rentrés de Castries où avait lieu la rencontre des sexagénaires 2008 : Mon Dieu, Merci de
nous avoir donné ces journées. Merci pour tous ces bonheurs que vous nous avez donnés.
Nous aurons des heures et des heures de texte à vous donner, mais nous allons commencer ....
Nous avons levé nos verres pour les absents qui n'ont pas pu venir : Georges Caparros, Mario Casano et
Marie-Paule, José Pastor, Nani Torre, etc...
Quelle joie de se retrouver 43 ans après : Merci à tous
Merci à Mimico Iacopino et Guy Cantavenera qui ont réalisé un succès, pour cette rencontre.
Les premières impressions à chaud :
Jeannot Guarino
44 ans que j'attends ce moment. Il restera inoubliable. J'espère qu'il y aura d'autres comme celui là.
Merci à tous
Charly Torrres
20 ans que j'attends ce moment.Tout cela resta indélébile. In challah pour d'autres comme celui là. Merci à tous
Jean-Louis Diaz
Depuis 12 ans la dernière fois, rien n'a bougé. Les gens toujours aussi symphas et toujours jeunes.
Maintenant, il faut prévoir à refaire dans moins de 5 ans.
Claude Ventura
Quelle belle réunion - A renouveler - Merci aux organisateurs. Bisous à tous
Michel Rubio
QUE DU BONHEUR !!!! A S'ETOUFFER !!!!!
Josiane Portallier
Bis : A refaire avant 10 ans !
Arlette Clercq-Mari
Très contente d'avoir retrouvé mes petits amis d'enfance que je n'ai pas pu revoir depuis 50 ans !!!



Jean-Charles Olympe
C'est Formi Formidable. Je n'ai pas les mots pour exprimer un tel bonheur !
Raphaël Suné
Que du bonheur, des souvenirs plein la tronche. Revivre des moments inoubliables
Jean (Nano) Piccione
TOI JE T'AIME …… Encore et encore
Carmen Rosato
Une grande joie de revoir tous mes amies - amis. Gros bisous à tous
André Alvarez
Que dire de cette réunion depuis tant de d'années, de retrouver tant d'ami(e)s 
La réaction n'est pas encore là; Le retour va être difficile et les larmes vont commencer à couler.
J'espère revivre ça. Merci mes Frères et mes Sœurs. Gros bisous
Manu Muñoz
Bravo pour cette rencontre ! Ca nous a permis de retrouver des Copains d'enfance et de Jeunesse perdus
de vue (presque 42 ans ); Y a que nous (les Maarifiens) pour faire ça. Un Beso - Manu
Henri Giardina " Pops "
Un week-end inoubliable qui me rappelle beaucoup de souvenirs et le plus grand plaisir de revoir les
copains d'enfance; Je souhaiterai vous revoir un de ces jours, pour une autre réunion; Pops
Jean-Louis Casano
J'attendais beaucoup de ces moments : C'est un Dimanche super
Tous mes copains d'enfance et de ma Rue que je n'ai pas revus depuis 1965
Je dis Merci à tous ceux qui s'occupent du Lien. Bravo Mimico, Guy et Pierrot
Jeannot Espinar
Tout est extraordinaire
Isabel Estéve
Je suis très contente de toutes ces émotions attendues.Je vous félicite pour l'organisation et le succès de
cette rencontre
Marie Laure Giangreco
40 ans après, beaucoup d'émotions
Il faudrait arrêter le temps. Félicitations aux organisateurs. Un grand BRAVO
François Iglesias (Paco)
Très impressionné par toutes ces retrouvailles
Luis de Armas et Maguy (Canario)
Tournées "Exceptionnelles" " Inoubliables". Je n'ai pas pleurer parce que j'avais honte, mais le soir au lit,
j'ai dormi comme un bébé; Je vous aime à tous
Mijo Occhipinti-Tortosa
QUE DU BONHEUR, DE LA JOIE, de la TENDRESSE, de l'AMITIE avec un garnd " A "
Merci à toute l'équipe Mimico, Guy-Guy et Pierrot
José Iglesias
Merci aux organisateurs (Mimico). Quel bonheur de retrouver ses amis 40 ans après. A refaire annuellelent
Carmen Lopez
Que du bonheur de se retrouver après tant d'années.. Mais tellement de souvenirs. Merci aux organisateurs
Agnès Urena (sœur à Michel)
Un grans merci pour cette journée à toute l'équipe qui a permis des retrouvailles " chaleureuses "
Angèle Muñoz et Daniel Bravo son Mari
Mille Mercis pour ces merveilleux jours qui resteront inoubliables. A renouveler. Bisous des Bravo
Albert Benazéraf(Eddy)
C'est la 1ère fois que j'assiste à une réunion d'anciens Maarifiens, après plus de 40 ans.
C'est émouvant de retrouver tous ses amis, certains que j'ai côtoyé plus que d'autres …, mais
Avec très grand plaisir de tous les retrouver
Simon Benazéraf
Ambiance Extra. Beaucoup d'émotion dans ces retrouvailles. 45 après pour certains ….



Freddy Guerit
Très heureux de vous avoir retrouver, à tous et à toutes dans cette grande famille du Maarif
Je ne vous oublierai jamais
Maggy De Armas
Ca fait chaud au cœur d'avoir retrouvé la plupart de mes amis de jeunesse
Pilou De Armas La Canarette
Comme dit la chanson " J'adore, J'adore, J'adorre !!!!. Que du BONHEUR !!!!
Je vous aime. Je vous remercie d'avoir accueilli toutes nos "frangaouies" qui sont nées en France; Merci
pour la mienne, Martine. 
PL : Grâce à Jeannot Guarino, nous avons aussi pu apprécier la gentille de sa conjointe Michèle GERNIGON.
Beaucoup de photos ont été prises : Voyez le trombinoscope des Sexagénaires 2008 .... Toutes les photos ne sont
pas encore là : Il faut laisser le temps au temps ...
Mais attention, je n'ai pas pu donner un nom à toutes les personnes, car nous étions plus de 135 dans cette re n -
c o n t re. Pardonnez-moi et faites-moi savoir "qui est qui" dans les photos du trombinoscope des Sexagénaires afin
de mieux vous identifier. Merci d'avance de corriger mes erreurs de saisie - Pierrot qui vous Aime ...

9/5/08
Rendez-vous le Mardi 13 mai, pour une prochaine mise à jour du site
Nous sommes à la rencontre des Sexagénaires à Castries (34)
Nous penserons bien à vous, cher lecteurs du Lien.
Mimico Iacopino
A propos de notre rencontre de Castries
Bonjour , cher copain et amie je n'arrive pas a dormir, ce sera les 3 jours les plus longs et merveilleux de notre vie.
Je suis impatient de vous voir tous quel plaisir.
J''ai fait de mon mieux, pour que ces 3 jours soient inoubliables.. votre copain, MIMICO
Jean - Antoine Guerra
A propos de notre rencontre de Castries
Mimico tu me sembles complètement "cagué" de peur, ne tant fait pas, avec le coup de jeunes et les sou-
venirs communs, s'il y a des imprécisions dans l'organisation c'est peut être que l'on se réunit tout les 10
ans, et que tu manques de pratique, alors ne t'en fait pas, car je vais apporter la dernière coupe de brandy
que je fais avant de partir à la retraite, et celui qui râle on lui fera boire, jusqu'à qu'il ou elle voit la vie en
rose, salut Mimico, et a samedi; JAG LE GOUMIER MAROCAIN.
Hélène et Jean-François Ivars
un petit coucou à vous, les copains qui allez passer un super week end de retrouvailles et de rigolade, pro-
fitez en bien , ce sont des moments merveilleux que DIEU nous donne , il faut les prendre.... nous serons
avec vous par la pensée.
Quant à nous nous aurons la joie de fêter les 4 ans de notre petite CARLA en famille et ça aussi c'est
important et tout autant magnifique alors profitons bien de cette joie 
Nous vous embrassons très fort à vous tous.  Hélène et Jean-François 
Arlette Thomas
Casa , notre ville natale 
Un plaisir de revoir Casablanca dans ce reportage, clique sur le lien. 
http://www.dailymotion.com/video/x3lbg4_architecture-a-casablanca_travel
Nous avons reçu des mails de Walter Sebastian Caradona, Jean-Louis Casano, Andréa López (voyez le pps
sur l'Espagne)
PL : Voir la rubrique Le Monde en diaporama

8/5/08
José Pastor
Nous explique via un "pps" le principe de la retraite !!!!
Bernard Paris
Pierrot salut!!
je passerai samedi à Castries pour voir "les copains" ou dans la matinée ou l 'A.M !!!



à bientôt; BERNARD.
PL : Avec plaisir de se revoir ...
Arlette Thomas 
un petit coucou Toulousain

7/5/08
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bienvenue de retour au bercail. Vous avez repris votre travail, c'est bien ; la lecture journalière manquait.
J'espère que vous avez eu de bonnes vacances, ainsi qu'un beau 1er Mai et une belle Fête de l'Ascension.
Ici, on ne célèbre pas le 1er Mai, tout au moins certains mécontents en profitent pour manifester, c'est dom-
mage. Donc pas de muguet. Et l'Ascension n'est pas un jour férié. Autres pays, autres coutumes. 
Je fais tous les jours mon petit tour sur votre site et je réalise que cette année la Fête de Pentecôte ne sera
pas célébrée comme les années précédentes par un grand rassemblement du MAS, auquel j'ai eu l'occasion
de participer.
Donc ce sont les Sexagénaires qui ont pris la relève ? Changement de tradition ? Il me semblait pourtant,
il y a quelques mois au début de ce projet, qu'il avait été question de conflit de date. 
Mais je vois qu'en mi-semaine, après Pentecôte, il y aura un rassemblement national ; j'espère qu'il connaî-
tra un grand succès.
Je regrette de ne pouvoir assister à toutes ces réunions mais j'y participe par la pensée et je peux toujours
lire vos reportages et voir les photos. Je dois admettre que je ne reconnais plus grand monde (ayant quit-
té le pays depuis 1956 !).
Merci pour votre dévouement au site qui complète si bien la publication du Padré. J'apprécie toujours
d'avoir le "papier".  Amitiés, Marie-Thérèse Galindo-Chocron 
PL : Merci Marie-Thérèse de votre mail.
Concernant la date de la Fête de Pentecôte, je ne sais pas pourquoi le Bureau National a décidé de repor-
ter la date de 4 jours, mais notre rencontre des Sexagénaires a été fixée, il y a plus de 14 mois.
Mais nous ne faisons qu'une fête des 60 ans, dans notre vie !!! 
Le Padre nous fait la Joie d'être parmi nous.
Gros bisous - Pierrot
José Pastor
Bonjour Pierrot
Tout d''abord, un chaleureux bonjour, j'espère que tout va pour le mieux pour toi et tes proches ... Un
moment de creux, j'en profite pour te faire un petit mot.. 
Je vais bien.....Pas beaucoup de temps....maintenant avec le beau temps qui arrive.....Bricolage, jardinage
et sans oublier le cross et le vélo.....Vive la retraite..
Je vous souhaite à tous de joyeuses retrouvailles...Ma pensée sera avec vous....Toutes mes amitiés à tous
les copains sans oublier LE PADRE...Un fuerte Abrazo à tous... AMITIES JOSE 
Nota PIERROT si tu as l'occasion de passer dans la région, la porte de la casbha est toujours ,ouver-
te.....AMITIES JOSE 
PL : Merci José de ton amitié
Yves Angé
ci joint quelques photos de notre réunion du mois d'avril à Reze (44) en compagnie du Padré et de
Jackie Gardey (photos à rajouter dans le trombinoscope actuel)
bonne réception
Sur la photo Reze B, nous avons en notre compagnie notre serveuse au restaurant du centre diocésain
des Naudières une jeune femme qui s'appelle de son prénom Rabia originaire du Maarif à Casa,
enchantée de nous avoir rencontrés. merci de mettre cette photo sur notre site je vais lui transmettre
notre adresse . bien amicalement  Yves et Sylvie Angé
PL : Voir la rubrique du MAS et le Trombinoscope actuel
Hélène et Jean-François Ivars
Allez parce que vous êtes sympas , je vous envoie des mots gentils. bisous A+ Hélène
Les plus beaux moments de la vie
1. tomber amoureux



2. rire jusqu'à en avoir mal au ventre
3. trouver un tas de courrier quand on rentre de vacances
4. conduire dans un endroit ou les paysages sont magnifiques
5. écouter sa chanson favorite à la radio
6. se coucher dans son lit en écoutant tomber la pluie
7. sortir de la douche et s'envelopper dans une serviette toute chaude
8. réussir son dernier examen
9. prendre part à une conversation intéressante
10. retrouver de l'argent dans un pantalon non utilisé lo
11. rire de soi même
12. prendre un bon repas entre amis 
13. rire sans raison particulière
14. entendre accidentellement quelqu'un dire quelque chose de bien sur soi
15. se réveiller en pleine nuit en se rendant compte qu'on peut encore dormir quelques heures
16. observer un coucher de soleil
17. écouter la chanson qui rappelle cette personne spéciale dans sa vie 
18. recevoir et donner le premier baiser
19. sentir des picotements dans le ventre quand on voit cette personne si spéciale
20. passer un bon moment avec ses amis
21. voir heureux les gens qu'on aime
22. porter le gilet de la personne aimée et sentir encore son parfum
23. rendre visite a un vieil ami et se rendre compte que les choses n'ont pas changé entre nous
24. entendre que l'on nous aime.

Les vrais amis viennent dans les bons moments quand on les appelle, et dans les mauvais... ils viennent
d'eux même.
Transmet ce courrier a toutes les personnes que tu considères comme des amis ou ces personnes spéciales
qui existent dans ta vie si tu crois que ce texte peut leur plaire.
Un message viens de t'être envoyé. (N'oublie pas de le renvoyer!).Il t'a été envoyé car le destinataire te trouve
bien. Il veut que ton amitié avec lui ou elle dure. Envoie ce message aux plus de personnes que tu aimes. 
René Carulla
Les Amis ,j'ai beaucoup de clients du Nord et dans les années 80 j'avais vraiment du mal à les com-
prendrent,il faut aller voir ce film ,il vous fait pleurer de rire. René A propos du film de Dany Boon
PL : Merci pour vos mails de Jean-Louis Casano (Voir la Chine dans notre nouvelle rubrique), René
Carulla, Mimici Iacopino, Manu Muñoz, Josiane Tarrago, Arlette Thomas, Christian Thomas

6/5/08
Mario Casano
salut les copains et les copines
un petit mot pour vous dire avec regret que je ne pourrai hélas pas me rendre à la réunion des sexagénaires
.rien de grave un petit problème de santé (perforation de la coiffe de l'épaule) avec un arrêt de travail. Je
regrette beaucoup et je vous souhaite à tous, de passer un bon moment. Amitiés maarifiennes MARIO.
PL : Salut Mario,
Nous sommes vraiment désolés de ce contre-temps
Nous penserons tous à toi et lèverons un (ou plusieurs) verre (s) à ta santé
Grosses bises. Chao - On t'enverra des photos ..... Pierrot
Cécile Floro
Et vous souhaiter à tous un bon 1er mai que ce bouquet vous apporte que joie et bonheur dans votre coeur
et que le seigneur vous bénissent à tous et à tous ceux que vous aimez
Manu Muñoz
mettre le son assez fort ca vaut la peine
poner sonido bastante fuerte merece la pena. MANU
PL : Voir les pps pour River Danse



Antoine - Emilie Corrao 
bonsoir Pierrot, comment vas tu? nous voici de retour de Malaga la réunion du M.A.S, s'est très bien pas-
sée et tout le monde était content . Voici quelques photos. Nos amitiés maarifiennes
PL : Voir la rubrique du MAS des photos de Malaga du 19 au 20avril 2008
Eddy Olmo
Salut Pierrot, moi aussi je pense que c'est une bonne idée de faire passer des photos actuelles.
Tu trouveras en pièce jointe une photo où je suis avec Jean Pierre Losillia et une autre où je suis seul…
A très bientôt - Bizzz  Eddy
PL : Voir les photos dans les souvenirs familiaux et dans les trombinoscopes

5/5/08
Pierrette Paris - De Armas
COUCOU PIERROT !!!!! 
POUR LA SOIREE DE DIMANCHE (Les sexagénaires) AVEZ VOUS DEMANDE A MARIO CAR IL
MESEMBLE QU IL FAISAIT " DJ " A SES HEURES PERDU. PAS LAPEINE DE MENER UN MATE-
RIEL DE FOLIE MAIS JUSTE QUELQUESCD.. BICS PILOU PIERRETTE CANARETTE.
Dany et Carmen Cuny
Bon 1er mai . Bisous . Dany et Carmen
Henri et Nanou Franco
A toutes et à tous,
Passez de belles fêtes entre l'Ascension, le 1er Mai et le Pont.; Amitiés.. Henri et Nanou
Hélène et Jean François Ivars 
porte bonheur 
une pensée pour vous tous vous souhaitons beaucoup de bonheur et d'amour.
Gros bisous . Hélène et Jean François
François-José Bordonado 
Salut !
Apparemment, la cloche de Saint Antoine de Padoue serait exposée à Bin El Ouidane, dans l'urbanisation
créée par Cantarel. Bravo pour ce beau site !
François-José Bordonado (quartier Bourgogne)
PL : Bienvenue dans notre site
Seriez-vous BORDONADO José marié avec Sylviane ESCOBAR (Rue d'Auvergne) ?
Je vous envoie le mail de bienvenue; Amitiés Maarifiennes
Réponse casi immédiate de François José :
Bonjour ! 
Non, je suis François-José Bordonado, cousin, bien sûr, du précédent et neveu d'Yvette Bordonado (pré-
sente sur votre site). Merci Pierrot pour ce joli site.. F-J
Manu Muñoz
salut Pierrot,j espère que tu vas bien et que tout se prépare comme il faut. J aimerai que tu m envoies le
programme exact de la rencontre car je l'ai demandé a Mimico il y a 5 ou 6 jours. Pas de réponse. Je vou-
drais savoir exactement quand commence et finit cette rencontre. Merci. salut MANU
Salut Manu, tout est écrit dans la rubrique "Sexagénaires Listes"

4/5/08
Pére Cristobal Lopez 
Bonne fête de l'Ascension du Seigneur, "Journée Mondiale des Communications Sociales"
Roger Di Lorenzo
Nous envoie une visite du Maarif, via Youtube :
http://fr.youtube.com/watch?v=pqfAew3Rf04&feature=related et une autre de Manessman et ses oursins
http://fr.youtube.com/watch?v=ov9xIePg3u4&feature=related
Mimico Iacopino
SALUT A TOUS UN AVANT GOUT DE LA REUNION DES COPAINS DU 10-11-12MAI
A PLUS BONNE JOURNEE ET BON ENTRAINEMENT Domi



PL : Voir le pps des danses
Christiane Gonzales
Je vous inonde de muguet et je vous souhaite "inondés de bonheur" . Joyeux 1er mai. Christiane
Brahim Battah
J'ai le grand plaisir de faire votre connaissance.J'ai bien admiré votre site: le-lien-maarif.com et je le trou-
ve très nostalgique. Je serai heureux de partager l'histoire avec vous ici au Maroc et j'aime bien faire votre
connaissance
Voila mon site: www.freewebs.com/birjdid ce site comprend des photos sur les français qui étaient à ma
ville Birjdid sur la route de Casablanca – Mazagan (El Jadida).
Chers lecteurs, si vous voulez contactez Brahim, voici l'adresse de son site
Christian Thomas 
DIS A TOUS TES CONTACTS DE NE PAS ACCEPTER italia9@hotmail com ET taica9@hotmail com
CE SONT DES VIRUS QUI VEULENT PIRATER TON ORDI 
José Pastor
Pierrot merci et à mon tour je te souhaite un JOYEUX 1ER MAI, AVEC LA PLUS GRANDE RICHES-
SE, LA SANTE, LE BONHEUR POUR L'ACCOMPAGNER ET PLEIN DE BONNES CHOSES.
Le temps du muguet est revenu comme beaucoup de choses dans la vie AMITIES JOSE 
Angèle d'Alicante
Magnifique reportage !
http://www.dailymotion.com/video/x3lbg4_architecture-a-casablanca_travel Saludos !Angèle 
Arlette Thomas 
Sécurité Routière : Gilets et Triangle obligatoires au 01/07/200
Information à diffuser rapidement ( Mesures concernant aussi les entreprises dans lesquelles vous tra-
vaillez !!! ). Source de l' information :
http://www.autojournal.fr/actualite-automobile/Securite-routiere-21973.htm 
Pensez- à acheter ces deux objets si vous ne les avez pas encore ...Sinon voici ce qu'il vous en coûtera au
1er JUILLET 2008
Sécurité routière : " Gilets et triangle obligatoires ( news du 05/03/2008 )"
L'annonce ne fait pas beaucoup de bruit mais à partir du 1er juillet 2008, tous les automobilistes français
devront disposer dans leurs véhicules d'un triangle de pré-signalisation et d'un gilet rétro-réfléchissant.
Et attention, lors d'un contrôle de la maréchaussée, il vous en coûtera une amende forfaitaire minorée de
90 euros (aie...) par élément manquant !
Avec cette décision prise par le Comité interministériel de la sécurité routière, la France rejoint de nom-
breux pays européens comme l'Espagne.
Auparavant, la France conseillait simplement la présence de ces accessoires avec l'article R416-19 du
Code de la route : "Lorsqu'un véhicule immobilisé sur la chaussée constitue un danger pour la circulation
(...) le conducteur doit assurer la pré-signalisation de l'obstacle en faisant usage de ses feux de détresse ou
d'un triangle de pré-signalisation ou de l'ensemble de ces deux dispositifs".
Rappelons que pour être véritablement efficace, le triangle de pré-signalisation doit être déposé entre 150
et 200 mètres de votre voiture.
Ces deux équipements sont disponibles dans les rayons "accessoires auto" des supermarchés, dans les bou-
tiques des stations service ou encore dans les centres auto.
ATTENTION : Votre gilet doit se trouver dans l'habitacle et non pas dans votre coffre. Il doit être acces-
sible pour le mettre des la sortie de votre véhicule.
Pierrot 
Cliquez sur le lien ci-dessous.... 
http://www.brightcove.tv/title.jsp?title=1438490562&channel=1408963331
et bonne marche (attention au vertige)

3/5/08
PL : Bonjour à tous, nous revoilà. Nous espérons pour vous, que tout va pour le mieux.
Beaucoup de mails du Lien, à lire au retour de notre escapade ...
Nous sommes ce jour, à plus de 25'200 visites à note site !!!



Bonnes fêtes du 1er Mai et Ascension. Gros bisous Maarifiens à tous.. Pierrot et Martine.

Pére Cristobal Lopez 
Nous envoie la feuille de Kénitra et nous souhaite un Bon Dimanche Voir les pps
Maryse et Juan Duarte-Martinez
Pierre,
En pièces jointes tu trouveras l'avis de décès de Mon beau père pour inscrire sur le lien sur internet et sur
le prochain lien papier (pour le padre). D'avance merci. Affectueux baisers Maarifiens
Maryse et Juan. Toutes nos condoléances. 
PL : Pour la pièce jointe, elle est illisible par mon système. Si tu peux la renvoyer sous un autre format.
Merci d'avance
Freddy Guerit
Bonjour, je suis Freddy Guérit, l'ex beau frère de Francois Barraco, je ne sais pas si tu te souviens de moi.
Ma soeur est Josiane Guérit.
J'ai eu contact avec Pierrette De-Armas , qui m'a dit de te contacter, Cela me ferais énormément plaisir de
vous revoir à tous. Peux tu me donner plus d'informations a propos de la journée prévue, le dimanche de
Pentecôte? Merci ( c'est l'adresse email de ma fille).
Je te joins des photos de Jean-Pierre ( a droite), Josiane et moi ( à gauche) ainsi que la fille de Josiane et
Francois Barraco (Karine).
Puis une photo du mariage de mon neveu,le fils de jean pierre.( Ma femme a gauche, la rousse, Gérôme,
le fils de jean pierre, sa femme, ma seconde fille Laurie et moi)
STP, Réponds moi sur l'adresse de ma fille.. A bientôt - Freddy
PL : Bienvenue Freddy à notre site, je te donne les coordonnées de Mimico, l'organisateur de la rencontre
des Sexagénaires
Réné Carulla
Bonjour les Amis
Bonne Fête de l'Ascension et du 1er Mai . Amitiés René et Solange
Hélène et Jean-François
porte bonheur :
une pensée pour vous tous vous souhaitons beaucoup de bonheur et d'amour.
gros bisous. Hélène et Jean-François
Jean-François Di Blasi
Bon 1er Mai à tous les membres du Lien. Jean François Fagari et Famille



Nous souhaite un bon 1er Mai.
Angèle d'Alicante
Buenos días !Pour toi et tous les lecteurs du Lien... beaucoup de bonheur ! Saludos ! Angèle 
Henri et Nanou Franco
A toutes et à tous,
Passez de belles fêtes entre l'Ascension, le 1er Mai et le Pont.Amitiés. Henri et Nanou
Jean Lacroix
BONJOUR
UNE CORBEILLE DE PENSEES AU PARFUM DE MUGUET ACCOMPAGNE CE MESSAGE CHA-
LEUREUX. Jean
Message joint :
Mai, joli mois de mai, mois de Marie, premier mai, la fête du travail nous invite à offrir un brin de muguet
avec joie afin d'attirer un bonheur parfumé et de l'apprivoiser…
Unis par un même désir de sourire, d'aller à la rencontre de l'autre, chacun en profite pour retrouver de la
famille, des amis dans un esprit de fraternité…
Guinguettes au bord de l'eau attendent des convives prêts à écouter de la musique ou à danser…
Urne magique laisse s'envoler des bulletins multicolores où les mots rapprochements sincères, générosité,
tolérance chassent les maux et attirent l'unanimité…
En mai, fais ce qu'il te plait, arbre de mai que l'on plantait chaque année devant la porte de quelqu'un en
signe d'honneur, que de souvenirs teintés de simplicité et de gaieté…
Trouvons quelques instants pour dialoguer, pour plaisanter, pour partager des instants privilégiés même si
nos emplois du temps ressemblent à des courses de chevaux au galop de plus en plus rapides, comme si le
rêve pouvait taquiner la réalité bleutée… Le premier mai deux mille huit
Nicole Ruglio
Beaucoup de Bonheur à tout le monde. amitiés - Nicole
Jacqueline Gardey
Que ce joli brin de muguet vous apporte beaucoup de bonheur ! Bisous Jackie
Maïthé Roa 
Bonjour Pierrot, pour vous, pour le Padre et pour tous les maârifiens éparpillés partout dans le monde, je
vous souhaite une bonne fête du travail et du muguet.
Bon 1er mai à tous. Amitiés Maïthé Roa de Séville
Mimico Iacopino
Nous envoie la nouvelle liste des sexagénaires de mai 2008. Voir la rubrique appropriée.
Juan Duarte Martinez 
Nous envoie un diaporama sur les mamans
Andréa López 
Bonjour, Une cinquantaine de nouvelles photos tout juste publiées sur le site !
http://membres.lycos.fr/wydadiya/
A trés trés bientôt pour encore plus de photos !
PL : José Pastor, Areltte Thomas, Christian Thomas nous envoient plusieurs "pps"
Manu Muñoz
allez un petit tour a l oeil sur la costa. MANU
PL : Voir les "pps" et aussi le feu de Casablanca
Roger Di Lorenzo
AVE MARIA : BEAU DIAPORAMA CHANTE PAR ANDREA BOCELLI : Voir les pps
PL : Mario CasanoNous envoie un mail pour les lecteurs du Lien
Jean-François Di Blasi
Bonsoir Pierre ! Comment vas tu ?
J' ai une idée a te soumettre !
Que penses-tu de mettre en ligne , une nouvelle rubrique des rencontres à venir , tel.
Comme cela apparaît dans le Lien ( papier ) en dernière page ! Qu' en penses tu ?
PL : Et bien voilà, cela va se faire aussitôt dit, aussitôt fait



21/4/08                                                                                                                    Retour
PL : Nous serons absents du 21 Avril au 2 Mai 2008 : Une tournée sur l'eau ....
Jeannot Gaetan Guarino
Salut Pierrot
Un petit mot de Toulon pour te dire combien j'apprécie ton site . Je me langui de nos retrouvailles et à ce
propos pour dissiper la hantise de ne pas se reconnaître je propose à tous ceux qui vont assister à notre
rencontre, de t'envoyer une photo actuelle à mettre dans le trombinoscope.
Pour ceux qui n'ont pas internet, l'idéal serais d'afficher sur un tableau les photos d'avant et de maintenant,
sur le lieu de rencontre.
Je joint 2 photos : la personne à mes côtés s'appelle Michelle Gernigon, elle partage ma vie et sera bien
sur avec moi à la Pentecôte. Grosses bises à tous - Jeannot 
PL : Voir le trombinoscope actuel et des sexagénaires
PL : María Teresa Mena Guerrero nous envoie un "pps" sur le monde
José Pastor
Très beau...Je vous souhaite un très bon week end....A+JOSE 
PL : Regardez ces belles photos nocturnes et aussi, plusieurs nouveaux "pps"
Carmen Cuny
Bonjour à tous,
Pour info et pour ceux qui le désirent !!! Gros bisous et bon dimanche. Dany et Carmen
Samedi 31 mai 2008
Rendez-vous au Centre Culturel St Thomas, 2 rue Carpe-Haute STRASBOURG-ROBERTSAU
tél. 03 88 31 19 14 Accueil à partir de 15 h 30 
Réflexion avec le Padre puis apéro, Repas dans un winstub (à définir)
Dimanche 1er juin 2008
Rendez-vous à 11 h 00 pour la Messe puis Apéro
Repas au restaurant " AU WACKEN " 1 rue Contades SCHILTIGHEIM - Tél. 03 88 36 67 62
" Pot-au-feu à l'alsacienne " + dessert : 18  (boissons en sus)
Réunion de l'Antenne de l'Est 31/5 et 1/6

20/4/08
Père Cristobal Lopez 
Voilà, la Pâque continue... Bonnes Pâques encore.
PL : Voir la feuille du Père Cristobal Lopez dans les "pps"
Patricia Casano nous envoie un magnifique diaporama sur les couleurs
Annie Lopez
bonsoir Pierre, Nous voilà en fin de semaine, et aussi curieux qe celà puisse paraître en plein "vacances de
Pâques"alors pour vous tous Amis du "Lien" voici la meilleure trousse de secours à prendre avec chacun
de nous bisous et bonne fin de semaine à Tous Annie Lucien
Et pour toi encore une fois ton travail toujours aussi merveilleux tu arrives à faire ce que l'on répète sou-
vent : "seules les montagnes ne se rencontrent pas" pour nous des retrouvailles de tous les coins du monde
grâce à toi et au Padre rebisous AL
2ème message d'Annie
bonjour, pour nous permettre de voyager sans trop bouger et éviter les fameux "bouchons" et départs clas-
sés "orange, rouge, et enfin vert " bisous à vous tous et bonne fin de semaine. Annie
Regardez le diaporama d'Annie et surtout écoutez la musique
Nicole Torres
Bonsoir 
Encore de belles photos de chez nous. Mais rappelez vous, écrire en arabe c'est aussi difficile !!!!
Jean-François Di Blasi
Bjr Pierre !
Bravo au site et a toi pour tout le boulot que tu as ! 
Un copain ( Franck ALCARAS ) et moi même , avons mis en ligne un espace rencontre entre anciens du



Maroc, ceci est très récent , l' entrée y est libre .! A bientôt ! tchao Pierre et bien le bonjour au Padre !
http://notre-maroc.nice-gallery.net/index.htm
PL : Bravo Jean-François : Je rajoute votre site dans nos liens - Chao
José Pastor
Le bonheur te garde gentil(le).
Les épreuves te gardent fort(e).
Les chagrins te gardent humain(e).
Les échecs te gardent humble.
Mais seul Dieu te fait avancer.
Tu es si spécial! 
Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne. Envois ce message à tous tes amis en ligne - même moi si j'en
fais parti - et vois combien tu en reçois aujourd'hui.
PL : Bonjour à tous, un petit retour pour certains et certaines plus de 50 ans en arrière. JOSE
Écoutez les belles musiques de notre jeunesse

17/4/08
Colette Muller Thevenin
Bonjour, merci de m'avoir répondu. En effet, je ne comprenais pas très bien pourquoi le Maarif mais là je
vois plus clair.
Avez vous connu le quartier de la Jonquière ?
Amicalement - Colette - 
PL : Si quelqu'un veut prendre contact avec Colette sur le quartier de la Jonquière .. 
Manu Muñoz - Mimico Iacopino
La nouvelle liste des Sexagénaires est arrivée.
Et à propos de la rencontre des sexagénaires :
Salut Mimico, avez-vous pensé à faire des cartes d'identification que chacun épinglerait sur soi. 
Et pour les filles ce serait bien sûr leur nom de jeune fille, parce que sinon on va passer notre temps a
demander et toi tu es qui ?? Et qui c'est celui la ou celle la ??
tandis qu'avec ces identifications ce sera beaucoup plus simple.
c est mon avis. salut MANU
Réponse de Mimico :
Salut: la surprise sera plus grande, quand je te présenterais au micro : 
"Mr Manu Munioz, debout stp" !! non? quand dites vous les copains ? a+ Domi
PL : Je trouve l'idée de Manu correcte, car avec l'helzamer, qui nous guette, on risque d'oublier
Par contre, pour éviter les frais, je pense que chacun peut se procurer un moyen de s'identifier par rap -
port aux autres
Domi, dis-nous ce que nous devons faire pour t'aider avant le 10 Mai.
Je te propose d'aller chercher Nano Piccione au train, à Montpellier : Tu me diras les horaires, si tu veux
Choa - A +
Jacqueline Maulet
A props du diaporama sur les Femmes que Mario Casano nous a envoyé :
Et c'est bien vrai !!  Bonne journée Pierre. Merci pour ce joli message sur la femme. Jacqueline
René Carulla
Nous envoie un diaporama très dur à supporter sur l'alcool au volant. Pensez-y.

16/4/08
Angèle Fernandez
Costa Es real !!! Saludos ! Angèle 
PL : Voir son pps "Huele a Dios"
Robert Sanchez
Bonjour Pierre.
Je suis un lecteur quotidien du site et je me réjouis de sa fréquentation et des échanges fructueux et sym-
pathiques qu'il permet. J'étais persuadé de trouver dans les rubriques photos des clichés sur les colonies



des Salésiens à Ksiba et à Immouzer et je ne les vois sur aucune des cinq. Mais peut-être ne suis pas suf-
fisamment patient et attentif; il y a tant de documents souvenirs. Aussi peux-tu répondre à mon interroga-
tion. Si ces photos n'apparaissent pas je me propose d'en déposer au moins trois.
Amicales pensées maarifiennes à toutes et à tous.
Robert Sanchez
Pas de problème pour ajouter cette rubrique d'Immouzer
Josiane Galindo
PLEASE NO EMAILS FROM A P R I L 2 0 . . . . . TO MAY 21, 2008.........I W I L L BE ON
VACATION....THANK YOU....TIL THAN...JOSIANE...
Pierrot et toute la famille du LIEN...
Un petit mot de Californie, ce sera sûrement le dernier puisque je pars dans 5 jours..Mais je voulais quand
même vous faire part que je vais avoir le plaisir de faire partie de la réunion avec le Padre a Paris le 18
Mai...GUY SANCHEZ m'en a fait part et invitée - vraiment depuis quelques temps, grâce au LIEN, je
retrouve beaucoup d'amis perdus depuis 50 ans et voila que je vais a Paris a la bonne époque puisque je
vais pouvoir participer a cette rencontre avec le Père Aubert..quand je vous disais que le Padre avait eu
une idée géniale de fonder le LIEN, je ne m'étais pas trompée - mais votre dévouement et ce travail énor-
me que ca donne, a beaucoup a voir dans cette entreprise...merci encore de tout ce que vous faites et appor-
tez pour nous tenir en contact. en plus la coïncidence c'est que cette réunion a lieu dans la même rue ou
je travaillais en 61, rue Alexandre Dumas...des coïncidences il y en a dans la vie...Depuis 50 ans que je
suis partie du Maroc, j'aurai sûrement la joie de retrouver quelques ami(e)s de ma jeunesse....et la parlot-
te ira bon train... 
J'ai eu Astrid Belanger au téléphone dimanche et nous avons projeté de nous voir a Paris aussi...ah! ce
voyage va m'apporter beaucoup de joie je le sens...Je lui ai fait part de la rencontre du 18 Mai...
Voila donc, je vous envoie mes amitiés et bisous Maarifiens...Josiane Galindo(Moder)
PS: je serai en congé du 20 Avril jusqu'au 21 Mai....
Andrée Noto
A propos de la réunion du 18 Mai à Paris
MAIS BIEN SÜR QUE NOUS NOUS VERRONS
J Y COMPTE BIEN . ILS SONT SYMPAS ET RIGOLOS. VOILA TOUT
EN TOUT CAS LE 18 MAI LE DIMANCHE IL Y AURA DE LA MOUSSAKA
SI TU AIMES VIENS SINON CASSE CROUTE; Andrée NOTO
Mario Casano
salut Pierrot
j'ai trouve ça tellement vrai .quand ce le dise ,bonne journée
Mario
PL : Formidable : Merci Mario : Voir le pps des Femmes

15/4/08
Mario Casano
salut Pierrot
un petit coucou des Landes, à plus et bonne journée. Mario
PL : Voir le pps de Mario sur le "Blanc"
Andréa Lopez
JOLIES VUES POUR CEUX QUI ONT ENVIE D EVASION !!!!!!
PL : Voir son "pps" des bateaux
Mails reçus pour les diaporamas et "pps" : Michele Alberola, André Alvarez, Simon Benazeraf, Hélène
Cantavenera, René Carulla, Canarion De Armas, Dominique Iacopino, Andréa Lopez, José Pastor

14/4/08
Christiane Gonzales
Avec toute ma sincère et profonde amitié
Merci d'être mes amis. Je vous embrasse. Christiane
PL : Voir son "pps" à propos d'une histoire vraie



José Pastor
* POEME DU BONHEUR *
On se persuade souvent soi-même que la vie sera meilleure après s'être marié, après avoir eu un enfant, et
ensuite, après en avoir eu un autre...
Plus tard, on se sent frustré, parce que nos enfants ne sont pas encore assez grands et on pense que l'on
sera mieux quand ils le seront.
On est alors convaincu que l'on sera plus heureux quand ils auront passé cette étape.
On se dit que notre vie sera complète quand les choses iront mieux pour notre conjoint, quand on possé-
dera une plus belle voiture ou une plus grande maison, quand on pourra aller en vacances, quand on sera
à la retraite...
La vérité est qu'il n'y a pas de meilleur moment pour être heureux que le moment présent.
Si ce n'est pas maintenant, quand serait-ce ? La vie sera toujours pleine de défis à atteindre et de projets
à terminer.
Il est préférable de l'admettre et de décider d'être heureux maintenant qu'il est encore temps.
Pendant longtemps, j'ai pensé que ma vie allait enfin commencer, ' La Vraie Vie ! 'Mais il y avait toujours
un obstacle sur le chemin, un problème qu'il fallait résoudre en premier, un thème non terminé, un temps
à passer, une dette à payer.
Et alors la vie allait commencer ! ! ! ! Jusqu'à ce que je me rende compte que ces obstacles étaient juste-
ment ma vie.
Cette perspective m'a aidé à comprendre qu'il n'y a pas un chemin qui mène au bonheur.
Le bonheur est le chemin. Ainsi passe chaque moment que nous avons et plus encore : quand on partage
ce moment avec quelqu'un de spécial, suffisamment spécial pour partager notre temps et, que l'on se rap-
pelle que le temps n'attend pas.
Alors, il faut arrêter d'attendre de terminer ses études, d'augmenter son salaire, de se marier, d'avoir des
enfants, que ses enfants partent de la maison ou, simplement, le vendredi soir, le dimanche matin, le prin-
temps, l'été, l'automne ou l'hiver, pour décider qu'il n'y a pas de meilleur moment que maintenant pour
être heureux.
LE BONHEUR EST UNE TRAJECTOIRE ET NON PAS UNE DESTINATION ! Il n'en faut pas beau-
coup pour être heureux. Il suffit juste d'apprécier chaque petit moment et de le sacrer comme l'un des
meilleurs moments de sa vie.
La source de ce poème est inconnue, il apporte de la chance à qui le transmet.
Ne le garde pas....
Donne-le simplement à tes amis à qui tu souhaites de la chance.

13/4/08
Nous avons reçu beaucoup de mails pour les diaporamas et "pps". Merci à tous (Jean-Pierre Barbat, Simon
Benazeraf, Jean-Louis Casano, José Pastor, Arlette Thomas
Jean-Pierre Barbat, 
BONJOUR A TOUS
VOUS TROUVEREZ CI-JOINT QUELQUES PHOTOS PRISES DANS CE MAGNIFIQUE JARDIN
QU'EST L'ILE DE MADERE.NOUS ESPERONS QUE VOUS APPRECIEREZ.NOUS SOMMES A
VOTRE DISPOSITION POUR LES COMMENTAIRES.
A BIENTOT
MARIE CELESTE ET JEAN PIERRE
Nous mettons les photos dans la rubrique "Par Pays"
Nous avons des problèmes pour joindre Jean-Pierre avec le mail jpb.mc@neuf.com : "Delivery to the fol-
lowing recipients failed"
Jean-Pierre, as-tu une autre adresse ?

12/4/08
Père Cristóbal López
Voir la feuille paroissiale de Kénitra dans les "pps"
Josiane Galindo (Moder)



Pierrot...et la grande famille du "LIEN"
Un mot pour te dire que j'ai eu la joie de recevoir un message de MICHELBOTELLA....et aussi la joie de
parler longuement avec CLAUDIO OCANA, et oui pendant notre conversation comme il te l'a mention-
ne, nous en avons profite pour nous balader dans l'album des souvenirs du Maarif....entre nos "2"
mémoires fantastiques..nous en avons retrouve des amis et des choses en commun...les "50 ans" de silen-
ce ont disparu après 5 minutes au téléphone et les souvenirs sont remontes a la surface comme par enchan-
tement....Il m'a amuse car CLAUDIO pensait que je parlais avec l'accent Américain... aie.. aie..quelle sur-
prise pour lui lorsqu'il a réalisé que non, je n'ai pas l'accent du pays...
En plus j'ai reçu un gentil message d'ASTRID BELANGER qui habite pas loin de chez ma cousine a Paris,
nous faisons donc le projet de rencontre... je crois que je vais avoir beaucoup de choses a raconter a mon
retour...
Oui, Pierrot tu as raison, c'est grâce au Père Aubert qui a eu cette merveilleuse idée de "fabriquer" ce LIEN
qui après 40 ans a réuni beaucoup d'entre nous et a travers les messages et les photos nous tient comme
une chaîne....un maillon a la fois., mais cette chaîne est solide et longue - car nous voila tous éparpillés
aux 4 coins du Monde. et malgré bien près les uns des autres....
Aussi, un GRAND MERCI au Pere Aubert a tous ceux qui s'occupent de garder "réunis"... Amitiés et
bisous a tous ...JOSIANE GALINDO(Moder)
Mimici Iacopino
salut, Isa je n'avais pas lu ce tantra avant de tous vous réunir a moi. Gros bisous a tous. Domi
José Pastor
A tous les copains, je vous invite à l'apéro......Vous nous feriez un grand plaisir en venant boire l'apéro à
la maison.....Suivre l'itinéraire mentionné sur le PPS.....Dans l'attente de vous voir...Abientôt les copains.... 
Voir son pps sur les routes sinueuses de montagne

11/4/08
PL : Nous venons de franchir le nombre de 24'000 visiteurs de notre site. Merci de votre fidélité.
Claudio Ocana
Bonjour Pierrot,
Il y a quelques jours j'ai eu l'agréable surprise de recevoir un appel de JOSIANE GALINDO 
j'étais scotché, elle a toujours son accent du Maârif bien de chez nous, et quelle mémoire !!.
C'est bien simple nous nous sommes virtuellement promenés dans les rues du Maârif . 
Si j'avais eu mon petit Rumi c' est en scooter que nous l'aurions fait comme au bon vieux temps. 
Nous te donnons du travail Pierrot, mais si tu peux insérer cette photo MERCI infiniment .
Autre appel reçu d'une Maârifienne de notre bande elle me dit :
"Non le Maârif n'était pas le plus beau quartier de CASA
Non le Maârif n'était pas le plus beau quartier du MAROC 
Le MAARIF en majuscule SVP était le plus beau quartier du MONDE" .
Ce n'est pas moi qui vais la contredire . Salutations Maârifiennes à tout le monde. Et merci JOSIANE de
ton appel . CLAUDIO OCANA Vive le Maarif !!!!!
Pour la photo, pas de problème, le Rumi est en première page dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
José Pastor
nous envoie une photo de la librairie Akadam, du Maarif : Voir la rubrique "Maarif"
Andréa López
Nous envoie un très joli diaporama sur nous .....
Josiane Tarrago
Nous envoie des photos exceptionnelles : Voir les ""pps"

10/4/08
René Valette
Un petit bonjour à tous en ce moment je passe de mauvais moments avec mon épouse qui a un cancer du
pancréas, j'espère que cela va s'arranger "in cha la" et pour penser à autre chose je me replonge dans le
passé et je viens de trouver une photo de communion de 56 je suis au 2ieme rang le 3ieme en partant de
la droite Des Gros Poutous Toulousain à tous les maarifiens Amicalement René et encore Merci Pierrot



pour tout ce que tu fais.
PL : René, Courage, nous prions pour ton épouse - Voir la photo dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
- Merci aux lecteurs du Lien, de communiquer avec René Valette ...
Andréa Lopez
En espérant ne pas offenser vos convictions (si vous pensez autrement)
Voir le pps : Pourquoi tant de ....
Mails de Hélène Cantavenera, José Pastor, d'Arlette Thomas

9/4/08
Danielle Descamps 
Bonjour,
Merci d'avoir répondu rapidement. Bon alors j'étais du Maârif, je suis née en 1953 et j'ai quittée le Maroc
en Juin 1977.
Bienvenue dans notre site
Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour les amis du Lien
Juste un petit mot pour faire "coucou" au site. Ici tout va bien et la vie continue son train train familier,
entre les cours de Yoga, Tai Chi, petits voyages d'une journée, cours de bijoux de perles, sorties avec les
amis, etc...
Il y a quelques semaines ma soeur Marie Therèse et moi même, nous vous avions fait part des 100 "prin-
temps" ans de notre tante Rosalie Rizo qui vit a Muret dans la région Toulousaine.
J'ai des photos prises a cette occasion et ai pense vous en envoyer car je suppose que certains amis du Lien
l'auront connue. Notre tante tenait la cordonnerie rue du Jura, voisine au cinéma Mondial.
Malheureusement, la santé de notre tante se détériore de jour en jour mais nos cousins ont été heureux de
pouvoir fêter leur maman en ce jour si spécial. Une prière de la part des amis du Lien serait la bienvenue.
1ere photo tata avec son arriere petite fille Brittany. La 2eme avec ses enfants Antoine et Pauline.
J'espère que vous pourrez les faire paraître. Merci d'avance.
Sylviane Galindo-Froesch
PL : Voir les 2 photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
Alexandre Medina
Je viens de recevoir cette chanson et c'est avec émotion que je me dépêche de vous l'envoyer
PL : Chanson sur Casablanca, dans les "pps"
Colette Muller-Thevenin
C'est par pur hasard que j'ai trouvé le site du maarif, je me permets de vous envoyer ce mail afin de savoir
comment être contact avec des personnes ayant la soixantaine.
Je me présente étant né à Casablanca - Ce site m'a fait remonter des années en arrière 
Bonjour, j'habitais dans le quartier Mers Sultan - 
exactement rue Hadj Amar Rioffi (ex rue Franchey Desperey)
PL : Bienvenue dans notre site

Juan Isabel Espinar Esteve
Ce pps. sur le ROCIO nous démontre la foi qu'il y a envers cette Vierge, surtout en Andalousie.
Besitos. - Isabelle
Mails deJean-Louis Casano, Laurent Combasson, Andréa López, José Pastor, Arlette Thomas, Josiane
Tarrago

8/4/08
Annie Marie lopez
Bonsoir à vous deux,
La semaine de termine et avant de refermer ce merveilleux instrument "ordinateur", j'ai consulté nos mes-
sages, et pour tous ces amis qui ont toujours quelque chose "là bas", je viens de recevoir ce joli diapora-
ma qui, je pense illustre le fabuleux travail du Padre pour "le lien" et maintenant ta relève, puisque il y a
toujours un Ami tout près de chacun de nous, et alors pour vous tous (je ne suis qu'une petite pièce rap-



portée du Maarif puisque mariée à Lucien). 
Sachez qu'il y a un peu partout un maarifien qui est heureux de consulter les photographies, lire les mes-
sages et s'émerveiller des "pps".
Bisous et bonne semaine Annie Lucien
Au fait j'ai oublié de te dire que la photo d'une des trois soeurs de la famille Alcamo, il s'agit d'Yvette et
non de Sandrine, elles étaient trois soeurs aussi douces et gentilles, mais malheureusement deux sont par-
ties (Yvette et Josette) il reste maintenant Gisèle (amie de toujours de Lucien mon mari) mariée à Jean
Claude Martinez.
PL : Alors là, il faut qu'entre l'épouse de Jean-François Di Blasy et Lucien Lopez, vous vous entendiez,
car, le prénom est différent, selon vos dires .. 
(rappel du mail de Jean-François : C' est Sylvianne ( épouse de Vincent ALCAMO ) aujourd' hui DCD tous
les 2 . C' est une tante de mon épouse . Le père de mon épouse ( Salvatore ALCAMO ) était le frère de
Vincent .Amitiés ! J-F DI BLASI )
PL : Annie nous a envoyé la chanson "Un viel ami" qui se trouve dèjà dans la rubrique des "pps", via
Christian Thomas : Merci Annie.
Maithe Roa 
C´est le Lundi de Pentecôte que la vierge du Rocio sort de sa Basilique.
Si ça vous a plu, vous trouverez plus d´information en cliquant sur le lien qui apparaît en bas. 
http://www.lamarisma.com/traditions/el%20rocio/el%20rocio-ermitage.htm
Maïthé
Christian Thomas
Nous envoie un diaporama sue le Vietnam
Colette MULLER THEVENIN
C'est par pur hasard que j'ai trouvé le site du Maarif, je me permets de vous envoyer ce mail afin de savoir
comment être contact avec des personnes ayant la soixantaine.
Je me présente étant née à Casablanca - Ce site m'a fait remonter des années en arrière - 
Merci de bien vouloir me contacter - 
PL : Quelqu'un connaît-il cette dame ? 

7/4/08
Nicole Torres
Juste au cas oû nous aurions oublier Casa.......... Gros bisous. Nicole -
PL : Écoutez les paroles "Casa"
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot...
J'espère que tout va bien chez vous....
Quel plaisir de lire les messages et voir toutes ces belles photos de différents pays, merci a ceux et celles
qui nous font profiter de leurs beaux voyages.
J'ai reconnu un autre nom....celui de Vincente Mancuso avec qui j'étais a l'école...bien mes amitiés et si on
pouvait se mettre en communication ça me ferait grand plaisir.
Je n'ai toujours pas reçu de nouvelles de Michel Botella...pas de réponse aux 2 messages envoyés...mys-
tère et boule de gomme.!!!!!!
Je suis toujours en communication avec Ginette Gerbodeau et Claudio Ocana...ça fait vraiment grand plai-
sir de pouvoir remonter aux sources de notre jeunesse...
Amitiés et bisous Maarifiens a tous et toutes...Pierrot tu mérites le "tableau d'Honneur" pour tout le travail
et dévouement à nous tenir unis....Josiane Galindo (Moder)
PL : Salut Josiane
Merci de ton mail, comme à chaque fois, très chaleureux
Le mérite en revient tout d'abord au Padre. 
Si Lucien n'avait pas créé le Lien, nous ne pourrions pas nous retrouver ainsi. 
Gros bisous à tous
Guido Barbara
Veuillez noter notre nouvelle adresse email. Bises.



PL : Voir le fichier des adresses
Christian Thomas
Nous envoie un diaporama sur l'amitié puis une très belle chanson
José Pastor
Bon dimanche à Vous Deux, 
Pierrot ,
Je voulais te demander si tu avais connu, quand tu étais à Casa, LUPINACCI Véronique qui avait son père
qui tenait une entreprise de plomberie dans le quartier Mers-Sultan.
C'est un copain qui la recherche, on ne sait jamais, je te pose la question au cas où ...
Amicalement - JOSE
PL : Non, je ne la connais pas, mais peut-être un des lecteurs du Lien, peut-il aider José Pastor !!! 
Jean-François Di Blasi
Bjr Pierre § 
Voici une photo de moi , sur le Bd d' Anton au Maarif , peux tu la publier sur le site, dans les photos ,
sur "Souvenirs familiaux" ! Peux tu mettre sous la photo , mon adresse mail ci jointe :
jean-francois.di-blasi@club-internet.fr
PL : normalement, je ne mets pas les adresses E-Mail en direct, sur le site, mais, là, Jean-François le
demande expressément

6/4/08
Catherine Raja
Bonjour,
J'ai trouvé votre site par hasard... maarif.com
Je recherche Michel Botella. J'ai vu ses photos sur votre site, pourriez vous me communiquer une adresse
où le joindre svp, c 'est une ancienne connaissance de ma mère ça me ferait plaisir de le retrouver pour
elle.
Dans l'attente d'une réponse de votre part. - Cordialement.
PL : Et voilà de nouveau : On recherche qui ??? Michel !!!!! 
Nicole Torres
Quelques souvenirs du bon vieux temps. Bisous. Nicole.
PL : Voir le "pps" de la Corniche
PL : Jean Lacroix Nous envoie un très beau diaporama sur Jean-Paul II
Jackie Gardey
Nous envoie de nouvelles photos d'Afrique du Sud
Nathou Vicente
Bonjour Vincente et ¨Pierre,
He oui je suis la première petite fille de Mme MOISSESSON. Monique et Michelle n'ont pas changées.
Lorsque les soeurs se retrouvent c'est le fou rire garanti. Monique est pince sans rire et débite des bêtises
tout en restant sérieuse alors que les autres ne peuvent s'empêcher d'éclater de rire. Monique vit du côté
de Monaco et ma marraine Michelle vit dans le Var. Madame VINCENT est décédée dans les années 90
et mon autre grand mère Mme MOISSESSON nous a quittés en juin 2006. Mes parents Jacques et Marie
Madeleine ont fait trois beaux enfants paraît il !!! J'ai 42 ans, mon frère 37 et ma soeur 35.
Je vous embrasse tous les deux. A bientôt - Nathalie
Réponse au mail de Vincente Mancuso
PL : Il faut profiter de ces retrouvailles pour penser à envoyer vos photos style identité, afin de complé -
ter le trombinoscope actuel et même celui de 1965
Danielle Deschamps
Bonjour,
Je ne sais pas comment faire pour envoyer un message. Donc je m'adresse à vous directement. J'ai retrou-
vé Carmen TOMAS, Michel et Conchita MORENO, j'aimerai bien avoir leurs coordonnées, merci
d'avance. Danielle 
PL : J'ai demandé à Danielle, avant d'aller plus avant, des infos sur son enfance ... Wait ... Si quelqu'un
peut l'aider, car, dans nos fichiers, nous n'avons pas ces personnes citées.



Pére Cristobal Lopez 
Un jour, un vieux professeur de l'École Nationale d'Administration  Publique (ENAP) fut engagé pour
donner une formation sur la planification efficace de son temps à un groupe d'une quinzaine de dirigeants
de grosses compagnies nord-américaines. 
Ce cours constituait l'un des 5 ateliers de leur journée de formation. Le vieux prof n'avait donc qu'une
heure pour "faire passer sa matière ".
Debout, devant ce groupe d'élite (qui était prêt à noter tout ce que l'expert allait lui enseigner), le vieux
prof les regarda un par un, lentement, puis leur dit : "Nous allons réaliser une expérience".
De dessous la table qui le séparait de ses élèves, le vieux prof sortit un immense pot de verre de plus de 4
litres qu'il posa délicatement en face de lui. Ensuite, il sortit environ une douzaine de cailloux à peu près
gros comme des balles de tennis et les plaça délicatement, un par un, dans le grand pot. Lorsque le pot fut
rempli jusqu'au bord et qu'il fut impossible d'y ajouter un caillou de plus, il leva lentement les yeux vers
ses élèves et leur demanda :
"Est-ce que ce pot est plein?".
Tous répondirent : "Oui".
Il attendit quelques secondes et ajouta : "Vraiment ?".
Alors, il se pencha de nouveau et sortit de sous la table un récipient rempli de gravier. Avec minutie, il
versa ce gravier sur les gros cailloux puis brassa légèrement le pot. Les morceaux de gravier s'infiltrèrent
entre les cailloux... jusqu'au fond du pot.
Le vieux prof leva à nouveau les yeux vers son auditoire et réitéra sa question :
"Est-ce que ce pot est plein?". Cette fois, ses brillants élèves commençaient à comprendre son manège.
L'un d'eux répondît: "Probablement pas !".
!" répondît le vieux prof.
Il se pencha de nouveau et cette fois, sortit de sous la table un sac de sable. Avec attention, il versa le sable
dans le pot. 
Le sable alla remplir les espaces entre les gros cailloux et le gravier. Encore une fois, il redemanda : "Est-
ce que ce pot est plein ?".
Cette fois, sans hésiter et en choeur, les brillants élèves répondirent :
"Non!".
"Bien!" répondît le vieux prof.
Et comme s'y attendaient ses prestigieux élèves, il prit le pichet d'eau qui était sur la table et remplit le pot
jusqu'a ras bord. Le vieux prof leva alors les yeux vers son groupe et demanda :
"Quelle grande vérité nous démontre cette expérience? "
Pas fou, le plus audacieux des élèves, songeant au sujet de ce cours, répondît : "Cela démontre que même
lorsque l'on croit que notre agenda est complètement rempli, si on le veut vraiment, on peut y ajouter plus
de rendez-vous, plus de choses à faire ".
"Non" répondît le vieux prof. "Ce n'est pas cela. La grande vérité que nous démontre cette expérience est
la suivante : 
"Si on ne met pas les gros cailloux en premier dans le pot, on ne pourra jamais les faire entrer tous, ensuite".

Il y eut un profond silence, chacun prenant conscience de l'évidence de ces propos.
Le vieux prof leur dit alors : "Quels sont les gros cailloux dans votre vie ?"
"Votre santé ?"
"Votre famille ?"
"Vos ami(e)s ?"
"Réaliser vos rêves ?"
"Faire ce que vous aimez ?"
"Apprendre ?"
"Défendre une cause ?"
"Vous relaxer ?"
"Prendre le temps... ?"
"Ou... tout autre chose ?"
"Ce qu'il faut retenir, c'est l'importance de mettre ses GROS 



CAILLOUX en premier dans sa vie, sinon on risque de ne pas réussir... sa vie. Si on donne priorité aux
peccadilles (le gravier, le sable), on remplira sa vie de peccadilles et on n'aura plus suffisamment de temps
précieux à consacrer aux éléments importants de sa vie.
Alors, n'oubliez pas de vous poser à vous-même, la question :
"Quels sont les GROS CAILLOUX dans ma vie?"
Ensuite, mettez-les en premier dans votre pot (vie)"

D'un geste amical de la main, le vieux professeur salua son auditoire et quitta lentement la salle. 
PL : Nous avons reçu des mails d' André Alvarez, Isabel Espinar-Estève, Mimico Iacopino, José Pastor,
Yves Richard, Christian Thomas

5/4/08
Jackie Gardey
Nous envoie l'invitation au Pélerinage de Lourdes des 20 au 22 juin 2008
Vincente Mancuso 
PL : Je fais la facteur ...
Bonjour Nathou , qui pouvait dire dans les années 60 qu'un jour je correspondrais avec une nièce de la
famille Moissesson? J'habitais moi-même au 56 rue des faucilles dans le même immeuble que ta grand-
mère Mme Vincent, au rez de chaussée ; nous étions au 2è étage. J'allais à l'école du Maarif et au lycée
avec Monique et Michelle ( 4s, elles comprendront, si elles me lisent ). J'en garde le souvenir de copines
extrêmement gaies, je dirais même explosives et je serais ravie d'avoir de leurs nouvelles. Je t'embrasse,
à bientôt, peut-être.
Angèle Fernandez Costa
Bonsoir Pierre,
Je ne sais pas si je t'avais envoyé cette vielle photo de l'Église 
Saint Antoine de Padoue.
Elle doit dater de 1920 (?).
Regarde les personnes autour de l'Église ... 
Salutations à ta famille, au Padre et à tous les membres du M.A.S.
Amitiés - Angèle d'Alicante
PL : je mets la photp dans la rubrique "Maarif"
Arlette Thomas
Oui je suis Arlette Gonzales épouse Thomas et c'est moi qui suis maarifienne mon mari Christian, est
Toulousain Merci Bisous toulousains 
Nathou Vicente
Bonsoir Pierrot,
Merci pour votre mail. En fait mon Nom de famille est VICENTE mais la famille de mon père était connu
sous le nom de VINCENT.
Je vous fais également de gros bisous maarifiens
Nathalie
PL : j'avais posé une question à Nathou : Votre nom de famille est-ce VINCENT ou VICENTE ?
Père Cristobal Lopez 
Voilà, cette fois nous sommes en avance.
Bon week-end, bon dimanche, toujours de Pâques.
PL : Des mails de José Pastor, Josiane Tarrago, d'Arlette Thomas, de Christian Thomas
Pélerinage de Lourdes20 au 22 Juin 2008

4/4/08
Jackie Gardey
PÈLERINAGE SPIRITUEL À LOURDES LES 20, 21 ET 22 JUIN 2008 
A Évènement exceptionnel,
Rencontre exceptionnelle !
Cette année à Lourdes, non seulement nous fêterons comme toutes les autres Antennes l'Année de l'Amour,
mais nous célébrerons aussi le 150 ième anniversaire des Apparitions de la Vierge à Bernadette Soubirous.



Aussi l'Antenne des 3B a organisé un Pèlerinage à partir du vendredi
20 juin 17h et jusqu'au dimanche 22 juin 16h. Voir l'invitation.
J'ai eu le Padre, ce matin, qui m'a chargé de dire à tous ceux qui ne
peuvent se joindre à nous, de s'unir à nous par la prière pour le
succès de ce Pèlerinage.
A bientôt - Jackie
Demandez à Jackie l'invitation avec le programme des 3 jours
2ème message de Jackie
Salut Pierrot,voici quelques autres photos d'Afrique du Sud. Bisous à tous les Maârifiens. Jackie
Voir la rubrique "Vos photos"
José Pastor
VIVE LE PRINTEMPS.........Dans la vallée de la Garonne, il pleut......A+JOSE 
Ici, dans l'Aude, il fait un soleil éclatant ... Merci José
Réponse de José
VEINARD.........NE CHANGE PAS DE REGION.......
ICI, POUR LE MOMENT APRES LA PLUIE BEAUCOUP DE BROUILLARD...
JE TE SOUHAITE UNE TRES BONNE JOURNEE...AMITIES JOSE 
Mimico Iacopino
Salut à tous. je rappelle aux personnes qui n'ont pas internet, et à ceux qui ne sont pas allés sur le site de
P. Lacroix, qu'il faudra donner 10 Eur en espèce par personne sur place pour les musiciens du samedi soir.
(ne concerne pas les personnes qui viendront que le dimanche)
cet argent vous sera demander par (Pierre Lacroix ou Guy Cantavenera sur place)
merci a tous - Domi
Roger Dilorenzo
Elle vient avec nous aussi pour les 2 prochaines semaines...
PL : Voir la Madone dans les diaporama
Yves Richard
Salut Pierre
Excuse moi pour la photo ou il manque les noms et l'année , ci joint la rectification ,si tu peux la remplacer
Bonne soirée et à bientôt. Cordialement - Yves
Georges Prinzivalli
Bonsoir Pierre, j'aimerai apporter des noms qui manquent dans les photos de Sam Almosni et lui dire que
moi, je ne l'ai pas oublié. Dans la 01- à coté de Guy c'est Michel Bizien ( décédé ), et accroupi c'est Gérard
Marquez. A la 02- c'est Jojo ( Georges Prinzivalli ) .A la 04 le trou de mémoire c'est toujours Jojo. .Merci
de compléter c'est images souvenirs salut et à bientôt inch allah. - Georges
Nathou Vicente
Bonsoir,
Mon père habitait à Casablanca au Maarif, rue des Faucilles et ma mère rue de l'Esterel. Ils se sont mariés
en 1965. J'ai vu sur votre site que quelqu'un connaissait ma grand mère Mme MOISSESSON et a d'ailleurs
dit qu'elle était "guérisseuse", ce que j'ai toujours entendu dire. Mon arrière grand mère était Maria ROS.
Mon grand père maternelle était vietnamien. Mon père allait à l'école de Lassalle et ma grand mère
Madame VINCENT s'occupait de l'école de la présentation si mes souvenirs sont bons. En consultant votre
site, mon père a reconnu des amis. Je ne suis absolument pas vexée de votre demande.
PL : J'avais demandé à Nathou : Pouvez-vous me dire où habitaient vos parents, dans quelle ville, quel
quartier, quelle rue, il y a plus de 40 ans. Avant de vous donner les infos sur le site, nous aimerions faire
quelques contrôles
Bien au contraire, cela prouve le sérieux de votre site.
A bientôt - N VICENTE 
2ème message de Nathou
Je vous adresse ci-joint deux photos de mes parents et de ma famille. La première, mon père est au volant
et ma mère derrière et sur la deuxième figure ma maman ainsi que ses parents et deux de ses soeurs. Ma
mère était 37 rue de l'Esterel et mes parents ont participé dimanche dernier à une réunion avec le Père



AUBERT. - Cordialement
Voir les photos dans la rubrique des Souvenirs Familiaux
3ème message de Nathou
Je viens de voir les photos de Chantal MANIVET concernant l'école Fabre d'Eglantine et j'ai reconnu ma
tante Monique MOISSESSON. C'est hallucinant de la voir à cet âge. C'est la même chose pour mon oncle
Charles MOISSESSON
José Pastor
Nous envoie des photos de Casablanca : Voyez la rubrique "Vos photos - Maroc"
PL : Plus de 200 mails, depuis Pâques : Mon Dieu ....
J'ai mis à jour les fichiers des mails et de tous les noms complets des lecteurs du Lien

3/4/08
PL : SVP, si vous envoyez des photos, transformez-les en basse densité (environ 300 KB et non pas des 3
ou 4 MB de pixels) Merci d'avance, sinon, je passe beaucoup trop de temps à les transformer pour entrer
dans le site
Annie Lopez
Bonjour Pierre,
Voilà que maintenant, tout comme les quotidiens locaux, on ouvre notre site du Lien (encore une fois féli-
citations, le Père souhaite que nous le consultions le plus souvent possible, je crois que c'est chose faite
pour tout le monde) et vite, vite on regarde "vos messages" "historique 2008" ; nous avons ainsi des nou-
velles d'un peu partout.
C'est vraiment formidable, bonne fin de journée et bon courage ce soir pour ton travail pour la message-
rie de demain
Besitos - Annie Lopez
Merci Annie, je lis que le Padre vous demande de consulter le site, alors que j'attends de sa part, s'il trou-
ve du temps bien sûr, un texte régulier, à insérer, afin que tous nos lecteurs du MAS, puissent se retrouver
avec le Padre, dans l'Esprit du Seigneur. Si quelqu'un voit le Padre : essayez d'obtenir un message pour les
lecteurs du site. Merci d'avance
Josiane Galindo (Moder)
L'amitié Pierrot, c'est important dans la vie..il faut garder ça dans son coeur, sans ça nous vivons dans le
"vide"......
Merci encore de ton dévouement à nous garder "unis" à tous....amitiés et bisous...Josiane.
Nathou Vincente
Bonjour,
Je suis la fille de Marie Madeleine MOISSESSON et de Jacques VINCENTE et j'ai découvert votre site.
Pourriez vous m'indiquer comment faire pour poster des messages ? Doit on s'inscrire car je n'ai pas trou-
vé la rubrique ? Merci de votre réponse.
Meilleures salutations. N VICENTE
Bienvenue dans notre site
Jackie Gardey
Pierrot, C'est encore moi. Sur la photo n °4 de Georges Caparros, j'ai reconnu mon frère, Michel. Il est tout
en haut, le 2ième à partir de la gauche et un peu plus loin le 5 ième c'est Daniel Villain et à l ' extrême
droite c'est Charles Moissesson. A bientôt - Jackie
Georges Caparros
Salut Pierrot,
Pour enrichir le site je t'envoie quelques photos de la Guadeloupe prise en avril 2007.
Voir la rubrique "Vos photos de vos voyages"
André Ruiz
Nous envoie plusieurs photos, mais sans aucun commentaire : A compléter STP, les noms des photogra-
phiés. Merci. Ces photos sont dans la rubrique "MAS"
Réponse d'André :
Les photos que je t'ai envoyées, c'est le dimanche des Rameaux que nous avons passés à Labège (MAS de
Toulouse). Affectueusement Dédé.



PL : Merci André
Hélène Cantavenera
Nous envoie un "pps" sur l'ordinateur
Arlette Thomas
Nous envoie les 7 merveilles

2/4/08
Jackie Gardey
Bonjour Pierrot et tous les maârifiens,
Je reviens d'un magnifique voyage en Afrique du Sud. 
Nous avons d'abord visité Le Cap et sa région. Le Cap de Bonne-Espérance est une zone très rocheuse,
avec des falaises abruptes, où sont installées des colonies de manchots. 
On trouve également l'île aux phoques, qui sont en fait, des otaries, venues de l'Antartique.
Nous avons traversé le Parc National du Cap. Nous avons fait un arrêt aux Jardins Botaniques de
Kirstensbosch, implantés dans un cadre magnifique. 
Ensuite, nous avons goûté des vins rouges et blancs de qualité. Continuation vers Hluhluwe, où nous avons assis-
té à des danses tribales Zoulous ( à l'apéritif, j'ai goûté des mille-pattes grillés, très bons et très croustillants). 
Enfin, 1er safari en 4X4 dans le vaste bushveld. C'est dans cette réserve que fut sauvé le rhinocéros blanc
menacé d'extinction. 
Nous avons pu observé des girafes, diverses antilopes, des buffles et des babouins.
Découverte du petit royaume de Swaziland, la Suisse de l'Afrique, au milieu de magnifiques paysages
montagneux. Ce royaume est géré par un roi Zoulou qui règne et porte toujours l'habit traditionnel. 
Continuation de la traversée par la Vallée Heureuse très verdoyante.
Nous avons déjeuné et suivi un spectacle de danses et de chants dans un village culturel Swazi et nus
sommes enfin arrivés dans le Parc Kruger. Nous avons découvert la faune africaine dans une nature vier-
ge avec des impalas, des buffles, des zèbres, des éléphants, des girafes, des hippopotames et un lion. Nous
n'avons pas eu la chance de voir les " Big Five" puisqu'il nous en manquait un : le léopard. 
Nous avons eu droit à un dîner avec spectacle de danses tribales dans un village "Schanga", tribu du
Mozambique, dans la région Mpumalanga. 
Nous avons visité ensuite le Canyon de la Blyde River ( 6 à 800 m de profondeur) avec ses Panoramas
inoubliables. 
Puis ce fut la visite de Pilgrim's Rest, village classé monument historique, reconstitué tel qu'à son origine.
Les anciennes maisons de mineurs ont été restaurées, reconstituant banques, épiceries... 
Autre safari dans la réserve privée de Kapama, où nous avons fait un dîner bôma ( lieu à ciel ouvert où
l'on prépare un feu où sont grillées différentes viandes exotiques. 
Et enfin dernier safari au levé du jour puis continuation avec un arrêt pour la visite d'un village Ndébélé.
Les murs d'enceinte et les maisons se recouvrent de motifs géométriques et tricolores. Avant d'arriver dans
la région de Pretoria, arrêt pour la visite de diamants de Cullinan. 
Le soir dîner d'adieu avec viandes exotiques d'animaux de la brousse ( kodou,crocodile...) embrochées sur
des lances Masai. Tour de ville de Prétoria et visite et repas shebeen (cuisine africaine des township) de
Soweto.
Adieu l'Afrique et bonjour la France où nous avons trouvé un temps pluvieux et froid .
Bisous à tous. Jackie
PL : Je mets les photos de Jackie dans la rubrique "Vos photos - Thaïlande"
Help - Aide
Jackie Gardey a besoin de conseil pour son nouvel ordinateur : C'est un "MAC Léopard Apple" : Est-ce
que quelqu'un peut l'aider ? Merci d'avance. PL.
Andréa Noto
Merci pour le mail de Pâques
Seras-tu le 18 Mai , à PARIS , pour la Générale parisienne de 2008 ? Et non, dommage ..
Mimico Iacopino
plus de chambre les copain et copine - a+ .A propos de la rencontre des sexagénaires 2008
Michel Botella



Bonjour Pierrot,
Cette fois je viens te donner des infos concernant les photos de classe. 
Alors voilà ce que j'ai trouvé, je ne pense pas me tromper :
Classe Ecole du Maarif 14 1954-1955 - 1 : Maurice DJIAN - 8 : Gaby ???? - 23 : Sauveur MANCUSO -
25 : MOREL ?? - 27 :  Michel BOTELLA - 35 : MORILLO ?? - 37 :  André RUIZ
Ecole Maarif 17 1953 CM2 - 20 : Paul JULIA - 25 : GAby MALLART
J'espère que ça pourra un peu compléter le lexique A + Michel
PS : Je n'ai pas eu de photo jointe comme indiqué dans le message qui suit ...
PL : Voir la photo sur le site. Il faudrait que je commence à trier toutes ces photos ....
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot...
Et nous voila le 1er Avril, le jour a jouer des farces !...
Je viens de lire le Lien comme je le fais tous les jours et je m'aperçois que votre Maman - Mme Lacroix a
fêté ses 88 Printemps...même avec un peu de retard je tiens a lui envoyer (par ton intermédiaire, une fois
de plus, tu serviras de facteur !) tous mes meilleurs voeux ....une bougie de plus sur le gâteau, quelle chan-
ce! et qu'il soit suivi de nombreux autres...
J'attends une réponse de notre "vedette" Michel Botella..
Amitiés et bisous Maarifiens...Josiane Galindo (Moder)
Merci Josiane de ton amitié maarifienne
Bernard Paris
Pierrot!
suite des infos photo D. Savio 1960
25 Degl'innocenti Claude - 26 Degl'innocenti Serge - 27 Bellassai¨ - 17 Rosato Leonard - 15 Torres
Charly? - 22 Losilla francis sauf erreur!!!! - A+ _Bernard
PL : Merci Bernard : Il s'agit de Jean-Pierre Losilla : Cette photo de classe rappelle beaucoup de souve -
nirs ...
José Pastor
Bonjour les bidaouis,
Guy Castello et Jean-Michel FICARA m'ont envoyé ce petit air qui vous rappellera certains souvenirs ou
lointain ou récent ce sera selon.
Le texte et la composition sont de JM FICARA(Maârif/Mers sultan),
L'orchestration, arrangement et chant de Guy Castello(Belvédère).
D'après ce que j'ai compris, ils l'ont un petit peu cachée en prévision de la journée Michoui de dimanche
entre Casablancais dans la région de Nice. 
AMITIES JOSE 
Écoutez la chanson de Casa dans les "pps"
Yves Richard
Bonjour Pierre
Sur la liste des inscrits,je viens de retrouver ma tante Raymonde GOUT 1908 Mont blanc née RICHARD , la
soeur de mon père, peux tu me dire qui t'as donné ces infos et peux tu lui ou leur transmettre mon e-mail, 
Yves RICHARD 1er Avril 1950 Mont blanc fils de Marcel RICHARD 1919 Décédé en 1984 et de
Françoise ( Paquita) MOLINA 1925 décédé en 1977
Merci - Cordialement
Yves RICHARD
Salut Yves, pour les adresses des lecteurs du lien, il faut contacter 
le Padre Père Aubert Lucien - 
BP 1414 - 83056 TOULON Cedex, ou 
Germaine Bernabeu, 21 Allée Ste Beure - 26000 VALENCE - Salut - A Bientôt
2ème message d'Yves :
Bonsoir Pierre,
J'ai vu qu'il y avait les coordonnées de chacun est ce que tu peux m'inscrire aussi,
Yves RICHARD 1950 rue du Mont blanc époux de Alberte VIGNERON 1953 MONTREUIL



Merci,à bientôt - Cordialement Yves RICHARD + 2 photos de 1953 dans les Établissements scolaires
Roland Galiana
Joyeuses Pâques à toi, aux tiens et à tous tes amis
Roland GALIANA
PL : Mails de Georges Caparros, Jean-Louis Casano, Isabelle Espinar-Esteve, Jean Lacroix, Josiane
Tarrago, Arlette Thomas 

1/4/08
PL : Bon poisson d'Avril à tous
Michel Botella
Salut Pierrot,
Je t'annonce une grande nouvelle :
Si tout continue à aller aussi bien, tu n'auras plus à faire le transfert de message sur les boites aux lettres
Je viens, en effet, de recevoir un message de Josiane Galindo "directement", miracle n'est ce pas ??
Il n'y a pas que ... J.... qui en fait (des miracles !!) même avec l'informatique on arrive à en connaître.
Merci encore pour ta contribution à notre échange de mails A + Michel Vive le Lien
Yves Richard
Bonjour Pierre,
Merci pour avoir transmis tous ces messages, j'ai envoyé un mail à Bernard Paris de suite,
J'ai un poème qu'un ami des roches noires (rencontré et fait connaissance au cour d'un stage en 2003), m'a
donné et que j'ai un peu modifié, puis je te l'ai envoyé, et tu me dira ce que tu en penses
Merci encore Yves RICHARD
J'ai annoncé à Richard que je n'avais pas reçu son poéme : sa réponse : 
Salut
je t'envoie ce poème en début de semaine, car je suis en train de remettre mon ordi en route j'ai formaté
mon disque dur hier et pas encore tout remis, mais t'inquiète dés que possible
Wait and see

Et voilà le poème :
L'AIILEURS
Où est-il l'Ailleurs, Mes Amis ?
De notre enfance épanouie (du Maarif, des Roches Noires)
Au roc de Gibraltar ...

Du sourire disparu d'une Mière
Au dernier regard d'un Père
De part nos douleurs
Ou est-il l'Ailleurs ?

Du souvenir de nos pieds sur le sable,
(de Fédala, du tamaris, d'Aîn Diable...)
De nos poitrines brûlées
Par le vent du désert
Ou est-il l'Ailleurs ?

De l'odeur salée de l'océan
Et du parfum des genêts
Ou est-il l'Ailleurs ?
Mes Amis,

Nous qui nous voulons libres,
Et sommes déracinés ...
3ème mail d'Yves
Bonjour Pierre ,
J'ai retrouvé un nom sur la photo de classe de Dominique Savio en 1960 , le No 22 , c'est Jean Pierre
LOSILLA ,
En même temps,je te joint une photo , et mon adresse e-mail , si tu peut les transmettre directement à



Michel Botella , il est très sollicité je vois , mais , nous avons beaucoup de souvenirs communs , et cela
me ferait tellement plaisirs de les échanger ensemble ( de CASA et de TOULOUSE et sa banlieue)
Merci Pierre pour tout ce que tu fais, et si je peux t'aider ne te gène pas, Cordialement - Yves RICHARD
4ème message d'Yves
Bonsoir Pierre 
Sur la photo de l'école Dominique Savio de 1960, de chaque coté des pères Renaud er Derouet , les No 25 et 26
sont les frères jumeaux Serge Degl'innocenti et le 2èm je ne m'en souviens plus. Bonne soirée - Y. R I C H A R D
Amable Mreno
(Poème que m'a dédié mon Ami Amable et imprimé par moi-même, Yves Richard, le 9 mai 2004)
José Pastor
Nous envoie un diaporama sur l'Argentine
Nicole Torres
Les ami(e)s sont comme des ballons.... une fois que tu les laisses partir, tu ne peux plus les rattraper.
Donc, je vais t'attacher avec ma corde du coeur afin de ne pas te perdre car je tiens beaucoup à toi.
Tu peux envoyer ces ballons à tous ceux que tu considères tes amis, incluant moi, et vois combien de bal-
lons te reviennent. Et, si quatre ballons te reviennent, tu connaîtras tes vrais ami(e)s, et qui sait, peut être
une bonne nouvelle que tu attends depuis longtemps t'arrivera.
Alors envoie beaucoup de ballons à tes ami(e)s !!!
2ème message :
PL : Nicole nous envoie une grenouille chanceuse : Voir les "pps"
Jean-Antoine Guerra
souk dans le grand sud arret avant zagora..JAG EL GOUMIER MAROCAIN.
PL : Voir les photos dans la rubrique Maarif-Casa-Maroc 
Sam Almosni
Salut Pierrot,
Sur la photo dont j'ai changé le fond en damier, debout en partant de la gauche il y a : Sam Almosni
Guy Barbara ? (j'ai oublié son nom, c'est Guy qui doit savoir)
Pierrot Papalardo
? ( J'ai oublié aussi celui qui est accroupi).
Sur la photo avec un fond dégradé, Guy est le premier, suivi de Sam puis mes trous de mémoire et enfin
Pierrot.
Sur les autres photos, il est facile de reconnaître tous les autres à part un "batteur" isolé qui a été rempla-
cé à l'époque par Pierrot. C'est encore Guy qui est en mesure de répondre.
Désolé de ne pouvoir faire mieux.. Amicalement - A bientôt - Sam
Marie-Thérèse Chocron, née Galindo
Tous mes compliments pour son anniversaire et mes meilleurs voeux pour qu'il soit suivi de nombreux
autres. (Réf aux 88 ans de ma maman)
Il faut aussi la remercier car sans elle nous n'aurions pas la chance d'avoir un WebMaster tel que vous. Si
dévoué et apprécié. Bonne semaine, Marie-Thérèse 
Dominique Iacopino
Rencontre des meilleurs du Maarif : salut : mise a jour des vieux de 60 ans - besito à tous. Dominique
PL : Voir la nouvelle liste des sexagénaires
René Carulla
Madame Lacroix, je vous souhaite un JOYEUX ANNIVERSAIRE pour vos 88 printemps avec toutes mes
plus sincères Amitiés. René
Georges Prinzivalli
Bonjour Pierre, pour commencer merci de tes voeux de Paques nous avons été trés touchés. Je t'écris pour
te demander des renseignements sur la rencontre du mois de mai, je pourrai venir accompagner de mon
épouse le samedi soir et le dimanche toute la journée, tu serais gentil de me dire se que j'aurai a payé, merci
j'attend ta réponse a bientôt. Georges
PL : Salut Georges
Le grand argentier de la rencontre des "Meilleurs du Maarif", "Sexagénaires" est Mimico Iacopino : Il faut



prendre contact avec lui. Je te donne son tél Chao - A +
PL : Voyez une nouvelle recette de gâteau

31/3/08                                                                                                                    Retour
Pére Cristobal Lopez
Un peu juste aujourd'hui... mais... c'est mieux tard que jamais.
Bonnes Pâques
PL : Voir la rubrique des "pps"
PL : Notre maman, Liliane Renée Lacroix, fête ses 88 ans : Bon anniversaire Loulou 
José Pastor
Bonjour à tous les Bidaouis, un copain de Casa, de passage dans cette ville, m'a envoyé quelques photos,
liées par le souvenir de nos tendres jeunesses , insouciants à la vie et à ses épreuves. Il est sans pitié avec
nous... Je ne vais pas vous les documenter.. A vous de les découvrir.... Je vous embrasse bien amicale-
ment...JOSE 
PL : Voir les photos de José, dans la Rubrique "Maarif Casablanca" : Dites-nous ce que vous inspire ces photos
Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierre et les amis 
Mon Dieu! il en fait couler de l'encre ce Michel (Botella)! depuis son arrivée sur le site tout le monde parle
de lui... comme le dit Pierre, lui même, c'est a croire qu'il est une vedette! Enfin sérieusement cela fait
plaisir que tout ce "petit" monde se retrouve a travers l'internet. Nos parents n'ont pas connu cette com-
modité, le monde devient de plus en plus petit.
Toujours plaisir à vous lire et relire, mais quel travail pour Pierre! Il mérite la médaille d'OR.
Amicalement de ma ville d'Orange. Sylviane Galindo-Froesch
Bernard Paris
Salut Pierrot, 
Pour info. Dominique Savio année 60 je suis le no 18 .
ABRAZOS
et un bonjour à Yves Richard et Georges Caparros......
je vous embrasse ... amigos!!! Josiane Galindo (Moder)
PL : Pour avoir servi de "facteur" et envoyé mon message a MICHEL....j'ai reçu sa réponse ce matin a
laquelle je vais m'empresser de répondre....
CE LIEN, ce merveilleux "LIEN"....qui nous fait retrouver tant d'ami(e)s.. Mille fois merci a vous tous qui
prenez le temps d'y travailler....
Amitiés et bisous Maarifiens...Josiane Galindo (Moder)
PL : C'est le but du Lien : si tous les Copains se donnaient la main ...
Michel Botella
ça commence à devenir gênant !!!
Reprendre contact avec les "anciens" par le biais du site et voir le résultat !!! A croire que certaines per-
sonnes sont jalouses (hum! hum!)
Tu remarqueras aussi, Pierrot, que les "acharnées" sont surtout les membres de la famille Galindo 
et que à part Josiane je n'ai absolument aucun souvenir des autres soeurs.
Maintenant, vedette ou pas, c'est surtout les "autres" qui font en sorte qu'on parle de nous 
et je ne pensais pas que quelques photos auraient provoqué un tel séisme (!!!!!)
Trêve de plaisanterie, ce qui me fait plaisir c'est d'avoir pu renouer un contact plus ou moins perdu avec
certaines personnes
Merci encore de m'avoir permis de réaliser cela. 
Et désolé, vraiment, de te donner autant de boulot ...A + - Michel
PL : Sacré Michel ...
C'est dur de résister ....Merci pour ton humour
PL : Concernant les adresses des gens, je ne sais où les personnes résident, car je n'ai que leur adresse
e-mail. Il faut contacter le Padre ou Germaine Bernabeu
Amitiés maarifiennes - Pierrot 
Jean-Pierre Barbat



BONJOUR A TOUS
DITES NOUS SI VOUS AVEZ APPRECIE
BON DIMANCHE ET A BIENTOT
NOUS SERONS ABSENTS DU 04/04 AU 11/04
JEAN PIERRE ET MARIE CELESTE
PL : Voir le "pps"
PL : Hélène Cantavenera, Josiane Tarrago, Arlette Thonas, Christian Thomas nous envoient des "pps"

30/03/08
Conception Fuentes ép Moreno
Nous habitions au Maarif rue Guebwiller. Mes enfants son nés dans cet maison . 
Moi FUENTES Conception je suis née le 14 08 1952, au Bourgogne je suis venue au Maarif a l'âge de 3
ans. J'ai habité rue du Mont Blanc, rue du Poitou et rue des Gobelins. J'allais a l'école du Maarif comme
Aline Goudard. Nous avions les mêmes professeurs. J'ai fait le catéchisme avec Soeur Bernadette et nous
allions au patronage avec ma soeur Marie Carmen et ma cousine Marie José. 
Mon mari Michel est venu au Maarif a l'âge de 12 ans il habitait rue du perche il est né le 24 06 1952.
Nous nous sommes mariés le 18 08 1973. Nous avons eux deux beaux enfants Philippe né le 12 06 1974
et Stéphanie le 30 04 1980. Ils nous ont donné de beau petits enfants ( 3 pour mon fils et 2 pour ma fille)
: Nous sommes très comblés. 
J'espère avoir des nouvelles de personnes qui nous reconnaîtrons. Nous contacter à notre mail (Voir le
fichier ) 
Je vous dit a bientôt et merci pour le Padre le Lien et le M.A.S.
2ème mail de Michel Moreno
Ma Famille : Je suis né le 24 06 52 et mon épouse le 14 08 52 . Je suis venu au Maarif à 12 ans j'habitais
rue du Perche. Mon épouse est venue au Maarif à 3 ans. Elle habitait rue du Mont Blanc, rue du Poitou
et rue des Gobelins. Nous nous sommes mariés le 18 08 73 et habitions rue Guebwiller face au terrain de
boule CDI. Nous avons eu 2 beaus enfants Philippe né le 12 06 74 et Stéphanie née le 30 04 80. Nous
sommes rentrés en France le 19 10 81 à Toulouse et avons déménagé à ST MATHIEU DE TREVIERS
(Montpellier) Nos enfants nous ont fait de beau petits enfants ( 5 ) Nous sommes très comblés. On aime-
rait bien retrouver des anciens copains du Maarif. J'ai vu mon copain Jean-François Di Blasi, j'aimerais
rentrer en contact avec lui. Je pense descendre dans le coin bientôt Mon épouse' Conchita a fréquenté l'éco-
le du Maarif de 1956 à 1963 elle était au catéchisme avec soeur Bernadette de 1959 à 1964.
PL : Bienvenue à notre site / Photos dans Souvenirs familiaux et Trombinoscope
José Pastor
Ce n'est pas triste !!!! 
Mettre le son (pas trop fort!)...A+JOSE Ecoutez dans les "pps" Radio Marseille
Michel Botella
Merci Pierrot de faire suivre ce message de Marie-Thérèse, C'est vrai je ne me souviens pas d'elle 
car si elle allait au Lycée de jeunes filles avec Suzanne, Marie Thérèse doit avoir 12 ans de plus que moi 
et quand on est "petit" c'est un véritable océan qui nous séparait, comme à présent d'ailleurs !!! 
Ces souvenirs qui reviennent !! et la petite épicerie de ma grand mère ....
Pas de nouvelles de Josiane, ah! l'impatience, j'espère tout de même que mon message lui est bien arrivé
- A bientôt - Michel
PL : Alors là Michel, tu fais fort ....
Depuis que ton nom est cité sur le site, je ne vois que des messages ("de jeunes maarifiennes") où on parle
que de toi. "Purée" .... T'es une vedette ou quoi ?
Oh ! Michel, il y a 50 mails qui m'attendent encore ....
Tu vas voir, ce soir, Martine (c'est mon épouse) va me dire que je passe trop de temps sur le site. 
Formidable Amitié Maarifienne
Merci Padre Lucien d'avoir crée Le Lien - Pierrot
2ème message de Michel
Encore merci, Pierrot, de jouer le facteur, il y a eu un dysfonctionnement quelque part car je n'ai pas reçu
le mail initial de Josiane



Heureusement que ce n'était pas confidentiel ... (hum! hum!) Non sérieux, le mail a du sombrer dans
l'océan;
Je fais un autre test et on verra bien - Bien à toi - Michel
Avec plaisir Michel
Josiane Galindo 
PIERROT.....
JE T'ENVOIE COPIE DU MESSAGE QUE J'AI ENVOYE A Michel Botella..... JE NE SAIS PAS CE
QU'IL SE PASSE.
PEUX-TU LUI ENVOYER? MOI AUSSI JE ME DEMANDAIS CE QU'IL SE PASSAIT.....MERCI DE
TON AIDE.... AMITIES,, BISOUS.. JOSIE
Et voilà, encore Michel
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Re-bonjour.
Mon Dieu, que c'est rapide ; je me lève ce matin et j'ai déjà votre réponse et un gentil message de Michel
Botella. Ah! le progrès. 
Encore merci. Marie-Thérèse 
Et voilà, encore Michel
Yves Richard
Je suis né le 1er AVRIL 1950 , 105 rue du mont blanc et j'y est vécu jusqu'a notre départ pour la France le
10 Janvier 1964, j'ai fréquenté l'école Dominique Savio de 1955 à 1962 , ensuite une année à Georges
BIZET 1962/63 , et 3 mois au lycée technique
J'ai fait de la lutte gréco Romaine en 1961/62 , au gymnase de l'école Dominique Savio (professeur Michel
BUXO) qui habitait en face de chez nous 
Mon père Marcel 1919 - 1984 , muté à TOULOUSE , a travaillé à l'AIA, jusqu'à que l'on quitte le Maroc 
Je suis marié 2 enfants , 2 petits enfants , et je vis en banlieue Parisienne 94.
Bonjour à tous et j'espère que des personnes me reconnaîtront (photo de l'école Dominique Savio 1960 No 20)
PL : Bienvenue Yves à notre site
2ème message d'Yes
Bonjour,
Je connais un Michel Bottella qui habitait rue des faucilles , d'après 3 photos , est-il possible de me mettre
en rapports avec lui , S T P , - Merci
Cordialement - Yves RICHARD
Et voilà, encore Michel
3ème message d'Yves Richard
Bonjour pierre
J'ai reconnu Michel BOTTELLA, son père était le meilleur ami de mon père , ils travaillaient ensemble à
l'AIA ,son père était peintre et mon père électricien,
Ses parents habitaient prés de MONTAUBAN (CAMPSAS et ils nous ont hébergés quand nous sommes
arrivés en France en 1964)
J'aimerai pouvoir avoir son e-mail pour que nous puissions correspondre
J'ai une photo sur la plage à Ain Diable ensemble - Merci Pierre
Cordialement. Et voilà, encore Michel
5ème mail d'Yves Richard
Bonjour,
Sur la photo Dominique Savio 1960 , la question où est Bernard PARIS, il me semble que c'est le No 28
- Cordialement - Yves Richard
6ème mail d'Yves Richard
Rebonjour,
Sur la photo Dominique Savio 1960 , le No 23 est Manuel ALVAREZ, j'en suis sur, je l'ai rencontré à
NANCY il y a environ 3 ans - Cordialement - Yves
Samuel Almosni
Bonjour,



Je viens tout juste de renouer le contact avec mes amis du Maarif que j'ai quitté fin 1964.
Certes, j'avais eu l'occasion de rencontrer il y a quelques années de cela Gaëtan Piccione et son épouse
(amie de toujours de ma soeur Jocelyne) mais le fil s'était rompu compte tenu de l'éloignement.
Le hasard m'a fait retrouver les frères Pappalardo (Pierrot en particulier) et Guy Barbara et je me suis pré-
cipité sur le site pour essayer de reconnaître tous le visages et les noms de mes relations de jeunesse.
Je pense que lors de la sortie de la Pentecôte à laquelle je me suis inscrit, j'aurai le loisir d'en revoir
quelques uns avec grand plaisir.
En attendant, voici quelques photos de l'orchestre Maarifien avec lequel nous "sévissions". J'espère
qu'elles feront plaisir à certains.
Je m'appelle Sam Almosni et j'habitais au 2 de la rue Marceau face aux immeubles de la gendarmerie et
au-dessus de la pharmacie du Boulevard Brahim Roudani.
Voir Mon email dans le fichier
Très amicalement votre - Sam
Bienvenue dans notre site : Voir les photos dans la rubriques des Copains 1965
Georges Caparros
Salut Pierrot,
J'ai déjà visionné les photos sur le site. Cependant sur la photo où l'on aperçoit De Armas dit Canario, il
est bien au 2ème rang en 6ème position mais en 7ème (j'ai répété De Armas) c'est mon cousin André CER-
DAN (DCD l'année dernière, il avait le même âge que moi : 3 jrs de + ). Je suppose que tu pourras recti-
fier le tir. Merci pour ton conseil au niveau du texte qui devrait figurer en bas de chaque photo. Ceci dit je
te souhaite à toi et ton épouse un bon week-end. A+ Georges
PL : C'est un plaisir
Nany Tore
PL : J'ai demandé à Nany le nom de son agence : Voilà la réponse pour les Bordelais et les autres ...
Pierrot c'est gentil
pour la pub si elle est gratuite pourquoi pas !
Atlanta-Medoc est une agence immobilière que j'ai créée en 2004
Je vends donc des maisons anciennes en pierres ou non et des terrains
Tu peux les voir sur mon site
www.atlanta-medoc.com
j'habites près de Soulac et Montalivet (c'est au Nord de la Gironde presque en face de Royan) - je suis plus
près de Royan que de Bordeaux.
Voilà, Moi aussi j'aurai des pensées pour vous tous et en particulier pour Canario et Maguy que je rêve de revoir
Je compte sur toi pour leur faire des bisous de ma part. beaucoup de bisous !
Gros bisous - Anne Marie TORE
ATLANTA MEDOC - 16, bis cours du docteur Jacques Noël
33590 SAINT VIVIEN DE MEDOC
Teléphones:
05-56-09-26-88 ou 05-56-09-59-56 ou 06-60-02-21-13
www.atlanta-medoc.com -  contact@atlanta-medoc.com
Josiane Tarrago
Nous envoie une vidéo sur la journée de la femme

29/3/08
Georges Caparros
Salut Pierrot,
Je t'adresse quelques photos de classe du Maarif, je n'ai pas mis l'année car je suis incapable de m'en sou-
venir. J'ai grâce à toi ouvert mon site ( http://www.m2gcap.com ) pour la cousinade des Caparros qui
aura lieu en septembre, tu peux y jeter un coup d'oeil et me dire ce que tu en penses. Il est bien évident
que j'ai mis un mot de passe pour les photos car nous tenons à ce qu'elles demeurent confidentielles, pour
la famille c'est notre petit jardin secret. Je me rends en Guadeloupe du 20/04/08 au 02/05/08 chez ma fille
et son ami qui sont tous les 2 dentistes. La cousinade m'a pris pas mal de temps et je devine pour toi... 
A+ - Georges



2ème message de Georges :
Re : ci joint photo prise sur la place Stanislas à Nancy avec mon épouse et mon fils. Et une de mes enfants
Elodie 27 ans ans et mon fils Benoît : 31 ans chez nous à Epinal
PL : Merci Georges de toutes ces photos : Alors, il y a en dans les Établissements scolaires : On reconnait
plusieurs Sexagénaires de mai 2008, dans le trombinoscope Les Copains 1965 et dans la rubrique des
Souvenirs familiaux
Nany Tore
Hello Pierre
J'ai en effet été élue suppléante de Serge Laporte, lui même élu Conseiller Général.
Pour les municipales c'est mon compagnon qui a été élu.
Pour la rencontre malheureusement je ne pourrai pas être présente (Les sexagénaires de Mai 2008)
Je garde Marylou pendant 3 mois à Paris et fait des allers retours sur St Vivien pour faire tourner mon
agence.
Je le regrette infiniment mais cette fois -ci c'est hyper dur pour moi.
Embrasse tous ceux que je connais et qui me connaissent et je vous souhaite d'excellentes fêtes.
bisous maarifiens - Anne Marie (Nany)
PL : Toutes nos félicitations et Bon courage Nany
Mimico Iacopino
salut les ouldes maarif et a bientôt
PL : Voir la nouvelle liste des Sexagénaires de Mai 2008
Christiane Gonzalez
Un mari - Un grand frère - Un cousin - ça se dorlote -
Et ..... C'est ce que nous faisons - 
En partant de gauche : Christiane née Valero son épouse, Christiane née Gonzalez sa pte soeur, Cécile née
Garcia sa cousine , Assis au centre RENE GONZALEZ
Merci Pierrot pour le temps que tu nous consacre, car lourde est ta tâche - Bisous
PL : Voilà comment, nous les hommes devrions être : toujours choyés ... : La photo se trouve dans les
Souvenirs Familiaux
José Pastor
Bien le bonjour à Tous, je vous envoie quelques diaporamas de Casablana. je suis sûr, vous allez vous réga-
ler. :-)   - Amitiés. - JOSE 
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'espère que vous allez bien, j'admire votre "endurance" devant cette avalanche de courrier, de photos,
etc... etc...
Cette fois-ci, un message pour Michel Botella et lui souhaiter la bienvenue au sein de notre grande famil-
le. Il ne me connaît sûrement pas, étant donné la différence d'âge - il est bien plus jeune -. Mais je l'ai connu
quand il était "petit", j'allais au Lycée de Jeunes Filles (1946.....?) avec sa soeur Suzanne et avais l'occa-
sion d'aller chez eux ; si je me souviens bien, leurs grands-parents tenaient une petite boutique d'articles
scolaires (et de friandises) bien pratique pour les écoliers se rendant à l'école. Je pense que la dernière fois
que je l'ai vu devait être pour sa Communion, peu de temps avant notre départ de Casa. 
Nous sommes restés en contact avec Suzanne et Raymond Mosser, et Jean-Pierre et Françoise Botella,
qui nous ont reçus si aimablement lors de nos séjours chez nos cousins de Muret / Toulouse.
Sans oublier que nos pères respectifs - Botella, Mosser et Galindo - travaillaient tous trois à l'AIA3. 
Qui aurait pu penser que tant de souvenirs remonteraient à la surface après tant d'années ?
Quelle invention que cet Internet. 
Encore faut-il y avoir accès et savoir s'en servir. Et persévérer.
Bonne journée et bonne fin de semaine. Amitiés, Marie-Thérèse

28/3/08
PL : Nous venons de franchir les 23'000 visites du site : Merci de votre fidélité
Jackye Gardey
PL : J'ai reçu ce matin, un coup de téléphone de Jacky Gardey qui revient de voyage d'Afrique du Sud :
Merveilleux voyage que Jacky va nous faire partager via des photos que nous allons bientôt recevoir : Je



voudrais souligner ici, le dévouement de tous les responsables d'antennes du MAS : Jackye donne beau -
coup de son temps aux autres : Merci Jackye
Rappel : Si les responsables d'antennes pouvez compléter le trombinoscope actuel, avec tous les portraits
qui manquent. Merci d'avance
Annie Lucien Lopez 
Bonsoir Pierre, comme tous les jours je viens rendre visite à ce merveilleux site dont tu es l'auteur, nous
ne saurons jamais assez te remercier et te féliciter, je voulais vous envoyer la recette des monas que Lucien
fait maintenant avec sa maman, et je dois dire que pas mal du tout.
Je t'envoie ce diaporama pour que nous nous rendions compte de ce bien si précieux qu'est l'eau, sachons
la préserver Besitos Annie Lucien Lopez 
Jacques Bondurand
Merci Pierrot, tu es 100% efficace !!! j'ai transmis le renseignement à notre amie.
Bien amicalement. - Jacques
PL : A propos des Garraux
Sylviane Froesch Galindo
bonjour le Lien 
Voila que je "parle" comme vous maintenant lorsque je dis "salut" (ah..ah..)
Je viens tout simplement de lire les nouvelles du site et y retrouve des noms familiers même si je ne
connaissais pas tout ce monde, cela nous ramène à 50 ans et plus en arrière. 
Quand je pense qu'il y aura 50 ans en Mai qu'avec mes parents nous quittions notre Maarif pour connaître
les hivers (brr..) Canadiens où sont passées ces années, c'est loin tout ça, mais des souvenirs qui ne s'effa-
cent pas. Quand on pense que c'est grâce au Pere Aubert que nous devons ce Lien et ce site, cela rend le
monde un peu plus petit.
Avant de finir mon petit message je voulais tout simplement rectifier quelque chose au sujet de maman et
de la famille Neri. Notre grand mère maternelle, Mme Rizo, a servi de nourrice a madame Neri qui était
soeur de lait de notre oncle Joseph et avant cela elle avait nourri le frere de Mme Neri qui a été le frère
de lait de notre maman Isabelle Galindo.
Sur cette note je vous tire ma révérence. Amitiés a tous.
photo prise la semaine dernière a San Diego "Little Italy"
PL : la photo se trouve dans les souvenirs familiaux. Et oui, nous sommes tous partis un jour, avec le coeur
triste : Pour la famille Lacroix, c'était la ville de Bordeaux ....
Mais aujourd'hui, nous sommes plus riches de Joie .... Gros bisous Maarifiens
Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, je vais te donner un petit travail, celui de rajouter dans les PPS le QUARTIER DES
HABOUS à CASA où nous achetions, entre autre, des bonnes cornes de gazelles et autres gâteaux chez "
BENNIS" , et ensuite une photo d école au Maarif de 1951, de ma soeur Claudine AGOSTA - elle se trou-
ve à la 9ème place dans la rangée du bas en partant de la gauche et la 10ème c'est Gilda GIGANTE. Voilà
pour aujourd'hui, sinon tout va bien, je t embrasse et amitiés à tous. 
André Alvarez
Salut pierre je t'envois queques photos du bateau échoué sur la plage des sables d'Olonne, Pour toi et pour
tous nos amis du Maarif et Casablanca.
Tu sais je te tire ma casquette (de flic ) pour tout le boulot que tu fais avec les photos et les messages de
tous nos amis. Bravo à toi  - A PLUS ET MERCI André 
Arlette Thomas
Les inegalités :
Une Enquête Mondiale a récemment été réalisée. Elle contenait la question suivante :

• S'il vous plait, quelle est votre opinion sur la pénurie d'aliments dans le reste du monde ?
Cette enquête fut un échec total car en Afrique personne ne savait ce qu'étaient des 'aliments'.
En Europe occidentale, personne ne savait ce qu'était une pénurie.
En Europe de l'Est personne ne savait ce qu'était une opinion.
En Amérique du Sud personne ne savait ce que signifie 's'il vous plait'.
Aux Etats Unis, personne ne savait ce qu'était 'le reste du monde'.



Josiane Galindo (Moder)
PIERROT....
Quelle bonne surprise de recevoir un gentil message de MICHEL BOTELLA... auquel je me suis empres-
sée de répondre.. et voila un autre souvenir qui remonte a la surface après tant d'années...j'ai même men-
tionné à MICHEL que j'ai encore dans mon Missel une image de sa Communion, nous l'avons faites
ensembles... Aussi grâce a CLAUDIO OCANA, j'ai reprise contact avec GINETTE GERBODAU et peut
être même il va m'aider a retrouver DENISE MISIRACA, il était copain avec son cousin...
Grâce au "LIEN"...je retrouve beaucoup d'ami(e)s qui mettent beaucoup de joie dans mon coeur et dans
ma vie..et ce ne pourrait se faire sans le PADRE qui a eu cette merveilleuse idée de regrouper tout ce petit
monde a travers le "LIEN" - et sans oublier vous Pierrot et tous ceux qui ont la gentillesse et donnent leur
temps pour effectuer ce travail...je ne peux dire que MERCI, merci,,,,et encore mille fois merci. 
Voila, je voulais juste vous mettre au courant de mes dernières retrouvailles...amitiés et bisous a tous et
toutes...Josiane Galindo (Moder)
Jean-Louis Casano, Andréa Lopez
Nous envoient des pps
Marie Lise ???
Merci de m'avoir répondu si vite. ça y est, j'ai retrouvé Emile Gaveau et sa femme MarieJeanne,(c'était elle
mon amie) et je les ai retrouvé dans "le lien" du père Lucien. J'ai habité Casablanca de 1958 à 1961 date
de mon départ en France, j'habitais en ville face au cinéma Lutétia. Je suis née au Maroc moi aussi, mais
à Meknès. Voilà Désolée de vous avoir dérangé. Mais merci encore de votre souci de me répondre. MLI.S
Jean-Pierre Barbat
Vaches à lait
Il vaut mieux faire du vélo en attendant!
Cela fait réfléchir...
En l'an de grâce 2000 après JC (quand même) 
nous avions 1 Dollar à 1.2 Euros et 1 Baril de Pétrole à 60 Dollars 
soit le Baril à 72 Euros et on payait 1.00 Euro / litre 
De nos Jours en 2008 après JC (toujours encore) 
Nous avons 1 Dollar à 0.65 centimes d'Euro et 1 Baril de pétrole qui a explosé à près de 100 Dollars. 
soit le Baril à 65 Euros (Oups !)  et on leur donne 1.25 Euros / litre 
Et la, très chères Vaches à lait 
On se pose la question suivante: 
Si le Baril est moins cher pour nous en Europe qu'en 2000 
Pourquoi l'essence est elle 25% plus chère qu'en 2000 ? 
Il y en a qui doivent se remplir les poches !!!!! 
Alors très chère Vaches à lait,  continuez de travailler sagement car le jour viendra ou le dollar remontera
et la je vous dis même pas ! 
Faites suivre au maximum de personnes 
il faut que tout le monde le remarque. On est des "Vaches à lait" mais on n'est pas cons !!!!!!

27/3/08
Cecile Floro
Voilà la recette de la Mona. Merci Cécile
Bonjour j'ai lu sur le site que quelqu'un voulait la recette de la Mona, je l'ai trouvée sur ce site :
http://www.casarochesnoires.com/les%20patisseries%20et%20desserts.htm#Mona
PL : Voir la rubrique "Recettes de cuisine" : Vive le téléphone arabe
Arlette Thomas
Nous envoie un "pps" pour le moral
María Teresa Mena Guerrero
Nous demande de penser au peuple Tibétain
Juan Duarte Martinez 
Kutna Hora : Au 13ième siècle dans un village une mine d'argent ce fut la ruée 40000 morts le cimetière
étant trop petit un moine eut l'idée de décorer sa chapelle avec les ossements Après sa mort, ses suc-



cesseurs continuèrent. Voici le résultat. Surprenant..... Aujourd'hui les gens s'inscrivent pour donner leurs
os. - A + JUAN -
PL : Voir dans la rubrique des "pps"
Marie Lise ?
Au secours ! j'ai tapé sur votre libellé dans le lien, et sort votre intitulé: alors je pose ma demande : je
recherche Emile et Marie-Jeanne GAVEAU que j'ai vu sur la liste des photos et je ne la retrouve plus main-
tenant (???) or ce sont des amis de 1960. Est ce que je peux avoir leur adresse s.v.p. ou bien me dire qui
peut me renseigner. Merci Beaucoup Marielise
Est-ce la famille GARRAUX au lieu de GAVEAU ??? : C'est marrant, car Jacques Bondurand me deman-
de aussi leur adresse ....
Jacques Bondurand
Bonjour Pierrot,
Une amie a vu la photo de Emile et Marie-Jeanne GARRAUX du Maarif sur le trombinoscope, peux-tu
me communiquer leur adresse ?? Merci bien amicalement Jacques
Jacqueline Maulet
A propos du mail no 06 : 
Merci Pierre, à toi également. - Amitiés. - Jacqueline
Michel Botela
A props du mail de Josiane Galindi Moder
Pierrot,
Je prends contact avec Josiane dès que je le peux c à d maintenant.
Non Danielle BOTELLA ne fait pas partie de ma famille; si ma mémoire est bonne, elle et sa famille habi-
taient derrière la CTM et elle avait deux frères dont l'un s'appelle Alain.
Son père travaillait à l'AIA avec mon père. Bien amicalement. Michel 
José Pastor
Nous envoie des séquences du film des Ch'tis : Bravo Dany Boon
PL : Jean-Pierre Barbat, Jean Louis Casano, Josiane, Tarrago Nous envoient des "pps"

26/3/08
PL : Jean-Louis Casano, Juan Duarte Martinez Jean Lacroix, Manu Muñoz, José Pastor, Arlette Thomas,
Christian Thomas  Nous envoient des diaporamas
Josiane Tarrago
Bonsoir je vois sur le trombinoscope d'avant qu'il y a une photo de Francis Navarro quelqu'un aurait il son
adresse mail ou son tél j'aimerais savoir s'il sera des notre pour Pentecôte. Il y a également une Francoise
Navarro née Herrero est ce sa femme elle a sa photo dans le trombinoscope de maintenant merci pour ta
réponse. Jo la nostalgique
Chantal née Manivet et Albert Sanchez
Pierre,
Voici les photos d ' école comme promis. Nous devons les envoyer une par une car ordinateur plus de pre-
mière jeunesse.
Toutes les photos sont dans l'ordre et les noms de haut en bas et de droite á gauche comme demandées.
Photo n° 1: école des soeurs ( creche ) Bd camille desmoulins. - Chantal Manivet. ( X )
Photo n°2 École du Maarif Rue Fabre D'eglantine CP 1953. - Institutrice Mme Masseboeuf.
Chantal Manivet (X)
Photo n° 3 école rue Fabre d'eglantine maarif Decembre 1954
institutrice Mme. Rodriguez ou Gonzalez ??? 
2eme Rangee Marie Jeanne Navarete,Chantal M.
4eme Rangee Vincente Mancuso ( pas sure )
Photo n°4 École rue Fabre d'eglandine maarif Annee??? - Institutrice ?? - 2eme Rangee Chantal M.Olga
Alessandra.Denise Calabrese - 3eme Rangee Isabel Gonzalez. - 4eme Rangee Fatima (??) parent respon-
sable entretien.Marie jeanne navarete.
Photo n° 5 École Fabre d'eglantine maarif annee ?? - institutrice Mme guigui - 1ere Rangee Giselle
Boff.Chantal m.  - 2eme Rangee Hortense Rodriguez.Isabel Gonzalez.Marie Jeanne Navarete.Claude



Cavron. - 3eme Rangee Monique Moissesson.Rose Marie Ferrer.
Photo n° 6 rue fabre d'eglantine maarif annee ?? - Institutrice Melle Pascal - 1ere Rangee ChantalM.Denise Calabrese
- 2eme Rangee Rose Marie Penaranda.Marie Jeanne Navarete. - 3eme Rangee Ilda Macchi.Olga A l e s s a n d r a.
Photo 7 école rue fabre d'eglantine annee ?? - Institutrice Mme.Masseboeuf. - 1ere rangee.Fatima (fille
reponsable entretien).Chantal M.Giselle Boff. - 3eme rangee.Monique Moissesson.
photo 8 rue fabre d'eglantine annee 1961 classe CEP - Institutrice Mme Corbieres. 1ere rangee.Therese
Pinero.Rebecca Levy.Chantal M. - 2eme rangee.Denise Calabrese. - 3eme rangee.Cecile Bayle.Marie Jeanne
Navarete. - 4eme Rangée. Annie Gonzalez.Victorine Muñoz.
Bon courage Pierre merci pour tout.bises chiliennes. - Chantal Manivet ép. Sanchez

25/3/08
Lors de votre visite dans la rubrique des "pps" : A votre santé, mais ce n'est pas de l'anisette de chez nous 
Georges et Josette Lacroix
Mon cher Pierrot,
tu as mis le moral de Josette dans les chaussettes, car elle n'a pas pu faire les monas : plus de recette. Il
faudrait lui envoyer.
La formation pour Word et Excel nous intéresse. Grosses bises à Martine et à toi.
A bientôt de vous lire. Georges et Josette
PL : Et volià, qui peut aider ma belle-soeur afin de lui donner la recette de la fabrication des Monas ?
J'avais mis une rubrique "Recette de cuisine" : Qui nous envoie la recette des Monas ? Merci d'avance.
Marie-Thérèse Galindo
Merci pour les voeux
Mais un petit message pour Manu Munoz................ ah! oui les "monas" sont belles, mais ce n'est pas gen-
til de nous faire saliver. Merci quand même.
Je me souviens que pour Pâques, ma grand'mère maternelle, Mme Rizo, nous faisait de belles monas ; on
les portait à la boulangerie Blancheton, Place du Cantal.
L'air embaumait, il y avait d'autres voisines qui venaient faire cuire les leurs et c'était une vraie compétition entre
ces dames, à qui avait fait les plus belles, les plus parfumées ; et attention, quand le boulanger de service les sor-
tait du four, de ne pas se tromper et prendre celles de la voisine. Surtout si elles étaient mieux réussies.
Quel régal et que c'est loin, mais nous avons eu de la chance de connaître tout çà. Amitié - Marie-Thérèse
PL : Josiane Tarrogo Nous envoie des Aphorismes de Desproges
Josiane Galindo Moder
BONJOUR PIERROT....
Encore une bonne surprise ce matin en lisant le "LIEN"... je retrouve le nom de Michel Botella avec qui
j'ai fait ma communion, si je me souviens bien il est de la famille à Raymond Mosser....et je me rappelle
qu'il habitait près de la "Marbrerie" car j'allais jouer la bas avec Jeannine et Daniele Neri... Mr. Neri tenait
la marbrerie, et son épouse était une demie-soeur a Maman....peut être se souvient il de moi ?
En tout cas je suis contente qu'il ait trouvé notre "LIEN", car lui aussi pourra retrouver de nombreux
ami(e)s tout comme moi.. je le lui souhaite.
Voila je voulais juste vous faire part du plaisir que j'ai de lire notre "LIEN" qui continue a faire des mer-
veilles....et en plus en cette belle journée de la "FETE DE PAQUES"..
Amitiés à tous et à toutes...bisous...JOSIANE 
PL : Nous avons reçu plusieurs mails : entre autre de Arlette Thomas , Christian Thomas 

24/3/08
PL : Nous vous avons envoyé le mail du site no 06.
Josiane Galindo Moder
Pierrot....
Merci pour les bons voeux....et surtout pour la "Mona"...j'en ai le parfum et l'eau a la bouche...une simple
photo ramène tant de souvenirs en mémoire.. je me souviens quand j'allais a la boulangerie avec Maman
apporter les 2 grandes tôles de MONAS... à faire cuire, avec au milieu de chacune un oeuf coloré...(c'était
sa façon de reconnaître ses Monas)... une fois cuites, je piquais les morceaux de sucre.... Maman nous a
gâté pendant des années à les faire....maintenant qu'elle nous a quitté.. j'en garde le souvenir..



JOYEUSES FETES et amitiés...bisous Maarifiens... JOSIANE GALINDO (Moder)
PL : Je me souviens, rue du Pelvoux, quand le livreur vendait en disant : Mona, ma petite Mona, qui veut
de la Mona .. 
Pére Jean Baptiste Beraud,
Joyeuses Pâques depuis ce Cameroun où les derniers événements de fin février ont laissé "au moins 100
morts" ( Cardinal Tumi de Douala ). La plupart étaient des jeunes. Depuis 2000 ans la passion du Christ
ne reste pas dans les livres ni dans les églises. Elle se vit en direct. « Au moins » 100 familles l'ont vécu
ici en 2008.Mais la Résurrection aussi se vit tous les jours. Rencontres de jeunes, de journalistes, d'esthé-
ticiennes et coiffeuses soigneusement exploitées, ont accepté, ou bâties eux-mêmes des haltes spirituelles.
Elles ont et ils ont regardé. Ils ont et elles ont vu qu'Il est bien Ressuscité, car « le Royaume est déjà parmi nous ». 
Bonnes Fêtes. Unissez-vous à la prière du Christ. Ce mercredi 26 mars 2008, à 18h 30, le Cardinal Tumi
et Mgr Kléga, son coadjuteur, célébreront dans la cathédrale de Douala, une messe pour tous ceux qui sont
tombés dans ce pays dans les derniers jours de février,
Jean Baptiste Beraud, sdb
Josiane Tarrago 
Merci j'en ai la pleine bouche à plus. Josiane
René Valette 
Je te remerci Pierrot et je fais de même je souhaite à tous de joyeuses FËTES DE PÄQUES @+
Jean-François.Di-Blasi 
Merci Pierrot ! Bonnes Fetes a tous les membres du LIEN ! sans oublier notre PADRE a qui nous devons
beaucoup !
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un joli diaporama sur les rizières
Jean Claude Thomas
bjr merci et de même pour toi Thomas
Sylviane (Galindo) Froesch 
Bonjour Pierrot
Merci pour le e-mail et surprise aussi car je vous croyais encore en vacances et c'est pour cette raison que
je n'avais pas envoyé de message avant le 23, jour prévu de votre retour.
Il n'est jamais trop tard pour bien faire aussi, ici il est presque minuit samedi soir donc vous êtes déjà a
fêté Pâques -il est près de 9h du matin chez vous- Je viens donc par la présente vous présenter tous mes
meilleurs voeux de Joyeuses Pâques entourées des vôtres. 
Meilleurs voeux aussi à tous les amis du Lien.
J'ai bien reçu le Lien et comme toujours le lis avec plaisir d'autant plus que j'y ai vu les annonces au sujet
de mes petits enfants.
Nous avons passé une bonne journée en famille, Samedi dans un parc et si la semaine dernière nous subis-
sions un "froid de canard" aujourd'hui c'était le contraire car la température était "estivale"
Je ne sais si j'en ai déjà parle mais grâce a Claude Ocana j'ai eu le grand plaisir de retrouver une amie d'éco-
le, laquelle je recherchais depuis des années. Nous sommes en contact et cela fait plaisir de savoir qu'elle
non plus ne m'avait pas oubliée
PL : Merci Claude.
Donc encore "Joyeuses Pâques" et à la prochaine.
Bien amicalement a tous.
Sylviane (Galindo) Froesch
PS: une photo prise a Disneyland en compagnie de ma petite fille Brittanie et ma fille Nadine.
PL : Voir la rubrique souvenirs Familiaux
André Alvarez
JOYEUSES PÂQUES A TOI AUSSI PIERRE AINSI QU'A TOUTE TA FAMILLE ET LA GRANDE
FAMILLE DU MAARIF
Francisca Mira Díez 
Merci!! et qu´il vs soit permis, de votre côté, de vivre d'heureuses Pâques.
Amicalement... Françoise Mira / Alicante



2ème mail :
Rebonjour ... Carmen Sanchez-Cuny m´a envoyé recemment de beaux vidéos sur Casa, je pense que vs
devez déjà les avoir reçus??? sinon il faut le dire! (il y a le Maarif, les cabanons de Manesmann, la cor-
niche, une soirée brochettes, etc) Amitiés F Mira
PL : Voilà comment circulent les nouvelles et les vidéos : Contactez Carmen ... Merci
Vera Panattoni 
Nos meilleurs voeux de bonnes fêtes de Pâques à tous.
Vera & Umberto Panattoni
María Teresa Mena Guerrero
Pierre, 
Merci de vos bons voeux. À mon tour, je vous souhaite de Joyeuses Pâques ainsi qu´au Padre, à notre
Prédidente Germaine, à toutes les Antennes et à tous les Maarifiens répartis dans le monde !
Merci, également, de m´envoyer le mail nº 6 de notre site et bon courage pour continuer à le maintenir.
Le printemps a commencé –du point de vue météo- d´une drôle de façon, mais l´important c´est qu´il
soit dans nos coeurs, qu´il pleuve ou qu´il fasse froid dehors! Sincères amitiés, María Teresa.
Joséphine Urso
Bonjour Pierrot
Merci pour ton message à mon tour de te souhaiter de joyeuses fêtes de Pâques, pour toi et toute ta famil-
le. Ce matin j'ai eu le Padré au téléphone. C'est toujours un plaisir de discuter avec lui.
Je t'embrasse Joséphine
Maïthé Roa
Joyeuses et Saintes Pâques à tous. 
Maïthé et famille
Anne-Marie Beteille 
Mille Mercis et Joyeuses Pâques á vous tous Une fervente lectrice du Lien 
Jacques et Christiane Bondurand
Merci Pierrot, joyeuses fêtes de Pâques également bien amicalement et merci pour les monas !!!!
Jacques et Christiane
Marc Razaire
Joyeuses Pâques à vous aussi, Marc 
PS: si vous lisez l'anglais, vous aurez sans doute plaisir à visiter ce site sur le thème de Pâques:
http://www.haltadefinizione.com/en/
Suggestion : double-cliquer sur l'image principale, cliquer sur UNDERSTAND pour accéder aux détails et
à leurs commentaires.
Emile Garcia
Bonjour,
Mes camarades et moi cherchons à contacter Guy Cantanavera avec lequel nous étions à l'Institution de la
Salle entre la 6ème et la 3ème. Merci d'avance - Emile GARCIA
PL : Bienvenue dans le site : Nous transmettons votre mail à Guy
Albert et Chantal Sanchez
bonjour a tous 
Un peu en retard mais recevez nos voeux de JOYEUSES PAQUES a tout lemonde . 
Merci Pierrot pour tes voeux cette année fête exceptionnelle , fille et petite fille avec nous .
un grand salut a vous . Chantal et Mimi .

23/3/08
PL : Notre fanion des Copains d'Abord a été refait : Cela ne vous rappelle rien ? 
Dans la rubrique du MAS, j'ai mis dans la photo de Soeur Françoise, notre soeur sourire, pleine de ten -
dresse, photo de ses Soixantes ans de carrière. (je n'ai pas la date de cette photo)
Quelle journée : Voilà que je reçois un téléphone de Nano Piccione : il est à la retraite et salut tous les
Copains : Nous allons le voir à la réunion des Sexagénaires de Mai : Sacré Nano : un très bon copain du
patro. Nano, nous pensons tous à toi. Courage.



Georges Lacroix
Nous envoie des photos de sa Famille : Voir la rubrique des Souvenirs Familiaux 
Manu Muñoz
Je vous souhaite a tous de bonnes fêtes de Pâques,et pour cela je vous envoie quelques Monas que j avais
gardé lorsqu'on allait tout le Maarif à la cascade à cette date là..bisous. MANU
Michel Botella
Salut Pierrot
Je te fais parvenir quelques photos à joindre dans le trombinoscope ou les photos des copains, si tu veux bien
J'aurai des infos concernant les copains des classes de l'école du Maarif, mais comment les communiquer ?
Mon adresse au Maarif : 27 rue du Mont-Ventoux (entre la marbrerie et la teinturerie)
Raphaël SUNE habitait dans l'immeuble en face de chez moi
Mon adresse actuelle est à 06800 - Cagnes sur Mer.
C'est peut être temporaire car j'ai en projet de rejoindre Toulouse au mois de juin. 
A + Michel (ou Michou, pour le patronage)
Dany et Carmen Cuny
JOYEUSES PAQUES à toi Pierrot en compagnie de ta famille ainsi qu'à tous nos amis du Lien.
CHRIST EST RESSUSCITE. Bisous, Dany et Carmen Cuny

23/3/08
Père Cristobal Lopez
Alléluia. Le Christ est ressuscité.
Evangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu (28,1-10)
Après le sabbat, à l'heure où commençait le premier jour de la semaine, marie madeleine et l'autre Marie
vinrent faire leur visite au tombeau de Jésus. Et voilà qu'il y eut un grand tremblement de terre ; l'Ange du
Seigneur descendit du ciel, vint rouler la pierre et s'assit dessus. Il avait l'aspect de l'éclair et son vêtement
était blanc comme la neige. Les gardes, dans la crainte qu'ils éprouvèrent, furent bouleversés et devinrent
comme morts. Or, l'Ange, s'adressant aux femmes, leur dit : "Vous, soyez sans crainte ! je sais que vous
cherchez Jésus le Crucifié. Il n'est pas ici, car il est ressuscité, comme il l'avait dit. Venez voir l'endroit où
il reposait. Puis, vite, allez dire à ses disciples : 'Il est ressuscité d'entre les morts ; il vous précède en
Galilée : là, vous le verrez !' Voilà ce que j'avais à vous dire ." Vite, elles quittèrent le tombeau, tremblantes
et toutes joyeuses, et elles coururent porter la nouvelle aux disciples. Et voici que Jésus vint à leur ren-
contre et leur dit : "Je vous salue." Elles s'approchèrent et, lui saisissant les pieds, elles se prosternèrent



devant lui. Alors Jésus leur dit : "Soyez sans crainte, allez annoncer à mes frères qu'ils doivent se rendre
en Galilée : c'est là qu'ils me verront."

Michel Botella
Je viens de découvrir ce site, c'est une joie immense et un plaisir énorme de retrouver ces copains (en
photo) et tous ces souvenirs. J'espère pouvoir en profiter encore avec la participation à la rencontre des
sexagénaires mais je crains d'arriver un peu tard. Je vous embrasse. - Michel BOTELLA
PL : Bienvenue dans notre site, Michel
Arlette Thomas
Bonjour Pierre, voila enfin un moment pour penser à toi. la femme en noir cheveux gris est Nanou Franco.
Celle qui est debout est Marie-Claude Jaouen de l'antenne de Toulouse et la 3eme avec la veste en couleur
c'est MOI. Arlette Thomas de l'antenne de Toulouse. Bisous A
Les photos sont dans le trombinoscoque et dans la rubrique du MAS
Marie-Thérèse Galindo-Chocron 
A tous mes parents, mes amis, tous ceux qui me sont chers, je souhaite une belle et heureuse Fête de
Pâques ; que cette journée se passe dans la joie et l'allégresse. 
Andréa López 
Tant de bienfaits, il faut les partager.
BISOUS ET JOYEUSES FETES DE PAQUES 
PL : Voir son "pps"
PL : Arlette Thomas  Nous envoie un "pps" sur le temps de la Sagesse

22/3/08
Les leçons du Bonheur

• leçon no 1 : Un bon moyen de gâcher son Bonheur, c'est de faire des comparaisons
• leçon no 2 : Le Bonheur arrive souvent par surprise
• leçon no 3 : Beaucoup de gens voient le Bonheur, mais seulement dans le futur
• leçon no 4 : Beaucoup de gens pensent que le Bonheur, c'est d'être plus riche ou plus important
• leçon no 5 : Le Bonheur, parfois, c'est de na pas comprendre
• leçon no 6 : Le Bonheur : c'est une belle marche, au milieu de montagnes inconnues
• leçon no 7 : L'erreur, c'est de croire que le Bonheur, c'est le but
• leçon no 8 : Le Bonheur, c'est d'être avec les gens qu'on aime
• leçon no 9 : Le malheur, c'est d'être séparé des gens qu'on aime
• leçon no 10 : Le Bonheur, c'est que sa famille ne manque de rien



• leçon no 11 : Un grans poison du Bonheur, c'est la rivalité
• leçon no 12 : Le Bonheur, c'est d'avoir une occupation qu'on aime
• leçon no 13 : Le Bonheur, c'est la manière de voir les choses.
• leçon no 14 : Le Bonheur, c'est de sentir utile aux autres...

José Pastor
Je vous souhaite un joyeux week end de Pâques, plus ensoleillé et moins froid que chez nous.
Attention à l'over dose de la Mona et du vino tinto
Cela me fait penser au Lundi de Pâques à la forêt de Bouznika ou à l'Oued Mellah on avait rarement mau-
vais temps à Pâques....... 
Pierrot, mon beau-frère André MONTIEL et ma soeur Pili PASTOR viennent juste d'avoir internet....Donc
il leur faut un délai d'apprentissage nécessaire pour rentrer sur le site. Ils sont originaires du Maârif, et de
ce fait, ils m'ont demandé si tu pouvais leur insérer trois photos sur le trombinoscope.. Ils te remercient
d'avance pour ta gentillesse.... Merci encore Pierrot... AMITIES A TOUS JOSE
Avec plaisir : je mets les photos dans le trombinoscope actuel et dans les Souvenirs familiaux
Micheline et Dédé Medina
Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de Pâques en famille et en communion avec le Christ 
Micheline et Dédé
Andréa Lopez
tant de bienfaits il faut les partager.  BISOUS ET JOYEUSES FETES DE PAQUES 
Jean Bologna
Joyeuses fêtes de Pâques à vous tous et toutes - Jean 
Angèle Fernandez Costa
Joyeuses Pâques ! - Avec toute mon amitié .- Saludos ! - Angèle 

21/3/08
Benoît XVI
Quand je regarde l'autre avec les yeux du Christ, je peux lui donner le regard d'Amour, dont il a besoin.
Hélène et Jean-François Ivars
JOYEUSES PAQUES 
A VOUS TOUS, ON VOUS FAIT SONNER LES CLOCHES DE PAQUES ET VOUS SOUHAITONS
DE PASSER DE JOYEUSES FETES DE PAQUES . QUANT A NOUS, ON PART EN ITALIE
REJOINDRE LES CLOCHES .... 
GROS BISOUS ET A BIENTOT HELENE ET JEAN FRANCOIS
Emilie Puccine
BONJOUR Pierre
Sans vous connaître nous avons bien pensé à vous dimanche a Toulouse pour les Rameaux.
Voila bientôt 5O ans que je suis a Toulouse le 24 août 58 en arrivant sur l'aéroport de Blagnac, complètement
perdue, j'étais comme un nénuphar sans racine, heureusement avec le temps, d'autres racines se sont formées, et
mon bilan de toutes ces années est plutôt positif, avec de grands bonheurs et de gros chagrins.
Très proche des amis du MAS, un petit complément a la famille et un bon engrais pour entretenir nos
nouvelles racines. GROS BISOUS - Emilie 
PL : Merci Emilie de votre mail.
La Nostalgie s'est bien, mais nous avons encore tant d'Amour à donner, autour de nous.
Je pense à tous les Maarifiens qui ont besoin de prière. Je pense à la Générosité du Padre.
BON COURAGE. Merci et gros bisous maarifiens - Pierrot
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot... Père Aubert et la grande famille du "LIEN"..
J'espère que la santé a la place principale dans votre vie et que tout va bien pour tout le monde...
Juste un petit mot pour souhaiter a tous et toutes de "JOYEUSES FETES DE PAQUES"..que celles ci
apportent la PAIX dans ce monde déchiré par les guerres et les souffrances... Célébrons NOTRE SEI-
GNEUR qui est toujours présent dans notre vie...
Grâce a Claudio Ocana avec qui je maintiens une correspondance assidue, par son intermédiaire, j'ai eu le
numéro de Ginette Gerbaudo avec qui j'ai parle de nos souvenirs de jeunesse - ah! notre "LIEN" quelle



joie de l'avoir et ce grâce au Père Aubert et a tous ceux qui s'en occupent si loyalement.
J'ai bien reçu le dernier LIEN et je vous remercie d'avoir inclus la photo que j'avais envoyée au Père
Aubert.....celle de la famille réunie a l'occasion des 40 ans de ma fille Nathalie.
Et voila mon voyage qui approche a grands pas....j'ai hâte cela va me faire du bien de m'évader et profiter d'être
en famille....Je ne manquerai pas de vous envoyer quelques photos, et je vous promets de ne pas surcharg e r. . .
Pierrot, merci pour tout ce que vous faites pour nous....Amitiés a tous et toutes.... Josiane
Annie et Lucien Lopez
bonjour, comme tous,les jours j'ouvre la page "du lien" et surprise vous voilà de retour très bien, je sou-
haite que pour vous ces quelques jours de repos se soient bien passés.
Dimanche dernier, nous étions à la rencontre de Toulouse où nous avons eu la chance de voir le Padre célé-
brer la messe des Râmeaux,et nos cousins J. François et Hélène Ivars (antenne de Grenoble) nous avaient
fait cette surprise, nous y avons également retrouvé Gaëtan, Isabelle, François et Marie Lacroix de
Bordeaux et enfin les habitués de cette belle rencontre, Marie Claude Jaouen et Henri Fenech font tout leur
possible pour cette belle journée à Toulouse, toujours égaux à eux mêmes bisous à vous tous et bonnes
fêtes de Pâques et semaine Sainte. Annie Lucien Toulouse.
Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je viens te souhaiter une Joyeuse Fête de PAQUES ainsi qu'à ta famille, sans oublier LE
PADRE ainsi qu'à tous les amis Maarifiens, je vous embrasse - Amitiés
Jean Bologna
Bonjour Pierrot
Je te prie de bien vouloir trouver ci-joint une photo d'anniversaire de mariage de mes parents à l'occasion
de leurs soixante ans de mariage.
De gauche à droite : mon épouse Nadine, moi, mon beau frère Patrick, ma mère Marie, ma soeur Joêlle,
mon père Gaspard, le député maire d'Antibes Jean Leonetti et son épouse.
Cette photo a été prise au Palais des Congrés de Juan les Pins, au cours d'une belle cérémonie qui a ras-
semblé 45 couples fêtant leurs noces de diamants, ainsi que leurs familles.
Mes parents seraient ravis que cette photo paraisse sur le lien Avec toutes mes amitiés- Jean
PL : Félicitations à vos parents - La photo se trouve dans la rubrique des Souvenirs Familiaux
Nicole Torres
Cadeau pour les soixante – huitards ! Quel plaisir mais… ouf !..  la vie dans le rétroviseur dur dur !!
PL : Nicole nous envoie des "pps" de là-bas ...
Hélène Cantavenera
Nous envoie un "pps" pour Vivre Aujourd'hui
Juan Duarte Martinez 
BONNES FETES DE PAQUES
Bisous à tous A + JUAN -
PL : Voir son "pps" sur les repas du Monde
PL : José Pastor nous envoie toujours beaucoup de diaporamas. Merci José.

20/3/08
Pére Cristobal Lopez
Jeudi Saint: Eucharistie, Sacerdoce, Amour.
Bonne Pâque à tous.
PL : Mails reçus de Jean-Pierre Barbat, Christiane Gonzales, Vincente Mancuso, José Pastor, Réné Valette, etc...
Juan Duarte Martinez
PIERRE SOIT LE MESSAGE POUR LE LIEN :
IL EST RESSUSITE ALLELUIA
JOYEUSES PAQUES POUR NOTRE GRANDE FAMILLE - MAARIFIENNE - BISOUS A TOUS 
Mimico Iacopino
Nous envoie la liste des Sexagénaires de Mai 2008 :
Salut à tous, même à ceux qui ne "tous pas", liste remise a jour, a bientôt - bisous - yaco
Arlette Thomas 
voila un apperçu de notre rencontre à Toulouse. Et toi quand vient-tu? Arlette



Voir les Photos envoyées par Gaetan Piccione dans la rubrique du MAS
Manu Muñoz 
SALUT PIERROT J ESPERE QUE TU VAS BIEN. JE T ENVOIE 2 RESCAPEES DES ANNEES 60.
LA PREMIERE DE GAUCHE A DROITE : JOSE, FRANCOIS ET CHARLY
LA DEUXIEME DE GAUCHE A DROITE ,CHARLY, JOSE ET MANU. A BIENTOT
PL : Voir les 2 photos dans la rubrique des Copains 65
Nicole TORRES 
C'était Pharaonique!!! Gigantesque, merveilleux. Difficile de trouver les mots pour décrire ce qui s'offre à
nos yeux. Gros bisous et à bientôt. Nicole arrive d'Egypte

19/3/08
Pierrot
Merci pour les 150 messages que vous nous avez envoyés pendant nos vacances ... Nous voici, donc, de
nouveau au pupitre du Lien.
Père Cristobal Lopez
Ce dimanche l'Évêque sera avec nous. - Bon week-end à tous.
Il nous envoie la feuille paroissiale de Kénitra Angèle d'Alicante Fernandez Costa
De très belles photos du Maroc ! Saludos !
Yves Bourély
Ci-joint des photos du collège IBN TOFAÏL du MAARIF, photo 001 2eme ajustage année 1960-1961 -
photo 002 3eme " " 1961-1962 Amitiés - Yves.
PL : Voir la rubrique "Établissements scolaires"
Jean-Pierre Losilla
salut Pierrot, 
urgent ! urgent ! je suis très étonné de ne pas figurer sur la liste des participants à la réunion des sexagé-
naires du 10 mai, est ce un oubli ?car je t'avais téléphoné pour m'inscrire . donc merci de me confirmer
si je peux venir, je serais seul donc 1 personne téléphone moi - merci d'avance de ta réponse et ne
m'oublie pas. Amitiés et ciao  Jean Pierre LOSILLA (je suis chez mon copain Yves Bourely)
Arlette Thomas
CASABLANCA
Quelques vidéos que mon ami François a réalisées au Maroc.
Que de souvenirs en parcourant ces endroits merveilleux de ma jeunesse......... ;-) :-* 
1) La mosquée http://fr.youtube.com/watch?v=mV9usp9xIkM
2) Visite au Maarif  http://fr.youtube.com/watch?v=pqfAew3Rf04
3) Du coté de la corniche http://fr.youtube.com/watch?v=I-RmvtumsiY
4) Corniche (suite) http://fr.youtube.com/watch?v=-NoLvrqlB6I
5) Le C.A.F http://fr.youtube.com/watch?v=g7Fx2YLsgqg
6) Du coté du Bd D'Anfa http://fr.youtube.com/watch?v=-lce3IwMaUo
7)Du coté de l'avenue des FAR http://fr.youtube.com/watch?v=_FVM6kCydVY
8) Cabanons à Mannesman http://fr.youtube.com/watch?v=_vO8fhJwK1s
9) Mannesman et ses oursins http://fr.youtube.com/watch?v=ov9xIePg3u4
Angèle Brun
Je suis une Maarifienne pure je suis née en 1941 10 rue des Maures - sur la photo :école du Maarif 03 (Nicole
RUGLIO) je rajoute un nom, rangée du haut la 8ème en partant de gauche, il s'agit de Angèle CURCIO - nous
avons grandi dans la même cour, elle est un peu plus âgée. J'espère que ça fera plaisir à Nicole
PL : Bienvenue dans notre site
Yves Richard
Bonjour,
Trés bien ce site. Félicitations
Sur la photo de classe, École Dominique Savio 1960 Alberola José. Je me suis reconnu : Je suis le No 20
Yves RICHARD. Merci de me répondre si vous pouvez mettre mon nom sur la photo 
Cordialement - Yves 
PL : Bienvenue dans notre site 



Jojo Alberola
Bonjour mon vieux Pierrot, 
Voila bien longtemps que je ne me suis pas manifesté... Mille raisons à cela et en particulier ma nullité
crasse d'internaute, et si tu y rajoutes des plantages successifs .... tu comprendras bien...
J'ai perdu l'adresse du site du Mas ou du Maarif, je ne sais plus au juste le nom exact...
J'ai fait des photos de l'école Dominique Savio et des rues du Maarif que je pourrais t'envoyer si tu es inté-
ressé...dans ce cas , tu m'indiqueras sur quel site.
Ici tout va bien , et j'espère qu'il en est de même pour toi et les tiens. Très cordialement et à bientôt. Jojo
Ps : je ne me souviens pas d'Yves Richard. Peut-être qu'en revoyant la photo que je t'avais expédiée il me
reviendra en mémoire !
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonnes vacances (j'imagine) et revenez plein d'ardeur et d'enthousiasme pour continuer à alimenter Le
Lien.  Merci. Amicalement. Marie-Thérèse 
Nicole Torres
Ca y est, le départ approche. Demain 20h40 décollage vers Louxor (7/3/08). Si vous avez qque chose d'im-
portant à me dire il faudra patienter jusqu'au 17. Bisous à tous. Nicole
PL : Bonne vacances Nicole
PL : Jean-Pierre Barbat, Mimico Iacopino, Manu Muñoz, José Pastor, Arlette Thomas, Nicole Torres,
René Valette nous ont envoyé beaucoup de diaporamas : voir le château de Versailles, etc ...

7/3/08
Pierrot 
Nous serons absents du 8 mars au 23 mars. Bonne semaine.
Nous venons de mettre en place la formation sous le Tableur Excel : A vous de jouer ....Bon courage
Albert et Chantal Sanchez
Bonjour, pour ce qui est des Manivet, Alain est en effet mon petit frère, Jean, par contre, je ne connais pas
aucune parenté, sauf surprise!!!!!
Dès que les photos de classes seront prêtes, je vous les ferai parvenir pour le trombinoscope plus difficile
car pas de photos ,type identité ancienne,mais je trouverai une solution..bien amicalement - Chantal
Jeannot Guerra
Si vous trouvez les secrets que contient ce tableau, votre vie sera magnifique et en plus, un problème ne
viendra pas troubler votre famille. A vous de regarder et de trouver et surtout vous devez les dévoiler c'est
fait pour cela; c'est un guerrier massaï qui me l'a dit;.JAG EL GOUMIER MAROCAIN.
Annie Lopez
Bonjour Pierre, je viens de regarder le trombinoscope, et une petite erreur a été commise lorsque tu as
repris les noms de famille sur la photo que je t'ai envoyée : Lucien il s'agit de Lucien LOPEZ (et non
Escobar ) Jacky : Jacky MARTINEZ (et non Escobar) Ange lui est bien Ange ESCOBAR
si tu peux apporter ces petites corrections sinon les maarifiens vont se demander d'où sortent encore ces
deux nouveaux venus bisous et merci encore Annie
PL : Je corrige dans le Trombinoscope et dans les souvenirs familiaux
PL : Voir José Pastor nous envoie plusieurs pps : Merci José.

6/3/08
Chantal Manivet épouse Sanchez
Monsieur, je viens de découvrir le site sur le Maarif et très surprise!!!!! Mais je me présente Chantal
Manivet épouse Sanchez. Je suis la fille de Joseph Manivet ,dit Jo ou Tarzan, et de Margaret Johnston. J'ai
habité rue des Alpes au 84, et 14 rue du Mont Ampignani jusqu a mon mariage pour partir au Roches
Noires. J'habite actuellement au Chili à Lago Rapel, avec 3 de mes 4 enfants : 3 filles, 1garcon et j'ai en
ma possession des photos de classes (7au total ) est ce qu il est possible de les passer sur le site, car beau-
coup de noms oubliés et comment faire ???? J'ai reconnu quelques personnes mais très peu Claude Magiter
Guy Cantavenera . je salue tout le monde, .bien amicalement. Chantal
PL : Voir Bonjour. Merci de votre mail
Dans notre fichier du MAS, nous avons 2 Manivet Jean et Alain : Sont-ils de votre famille ?



Je vous joins le mail de Bienvenue dans notre site du Lien. Vous pouvez nous envoyer par mail, ces 7 pho -
tos de classe. Pouvez-vous nous envoyer aussi 1 photo style identité afin de la mettre dans le trombino -
scope et aussi une de 2008. Merci. Amitiés Maarifiennes - Pierrot
Yves Bourely
Cher Pierrot, ci-joint les photos à inclure dans le trombinoscope.
je suis BOURELY Yves
elle est VIEU Anne pas du Maarif une patos bien intégrée au MAS
Merci pour ton dévouement - Amitiés - Yves
PL : Voir le trombinoscope actuel
Julian Correia
A fork is not just for eating : Voir le "pps"
Bonjour, quelque chose d'original...ça plaira sûrement. Amitiés ... Julien Correia
Nous avons reçu des pps de Jeannot Antoine Guerra, Jean Lacroix, José Pastor, Arlette Thomas
Eliane Timsit. Faites passer...merci
" Désormais la solidarité la plus nécessaire est celle de l'ensemble des habitants de la Terre." ( Albert
Jacquard ) Faisons ce petit geste de solidarité. Bonne semaine.......... 
CHANDELLE POUR LE CANCER 
Tout ce qui est demandé c'est de garder cette flamme en circulation. 
Même si ce n'est qu'une une seule personne de plus. 
Faites-le au nom d'un être cher qui a succombé au cancer 
Une chandelle ne perd rien lorsqu'elle sert à en allumer une autre. 
S'il vous plait, garder la flamme vivante! 
CHANDELLE POUR LE CANCER 
Tout ce qui est demandé c'est de garder cette flamme en circulation.. 
Même si ce n'est qu'à une seule personne de plus. 
Faites-le au nom d'un être cher qui a succombé au cancer.
Une chandelle ne perd rien lorsqu'elle sert à en allumer une autre. 
S'il vous plait, garder la flamme vivante! Je vous demande donc de transmettre celle-ci. 
Jean-Pierre Barbat
bonjour à tous,
Amusez-vous bien. Ne pas agrandir l'écran, c'est important
Après avoir cliqué sur le lien, NE PAS AGRANDIR LA FENETRE (ou l'écran), on vous l'a déjà dit mais
on sait jamais...Attendre de voir ce qui va se passer ...(s'il y a trop de monde qui ouvre ce lien au même
moment, attendre plus-tard, c'est incroyable,
http://users.telenet.be/kixx/

5/3/08
Zazi Gagnepain
Bonjour Pierre
Voudrais-tu passer dans les messages du lien le petit mot ci-dessous :
Amis du Lien
Zazi est très touchée par les témoignages d'affection et d'amitiés que vous lui avez témoignés pour le décès
de son frère Marcel. Cela lui a fait chaud au cœur de se savoir entourée d'amis dans ces moments la.
Gros merci
Hélène et Jean-François Ivars
Nous avons fait un petit blog reprenant le week end de février 2008, pour tous ceux qui étaient à la fête de
Don Bosco, les 2 et 3 février et un petit aperçu pour ceux qui n'ont malheureusement pas pû être avec nous.
gros bisous à vous tous il suffit de cliquer sur www.masfev2008.skyblog.com 
A+ Hélène et Jean-François 
PL : Mimico Iacopino nous envoie le menu de Pentecôte 2008
PL : Jean Pierre Barbat, Andréa López et José Pastor nous envoient des pps

4/3/08



Famille Combasson
Cher Pierrot, 
Ce message pour remercier toutes les personnes du MAS qui nous ont adressés un témoignage de sympa-
thie, soutien et amitié pour le décès de Marcel..
Cela nous a beaucoup touchés dans ces moments difficiles. Nous tenons aussi à remercier vivement le
Padre pour sa très belle messe.  Tony, Laurent, Marc, Vanessa.
Laurent Combasson
Bonjour Pierrot.
1000 mercis à tous les "maarifiens" pour leurs soutiens, leurs messages d'amitié et leurs prières.
Cela fait beaucoup de bien dans des moments difficiles.
Vous trouverez ci joint, la lettre que j'ai écrite et lue, le jour des obsèques de Papa, Marcel Combasson
Amicalement
Laurent COMBASSON
Papa,
Vois cette assemblée ainsi réunie pour célébrer ton départ.
Vois toutes ces personnes venues rendre un dernier hommage à ta mémoire.
Papa, tous les gens ici présents, que ce soit la famille ou amis, ont l'image de toi d'une personne simple,
aimante, généreuse, fidèle, tolérante et sincère ; comme dit ta soeur Zazi, tu étais investi d'une force tran-
quille. Lorsqu'on avait un problème, tu ne prenais pas de parti mais tu étais là, présent, et tu nous soute-
nais de ta présence rassurante.
Tu es né en 1939, à CASABLANCA au MAROC. C'est dans ce pays que, Zazi Clément et toi avaient
connus vos premiers amis, qui nous ont été présenté plus tard comme " de la famille ". Je pense en parti-
culier aux PINEDA , aux LOVERA, aux LOBONO et aux LACROIX. C'est là-bas, que vous avez ren-
contré ce jeune prêtre qui officie aujourd'hui, le Padre, ami et confident de cette bande de jeunes du quar-
tier du MAARIF soudés et enthousiastes.
Déjà jeune, tu protégeais ceux que tu aimais ; gare à celui qui faisait du mal à ton petit frère Clément, sinon
il avait affaire à toi. Crois moi Papa, aujourd'hui son grand frère lui manque, son grand frère qui ,
débrouillard, le guidait sur le chemin de l'Internat du Collège de REVEL.
Ensuite, après les études et l'insouciance de la vie du Maroc, tu partiras pour faire ton service militaire.
On t'enverras en Algérie, au milieu d'une guerre d'où beaucoup de jeunes français ne reviendront pas.
Tu te retrouveras seul, à BATNA dans le Sud de l'Algérie. Ce fut pour toi une période difficile et dange-
reuse. Tu ressortiras éprouvé et affecté de ce conflit mais toujours en gardant ton amour de l'autre, et ta
bonne humeur légendaire.
Dans les années 70, au cours d'une visite à LA CAROLINA, village d'ANDALOUSIE (ESPAGNE), tu
rencontreras cette jeune et belle infirmière, bien sous tout rapport, que tu épouseras dans la foulée. Elle te
donnera 3 beaux enfants.
En 1975, la famille COMBASSON arrive dans le village de CARCES. Tu retrouves tes cousins Roger et
Jeanette, pour qui tu as beaucoup d'estime et d'amour.
Puis il y aura l'arrivée d'une autre famille: les BINDER.
Nos deux familles seront voisines et unies par le coeur. Tu considérais Jean et Christine comme ton frère
et ta soeur, et leurs enfants comme tes neveux. Tu les aimais, comme nous les aimons, en les considérant
comme de la famille.
Mais l'arrivée à CARCES sera aussi le début d'une belle histoire d'amour et d'amitié entre ce village et ses
habitants, et toi.
Tu travailleras quelques temps pour les entreprises SEILLER. C'est là que tu connaîtras Jean- Louis,
Camille et bien d'autres.
Après tu travailleras pour les entreprises SOMARO ; ce sera une période difficile pour ta petite famille.
L'éloignement durant de longue période aura raison de cette vie qui ne convenait ni à Maman, ni à nous.
Alors tu passeras le concours de la fonction public.
Ta première affectation sera MARSEILLE. Que d'aller-retour entre CARCES et cette grande ville.
Puis ensuite, ce sera la délivrance avec une mutation au TGI de DRAGUIGNAN où tu finiras ta vie pro-
fessionnelle.



Là, tu connaîtras une deuxième famille. Jean Luc, que tu considères comme un fils, Rémy, Gérard et
Maurice. Puis le reste du Tribunal dont tu parlais souvent avec tendresse et affection.
Par ce biais, tu rencontreras Jeff, pour lequel, tu avais beaucoup de respect et d'amitié ainsi que beaucoup d'autre.
Mais je ne peux clore ces mots sans parler de ta relation entre les Carcois et toi.
Le MAROC a été ton premier amour mais CARCES sera ta passion.
Tu t'investiras beaucoup avec les différentes associations.
D'abord les Boulomanes Carçois ; tu aimais jouer à la Pétanque mais ce sera la Provencale que tu préféreras.
Puis se sera le foot, avec d'abord l'Amicale Carcoise puis l'entente du Béssillon. 
Je vais ouvrir une parenthèse, concernant ton aventure footbalistique.
Au nom de ma génération, ainsi que de celle de Marc et de Vanessa, je veux te dire merci.
Merci d'être venu nous accompagner tous les samedi, sur les différents terrains de foot de la région et d'être
venu nous supporter. Même quand nous étions malade, et que l'on n'était pas présent, tu accompagnais les
jeunes sur les terrains quel que soit le temps.
Puis se sera le foot, avec d'abord l'Amicale Carcoise puis l'entente du Béssillon. 
Je vais ouvrir une parenthèse, concernant ton aventure footbalistique.
Au nom de ma génération, ainsi que de celle de Marc et de Vanessa, je veux te dire merci.
Merci d'être venu nous accompagner tous les samedi, sur les différents terrains de foot de la région et d'être
venu nous supporter. Même quand nous étions malade, et que l'on n'était pas présent, tu accompagnais les
jeunes sur les terrains quel que soit le temps.
Ensuite, il y aura les anciens combattants (Fédération Nationale des Anciens Combattants d'Algérie).
L'amitié qui te liait au bureau et aux adhérents de cette association était profonde et forte.
La guerre d'Algérie a fait des ravages mais les épreuves que vous avez passées les uns et les autres vous ont unies. 
Combien de soir as tu passé avec Camille pour organiser le traditionnel méchoui qui tournait souvent au casse tête.
Puis ce jour arrivant, c'était la fête et tout se passait merveilleusement bien.
Excusez moi, d'oublier beaucoup de monde comme les joueurs de cartes ou les chasseurs ainsi que beau-
coup d'autre mais sachez Carçoise, Carçois, que Papa vous aimait tant. 
Papa,
Tu as été un ami fidèle pour bon nombre, mais tu as été aussi un père aimant.
Tu as toujours été là pour nous, même dans les moments difficiles. Il n'y a pas de mot assez fort, pour te
remercier de tous ce que tu as fait pour nous.
Sache que tu vas nous manquer énormément.
Tu vas manquer à tes petites filles Andréa et Anaïs, à Isabelle qui te considérait comme un père. Ta joie de
vivre, tes rires, ta bonhomie vas manquer à l'ensemble de la famille
Nous savons qu'où que tu sois, tu veilleras sur nous ainsi que sur Maman.
Papa, on t'aime.
PL : José Pastor, nous envoie des dizaines de diaporamas : Dans les "pps", voyez l'Afrique
Mimico Iacopino
bonjour à tous,
ci joint la liste des copains de Pentecôte. a+ - Mimico
PL : Voir la liste dans la rubriques Sexagénaires Liste
Julian Correia
Salut Pierre, par curiosité j'ai été voir RECETTES DE CUISINE , je ne vois que les quantités des
Ingrédients . Ou voir comment les faire, temps de cuisson, etc..???. Merci
PL : Cette rubrique est ouverte : Pour le moment, je n'ai reçu aucune recette ...Mais, pourquoi ne pas com-
mencer par une de tes recettes ....
Huguette Dos Santos
Bonjour à tous
Jacqueline et Huguette Cerdan recherchent Marie Pedreno.
Elles habitaient toutes les 3, dans le même immeuble, rue du Mt Ampignani, tout près de l'Institution de la
P r é s e n t a t i o n .
Si quelqu'un pouvait les aider ............. merci.
PL : Jean-Antoine Guerra et et Juan Duarte Martinez, nous envoient l'histoire de l'affiche rouge :



Emouvant

3/3/08
Sylviane Galindo Froesch
Nous envoie un trés beau texte à lire dans les "pps" : Une leçon d'humilité et d'Amour d'Irana Sendler
PL : María Teresa Mena Guerrero nous envoie un pps sur l'Enfant et sur Monet

2/3/08
Père Cristobal Lopez
Bon week-end
PL : Voir la feuille paroissiale dans les "pps"
Josiane Galindo (Moder)
Pierre...et tous les ami(e)s du LIEN.
Je suis retournée sur le LIEN ce matin et j'ai regardé les photos de classe, celle de Claude Ocania, en effet
moi aussi j'ai bien reconnu son cousin Pepito...quelle surprise de savoir qu'ils sont cousins...nous étions
voisins, et si je me souviens bien, Maman m'a toujours dit quand Pepito est né, elle a aidé sa jeune Maman
à lui donner son premier bain...un nom, un visage et voila de nouveaux souvenirs qui remontent a la sur-
face...je reconnais aussi Jean Pierre Dumont (#14)...notre voisin, le pauvre décédé à l'age de 15 ans...cela
m'avait beaucoup touché d'apprendre cette triste nouvelle., nous jouions ensembles et il était si gentil...je
me souviens que j'allais apporter à sa grand mère qui avait des lapins, les épluchures de pommes de terre
et carottes que Maman me donnait...simples faits qui sont restés gravés dans ma mémoire, mais que de
beaux souvenirs inoubliables..
Je t'envoie 2 photos une prise a l'école du Maarif...
De G à D......1er rang du haut....1..?, 2..Heredia, 3..?, 4.. Nathalie Cozas (tête baissée), 5..?, 6..?,
7..Sylviane?, 8..Catalano, 9..?, 10..? - 2eme rangée du haut : 1.. Segura Annie ?, 2.. Valero Annie?, 3..?,
4.. Ferrandiz?, 5..?, 6..Belanger, Astrid, 7..Galindo Josiane, 8..Vecchia Therese, 9..Mancuso Vincente,
10..Peralta?? - 3ème rang : 1..Esteve Michelle, 2..Rosine ?, 3..?, 4..Gerbodeau ?, 5..Aoura?, 6..?, 7..?, 8..?,
9..Romero Armande  - 4ème rang, assises... 1..Fatouma ?, 3..Olga ?, 3..?, 4..?, 5..?, 6..Gutierrez Amélie,
7..?, 8..Berthier Josiane, 9..Cabot Claudette?, 10..? 2ème photo envoyée par Astrid...et prise aux Ames
Vaillantes : 1er rang...partant de la gauche -  no.2 Astrid Belanger (chapeau en forme de lune), 2eme
rang...partant de la droite... no.2. debout - moi..Josiane Galindo. Je ne me souviens pas d'autres
noms....peut être quelqu'un pourra aider.
Merci encore une fois pour tout ce travail que je te donne...amitiés a tout le monde sans exception...
Josiane Galindo (Moder)
PL : La 1ére photo est dans la rubrique des Établissement scolaire et la 2ème est dans la rubrique d u
M.A.S.
2ème message de Josiane :
Me voila à te bombarder de photos...je te remercie pour ta patience..1ère photo du Collège Mers Sultan
prise année 1957-58...Figures toi que j'ai reçu cette photo que je n'avais pas dans mon album 50 ans plus
tard, grâce a Nadine Palladi qui vit au Canada et qui m'a retrouve grâce au Lien...
De G à D... 1er rang du haut: 1:??, 2:??, 3:??, 4:??, 5: Josiane Galindo, 6: Danielle Tabone (que je
recherche depuis 1959, je sais qu'elle était partie a Marseille), 7:??, 8:??, 9:??, 10:??, 11:??, 12: Nadine
Palladi, 13: Geneviève Ferrandiz - 2eme rang: 1:??, 2:??, 3:??, 4:??, 5:??, 6:??, 7: Yvette Drahe, je crois
8:??, 9:??, 10??, 11: Armande Romero, je crois, 12: Monique Dardant, 13 et 14:?? - 3eme
rangée....assises... du no.1. au no. 13...je n'ai aucun nom en mémoire...dommage..
2ème photo, prise dans les années 1953-54...avec Mr. Joseph, Mgrs Lefebvre, Père Richer, je crois.. : Je
vendais le Journal "La Vie" assises au premier plan:
De G à D: 1:??, 2: Marie Montois, 3:??, 4: Claudette Cabot, je crois. en partant de la gauche vous me
reconnaîtrez sur la 4 ème rangée, à coté de moi je crois que c'est Monique Dardant (avec le foulard) je ne
suis pas sûre...Derrière moi, il y a Hélène Arragona et sa soeur...Complètement à droite debout croisant les
bras, le seul garçon du groupe, Ange ou Guy Escobar... C'est Guy
Je ne peux me souvenir de tous les noms groupe.. peut être quelqu'un nous aidera.. 
Merci d'avance pour les publier...Amitiés...Josiane Galindo (Moder)



PL : La 1ére photo est dans la rubrique des Établissement scolaire et la 2ème est dans la rubrique d u M.A.S.
PL : Jean-Louis Casano, nous envoie de belles peintures sur chats

1/3/08
Marie-Anne Giangreco ép. Iglesias
A Propos d'Henry Pedemonte
Mon frère TONY GIANGRECO fît parti de ses élèves.
Je me souviens des dimanches après-midi à "LAS VEGAS" à Bouskoura, où nous allions avec nos parents. MR.
H E N RY PEDEMONTE accompagné de ses élèves, faisaient danser nos parents sur de jolis airs de musette.
Que de bons souvenirs. Nous l' avons revu en 2001/2002 à une réunion à MARSEILLE après 40 ans.
Un grand bonjour et une bonne santé à MR. PEDEMONTE. Un grand et bon Monsieur.
Je profite pour te remercier Pierre, de nous faire revivre tous ces bons moments qui font chaud au coeur.
A bientôt, In Challah au mois de Mai. Amitié Maarifienne. Marie-Anne Giangreco
Réponse d'Annie Lopez
Merci Pierre de me faire part de cette réponse que je transmettrai à Huguette, cela fait chaud au coeur de voir que
quelque part certains autour de nous sont heureux et se rappellent de très bons souvenir bisous A n n i e
Josiane Galindo (Moder)
OK, Pierre, pour les photos... Mes cousins que je vais voir a Paris sont du Maarif...ma cousine habitait rue
de l'Esterel et Auvergne, c'est grâce à elle que j'ai pu t'envoyer quelques photos du Maarif car elle est
retournée la bas en 2002....et mon autre cousine habitait en bas de chez moi a la rue des Pyrennées...sa
Maman tenait une mercerie..c'est aussi une Galindo.... mon copain de jeunesse tu le connais déjà, Guy
Sanchez qui fait partie du Lien...est lui aussi, à Paris... Voila les personnes qui m'attendent avec impatien-
ce... et moi aussi d'être là bas d'ailleurs...mais je te promets de ne pas te surcharger...
Merci encore et Amities... Bisous... Josiane Galindo (Moder)
Annie Lopez
Pierrot tu es vraiment formidable c'est super gentil je viens d'appeler Huguette qui a été très touchée de
ton attention pour Henry (Pedemonte) " ouf " quand il va se voir sur le site du Lien ;;;;;;;;;;; mille fois merci
et à très bientôt - Annie
PL : Jean-Lous Casano, Maria Angèle Fernandez Costa, Jean Duarte Martinez, Andréa Lopez et Arlette
Thomas nous envoient des "pps"

29/2/08                                                                                                                    Retour
Annie Lopez et Huguette Escobar
Bonsoir Pierre,
Comme promis, je t'envoie la photo que ma cousine, Huguette Escobar Senent m'a donnée d'Henry PEDE-
MONTE avec son accordéon. Je suis sûr que tu le reconnaîtras même si tu es plus jeune.
Henry est le frère de Claude Pedemonte et le mari de Maguy Martinez (La maman de Maguy te,ait le ciné-
ma Familia pendant de longues années). C'est d'ailleurs grâce à elle, que beaucoup pouvaient aller au ciné-
ma sans payer ...
Henry a été professeur d'accordéon au Maarif. Il avait son orchestre avec Maguy
Ils avaient un magasin de musique, d'appareils ménagers qui s"appelait Discorama, Rue d'Auvergne, dans
le prolongement (Ils étaient déjà dans le vent)
Henry a joué à la Gambille, à la terrasse, à Bouskoura propriétaire famille Lopez. Henry accompagnait
Huguette lorsqu'elle chantait. Pour finir, j'ai eu la joie de le connaître par mes cousins famille Escobar. En
1982 ou 83, Henry et Maguy, nous ont reçu à Montpellier, car Jacky Martinez, le frère de Maguy, était
venu du Canada. Nous étions allés le retrouver, puisque Lucien (Lopez) ne l'avait pas revu depuis son
départ de Casa, en 1959.
Je t'envoie d'ailleurs, une photo des 3 inséparables au Maarif : Lucien, Jacky et Ange Escobar notre cousin.
Voilà tout ce que je peux dire et que tu "concocteras" à ta façon.
Je suis certaine qu'Henry sera content, puisque tu le sais, il n'est au courant de rien.
Encore une fois, merci beaucoup et bisous Toulousains pour vous tous. Bonne journée.
Autres messages d'Annie :
Mais j'ai oublié l'essentiel c'est qu'Henry et Maguy faisaient partie des membres du bureau d'antenne de



Montpellier et Maguy y est toujours Henry ne peut plus assumer pour raisons de santé comme je te l'ai indiqué.
Tout cela je le sais car votre vie "là bas" m'a toujours beaucoup intéressée puisque moi je suis née en
France fille de réfugiés politiques espagnols et comme tu le sais maintenant mariée à Lucien LOPEZ DU
MAARIF J'espère pouvoir te rencontrer et en attendant poutous toulousains et encore nous ne saurons
jamais trop te remercier pour ton travail. Annie
Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierre,
Je viens de regarder les photos d'école envoyées par Claude Ocana. J'ai reconnu son cousin Pepito qui
était notre voisin (je ne savais d'ailleurs pas qu'ils étaient cousins). Je pense avoir aussi reconnu le No.14,
si mes souvenirs sont bons je crois bien qu'il s'agit de Jean Pierre qui habitait en face de notre immeuble
du 48 rue des Pyrénées. Si c'est bien lui ses grands parents tenaient la boulangerie Blanchard ? sur la rue
du Mont Dore et d'ailleurs les deux adresses communiquaient par une cour en commun. Mais peut être
que je me trompe?
Et voila pour ce soir. Je vous souhaite un bon week end. Sylviane Galindo-Froesch ?
PL : Qui aide Sylviane ? 
Annie et Lucien Lopez
Bonsoir Pierre, je viens de recevoir ce magnifique diaporama pour ceux qui comprennent et lisent l'espa-
gnol très émouvant, et pour les autres des photos de Paris magnifiques bisous Annie LOPEZ Toulouse
Voir des photos de la France dans les "pps". 
Annie ajoute un mémo dans son mail à propos de la gestion du site : "ton épouse a beaucoup de patience
!!!!!!!!". Cela est vrai, mais .... Ne pas trop tirer sur la corde .... 
Josiane Galindo (Moder)
Merci pour ton message Pierre....
J'aurai sûrement pas mal de photos a t'envoyer lorsque je reviendrai de mon voyage en France... Je sais
que je peux compter sur ta gentillesse pour les placer sur le "LIEN"...
Amitiés et bisous Maarifiens... Josiane Galindo Moder

28/2/08
Josiane Galindo (Moder)
Pierre.
Et merci pour le numéro de téléphone du Padre.... 
Désolée d'apprendre le décès de Mr. Combasson, je compatis a leur douleur, mes prières et pensées sont
avec eux.
Je lis tous les messages pratiquement tous les jours et bien sur je ne manque pas de regarder les photos,
ça fait plaisir de se retourner dans l'album des souvenirs, Merci a toi et au Padre pour ton dévouement et
tout ce travail que tu fais pour garder le "LIEN" bien vivant...A bientôt et merci encore...amitiés et bisous
Maarifiennes....Josiane Galindo (Moder)
Annie Lopez née Tamborero
envoie à tous les Lecteurs du Lien, une amicale pensée.
Arlette Thomas
nous envoie beaucoup de "pps". Si vous êtes intéressé par ces pps, envoyez un mot à Arlette, afin qu'elle
vous mette sur sa liste de distribution des diaporames

27/2/08
Jeannot Antoine Guerra
un salut du pays basque et qq photos pour vous.JAG LE GOUMIER MAROCAIN
Voir les photos dans la rubrique "souvenirs familiaux" par ordre alphabétique
Mimico Iacopino
Cama de Agua. Buenisimo!!!
Voir le pps : vous allez rigoler ...
Josiane Galindo (Moder)
Chez vous Pierre..
Je ne sais si je deviens "chibani" ou quoi...mais je ne retrouve pas les coordonnées du Père Aubert et les



tiennes que tu m'as envoyées...peux tu me les renvoyer stp... Merci beaucoup .... amitiés.. Josiane
Les coordonnées du Padre :
Père Lucien Aubert - BP 1414 - 83056 TOULON CEDEX - FRANCE - 
Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91  ou en cas d'urgence au 0033 (0)6.60.50.76.56
Annie et Lucien LOPEZ **
Bonsoir Pierrot, je viens de prendre connaissance des messages que tu fais paraître, et j'apprends le décès
de M. COMBASSON, à toute sa famille et surtout à Zazi que j'ai eu la joie de rencontrer lorsque nos étions
membres du bureau d'antenne de Toulouse nos plus sincères condoléances, c'est toujours très triste de
perdre un des siens et en plus si jeune Bisous Annie et Lucien LOPEZ 
Les messages que vous adressez à la famille Combasson, via le site, sont transmis aussitôt à Tony et sa
famille. Merci pour eux.

26/2/08
Sylviane Galindo-Froesch
J'envoie mes condoléances pour la famille de Mr. Combasson. Desolée d'apprendre son décès. 
Et cette fois ci ma photo prise en croisière, on fait ce qu'on peut avec " ça qu'on a". Il faut bien s'amuser
de temps à autre n'est ce pas? Bonne semaine à tous les amis du site.
PL : La photo se trouve dans la rubrique Souvenirs Familiaux
René Carulla
Marcel Combasson, tu nous quitte ce dimanche jour du seigneur ,Paix à ton âme, toutes nos plus sincères
condoléances à son épouse Antonia ainsi qu'à toute la famille. René et Solange Carulla
Claudio Ocana
Pierrot, 
Avant d'écrire ce message , bien le bonjour .
Voilà une photo de classe dans la rangée du haut en N° 3 mon cousin Pépito qui vit à Malaga , sur cette
même rangée en N° 8 Edmond Parra . 
Notre bande de copines et copains se réunissait Place du Puy de Dôme , où se trouve GUIDO le coiffeur
( notre ami ) . Nous allions nous baigner aux escaliers , c'est comme çà qu'on appelait cette plage tout prés
de la piscine TAHITI .
Et Edmond très bon nageur partait au large, à tel point qu'on ne le voyait plus, on se posait même des ques-
tions, ensuite on le revoyait revenir, certainement qu'il allait saluer les dauphins au large .
Ce copain il y a de très nombreuses années en arrière , il semblerait qu'il était garde du corps de Brigitte
BARDOT , et qu'il serait DCD .... Personnellement je n'affirme rien .
SI c'est le cas je rend hommage à Edmond qui était et restera dans nos mémoires à jamais .
Salutations Maârifiennes à vous tous sans exception .
Claudio OCANA
Je mets la photo dans la rubrique 3Etablissements scolaires
PL : Juan Duarte Martinez et Areltte Thomas nous envoient plusieurs "pps"
Jean-Louis Casano
PL : Mon amie, la Rose : Voir les pps
José Pastor
On dit : la vérité sort de la bouche des enfants. En voici un témoignage.....
Mais tout compte fait, je suis bien comme je suis. - JOSE 
PL : voir le pps : Qui est riche et qui est pauvre

25/2/08
Clement Combasson
Bonjour toute la famille Lacroix.
Ce petit mot pour vous annoncer le décès de Marcel, survenu dans la nuit d'hier à aujourd'hui. (le 24/2/08)
Il était entouré de sa proche famille et de Zazi, notre soeur, qui s'était déplacée depuis Villebret (Allier).
Demain, j'irai les rejoindre avec mon épouse Micheline.
Paix à son âme ! Bises amicales à vous tous.
Micheline et Clément COMBASSON. Marcel avait 68 ans. Prions pour sa famille.



PL : Arlette Thomas nous envoie des "pps" : regardez le pont de Millau et écoutez nos disques préférés
Andréa López
Pour tous ceux qui ont une maman âgée, une grand-mère, un bien joli PPS qui fait réfléchir peut-être un
petit peu !!!!! un peu d'amour et d'attentions pour elles.........car un jour ce sera notre tour si Dieu nous prête
vie dans le temps !!!!!
PL : Voir les "pps"
Isabelle Espinar Esteve 
Bonsoir Pierre.
Je vais lui envoyer un petit mot au Padre par courrier, ça va lui faire plaisir. Merci. - Besitos. - Isabelle
Sylviane Froesch Galindo
Hello Pierre 
Non ...non...je sais que j'ai (bien) changé avec les années mais non....ce n'est pas moi sur cette photo, mais
une des danseuses qui avait participé à la croisière "Nuit Arabe" que j'ai eu le plaisir de faire l'année der-
nière. Mais on peut rêver n'est ce pas?
Sur une note plus sérieuse je souhaite une bonne santé à Mr Combasson. Bon Dimanche. Sylviane
PL : José Pastor nous envoie un très joli diaporama de Paris, vu du ciel.

24/2/08
René Carulla
Bonjour les Amis, c'est toujours avec plaisir de faire ma lecture il y à énormément de chaleur et d'Amitiés
dans ce super site Bravo Pierre.  A+ René Carulla
PL : Merci René de ton mail.
En effet, la gestion du site prend beaucoup de temps ....
Mais le fait que les gens veulent échanger des mails dans le souvenir du Maarif et autres : c'est bon.
On ne s'isole pas. On se dit qu'il y a d'autres personnes dans notre cas.
Cette chaîne créée par Lucien notre Padre, est FORMIDABLE.
J'espère que cette magie continuera encore longtemps.
Comme nous avons prié pour toi, lors de ta maladie, nous pensons aujourd'hui à Marcel Combasson.
Marcel. Il était notre voisin au Maarif (Rue du Plateau, Derb Galeh), frère de Zazie Gagnepain et de
Clément Combasson.
A l'époque, Marcel qui a aujourd'hui 68 ans, était une de mes idoles de jeunesse.
Avec la Famille Combasson, nous avons de 1955 à 1965, fait souvent la fête. 
Je prenais Monsieur Combasson Marcel, père, comme modèle de philosophie. J'aimais allé avec lui et sa
2 CV, à son imprimerie près du Tamaris.
Ensuite, la Famille Combasson est rentrée à la Carolina, (Jaen - Espagne) où j'ai passé plusieurs
vacances chez eux. C'est là que j'ai connu Antonia (Tony), la future femme de Marcel, notre ami.
La vie est ainsi faite...  C'est dur...
Aimons nous, profitons les Bons moments entre Amis et dans notre Famille. Chao, Réné - A +
Réponse de René
Bonjour les Amies et Amis Maarifiens, à Marcel Combasson, je te souhaite un prompt rétablissement avec
toutes mes plus sincères Amitiés. A+ René
Sylviane Galindo-Froesch
Bon week-end 
Je ne pensais pas venir vous rendre visite aussi tôt mais je voulais vous raconter notre soirée de Vendredi.
En effet avec mon amie d'Algérie Dalila, ma soeur Marie Therese, sa fille Marilyn et petite fille Dannylle.
Nous sommes allées voir un très beau spectacle. C'était un "show" de "Belly dancing" (danse du ventre)
par un groupe qui a fait le tour du monde et plusieurs visites a Monaco. Nous étions dans une belle ambian-
ce et il faut le voir pour le croire, tant ces danseuses se démènent d'une façon si flexible et si provocatri-
ce. Tout cela accompagne de beaux costumes. Cela nous a fait "voyager" au pays des souvenirs.
Et voila pour les dernières nouvelles de Californie ou la pluie a fait son apparition ces derniers jours.
A tous et toutes, amitiés de chez moi.
PL : Voir dans les "Souvenirs Familiaux" une photo prise lors d'une de mes croisières, pour rester dans
l'ambiance.



Sylviane Galindo-Froesch
PL : Est-ce Sylviane sur cette dernière photo ??
Père Cristobal Lopez
Bon dimanche... avec la Samaritaine et l'Eau Vive.
PL : Voir la feuille du Père dans les "pps"
Maria López
Nous envoie par Mail, la Madone Visiteuse 
Hélène Cantavenera
Nous envoie un pps sur Casablanca et sa fontaine lumineuse
PL : Arlette Thomas, nous envoie des photos : L'art de voyager.
Isabel Espinar Esteve
Bonjour Pierre.
J'ai eu hier l'immense plaisir de recevoir par courrier un très gentil mot du Padre en me félicitant pour ma
fête. Transmets lui S.T.P. tous mes remerciements et fraternelle amitié. - Besitos. - Isabelle Isabelle
PL : Merci de ton mail
Pour le Padre, je ne peux le joindre que par téléphone ou courrier.
Donc, si tu veux lui répondre ....
Bonne fête et gros bisous Maarifiens - Pierrot Lacroix

23/2/08
Laurent Combasson
Bonjour Pierrot,
Merci pour ce message sur le blog du "lien"et pour le soutien des amis du M.A.S.
Nous avons eu un appel de Jojo à Carcés.
Joignez vos prières aux nôtres, c'est tout ce que nous pouvons faire, désormais, pour lui.
Amitiès à tous.
Zazi, Tony et ses enfants
Courage ...  C'est dur .... Profitons de chaque moment de Paix et d'Amour
Gros bisous à tous (à propos de la maladie de Marcel Combasson)
Danielle Dryjard
Nous envoie un pps sur l'amitié
Juan Duarte Martinez
Nous envoie un pps à propos d'un autre monde
PL : Arlette Thomas, nous envoie un pps sur un autre monde. Angèle Fernandez Costa, nous envoie un
pps sur l'Andalousie. Arlette Thomas, nous envoie plusieurs pps

22/2/08
Marcel Combasson
Le Padre vient de nous prévenir que Marcel est très très malade.
Nous prions pour toute la famille COMBASSON et GAGNEPAIN
Jean Lacroix
Bonjour a tous. Quel joli message!!!! : 
PL : voir les pps
Mimico Iacopino
nous annonce un nouveau virus : C'est un canular voir :
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2003/virus_pti_bout_de_chou.htm 
Sylviane Froesch Galindo
Encore moi avec juste un petit mot. Je veux remercier Claude Ocana qui par son intermédiaire (et aussi a
travers l'aide du Lien)j'ai pu enfin retrouver une camarade de classe. Il s'agit de Allegria Cohen dont j'ai
fait la recherche depuis bien longtemps. J'ai pu même la contacter par téléphone et elle m'a reconnu de
suite car elle non plus ne m'avait pas oubliée. Vraiment il ne faut jamais désespérer car il n'y a que les mon-
tagnes qui ne se rencontrent pas. Donc merci a ceux qui ont permis ces retrouvailles.
Comme j'ai du aussi vous en parler il y a quelques jours, j'ai fait la connaissance de personnes venant



d'Algérie. Nous nous sommes pris d'amitié immédiatement (ils sont de notre génération) et partageons plus
ou moins les mêmes souvenirs -ne parlons pas des bons petits plats qu'ils m'invitent a partager assez sou-
vent...attention a la ligne...Nous passons de bons moments ensemble vu qu'ils habitent très près de chez moi.
Et sur ce à bientôt sur le site. Bonjour a tous.- Good day to all
Photo prise lors de ma dernière croisière au Mexique.
PL : Voir les photos "Souvenirs Familiaux" dans l'ordre alphabétique
PL : Mario Casano, nous envoie un "pps" génial sur le Roller Boy Champion
Andréa López 
JE TROUVE CE PPS SUPERBE A toi DE JUGER !!!! BIG BISOUS
PL : Arlette Thomas ,nous donne envie de voyager en couleur via son "pps"

21/2/08
PL : Jean-Louis Casano, nous envoie un pps sur nos parents
Nanou Franco, Robert Sanchez et René Carulla 
Ne brisez pas cette chaîne. Pour une fois elle ne parle ni de miracle ni de sommes folles à gagner ni de
voeux qui se réaliseront mais tout simplement d'Amitié. - Nanou
Même si je ne me manifeste pas souvent je pense à vous. Amicales pensées. - Robert
Merci Robert pour cette chaine de l'Amitiés ,moi également je pense à vous et à tout nos Amis . A+ - René
Prends le temps de lire cette histoire :
Un jour, une prof demande à ses élèves de noter le nom de tous les élèves de la classe sur une feuille et
de laisser un peu de place à côté de chaque nom.
Puis, elle leur dit de penser à ce qu'ils pouvaient dire de plus gentil au sujet de chaque camarade et de
le noter à côté de chacun des noms. Cela pris toute une heure jusqu'à ce que tous aient fini et avant de
quitter la salle de classe, les élèves remirent leur copie à la prof.
Le week-end, la prof écrivit le nom de chaque élève sur une feuille et à côté toutes les remarques gentilles
que les autres avaient écrit au sujet de chacun.
Le lundi, Elle donna à chaque élève sa liste.
Peu de temps après, tous souriaient. 

• " Vraiment ? " entendait-on chuchoter... - " Je ne savais pas que j'avais de l'importance pour quel-
qu'un ! - " Je ne savais pas que les autres m'aimaient tant " étaient les commentaires que l'on entendait
dans la salle de classe..
Personne ne parla plus jamais de cette liste. La prof ne savait pas si les élèves en avaient parlé entre eux
ou avec leurs parents, mais cela n'avait pas d'importance. L'exercice avait rempli sa fonction. Les élèves
étaient satisfaits d'eux-mêmes et des autres.
Quelques années plus tard, un élève tomba, mort au Vietnam et la prof alla à l'enterrement de cet élève.
L'église était comble. Beaucoup d'amis étaient là. L'un après l'autre, ils s'approchèrent du cercueil pour
lui adresser un dernier adieu. La prof alla en dernier et elle trembla devant le cercueil.
Un des soldats présents lui demanda " Est-ce que vous étiez la prof de maths de Marc ? "
Elle hocha la tête et dit :
" oui. " 
Alors il lui dit : "Marc a souvent parlé de vous. "
Après l'enterrement, la plupart des amis de Marc s'étaient réunis.
Les parents de Marc étaient aussi là et ils attendaient impatiemment de pouvoir Parler à la prof.
" Nous voulions vous montrer quelque chose. " dit le père de Marc et il sortit son portefeuille de sa poche.
" On a trouvé cela quand Marc est tombé à la guerre. Nous pensions que vous le reconnaîtriez..
" Il sortit du portefeuille un papier très usé qui avait dû être recollé, déplié et replié très souvent.
Sans le regarder, la prof savait que c'était l'une des feuilles de la fameuse liste des élèves contenant beau-
coup de gentilles remarques écrites à l'époque par les camarades de classe au sujet de Marc.
" Nous aimerions vous remercier pour ce que vous avez fait. " dit la mère de Marc " Comme vous pouvez
le constater, Marc a beaucoup apprécié ce geste.
Tous les anciens élèves se réunirent autour de la prof.

• Charlie sourit et dit : * " J'ai encore ma liste. Elle se trouve dans le premier tiroir de mon
bureau."



• La femme de Chuck dit : * " Chuck m'a prié de la coller dans notre album de mariage. "
• " Moi aussi, j'ai encore la mienne, dit Marilyn Elle est dans mon journal intime "
• Puis, Vicky, une autre élève, prit son agenda et montra sa liste toute usée aux autres personnes

présentes. Je l'ai toujours avec moi, dit Vicky et elle ajouta : "Nous l'avons tous gardée."
La prof était si émue qu'elle dut s'asseoir et elle pleura. Elle pleurait pour Marc et pour tous ses amis qui
ne le reverraient plus jamais.
Dans le quotidien avec les autres, nous oublions trop souvent que toute vie s'arrête un jour et que nous ne
savons pas quand ce jour arrivera.
C'est pourquoi, il est important de dire aux personnes, que l'on aime et qui nous sont importantes,
qu'elles sont particulières et importantes. 
*Dis le leur avant qu'il ne soit trop tard.
* Tu peux aussi le faire en continuant d'envoyer cette histoire. Si tu ne le fais pas tu vas rater une occa-
sion de faire quelque chose de bien.
* Si tu as reçu ce courriel c'est que quelqu'un pense à toi et que tu as de l'importance pour au moins une
personne.
* Si tu es trop occupé, et ne peux pas t'accorder quelques minutes pour l'envoyer, c'est toute la première
fois que tu n'as rien fait pour faire plaisir à quelqu'un ?
* Pense que tu récoltes ce que tu sèmes. Ce que l'on apporte dans la vie des autres, on le reçoit aussi
dans sa propre vie en retour.
Ce jour doit être un jour béni et quelque chose d'aussi important que tu l'es. Ne te poses pas de question,
joues-y tout simplement !
Envoies ce message à dix personnes, et aussi à celle qui te l'a envoyé. Tu verras c'est très drôle. SVP
envoies le et ne brise pas, pour une fois, la chaîne.
Mimico Iacopino
Salut Pierre,
Voici une mise à jour en pièce jointe.
Dans la mesure du possible, peux-tu faire un lien avec ce même fichier dans la rubrique "..sexage-
naires2008/index.html" afin que les personnes se retrouve facilement?
Merci par avance, Mimico
Bernard Paris
Tél : Bernard ne peut pas encore être sûr de sa présence pour la réunion des sexagénaires de Mai 2008,
mais, il fait le maximum pour venir, au moins Dimanche
Alain Falconnier
Nous salue bien avec toutes ses amitiés
PL : Arlette Thomas ,nous envoie des photos du Festival de Menton
Nous venons de franchir les 21'000 visites du sites. Merci de votre fidélité.

20/2/08
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Merci Pierre ; j'ai vu que vous l'avez aussi annoncé sur la page d'accueil, c'est gentil de votre part.
Amitié Marie-Thérèse
PL : Avec plaisir
Angèle Fernandez Costa
Pour tous les amoureux de Casablanca. J'éspère que le diaporama vous plaira. Saludos ! Angèle d'Alicante
PL : Voir les pps
PL : Jean Pierre Barbat, nous envoie un pps géant
Vincente Mancuso ép Gil
bonjour , je te transmets ma photo en JPG comme tu me l'as demandé. A inscrire sous le nom de Vincente
MANCUSO, ép GIL. Félicitations pour tout ce travail qui tend à renouer ou à conserver des liens d'ami-
tié. Merci et meilleures salutations
PL : Voir la photo dans le trombi actuel
Josiane Galindo-Froesch
paysage très beau et histoire tellement vraie. Josiane.



PL : Voir les pps

19/2/08
Mimico iacopino
Salut arrêt des jeu : Il n'y a plus de chambre libre pour la réunion des sexagénaires. Pour les retardataires
voir Domi ( par tel seulement ) - Chao - A +
Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierre et amis du Lien,
Juste un autre petit message pour vous saluer a tous. Aujourd'hui Dimanche 17 Février ma tante Rosalie
Rizo qui vit a Muret, près de Toulouse, avec ses enfants Pauline et Antoine et petits enfants a fêté ses 100
ans! Je lui avais dit lors de ma dernière visite chez eux en 2003 que j'aurai voulu être près d'eux a cette
occasion. Bien sur cela n'a pas été possible mais heureusement le téléphone existe. Elle a été fêtée par sa
famille immédiate, des amis, les médecins et infirmières qui se sont occupé d'elle depuis de nombreuses
années. Elle a reçu beaucoup de fleurs et bien gâtée. Bien entendu sa santé n'est plus ce qu'elle était mais
malgré tout elle a pu apprécié cette fête spéciale.
Ma tante tenait la cordonnerie voisine au cinéma Mondial. D'ailleurs ma cousine Pauline a été ouvreuse
pour celui-ci.
J'ai pensé vous tenir au courant de cet événement car je suppose que certains d'entre vous aurez eu la chan-
ce de connaître ce coté de ma famille. 
Et voila pour les dernières nouvelles de la famille Galindo-Rizo.
A la prochaine et bien amicalement de Sylviane Galindo-Froesch
PS: Merci pour avoir mis mes photos d'école avec les détails. Quel travail que l'on vous donne. Un grand merci.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonjour Pierrot,
Juste quelques lignes en passant ; je lis tous les jours vos messages, je me tiens au courant. Votre site a un
grand succès, c'est le résultat de votre dévouement dont nous devons vous remercier.
Je pense que ce message pourrait intéresser certains de vos lecteurs qui se souviendraient de Mme Rosalie
Rizo ; elle tenait la petite cordonnerie près du Mondial, rue du Jura, nos Champs-Elysées Maarifiens. Mme
Rizo est ma tante et vient de fêter, dimanche 17, son Centième anniversaire ; elle vit avec ses enfants
Pauline et Antoine, et leur famille, près de Toulouse. J'ai parlé à ma cousine, cet évènement a été célébré
très joyeusement, ma tante a été très gâtée, comme il se doit.
Comme dit la chanson "on n'a pas tous les jours 20 ans", dans ce cas "on n'a pas tous les jours 100 ans" ;
encore faut-il y arriver !.
Je vous souhaite une bonne semaine. A la prochaine. Amicalement, Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Dédé Medina
Je viens de renter et j'ai eu le plaisir de trouver ta réponse et tes diaporamas. Je suis d'accord pour la for-
mation et suis à ta disposition pour commencer merci A+
PL : Dédé. Pour ma part, je n'ai plus rien à faire pour Wo rd : il suffit de se laisser guider par les exerc i c e s
Bon courage : Si tu re n c o n t res des problèmes, fais comme Lydia, annonces exactement le problème et j'essaye -
rai de te répondre - Chao - A + - Pierro t

18/2/08
Père Cristóbal López
Avec un peu de retard à cause d'un problème informatique...
Bon dimanche...
Cristóbal López,
PL : Voir dans rubrique des "pps" le texte du Père Cristobal
Andréa Lopez
MAGNIFIQUES PEINTURES. BON DIMAMCHE- BISOUSSSS - A-
PL : Voir le pps "Magnifique"
Christiane Gonzales
Un peu de romantisme et de douceur. Grosses bises à vous. Christiane
PL : Voir les "pps"



Jean-Louis Casano, nous envoie de magnifiques photos : voir les "pps"
Dédé Médina
Pierrot bonjour. J'ai lu dans les messages qu'ils existait au sein du lien des cours d' informatiques que faut-
il pour y participer je suis preneur. Que veut dire "pps" et que faut-il faire pour avoir accès aux diapora-
mas.  Au plaisir de te lire A+ Dédé
PL : Salut Dédé
Pendant plus de 35 ans, j'ai donné des cours d'informatique
Aussi pour aider les autres, j'ai mis une rubrique "Aide pour Formation" et ensuite "Aide pour Word"
Pour l'instant, j'ai mis le traitement de texte Word. Si les gens le veulent, je mettrai aussi le tableur Excel 
Pour accéder aux fichiers, il faut rentrer le mot de passe que vous connaissez. 
Pour les diaporamas ou "pps", il suffit de lire la rubrique "Vos messages via les pps". Les "pps" sont les
lettres d'extension de la plupart des fichiers que l'on s'échange à travers Internet.
Notre site : www.le-lien-Maarif.com. Chao - A + - Pierrot

17/2/08
Carmen Tomas
Bonjour, une photo de classe école du Maarif je pense en 1964. Je suis Carmen Tomaz. 
Je me rappelle comme si c'était hier de toutes les filles qui était avec moi. J'ai vue sur les photos Helene
Polizzi qui travaillait avec moi à L O.N.I et Josiane Portallier, quand j habitais à la rue de Ronceveaux
au Maarif. Je suis rentrée en France en 1978 je suis à Perpignan. J'ai revue Cécile
Guerrero, ça ma fait très plaisir. si vous voulait me contacter : Voir mon adresse email sur le fichier du site.
Bien le bonjour à tous ceux qui se rappellent de moi.
Jean-Pierre Tomas
BONJOUR, ci joint une photo de l école DU MAARIF DES ANNEES 1962 DE JEAN PIERRE
TOMAZ.
J'habite sur Toulouse.
MES COPAINS D'AVANT SONTABDE DE CASA ARMAND MARTOS QUI EST SUR BORDEAUX
ET ANTONIO QUI EST A MALAGA.
BIEN LE BONJOUR A TOUS CE QUI ME CONNAISSE JE SUIS LE SEUL AVEC DES LUNETTES
sur la photo scolaire.
PL : voir les photos dans la rubrique des "Établissements scolaires" 
José Pastor
PL : Voir une partie de tous ces "pps"
Simon Benazeraf
Bonjour Pierre,
J'ai pris bonne note de ta réponse concernant la mise en place des photos ou tout autre document sur le
site.  Oui DOMINIQUE m'a répondu sur le rassemblement de MAI 2008. Je lui adresse un chèque pour
les réservations. Merci pour ta disponibilité et à bientôt.
2ème message :
QUELQUES PHOTOS DES COPAINS (SUITE............) A BIENTOT - AMITIES SIMON
Arlette Thomas
Fais jouer ton orchestre virtuel_génial Bonsoir
I - branche les haut-parleurs de ton ordi
II - clique sur le lien ci-dessous
III -clique sur chaque musicien : un coup il joue, un coup il s'arrête
IV - tu peux , à ton gré, faire taire tout le monde ou bien isoler chaque instrument
http://www.orapois.com/br/arquivos/06162005170419937g.swf
Amuse-toi follement et doucement pour les voisins !!!

16/2/08
Anne-Marie Lopez
Bonjour, comment s'est passée cette semaine pour toi ? 
Nous avons eu très beau temps, et un carnaval magnifique en Espagne; tu vois dès que je reçois de très



jolis diaporamas, je ne peux m'empêcher de te les envoyer, bonne fin de semaine et appliquons certains de
ces proverbes cela ne fera de mal à personne Annie Lucien
A propos du "trombinoscope" je suis étonnée de ne pas avoir vu Henri PEDEMONTE alors que son épou-
se Maguy née Martinez y figure, et de plus ce n'est pas elle qui a donné la photo, dommage je nai pas de
photos d'Henri avec son bel accordéon . BISOUS
PL : Au départ du Trombinoscoque, je suis parti des albums que la Padre m'avait confiés : Ensuite, les
gens ont envoyé leurs photos afin de compléter nos différents Trombinoscopes.
Si d'autres personnes veulent ête dans nos trombinoscoques, il suffit de m'envoyer les photos sous forme
d'identité
Simon Benazeraf
Salut, je suis SIMON BENAZERAF , ancien du Maarif bien entendu (Rue du Mont Ampignani - Rue du
Mont D'Or - Rue du Pelvoux et enfin Rue du Morvan) Je souhaiterais être présent au rassemblement des
soixantenaires. En fait nous serons 5 personnes, soit mon épouse également du Maarif ainsi que mon fils
et mon frère EDDY (chanteur dans l'Orchestre des Copains puis chanteur et Bassiste dans l'orchestre des
DIAVOLOS , et son épouse OUF!!!!!!!!!! Par contre comme mon frère Eddy, habite BEZIERS et que nous
avions déjà prévu de nous voir pour PENTECOTE, nous ne viendrons que le DIMANCHE 11 MAI 2008,
pour le déjeuner de MIDI. Comme je n'ai pas les coordonnées de MIMICO, veux-tu avoir la gentillesse
de lui suivre ce MAIL afin qu'il me communique le montant du coût de la réservation pour le déjeuner de
Dimanche Midi et que je puisse lui adresser un chèque. 
Je te remercie beaucoup et à bientôt. Amitiés. S.BENAZERAF
2ème message de Simon :
RE -SALUT PIERRE,
UNE NOUVELLE PHOTO DES COPAINS. Y A T-IL UNE POSSIBILITE DE JOINDRE DIRECTE-
MENT UNE PHOTO DANS LE TROMBINOSCOPE ??????
MERCI POUR TA REPONSE;
AMITIES - SIMON
3ème message :
UNE PHOTO DES COPAINS A AJOUTER AU TROMBINOSCOPE. 
PL : Les documents du site sont mis par Pierrot afi de garantir une certaine sécurité : Les photos de Simon
sont dans la Rubrique "Les Copains"
Mimico Iacopino
salut , pus de nouvel Nicole Occhipinti? (pas de réponse sur mail envoyer) ?
PL : Non pas de nouvelle
Lydia Rubio
Concerne : formation sur Word : c'est gratuit .... 
Dommage que personne ne s´intéresse à cette formation !!!!
Je pense qu´à nos âges pour pouvoir suivre un minimum (je parle pour moi) toutes les indications sont
bonnes pour pouvoir profiter de ces nouvelles techniques. Ton cours est simple et facile à suivre.
Je te remercie encore de nous faire partager ton savoir en informatique et je suis navrée d´être la seule à
te suivre.
ELLOS SE LO PIERDE !!!!!!
Laisses-moi terminer le Word, je n´ai pas beaucoup de temps libre mais ton travail m´intéresse. 
Merci Pierre (j´en parlerai à mon frère Michel, qui lui aussi a commencé à s´intéresser à l´ordinateur)
Gros bisous de Sevilla.
Alexandre Medina
Pierrot bonjour,
En ce jour de St Valentin j'envoie cette maxime aux copains et à ceux qui veulent la lire 
"Aux hommes je leur prouverai, combien ils se trompent en pensant qu'ils cessent d'être amoureux en
vieillissant, sans savoir qu'ils vieillissent quand ils cessent d'être amoureux"
J'ai regardé le trombinoscope 65 tu as mis mon nom ,mon prénom, et surnom sous la photo de mon frère
Gérard. Medina Alexandre dit Dédé se trouve à droite et gauche de Geneviève MEDINA. 
Le prénom de la 4eme photo ALCAMO X est Yvette . J'ai aussi lu ,dans les messages qu'on cherchait



les coordonnées de LASCALA Victor voilà ce que j'ai : LASCALA Victor 34.800 Brignac Tel
04.67.44.42.59 
Sylviane Goudard ép. Sotto
Je me présente : Sylviane Goudard (ép Sotto). je complète la présentation d'Aline Goudard (ép Esterini).
Mes frère et soeurs, Emile, Aline, Denise, Fernande - Mariée en 1970 à l'église du Maarif, j'ai quitté Casa
la m^ année, pour habiter Paris (où vivait mon mari, Marc Sotto) mutation du ministère éducation natio-
nale sur Montpellier en 74 (université Paul Valéry) où j'ai rejoint ma famille. 
En 72, naissance de ma 1ère fille Stéphanie (actuellement maman de 3 enfant) en 78 de Cécile (maman de
noémie, 3 ans). 
J'ai eu le plaisir de revoir sur photo l'école rue Fabre d'Eglantine (mes instit, Mme Silaire (ortho phoné-
tique), Mme Tillet, Mlle Cutino..)
Je me souviens aussi très bien de Mme Gardey que maman (88 ans) connaît bien (son instit a été Mme
Perbrune que j'ai failli avoir en CP, mais c'était sa dernière année d'instit lorsque j'y entrais..). je garde le
contact avec Michèle Martin-Nogues, Marie- Céleste Correia-Barbet, Georgette Bovel-Ferrer... de la rue
des Alpes (que j'aimerais revoir, même si elle a changé beaucoup..) je garde les souvenirs de Claudine,
Jeannot René, Michel Campos, la famille Blesa, Casado, Méric, Amoros, les Guevarra, les Pedemonte,
Jacqueline, Jean, Jacky.. les Serrano, émigrés en Californie. Nous sommes à la retraite depuis 2 ans. 
Auriez vous des info. de Christiane Amoros (ép ?) que j'aimerais contacter. Je souhaiterais par ailleurs
avoir des renseignements précis pour Nant (rencontre à la mi-mai prochaine). 
Bon souvenir à tout ceux que je connais.
Pour Nant, il faut contacter directement le Padre : Je n'ai pas de coordonnées Christiane Amoros
...Bienvenue sur notre site.
Juan Duarte Martinez
Absolument magnifique ! A B S O L U T LY B E A U T I F U L !
http://www.artgallery.lu/digitalart/women_in_art.html A + JUAN
PL : José Pastor, nous envoie plusieurs diaporamas.

15/2/08
Père Cristóbal López
« Le dialogue inter religieux est comme un pèlerinage », déclare le card. Tauran
ROME, Dimanche 10 février 2008 (ZENIT.org) - « Le dialogue inter religieux est comme un pèlerinage
et une remise en question », affirme le cardinal Jean-Louis Tauran, président du Conseil pontifical pour le
dialogue inter religieux, dans cet entretien accordé à ZENIT.
Le cardinal évoque notamment la visite au Vatican des 138 musulmans (devenus 241), auteurs d'une lettre
au pape à laquelle Benoît XVI a répondu en proposant une rencontre à Rome.
Zenit - L'année 2008 sera marquée, dans le cadre du dialogue inter religieux par l'année européenne du
dialogue interculturel. Pouvez vous nous en dire plus sur cette initiative et sur l'engagement de l'Église
dans cet événement.
Card. Tauran - Nous ne sommes qu'à la fin du mois de janvier, et n'avons pas encore pris la mesure de l'ini-
tiative, mais ce qui est important, ce qu'ont mis d'ailleurs les responsables européens en relief, c'est que
plus d'un tiers des Français sont quotidiennement en contact avec des gens qui appartiennent à une race
différente, à une religion différente, à une culture différente, et donc ils sont condamnés, si je puis dire, à
dialoguer pour se connaître et vivre ensemble. Donc je pense qu'il y a beaucoup d'efforts à faire pour pro-
gresser dans ce dialogue et personnellement, ce que je vais proposer, c'est qu'il y ait peut-être une initiati-
ve commune entre le Conseil pontifical pour la culture et le Conseil pontifical pour le dialogue inter reli-
gieux, afin de voir comment aider nos contemporains à progresser dans cette connaissance mutuelle qui
est faite de respect de l'autre mais aussi respect des identités des uns et des autres.
Zenit - Concernant le dialogue inter religieux, quelles sont, en tant que président du Conseil pontifical, vos
attentes et vos espérances pour cette nouvelle année ?
Card. Tauran - En ce qui me concerne, je suis dans ce poste depuis le mois de septembre, je me considè-
re encore dans la période du noviciat ! Donc pour moi, cette année va être une année de découverte. Les
choses qui me semblent très intéressantes, c'est d'abord que ce dialogue inter religieux n'est pas nouveau.
Depuis le concile, il y a beaucoup de choses qui ont été réalisées, beaucoup de chemin a été parcouru. Par



exemple, une chose que j'ai découverte, et qui me semble magnifique, c'est ce dialogue interreligieux entre
monastères, entre contemplatifs. Des moines et des moniales catholiques qui se rencontrent avec des
moines et des moniales bouddhistes par exemple, ou même avec des représentants du soufisme. Donc ça
c'est une chose qui me semble importante, c'est ce que j'appelle « le dialogue des spiritualités ». On parle
du dialogue de la vie, du dialogue théologique, mais le dialogue des spiritualités, c'est ce dialogue entre
personnes pour qui la prière est la raison de vivre, qui font profession monastique de vie radicale, soit dans
le monde chrétien, soit dans la tradition asiatique ou dans l'islam. Et je crois que l'on a besoin d'approfon-
dir ce dialogue entre les spiritualités. Puisque finalement, c'est quand l'homme prie qu'il est le plus grand.
Donc essayons de le rencontrer lorsqu'il est justement au top de sa dignité.
Zenit - Le dialogue avec les musulmans semble engagé avec la venue programmée des émissaires musulmans au
Vatican pour préparer une rencontre plus large ultérieure. Mais des divergences existent sur les sujets à aborder.
Quelles sont selon vous, éminence, les priorités et les points les plus féconds de discussion ? 
Card. Tauran - Évidemment, je ne peux pas préjuger de ce que nos amis musulmans ont en tête lorsqu'ils
vont venir ici discuter avec nous, mais je pense que nous pourrons partager des convictions communes :
par exemple l'adoration du Dieu unique, la sacralité de la vie humaine, la dignité de la famille, le souci de
l'éducation de la jeunesse. Et puis alors évidemment après il faudra discuter d'autres problèmes, par
exemple l'interprétation des droits de l'homme tels que les conventions internationales les définissent, ou
encore le principe de la réciprocité qui est très important dans le contexte de la liberté religieuse. Je crois
que ce sont des problèmes dont nous pourrons parler.
Zenit - Une grande partie de votre ministère, Éminence, s'est déroulée au service de la diplomatie vatica-
ne. En quoi cette expérience vous sert-elle aujourd'hui ? 
Card. Tauran - Elle me sert aujourd'hui dans la mesure ou la diplomatie est basée sur le dialogue, l'écoute
de l'autre, savoir écouter, savoir saisir les nuances et ensuite exposer son point de vue en toute vérité. Parce
que contrairement a ce qu'on pense, la diplomatie n'est pas du tout le mensonge ou l'ambiguïté. C'est au
contraire la vérité, de manière à ce que la négociation puisse aboutir sans qu'il y ait derrière une seconde
intention. Mais je crois qu'il faut distinguer entre le dialogue interreligieux et le dialogue diplomatique,
parce que le dialogue interreligieux, ce n'est pas seulement une conversation entre amis, vouloir être
agréable à l'autre. Ce n'est pas non plus une négociation, parce qu'une négociation, c'est résoudre un pro-
blème, trouver une solution, et c'est fini. Le dialogue interreligieux est comme un pèlerinage et une remi-
se en question. Un pèlerinage en ce sens que nous sommes invités à sortir de nous-mêmes, pour aller à la
rencontre de l'autre, faire un bout de chemin avec lui pour mieux le connaître, et ensuite c'est un risque,
parce que lorsque je demande à l'autre « quel est ton Dieu, comment vis-tu ta foi ? », eh bien je m'expose
aussi à ce que la personne que j'ai en face de moi me pose la même question à moi-même. Et donc je suis
obligé aussi de répondre. C'est donc à la fois un pèlerinage et un risque.
Zenit - Ce dialogue interreligieux est très proche de la politique ou des options de certains Etats. Est-il pos-
sible de demeurer au niveau religieux sans être instrumentalisé par ces derniers, quels qu'ils soient ? 
Card. Tauran - L'instrumentalisation est toujours possible. Mais je crois qu'il faut se garder, disons, à la fois,
de séparer le religieux du politique de manière hermétique, et de les confondre. Je crois qu'il faut insister sur
le concept de distinction. On peut séparer les Églises de l'Etat, sans doute, mais on ne peut pas séparer les
Églises de la société, c'est impossible, nous en faisons l'expérience. Donc ce qui est important c'est qu'il y ait
distinction et collaboration puisque dans le fond, le gouvernement et un responsable religieux s'occupent du
même homme, qui est à la fois citoyen et croyant. Donc il y a fatalement une coopération, distinction des
compétences mais coopération pour le bien commun et pour le bien de cette personne.
Zenit - Vous qui avez passé l'essentiel de votre ministère hors de France, quel regard portez-vous sur cette
Église aujourd'hui ? 
Card. Tauran - Sans doute l'Église qui est en France a-t-elle connu une crise, c'est une banalité que de le
dire. Mais je crois qu'il y a maintenant des signes de reprise. En particulier, je suis toujours frappé quand
on visite les séminaires, quand on voit les jeunes prêtres, eh bien il y a certainement une nouvelle généra-
tion qui est beaucoup plus soucieuse de transmettre une expérience spirituelle, je pense. Je crois que dans
la France d'aujourd'hui, ce qui est important, c'est qu'on voie des chrétiens qui prient, des chrétiens qui
célèbrent, et des chrétiens qui soient aux avant-postes de la charité, qui exercent ce que j'appelle le pou-
voir du coeur. Dans une société qui est dans le fond très dure, parfois impitoyable, nous avons ce pouvoir



du coeur, c'est à dire de semer la miséricorde, de témoigner de cet amour de Dieu envers nous qui passe à
travers l'amour fraternel. Parce que dans le fond, la meilleure manière de montrer que Dieu est Père, c'est
de vivre en frères.
Zenit - Une dernière question si vous voulez bien. Je reviens à ce dialogue avec les musulmans : le risque n'est-
il pas simplement de faire un dialogue sympathique mais qui laisse de côté les problèmes et les divisions ?
Card. Tauran - C'est un risque sans doute, mais je crois que tout l'intérêt de cette réunion que nous allons
avoir avec les représentants des 138, qui sont maintenant d'ailleurs 241, c'est de mettre sur pied une struc-
ture de dialogue, comme un canal qui sera toujours ouvert et où on pourra se retrouver. C'est un peu ce que
voudrais proposer, de manière à ce que justement ce dialogue soit quelque chose de continu, de structuré,
pour éviter une certaine superficialité. Tout en soulignant bien que nous ne disons pas : « toutes les reli-
gions se valent ». Nous disons « tous les chercheurs de Dieu ont la même dignité ». C'est ça le dialogue
interreligieux, ce n'est pas du tout un syncrétisme. C'est dire : « toutes les personnes qui sont à la recherche
de Dieu ont la même dignité, donc doivent jouir de la même liberté, du même respect ».
Cristóbal López, sdb
17, rue Mohammed Abdouh - 14000 KENITRA - MAROC - 00 212 37 37 99 56
www.donbosco-kenitra.org
PL : Andréa López, nous envoie un pps sur la Philosophie et sur les chansons nostalgiques
Vincente Mancuso ép GIL
Bonjour à tous les anciens du Maârif . Je m'appelle Vincente Mancuso. Je suis l'une des cousines de
Sauveur. Enfant, j'habitais au 56, rue des Faucilles puis rue des Pyrénées. Comme de nombreux maârifiens,
j'ai fréquenté le groupe scolaire du quartier, puis le lycée de jeunes filles Chawqui, jusqu'en 1966. 
J 'ai exercé la profession d'institutrice, d'abord dans une école du quartier Polo, puis à l'école Théophile
Gautier, boulevard Bir Anzarane, ex Danton,et ce jusqu'à ma retraite. J'ai une soeur Sylviane. Mon mari,
Daniel GIL, est né aux Roches Noires et est devenu maârifien d'adoption. Il a fréquenté l'école des Roches,
puis Jean Jaurès et a fait un passage par Ibn Tofail. Il a travaillé à Maroc-Aviation et dans la confection, à
la CIB. La crise du textile étant passée par là, il nous a fallu rentrer en France en Octobre 2006. Nous nous
sommes installés à Limoges, près de l'un de nos fils; c'est une petite ville que nous apprécions. Nous avons
2 fils, 2 petits-fils et une petite-fille. Bien sûr, si nous sommes heureux de nous être rapprochés de nos
enfants, nous ne pouvons oublier tout ce qui a fait notre vie, à Casa, et encore moins notre enfance et notre
jeunesse : en particulier les après-midis patronage, avec une formidable prise en charge de la part des reli-
gieuses, je pense à Soeur Noëlle et à Soeur Bernadette, pour ne citer qu'elles. Les kermesses et les sor-
ties étaient de formidables rassemblements, toujours gais et fraternels. 
Que de souvenirs dans chaque chaque rue du quartier! Mes parents, irréductibles maârifiens, sont tou-
jours résidents. J'espère, par ce petit mot, reprendre contact avec d'anciennes connaissances. Amicales
salutations à tous.
PL : Arlette Thomas, nous envoie de très belles photos d'animaux
José Pastor, nous envoie une très belle chanson en espagnol
Lydia Rubio
Concerne la Formation du traitement de texte que vous avez sur le site
BIEN !!!!!!
Je crois avoir trouvé "orientación" grâce à tes explications !!!
Fichier ...Archivo
Mise en page ....... configurar pagina
Marge ................ margenes
Orientación

• portrait ............ vertical
• paysage ........... horizontal (Word espagnol !!!!)

Te casses pas la tête Pierre pour les textes (En Espagnol).
Puisque j´ai les cours et le travail à faire pour les exercices suivants, j´adopterai des textes et j´essaierai
de travailler avec.
Peut-être que d´autres personnes ont eu le même problème ??? Merci encore et gros bisous de Sevilla
PL : Voulez-vous la formation sous le Tableur Excel ???



14/12/08
Pierrot
Suite au nombreux problèmes que j'ai avec mon opérateur de téléphone et d'Internet, je vais changer cou-
rant Février d'opérateur : Ne soyez pas étonné de la mise à jour du site, si elle n'est pas régulière ...
Arlette Thomas
PL : Voir son pps sur le petit chat
Jean-Antoine Guerra
un mail pas comme les autres, car voici mes premières pâtes maison, avec ce soir des coquilles saint
jacques cuites au four juste avec une pointe de sel de Guérande et une pincée de poivre que je verse des-
sus avec le jus et je vais régaler ma femme,et moi avec, bon appétit, et demain je me lance pour concur-
rencer "PANZANI" je recherche investisseurs envoyer vos dons à :JAG LE GOUMIER MAROCAIN.
PL : Voir le plat de Jeannot dans les pps. Andréa Lopez, nous envoie des photos des Alpes
Marcel Benigno
Salut Pierre, j'ai ces trois photos la première je me souviens plus de son nom ce que je sais c'est qu'il habi-
tait rue du Jura. Le suivant, c'est François Gomez et le troisième c'est Vittielo. Ces trois là, faisaient parti
de mon équipe de foot le Sporting Club Apollon époque 1961 sponsorisé par le bar Apollon maillot jaune
et noir. Merci de les faire paraître sur le Lien
Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je voulais simplement te dire que la voiture "Ford" qui se trouve sur une photo que t a
envoyé André GALLEGO, et bien c est celle de mon père, elle est garée juste devant notre villa : 142 rue
du Canigou. Amitiés
Manu Muñoz
Salut Pierrot, vu que vous avez donné une date, je crois me souvenir du 15 avril pour stopper les réserva-
tions, donc raison pour laquelle je ne me suis pas encore manifesté et j'attends à peu près cette date parce
qu'en ce moment ns avons une crise dans l immobilier qui est mondiale d ailleurs et je veux attendre jusque
la voir si ça bouge un peu.
Ne vous faites pas de souci, si les gens ne réservent pas de suite, mais comme toujours, ils le feront au der-
nier moment, j'en sais quelque chose c'est moi qui organise les rencontres du LIEN à Malaga. J'ai beau leur
dire qu'il faut qu'ils le fassent rapidement mais pas moyen. 
Autre chose, je pense que ces 40 chambres vont freiner beaucoup de personnes et surtout si vous pensez
mettre 3 par chambres, on va voir qui va être d'accord de se séparer de son conjoint durant 2 nuits et même
si on est tous copains, une troisième personne enlèverait l'intimité d'un séjour loin de chez soi. A moins de
mettre les garçons d un côté et les filles de l'autre, tu vois je dis garçons et filles, pour ne pas dire hommes
et femmes, ça fait plus jeune, donc on revient à nos racines, les hommes d'un côté et les femmes de l'autre.
Je ne sais pas si vous aviez pas prévu un endroit plus grand, parce que c'est sur que la centaine va être très
sûrement dépassée. Les anciens des roches noires se réunissent toutes les années et se retrouvent env. 500,
alors pourquoi pas nous ?
On va être moins qu'eux. De toutes façon, lorsque je serais sûr de ma présence et qu il ne reste plus de
chambre, je me demmer.... ailleurs, ou même dans un village d'a côté. - salut Pierrot
Réponse de Mimico à Manu
Je réponds au courrier que tu as envoyé à Pierre Lacroix ... c'est une rencontre des copains du Maarif seu-
lement de ton âge. S'il reste des chambres pour les autres, c'est avec plaisir, c'est une rencontre à petite
échelle, bien entendu, sur 40 chambres il en reste plus que 10, quant il en restera 3 de vide, je stoppe.
a+ Mimico

13/2/08
Jean Guarino
Salut Pierrot
J'ai l'immense joie de t'annoncer que je serais parmi vous pour fêter les soixante ans des copains. J'ai eu
Mimico qui m'a réservé une chambre et je lui envoie immédiatement le chèque
A bientôt - Jean Guarino
PL : Formidable, Quelle fête nous allons avoir de se retrouver tous ensemble ... 



Mimico Iacopino
Salut reste 12 chambres - A +
Lydia Rubio
Hola Pierre,
Par votre nouvelle rubrique “traitement de texte Word” vous avez bien voulu nous faire partager vos
connaissances en cette matière et je vous en remercie encore une fois.
Je vous ai suivi pour les trois premiers exercices sans trop de difficultés. J´ai beaucoup apprécié les indi-
cations sur les abréviations CTRL + ...... mais à partir de l´exercice 4 et les suivants 

• je ne trouve pas les textes des exercices à faire ????
Mon Windows Word est en langue espagnole mais pas de PB, il n´y a pas trop de changement et j´ai pû
traduire sauf une chose :

•  où trouver mise en page « paysage ».
S´agit-il de VER (3ème bouton en haut à gauche) Normal – Diseño Web – Diseño de impresión ou esque-
ma ?? Merci de m´éclairer.
En espagnol on souligne son ignorance et on dit qu´on est « TORPE », c´est mon cas !!!!
Besitos de Sevilla. - Lydia Rubio
PL : Merci Lydia : Voir mes réponses dans la Rubrique Formation sous Word
Josiane Galindo (Moder)
Pierrot, 
Et merci pour ton gentil message, tes coordonnées et celle du Padre. 
Au plaisir de se parler en Avril....amities et bisous....Josiane Galindo (Moder)
Alexandre Dédé Medina
Pierrot bonjour
Tu ne te rappelles plus de moi .je me situe je suis le filleul de Mr Hérédia Alexandre (père) .Voilà je
cherche l'adresse mail de Sanchez Robert et l'adresse du lien j'ai cette adresse je n'arrive pas a avoir l'ac-
cès www.le-lien maarif.com merci de me répondre. Dédé Medina
PL : Le site est www.le-lien-maarif.com Bienvenue à Alexandre sur notre site
2ème message :
Pierrot merci pour tes renseignements. J'ai écris à Robert, mais je n'arrive pas à avoir le site du lien,j'ai un
site de voyage au Maroc. Voici l'adresse que tape www.le-lien-maarif.com et quand je veux rentrer l'adres-
se dans mon répertoire il me la refuse. Pour la photo je suis sur le site mais ils ont marqué André Médina
mais mon prénom est bien Alexandre mais on m'appelait Dédé. Pour les maarifiens je reste Dédé
Amitiés et à +
Et bien l'adresse est correcte et si on clique dessus, c'est bien le Lien qui arrive !!!
Jean-Pierre Barbat
POUR VOTRE PLAISIR NOUS VOUS ADRESSONS CES OEUVRES D ART ET JP COMPTE SUR
VOUS POUR LES IMPRESSIONS PERSONNELLES. BISOUS MC ET JP
PL : Voir le pps sur les chefs d'oeuvres
Nicole Torres
et si nous méditions toutes ses belles phrases !!!!! 
PL : Voir le pps La Vie ... Un autre regard
Emilie Puccini
Chère Mimi,
Je te fais suivre un message envoyé par mon frère René en espérant qu'il te fera passer une bonne journée.
Gros bisous et à bientôt sur le net !
PL : Voir le pps "Maladie Contagieuse" Arlette Thomas, nous envoie un pps "Trop fort le chat"

12/2/08
Jean Guarino
Jeannot vient de me téléphoner : 47 ans que je n'ai pas eu de contact avec Jeannot !!! Il est intéressé pour
la réunion des sexagénaires : Il faut faire vite : ce sera les 100 premiers qui payeront, qui seront pris !!!
Père Cristobal Lopez 
Bon combat, bonne marche de Carême vers Pâques.



PL : Voir le texte du Carême dans les pps
Claudio et Arlette Ocana
Bien le bonjour PIERROT ,
Pour nous une fin d' année 2007 difficile 4 opérations dans ma petite famille , et la 5ème à venir 
fin Février pour mon épouse Arlette .
Je te fais parvenir une photo où nous sommes ensemble pour que tu l'inséres dans le L.O .
J'ai voulu envoyer 2 messages à Sylviane GALINDO en Californie mais çà n'a pas abouti .
Peut être son code Email !!!!! Si tu peux me le confirmer je ferais une nouvelle tentative .
Salut à toi Sylviane si tu lis ce message .
Fraternelles Salutations à toutes et tous les Maârifiens , ainsi qu'à toi Pierrot .
Arlette et Claudio
PL : Je mets votre photo dans les souvenirs familiaux (ordre alphabétique) et dans le trombinoscope actuel
André Gallego
je te fais parvenir 2 photos de moi et ma fiancée qui est actuellement ma femme prise en 1960 à Toulouse,
puis avec ma fille en 1963. Je m'appele Gallego André et j'habitais 144 rue du Canigou au Maarif. 
Amitiés - André
PL : voir la rubrique des souvenirs familiaux, dans l'ordre alphabétique : mais pas de photo de la femme
d'André !!
Sylvain Nassif
Recherche Christiane et Bernadette Montagne
Bonsoir , 
J'ai vécu à Casablanca les cinq dernières années avant de quitter la Maroc en fin 1971 . A cette époque ,
je connaissais deux soeurs ( citées en objet ) qui demeuraient au quartier du " Bourgogne ", prés du Maarif
.Bien que mes recherches ont été vaines jusqu'à présent , j'ose espérer encore les retrouver peut-être par le
biais de ce site connu de beaucoup d'anciens Casablancais .Je sais qu'elles vivent en France mais sous leur
nom marital , ce ne sera pas facile de retrouver leur traces . A tout hasard , si quelqu'un avait des contacts
avec ces personnes , je serai heureux d'avoir leurs coordonnées . A ce jour , je vis à Marseille depuis tren-
te ans , et , j'ai retrouvé plusieurs connaissances de Casa , mais aussi de Khouribga où j'ai vécu quinze
années , avant Casa .Je vous remercie et vous souhaite une excellente soirée .
PL : Nous n'avons pas de Christiane et Bernadette Montagne dans notre fichier

11/2/08
Josiane Galindo (Moder)
Ici et bonjour chez toi, Pierrot..
Toujours grand plaisir a lire tous ces messages qui font du "Lien" ..un lieu de rencontres malgré les dis-
tances..toutes ces bonnes nouvelles et photos qui nous font retourner dans l'album des souvenirs du
Maroc...
Compliments pour tout ce que tu fais pour garder ce "forum" bien vivant..ainsi qu'au Père Aubert - 
Ici ça va, quelques petits ennuis de santé chez ma fille, Michelle qui a subi une opération il y a une 10aine
de jours...pendant la convalescence en plus elle a attrape une bien mauvaise grippe qui n'a pas aide non
plus, elle est bien affaiblie mais son moral tient bon...alors entre la garde de sa petite, l'école, lui apporter
bonne soupe maison, je n'ai eu guère le temps de venir te saluer ainsi qu'aux ami(e)s du Lien.....
Tout rentrera dans l'ordre sous peu...
J'ai eu grand plaisir à parler avec Amelie Gutierrez et sa famille...en plus nous avons pu nous voir sur
l'écran...ah! l'internet tout de même!...nous avons eu beaucoup de choses a nous dire, après un silence de
50 ans, mais la conversation allant bon train, c'est comme si nous nous étions quittées la veille....que de
souvenirs qui remontent a la surface...un nom, un visage, une phrase et voila...ça repart pour les souve-
nirs...encore un grand merci a toi, pour m'avoir donne son numéro et nous permettre de nous retrouver..
Au mois d'Avril je serai a Paris pour 1 mois... , serait il possible d'avoir le numéro de téléphone du Père
Aubert et peut être même le tien, je voudrai pouvoir vous donner un coup de fil - étant sur place, merci
d'avance.
La vie continue calmement ici....les enfants et famille, les sorties...sans oublier le gym.. la danse, le jardi-
nage et la compagnie de ma petite chienne "JOLIE"..le tout entourée d'une bonne santé, que demander de



plus...???
Voila pour les dernières nouvelles....Amitiés a toute la famille du "LIEN"...pour toi et ta famille, mes ami-
tiés et remerciements pour ton dévouement et tout ce travail que tu fais si bien pour nous tous....Au plai-
sir et a bientôt...Josiane Galindo (Moder)
Mimico Iacopino 
Pour le rendez-vous des sexagénaires.
Bonjour, copain et copine
Après décompte des personnes inscrites à ce jour reste 24 chambres
Itinéraire :  Le lieu le plus proche est Montpellier,(sortie Gallargues)
Tu trouvera ci joint en cliquant sur ce lien l'itinéraire complet en partant de Montpellier vers Castrie et le
tout détaillé : pour cela clic ici. L'adresse précise du lieu est : Auberge du Bérange, D610 (RN110), 34160
ST Génies des Mourgues. Tel : 04.67.87.75.00 - A bientôt, Domi
Jean-Pierre Barbat
BONJOUR A TOUS
CI-JOINT UNE PHOTO POUR VOUS DONNER UNE PETITE IDEE DE NOTRE VILLE.
PL : Voir les "pps"
Jean Antoine Guerra
J'AI DU VENDRE MA MAISON MA RETRAITE NE ME PERMET QUE DE VIVRE DANS UN
VIEUX BUS COTISEZ VOUS ET ENVOYEZ VOS DONS . AU JAG LE GOUMIER MAROCAIN SVP
URGENT.
2ème message
le départ AU TOUQUET N° 163 NICOLAS GUERRA . 1011 MOTOS NICO 355EME AVEC EXPLO-
TION DU MOTEUR A 33 MINUTES DE L'ARRIVEE DOMAGE IL POUVAIT ESPERER 120 A 130
L'ANNEE PROCHAINE PEUT ËTRE.JAG LE GOUMIER MAROCAIN
PL : Voir le pps
José Pastor
CHANSONS DES ANNES 50...A+ JOOSE 
Dédé Gallego
Bonjour, je te fais parvenir ces quelques photos de 1956. La num 0001 = c'est moi Gallego. La num 0002,
de gauche à droite sur la photo = Gilbert Thomaz, moi puis Emmanuel Moreno et enfin mon frère
François. La num 0003 = 2 photos. sur le vélo c'est moi et celle du bas les gars debout de gauche à droite
François, Manuel Rodriguez (lolo), Gilbert Thomaz et moi. ceux qui sont assis de gauche à droite
Emmanuel Moreno (nounou), l'autre je ne me souviens plus.. Amitiés Dédé
vvoir la rubrique des souvenirs familiaux, dans l'ordre alphabétique
Nous avons des pps de Jean-Louis Casano, de Jjua Duarte Martinez d'Andréq Lopez, de José Pastor,
d'Arlette Thomas

10/2/08
Roger Di Lorenzo
Dernièrement nous avons eu une expérience qui nous a très touchée,c'était de voir un film sur la vie de
Dom Bosco,qui a duré 4 heures[2 épisodes]et de cette façon en savoir plus sur sa vie. Incroyable les empê-
chements que ce saint a pu avoir,du coté sociale et ecclésiastique, premièrement pour avoir son patrona-
ge,et a vouloir former la congrégation des Salésiens,c'était vraiment émouvant. Dominique Savio est aussi
mentionné dans ce film. Dieu vous bénisse,Roger et Paulette.
Roger nous envoie la photo des Maarifiens aux USA : Voir la rubrique du MAS
Guy Barbara
Salut Pierrot,
il y a longtemps que j ' ai remarqué l ' erreur sur le nom de Marie Céleste Barat Grassagliata .
En effet , je suis sur de reconnaître Céleste née COREA . Elle habitait rue du Canigou , son père était
artisan peintre , ami du mien , ils jouaient ensemble de la guitare et mandoline au club Portugais à coté du
marché du Maarif . Donc ce n'ai pas GRASSAGLIATA mais COREA . Je pense qu 'elle doit se souvenir
de mon Père qui était sculpteur sur bois presque en face d ' où elle habitait . 
Voila ami Pierrot pour rectification , amitié et à bientôt Amicalement, Guy



PL : N'est pas CORREIA Marie-Celeste ? : Je lui renvoie ton mail
Nicole Ruglio
Bonsoir Pierre, j espère que tu vas bien ? je t envoie un Diaporama qui m a beaucoup touché. je t embras-
se bien amicalement.
PL : voir le diaporama "Des parents : Lettre aux enfants"
Andréa Lopez, nous envoie un "pps" Comment construire l'Amour et un sur Pamukkale en Turquie.
Mimico Iacopino
Du fait que l'auberge est limitée à 40 chambres, nous stopperons les inscriptions à 100 personnes.

9/2/08
Pierrot
Nous venons de franchir les 20'000 visites : Merci de votre fidélité
Maria Angèle Fernandez Costa
Pour les nostalgiques de Casablanca !Saludos !Angèle d'Alicante
PL : Voir le pps José Pastor
Nostalgique des anciennes chansons ? : voir le pps
MimicoIacopino, nous envoie un pps sur les divers travaux
Arlette Thomas, nous envoie un pps sur les Objets du Maroc

8/2/08
Danielle Giudice ép Dryjard
Pierre bonjour,
Je m'appelle Danielle Giudice, sœur de François, « Picolo » j'habitais au 24 rue du Morvan, ensuite rue du
Pelvoux, pratiquement en face de Claude Frasca. Tu vois qui je suis ? en tout cas moi je me rappelle bien de toi.
Je suis tombée par hasard sur le site du lien, et comme tu peux l'imaginer tous les bons souvenirs sont
remontés à la surface. Il y avait un message disant de ne pas oublier de fêter l'anniversaire de Nicole
Occhipinti, et j'ai pu ainsi renouer contact avec elle. Je pose une option pour la grande réunion du mois
de Mai, le plus dur c'est de convaincre mon mari de m'accompagner car lui il est né en Algérie. Dans
quelques jours je confirmerai donc mon inscription ou non.
Bises à tous, à bientôt et merci pour ton implication. Danielle
PL : Bienvenue Danielle sur notre site du MAS
Andrée Lopez
via Youtube, nous permet de vibrer http://www.youtube.com/watch?v=ifKKlhYF53w&feature=related 
José Pastor
fais ton sac pour un tour du monde................JOSE 
PL : Voir les "pps"
Mimici Iacopino
Salut, du fait que nous sommes plus de 100 personnes et qu'il n'y a que 40 chambres, on devra mettre alors
dans certaines chambres, 3 personnes par chambre
Arlette Thomas
Bonjour avez-vous bien commencé la journée sinon il est encore temps d'y penser bisous A +
Arlette nous envoie une nouvelle prière de sainte Thérèse 
Marcel Benigno 
Salut Pierre un Twist a Casablanca sur la photo moi même,au centre mon pote Lulu "Boix Lucien" et
Isabelle, sur la gauche de la photo on aperçoit Guillaume Lopez. A toi avec ton savoir faire et avec mes
remerciement faire ressortir la photo sur le Lien : Année de ce passage 1962.
PL : Les photos sont dans le trombi 1965 et Souvenirs familiaux
PL : Juan Duarte Martinez nous envoie un diaporama sur les couchers de Soleil

7/2/08
Marie Barbara, née Grassagliata
Bonjour je suis Marie GRASSAGLIATA - épouse BARBARA- effectivement Georgie est mon cousin ger-
main - mais nous sommes toujours en rapport - Merci de nous avoir communiquer son adresse - Nous nous



appelons par messenger avec la webcam. Merci et bonne journée
Angèle Fernadez-Costa
Cher Pierre, 
J'ai trouvé ces 3 photos. Des joueurs de basket du quartier Maârif.
Je serais tellement contente que quelqu'un puisse identifier ces personnes !
Malheureusement je n'est pas de date. - Amitiés - Saludos ! Angèle d'Alicante
PL : J'ai mis les 3 photos de basketteurs dans la rubrique Souvenirs Familiaux dans l'ordre alphabétique
de la personne qui envoie : Ici, c'est sous Fernandez-Costa Angèle : Qui reconnaît qui ?
Mimico Iacopino
Salut Pierrot,
Voici la liste à ce jour des copains ayant payés. a+ - Dominique
PL : Il n'y a que 32 personnes qui ont payées sur 100 !!! Mimico, doit s'arracher les cheveux.
2ème message de Mimico :
Salut Pierrot,
Peux-tu m'aider et communiquer le message ci-dessous via ta mailing-list au personnes concernés par
l'événement de Pentecôte 2008?
Tu peux également si tu le souhaite le mettre en forme et le placer dans une rubrique de ton site internet.
a+ - Dominique.
Bonjour à tous,
Dans le cadre de ce week end, concernant les personnes qui m'ont contacté par téléphone ou par mail pour
réserver leur repas uniquement sur place : J'ai besoin d'avoir un retour très rapide sur leur présences au dif-
férents repas ainsi qu' un chèque du montant total (20 euros par personnes réservé).
Voici les différents repas disponibles sur place lors de ce week end :
Samedi midi - Samedi Soir - Dimanche Midi - Dimanche soir
Merci de me faire un retour très rapide dans la dizaine de jour. Dominique.
PL : José Pastor, nous envoie de très belles photos
PL : Andrée Lopez, nous envoie une belle histoire de soeurs
PL : Juan Duarte Martinez, nous envoie un "pps" sur l'amitié
PL : Andréa López, nous envoie un texte sur la Retraite
PL : Yves Angé, nous envoie plusieurs photos : Voir Souvenirs Familiaux (ordre alpha) et Établissements
scolaires : Beaucoup de problèmes pour lire ces photos : Format incompatible .. Je fais au mieux...
2ème message d'Yves
désolé pour le soucis de transmission des photos effectivement  j'ai commis l'erreur de les transmettre
sous jpg or elles étaient à l'origine sous bmp d'où l'impossibilité de les ouvrir correctement sous adobe.
par contre je joins à ce message le trombi actuel de certains de notre groupe de l'ouest , je ne sais pas
si nous devons les mettre dans notre site sans leur accord au préalable.
Je te remercie d'avance pour toute cette mise en page, mais qui nous procure bien du plaisir à chacun de
se lire et de se revoir . A bientôt - Yves
PL : photos sont dans le trombinoscope Actuel. Si les personnes ne veulent pas être dans le site, fais le
moi savoir afin que je les enlève ... 
Christiane Garcia
Nous envoie la photo d'une petite fille brulée à Cracow en pologne, mais je ne vois aucune adresse E-mail
pour retourner notre mail ???
Intox pour récupérer des centaines d'adresse E-Mail ????
2ème message de Chistiane
bonjour Pierrot, cet e-mail on me l'a envoyé et à mon tour je l'ai renvoyé à tous ceux que je connais. Fais
en de même si tu peux. Amitiés Maarifiennes
PL : Jean Lacroix nous envoie un pps sur la publicité du Vin en 1900
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Voici les merveilles du monde, très touchant... Bisous à tous - Amy
PL : Voir le pps



6/2/08
Pierrot
Suite au mail de Sylviane, sachez que j'ai reçu 200 messages pendant ces 4 jours : Dur, c'est dur la vie de
famille, mais je vous aime ..... Que vive le Lien du Padre !!!!
Sylviane Froesch
Bonjour Pierre,
Merci pour le message. Cela me surprenait de ne pas voir de nouveau courrier sur le site mais je vois que
vous avez eu des problèmes. Je comprends aussi que vous devez être submergé avec tous les messages que
vous recevez tous les jours. Quel travail et je vous félicite pour toute la responsabilité que vous avez entre-
prise. Je vous envoie une autre photo du Collège Mers Sultan année 1956-57, 4eme C1. 3eme rangée, en
haut de gauche a droite 9eme Elisabeth Magri, 2eme rangée la 3eme personne Sylviane Perello, puis moi
Sylviane Galindo, 7eme Louise Molla; 1ere rangée 1ere personne Allegria Cohen (rue du Jura).
Les photos que j'ai envoyée précédemment:
La photo de l'école du Maarif, classe 3eme en 1951, maîtresse Mlle Keriaud. En partant de la rangee du
haut de gauche a droite les noms dont je me souviens: 2eme rangée du haut la 3eme personne est Lucienne
Cassajou. La 3eme rangée je suis la 9eme toujours de gauche a droite. 4eme rangee ..No 5 Louise Molla,
8eme Zora?, 9eme je croix Claudine Urtado? et 10eme Gisele Sylvestre.
Annee 1947, Classe 6eme, Mme Mazella: du haut, gauche a droite, la 2eme Nicole Gardey (?) 6eme Gisele
Sylvestre, 9eme Claudine Urtado (?), 10eme Sylviane perello; 2eme rangee: 7eme Mantecatino(?), 8eme
moi, 9eme Manuela (?).
Classe 5eme, Mme Rouane: 2eme rangée en haut, gauche a droite: 4eme moi même; 3eme rangée, 1ere
Jocelyne Escudero, 7eme Gisele Sylvestre, 8eme Manuela (?); 4eme rangée, 8eme Louise Molla.
College Mers Sultan 5eT1, 2eme rangée haut gauche a droite: je suis la 4eme, 5eme Allegria Cohen;
4eme rangée 5eme Sylviane Perello, 6eme Louise Molla.
Maarif 1950 4eC: 1ere rangée , 2eme Gisel Sylvestre, 9eme Lucienne Cassajou; 2eme rangée 8eme moi
et 9eme ma cousine Danielle Galindo; 3eme rangée, 6eme Manuela (?), 10eme Jocelyne Escudero; 4eme
rangee, 1ere Sylviane Perello, 3eme Louise Molla, 5eme Claudine Calabrese (?).
Photo communion privée: tout a fait devant : 3eme Gisele Sylvestre, 4eme ma cousine Danielle Galindo
a cote de moi et la 7eme Lucienne Cassajou.
Ouf....
Et pour finir..hier Dimanche je suis allée a un concert donne par "Paul Revere and the Raiders" ainsi que
le chanteur Bill Medley des "Righteous Brothers" qui a mis la chanson "Unchained Melody" si célèbre.
Cela m'a ramenée au bon vieux temps de ma jeunesse et du Rock and Roll. Je me suis bien amusée et que
de bons souvenirs. L'assemblée était de notre génération et cela a été une bonne après midi très agréable.
Voila j'ai été assez bavarde pour ce soir. Je vous laisse jusqu'a la prochaine fois. Oh, avant d'oublier je veux
aussi remercie le Pere Aubert pour son gentil message recu par la poste. A bientôt.
PL : Voir le ppsCristóbal López nous envoie la feuille de la Paroisse de Kénitra
PL : Voir le ppsJean Lacroix nous envoie un pps sur les Iles Maldives
Georges Antoine Grassagliata
j'ai été baptisé à Saint Antoine du Maarif, Georges Antoine Grassagliata, fils de Girolamo, dit jojo, mes
parents vivent toujours au Maroc à Oasis, et mon père chantait , ainsi que l'Ave Maria dans pas mal de
mariages ; faisant la généalogie des Grassagliata, il me manque des renseignements sur la famille, Marie
C é l e s t e Barbat née Grassagliata, je ne connais pas, mais je pense, que ce doit être une cousine ou une nièce de
mon père ; elle ressemble à sa soeur d'ailleurs, pourriez vous me faire parvenir si possible son adresse.
PL : Bienvenue Georges dans notre site, je communique votre mail à Marie Celeste et aussi à Marie
Grassagliata, épouse de Guy Barbara : On ne sait jamais... 
Note : Si Jean-Pierre Barbat me lit : son adresse E-mail est à chaque fois fausse : Peut-il me renvoyer une
bonne adresse SVP ?
PL : Voir le ppsAndrée Lopez nous envoie un pps sur les Incas : Machu Picchu
PL : Voir le ppsJuan Duarte Martinez nous envoie un pps sur le Sahara
Arlette Thomas
Nous envoie une belle histoire dans les "pps"



Jean Antoine Guerra
JAG LE GOUMIER MAROCAIN que du bleu une pincée de pur bonheur.
Yves Angé
Nous envoie plusieurs photos en format "rar" : je ne peux pas les lire : Désolé : Soit en format jpg soit en
Zip ...
PL : Voir le ppsJean-Louis Casano nous envoie un bien bel "pps", mais c'est politique .... Merci Jean Louis

5/2/08
PL : Voir le ppsPensez à souhaiter l'anniversaire demain à Nicole Torres Occhipinti ....
José Pastor
Nous envoie plusieurs "pps" dont une sur l'ancienne Médina à Casa. Merci José
Yves Angé
bonjour ci joint la mise à jour me concernant moi et ma famille lors de notre période de vie à Casablanca
avec des photos cordialement Yves
Angé Yves né le 23 09 1943 
Ma famille :
Mes parents : François né le 30 10 1914 à Beauvoir (50) et dcd en 1994 et Augustine Angé L'Hermite
née en 1921 à st Etienne en Cogles (35) et dcd en 2006
Mes frères et sœurs :
Jean François né le 20 01 1946
Marie Thérèse le 17 11 1947et Maryvonne née à Casablanca le 03 02 1951
Mon lien avec le mas : 
Mon père François a décidé de changer de vie et celle de sa petite famille en partant avec une promesse
de travail dans une exploitation agricole à Mazagan en 1948
Le voyage s'effectua sur un vieux paquebot " le Marrakech ".
C'est ainsi que la famille Angé découvre surprise et émerveillée un nouveau monde inondé de soleil : le maroc.
Premier contraste en arrivant à terre, la vieille médina et le quartier moderne de la place de France, ma
mère jette un regard inquiet sur ses 3 enfants, quel avenir vont ils avoir sur ce continent ?
Mon père est chauffeur de car à la CTM (compagnie des transports marocains).
Nous habitions au 41 rue de l'Esterel dans le quartier du Maarif .
Mes amis : Paul Delaune, Daniel Sanchez, Anita et Anne marie des voisines de ma rue.
Le petit Jean Charles Gamacourta, les familles Sanchez, Gaudin, Moissesson (la maman avait des dons de
guérisseuse),Sami Ohayon
Sœur Françoise l'infimière.
Les colos à Immouzer.
Le patronage 
Les cinés du quartier :le Familia, Rex, Mondial, Monte-Carlo
Ma vie actuelle :
Retraité et grand père de 13 petits enfants, j'adore me rendre utile pour des travaux de bricolage
maison, ancien salarié EDF.
Je me passionne également pour le foot, ancien entraîneur des jeunes. Je pratique aussi la randon-
née pédestre en compagnie de ma femme Sylvie et mes amis. Le plus souvent possible au bord de la
mer, j'adore la mer. J'aime aussi l'informatique et la photo. Et bien sûr les voyages.
Mes remarques : 
Grâce au lien j'ai retrouvé ma jeunesse, d'anciens amis et amis de mes parents, entre autres Mr et Mme
Vezien Marc retirés à la Rochelle que j'ai eu le plaisir de revoir
Ainsi que mon amie d'enfance Micheline épouse de Georges Gonzales de Trets 13 .
Nos réunions chaque année qui nous permettent de fraterniser et de se retrouver pour notre plus
grand plaisir en compagnie du Padre .encore merci à tous ceux et celles qui participe à ce lien pour
le bonheur de tous .
Juan Duarte Martinez
Pierre,
Quel plaisir de lire les nouvelles, voir les photos dans les liens, merci de tout coeur pour le travail que tu



réalises pour nous tous, formidable les nouvelles rubriques cuisine et informatique (mais quel est le mot
de passe pour accéder à word et excell, je te joins un pps très beau aussi bien en texte qu'en image.
Mercredi 6 jour d'entrée en Carême, prenons un temps de réflexion afin de faire le point.
Je te souhaite une bonne journée à bientôt
Amitiés maarifiennes - A + JUAN 
Arlette Thomas
PL : Voir son "pps" sur le tablier de Grand Mère
Armand et Nicole Duarte
Bonsoir,Pierre
Mon épouse Nicole se joint à moi pour te remercier, et j'en profite pour t'envoyer par insertion la photo de
"maintenant" et par la même te présenter Nicole; je suis désolé j'aurai dû le faire avant,
Nicole Purpura, épouse Duarte comme tu l'a deviné, c'est pour qu'il n'y est pas d'équivoque...désolé je "déco..e".
Donc née à Agadir, au décès de sa maman (a 9 ans) elle rejoint les Casablancais, à la Ferme-Blanche puis
direction notre Maarif rue du Pelvoux.Elle a Quatre sœurs Joséphine "dit Josée" épouse Salerno Sauveur,
Marianne "dit Marie" épouse Agugliaro Guy, Elisabeth "dit Babeth" divorcée avec Delgado Henri, et enfin
la dernière Françoise veuve de Joseph "dit Jo"(septembre 2004) Toutes vivent en France. Cousine ger-
maine des trois sœurs et frère Purpura, Marie-Jeanne, Christiane, Hélène épouse Cantavénéra Guy, Jean-
Pierre et, également cousine avec la famille Giangréco Antoine "dit Tony", Marianne, et Sauveur. Voilà,
c'est fait, j'ai colmaté la brèche.
Sincères salutations - Nicole, Armand
PL : Voir la photo dans le Trombi Actuel et notre Vie / MAS
Maria de Los Angeles Fernandez Costa. Une promenade à travers l'ancienne Médina. Familièrement
"DLP" (Derrière les planches). N'oublions pas que nos anciens (la plupart) ont vécu dans cet endroit.
J'espère qu'il vous plaira. Bon dimanche ! Saludos ! Angèle
PL : Voir le pps sur l'ancienne médina

4/2/08
Pierrot
Que c'est bizarre de ne plus avoir de téléphone ni d'Internet pendant 4 jours, car le Modem de Tele2 est
tombé en panne. Attention, avant de quitter votre opérateur : Un appel au nouvel opérateur pendant 4
minutes = 10 eur depuis une Mobicarte ..... Pourquoi ai-je quitté mon opérateur précédent !!!!!!
Vous êtes très nombreux à avoir continué d'envoyer des mails .... Merci. Je vais essayer de les reproduire,
si je trouve du temps.
François Garcia
Salut, pour la rencontre des Sexagénaires, j'aimerai savoir si nous pouvons prendre les repas et passer la
journée avec vous tout en étant hébergés à Montpellier chez nos amis
Nous sommes 10 personnes 5 du Maarif et 5 conjoints de Casa.
Les noms sont : Raphael Ramirez et Maura - Georges Livilsi et Patricia née D'Antoni - Manu Montes et
Héléne née Polizzi - Alain Macia et Rose née Garcia ( ma soeur ) - François Garcia et Elisabeth née
Basciano.
En caractère gras ceux qui ont vécu au Maarif. Salut maarifiens. - François
Mimico Iacopino
Concerne réunion des Sexagénaires de Mai 2008 :
Salut, je prendrai 10 euros de + par personne sur place, pour les musiciens. Le prix de 3 musiciens pour
les deux soirées et de 750 a 900 euros, pour quelque chose qui tienne la route ; ou alors le samedi seu-
lement 
Sylviane Galinda-Froesch
Hello les amis du Lien
Nous voila déjà fin Janvier, comme le temps passe! Tout va bien ici et l'hiver a bien montre le bout de
son nez. Il fait froid et la neige tombe dans les montagnes qui nous entourent. Nous avons subi des orages
mais heureusement rien de mauvais dans notre voisinage. En tout cas la pluie est la bienvenue car nous en
avions bien besoin.
J'ai toujours le plaisir de visiter le site et y reconnaître des noms oubliés dans ma mémoire. 



Que dire comme nouvelles? et bien j'ai eu le plaisir de faire connaissance d'une famille Algérienne avec
qui je suis devenue amie. En effet de pouvoir parler des endroits que j'ai eu la chance de connaître dans
ma jeunesse lorsqu'avec mes parents nous allions visiter la famille qui vivait en Algérie. Quel plaisir aussi
de pouvoir goûter les bonnes pâtisseries du bon vieux temps. Le monde est petit n'est ce pas? Il y a
quelques mois je rencontrais une Casablancaise et maintenant l'Algérie....
Je joints quelques photos d'école du Maarif et du College Mers Sultan, communion privée, j'espère qu'elles
arriveront a bon terme. Je ne me rappelle pas tous les noms mais il y a Sylviane Perello, Allegria Cohen,
Danielle Galindo, Lucienne Cassajou, Jocelyne Escudero, Gisele Sylvestre, Claudine Calabrese et bien sur
moi même Sylviane Galindo.
A la prochaine et toute mon amitié aux visiteurs du Lien.
2ème message :
Juste deux autres photos de l'Ecole du Maarif. Classe de 6e avec Mme Mazzella. La aussi Gisele Sylvestre,
Nicole Gardey, Sylviane Perello, Claudine Casano, Genevieve ?
L'autre classe 3e avec Mlle Keriaud, Louise Molla, Claudine Calabrese, Manuella? Zora? Lucienne
Cassajou et bien d'autres dont les noms j'ai oublie. Sylviane Galindo-Froesch
PL : Je mets les photos dans "les Établissements Scolaires
Carmen Cuny
Bonjour à tous,
ci-dessous ma nouvelle adresse email. Bizzz - Carmen
PL : Voir notre fichier interne des E-mails
Bernard Paris
Salut Pierrot, j'ai essayé de te joindre au téléphone .. sans succès...
j'ai laissé un message sur ton répondeur .aujourd'hui 20h30; je rappellerai demain pour qu'on discute de
cette éventuelle animation pour les retrouvailles!!! A+ - BERNARD
PL : Et, oui, si le Modem tombe en panne, plus de tél ....
Marcel Benigno
Bonsoir Pierre dans le lien rubrique photo pourrais tu faire figurer ces 2 photos prisent pour mes 63 ans
avec mes 5 petits enfants que j'adore merçi. - Marcel
PL : Les photos sont dans les "Souvenirs familiaux" dans l'ordre alphabétique
Mimico et André Alvarez
Toma, Mimicco envoie ces photos à Pierre voir s'il peut les faire paraître dans le lien.
PL : Je n'ai pas le temps de les séparer : Elles sont dans la rubrique "Les Copains d'abord"
Jean-Antoine Guerra
Nous envoie 1 "pps" : j'ai à placer des fils et filles d'un copain, ils veulent exercer surtout dans le com-
mercial
Andrée Lopez
Et dire que j ai l énorme chance d habiter ce pays !!!!!!!!
PL : Voir le pps sur l'Espagne
Nicole Torres Occhipinti
Qques renseignements complémentaires : je suis née le 06 Février 1950, ma soeur : Marie José OCCHI-
PINTI/TORTOSA est né le 19 Mars 1948. S.T.P. OCCHIPINTI et non OCCIPENTI ou OCCHIPENTI,
merci. Les noms sur les photos : celle du départ du Padre derrière le bar tu oublies à g VASQUEZ (Prénom
?), Nelly AMANCIO, Lucienne MEZZADRI/VANNES (cousine de Claude FRASCA/VENTURA et
épouse de Gérard). Au Tamaris : debout : de gauche : Nelly AMANCIO, Ghyslaine SALERNO/BELVI-
SO, Marie Lou TORRES, Lucienne MEZZADRI/VANNES. Assises : Angèle MUNOZ/BRAVO, moi,
Annette GUERIT, Claude FRASCA/VENTURA et Carmen LOPEZ.
TAMARIS, le groupe : debout, de G à D : Nelly AMANCIO, Angèle MUNOZ/BRAVO, Carmen LOPEZ,
? , Antoine HERNANDEZ, Ghyslaine SALERNO/BELVISO, Marie Lou TORRES, Mario CASANO, le
Padre, ? , Georges SALAS, ? , le petit GUERIT, Lucienne MEZZADRI/VANNES. Assis : Claude FRAS-
CA/VENTURA, Annette GUERIT, Guy CANTAVENERA, Jean Pierre LOSILLA, ? VASQUEZ, Chicho
TORRES, ?Jean? GUARINO (le nom de famille, c'est sur) et tout devant Nano PICCIONE.
La suite au prochain n°. Gros bisous.



PL : Si jamais vous désirez, j'ai les coordonnées tél de Nicole
Jean-Louis Casano
Les chemins de croix http://www.frizou.org/diaporamas-slides/07-paques-1.html
PL : Voir le ppsJean-Pierre Barbat nous envoie un document sur l'assurance
PL : Voir le ppsMaria de Los Angeles Fernandez Costa nous envoie un pps sur le Bd des 4ème zouave

1/2/08
Marie-Anne Iglesias
Bonjour Pierre,
Voici les coordonnées de Jules Contigiani qui habitait rue du Pelvoux, et qui maintenant réside en Italie:
........Je ne le connais pas personnellement, mais c est un cousin à lui qui habite Toulouse et qui s appelle
également. Jules Contigiani, qui m a remis ses renseignements. Si cela peut vous aider!!! 
Amitiés MAARIFIENNES. Marie-Anne IGLESIAS
PL : Nous avons envoyé un mail à Jules : Wait ..... 
Amy Marouach
Pierrot,
Celui-ci, c'est non seulement pour les beaux paysages mais aussi pour les nostalgiques de nos salles de
cinéma (Mondial et Monté-Carlo) les films westerns avec cette musique de "ENIO MORRICONE."
Salutations - Amy..
PL : Merci Amy de ces "pps"
PL : Voir le ppsArlette Thomas nous envoie le "pps" des "Tateurs"
Eddy Olmo
Bonsoir à tous, 
Désolé pour cette réponse tardive, j'étais en voyage ces derniers jours.
Comme je vous le disais il y a quelques temps, je joue à côté de Carcassonne le samedi & le dimanche
dans un festival de country music.
Je peux faire le déplacement pour vous retrouver et déjeuner avec vous le dimanche puis je repartirais en
milieu d'après midi pour assurer le concert du soir.
Merci donc de me communiquer le montant de ma participation, je vous enverrais le règlement par retour,
je serais seul. A p'luche - Eddy 
Andrée Lopez
A méditer ...: va consulter l'horloge mondiale.
C'est très impressionnant, au vu de certains chiffres que l'on voit grimper...., grimper à chaque seconde.....
& que l'on ne peut plus ignorer! http://www.worldometers.info/fr/ - http://www.worldometers.info/fr/
N'attends pas que les évènememts arrivent comme tu le souhaites.
Décides de vouloir ce qui arrive et tu seras heureux. (Epictète) 
André Gallego
la photo n° 3 est de1953 le maitre mr Lemasson Henri classe de 1ere range du bas de gauche a droite 
1) Pardo - 3 ) Lalle - 2eme rang ??? - 3 eme rang - 8) moi André Gallego, 9) Guarino, 10 ) Lascala
4eme rang : - 2) Garcia, - 6) Casano - pour les autre ??????? alors si quelqu'un se reconnaît
2ème mail :
je viens pour vous donner une information sur la photo de 1956 5eme il y a un Gallego Francois hors il
se trouve que c'était mon frère mais je ne le reconnais car ce n'est pas lui (il est décédé en juillet 2007 )
PL : Voir les 4 photos dans la rubrique des établissements scolaires

31/1/08
Angèle Bravo, née Muñoz
salut, je m'appelle Angèle Bravo née Muñoz ( soeur de Manu antenne de Malaga) je suis très intéressée et
ravie par cette rencontre et je m'inscris avec mon mari Daniel. je me fais une joie de revoir les ados &
copains. y a-t-il encore de la place ? si oui merci de me répondre à : dang.....fr - ha j'oubliais de te pré-
senter mes meilleurs voeux de bonheur et prospérité pour 2008 ainsi qu'àta famille et à tous les maarifiens
en attendant de vous revoir bizzzzzzzzzzzzzzz Angèle & Daniel
PL : Voir le ppsBienvenue Angèle et Daniel sur notre site



José Pastor
Salut Pierrot, 
J'ai été informé un peu tard, dommage j'aurais bien aimé y participer et surtout vous retrouvez tous les
copains mais malheureusement pour cette période je dois aller à ORLEANS chez ma belle soeur, cette
période a été programmée bien avant que je sache le rendez vous de la rencontre.....
J'aurais aimé partager votre bonheur de retrouvaille mais ce voyage à ORELANS je ne peux pas l'annuler
, j'éprouve un énorme désarroi... Ce sera pour la prochaine fois, si Dieu le veut.....Merci Pierrot pour ta
gentillesse Je t'embrasse bien amicalement JOSE 
Armand Duarte
Bonjour M. Lacroix Pierre ou devrai-je dire simplement Pierre et par la même occasion, tutoyer, si tu me le per-
mets, il est vrai que nous n'avons pas essuyé les même banc d'école.Bon trêve de blabla et venons en au fait.
Je me présente : Armand Duarte né le 1er avril 1946 à Casablanca ainsi que mes frères et soeur; 3
frères(malheureusement nous avons perdu aîné fin 07) Lionel, Juan, Mario; 1 soeur Sylvia épouse
DavoisneJ'ai vécu, 15 rue des Pyrénées dans ce chère Maarif, me suis marié avec une Maarifienne en l'égli-
se, tu te rappelles, celle de la rue du Jura, mais ce ne fut pas Le Padre qui nous a unit, en fin .Donc Lionel
avait épousé Angèle Bravo,Juan lui s'est unit à Maryse Habarou et Mario avec Liliane Kozorezoff. Mon
père travaillait chez la Compagnie Oulmés-État, il était chauffeur-livreur, ma mère au foyer à nous élever,
tous deux ne sont plus. Mon frangin Juan Duarte Martinez t'as déjà raconté tout cela. Mon épouse Nicole
Purpura,14-06-48, vivait au 72 rue du Pelvoux, elle m'a donné deux enfants Virginie (1970) et Didier
(1976).Nous nous sommes mariés le 05-07-69 et nous avons quitté le Maroc en février 1980, pour nous
établir en France, (Aix en Provence, puis La Seyne sur Mer, puis Marignane, et enfin Rognac.Nous sou-
haitons nous inscrire (revoir ses amis quel immense plaisir) pour la sortie des 3 jours 12, 13 & 14 mai, le
chèque sera envoyé à Mr Iacopino Dominique.J'en profite pour t'envoyer par insertion quelques photos
pour, si tu le permets, installer dans les copains d'abord; te remerciant par avance reçois de notre part nos
sincères salutations. Amitiés Nicole & Armand. NOTA: Je t'envoie par insertion quelques photos de
comme ils étaient, comme ils sont devenus..................l'age aidant Nicole et Armand AVANT ET Nicole et
Armand MAINTENANT Avec toute fois pour la EPSON007 photos prise boulevard Mohamed V. Voila,
alors si tu veux bien, elles sont à ta disposition; merci
PL : Bienvenue Armand sur notre site. Nous t'envoyons le courrier pour la rencontre. Concernant les pho -
tos, j'ai un problème : Tu parles d'Avant et Maintenant, mais je n'ai reçu que des photos d'Avant ....
Je mats les photos dans les rubriqes du Trombinoscoque des Copains et Souvenirs Familiaux
Hélène Ivars
bonsoir Pierrot,
voilà qq temps que je n'ai pas donné signe de vie, car nous avons été pris dans un tourbillon familial a v e c
, entre autre "les hôpitaux" bref on a passé une période un peu difficile et j'espère avec la grâce de dieu que
tout va rentrer dans l'ordre ...
en ce qui concerne la réunion des copains, en principe , nous ne pourrons pas être parmi vous car notre fille
qui vit en Italie , viendra passer 15 jours à Grenoble à partir du 8 mai .(ça fera 5 mois que nous n'aurons
pas vu nos petites filles - 4 ans et 18 mois) maintenant s'il y a changement entre temps nous verrons .
en attendant nous sommes bien occupés par les préparatifs de notre week end du MAS les 2 et 3 février
2008 . je t'enverrais des photos de notre fête. je fais de gros bisous et à bientôt.  Hélène et Jean François
Maria de Los Angeles Fernandez Costa 
Clique sur le lien ... Une promenade à Casablanca ... vers la fin le maârif
http://www.dailymotion.com/laurencemyriem/video/x47ec7_casablanca-by-lmb_travel
Saludos ! - Angèle
François Garcia
Prend des renseignements sur notre rencontre des 10, 11 et 12 mai
Amy Marouach
Bonjour Pierrot,
Un autre pps sur les plus belles chutes. - Amicalement. - Amy.
Mimici Iacopino
Commence à comptabiliser les chèques pour notre rencontre du Siècle



José Pastor
Sujet : Message à diffuser àTous les Pieds noirs
Bonjour à tous,
Ceux-ci n'est pas un canular Je vous informe que vous pouvez écouter : 
RADIO PIEDS-NOIRS INTERNATIONALE, www.radiorpni.com
Toute la musique des Artistes Pieds-noirs en direct et en qualité numérique. 
TELEVISION PIEDS-NOIRS www.television-pieds-noirscom
Toutes les vidéos de l' Algérie Française en straeming.
N'oubliez pas d'actualiser la page d'accueil de " tpn " en cliquant sûr la touche F5 de votre clavier. Quand
la page d'accueil de " tpn " est affiché. 
Merci de faire suivre de message à tous vos amis, proche ou lointain.. Amicalement.

30/1/08                                                                                                                    Retour
Mimico Iacopino
Bonjour Pierre,
Concernant le rassemblement du mois de Mai 2008, je n'ai actuellement en ma possession que 4 chèques! 
Ce qui me parait peu, je souhaite que tu relances les participants afin de ne pas recevoir les chèques à la
dernière minute.
(Vu que nous sommes 80 personnes)
Les chèques que j'aurais réceptionnés seront encaissés le 15 avril, si toutefois des personnes se désistent
entre temps, je pourrais renvoyer les chèques ou les détruire. 
Pour les personnes habitant à l'étranger, une seule confirmation de leur présence suffira, ils régleront sur place.
Je te remercie par avance de bien vouloir faire le nécessaire dans les meilleurs délais auprès des copains.
A Bientôt, - Domi
PL : Voir le ppsAttention, je ne peux pas contacter tout le monde, car tout le monde n'a pas Internet. 
Fernand Sanchez
Je crois que c'est le seul que j'ai lu, peut être la musique, mais il vaut le coup, bonne journée FERNAND
ps : si tu peux le mettre dans les PPS (lien) 
PL : voir le "pps" Dieu dans notre Vie
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Un joli diaporama plein de douceur.. ("Larmes de Femme") Bisous à tous. - Amy
PL : Voir le ppsJosé Pastor nous envoie des nouveaux "pps"
PL : Voir le ppsJean-Pierre Barbat nous envoie un mail.

29/1/08
André Gallego
bonjour, je m'appelle Gallego André, j'habitais 144 rue du Canigou au Maarif? 
Je vous fais parvenir des photos de classe de l'École du Maarif et j'aimerais savoir si quelqu'un se recon-
naît - Amitiés - André 
PL : Bienvenue André dans notre site : Il faudra nous donner les années de chaque photo que nous avons
mis dans la rubrique "Établissements Scolaires"
Jeannot Guerra
salut Pierrot il me semble que tu a oublié Jacky Maltese (de paris) et PILI Guerra mon épouse. (Concernant
la réunion du Siècle des sexagénaires) A part cela rien d'autre en ce moment c'est le calme de l'hiver en
attend justement le mois de mars 2008 pour aller faire un tour au Maroc mais dans le sud cette fois ci
Ouarzazate Agadir etc.....allez salut et à bientôt.JAG EL GOUMIER MAROCAIN.2008 ANNEE DU
BONHEUR AVEC SARKO ET CARLA
Merci Jeannot, mais Jacky Maltese est bien dans la liste de notre rencontre de Mai 2008
Mimico Iacopino
Salut Viendront: Max Guidice et sa femme Pierette de Armas, Jacki Maltez, Antoine Giagreco et  sa
femme, Arlette Clercq, Jacqueline Maulet (giangreco) et Giardina (pops) A corriger ( jacky dargent)
A éliminer Dédé Fueintes et Jojo le chanteur



Christiane Gonzales
Pierre
J'ai déjà 2 photos dans le trombinoscope
1 au nom de Gonzalez/Casanova et 1 au nom de Casanova/Gonzalez 
Tu restes le seul juge. Comme dit précédemment :
Sur la photo : à ta gauche Cécile Garcia de Béni Amar qui a aussi vécue au Maarif
Pierre je t'admire pour le travail que tu fournis pour nous tous. Nous en sommes très reconnaissants. Merci
- Christiane
PL : Aïe, Aïe, avec les noms : Désolé...Dans notre fichier, il y a 2849 noms différents .....

28/1/08
Annie Tamborero
A l'heure qu'il est bonsoir, voilà un dimanche passé, et demain la semaine reprend avec son train train habi-
tuel, oui bonne idée à propos des recettes, , les mantecaos, et tous ces bons gâteaux pour ne pas parler des
"ropa vieja" avec les restes des légumes du potaje, et tous ces bons souvernir autour de ces plats que
quelque fois nous évitons à causes "des petits kilos";;;;;; bonne semaine à tous, Annie avec son petit dia-
porama hebdomadaire, mais la semaine prochaine nous partons pour quelques jours en Espagne où heu-
reusement, le carnaval est encore fêté comme nous l'aimons Bisous Annie
Jean-Louis Casano
bonjour pierre bonjour j ai perdu tousles nons de la reunion pour le moisde mai pourez tu me les envoies
svp tu serais bien gentil bisous a toutes ta familles
PL : Pas de problème : Bonjour à Sauveur
Nicole Occhipinti - Torres
2ème mail :
Jusqu'à ce matin je pensais que seul le téléphone Arabe était la seule solution pour faire passer rapidement
une info mais la technique actuelle l'a remisé au grenier et c'est tant mieux. Je vais essayer de faire le CD
pour notre rencontre en Mai et tu auras tous les renseignements. Gras bisous et à bientôt.
1er mail :
1697 Carnaval, 1968 Mariage soeur de Guy Cantavenera
J' ai pas mal de photos. y a-t-il un moyen plus rapide pour te les faire parvenir. - Amitiés.
PL : Voir les photos dans la Rubrique "Les Copains d'abord"
Pour les photos, tu peux les envoyer à mon adresse, mais le site est limité en capacité ....
Christiane Gonzales
Au sujet des photos je comprends très bien que toutes ne peuvent être publiées, c'est juste pour que tu
fasses un choix. Bisous - Christiane
2me message de Christiane :
Je n'ai aucune photo d'identité.  Aussi, j'ai trouvé un cliché 
Seulement je suis avec ma cousine. A ta gauche Cécile Garcia de Beni-Amar qui a aussi vécu au Maarif 
A droite une petite maarifienne (Christiane Gonzalez de la rue de l'Esterel) qui ne sait pas, malgré 
Sa bonne volonté découper une photo; En espérant qu'une fois de plus, tu pourras faire avec. Bisous 
PL : Voir ses belles photos de Thaïlande dans la Rubrique "Par pays" et aussi dans le trombinoscoque
actuel et souvenirs familiaux- Merci Christiane.
PL : Voir le dernier "pps" de José Pastor
Marcel Benigno
Bonjour Pierre serait il possible de faire figurer sur le trombi actuel 2 photos des plus récentes de ma
femme Marthe et de moi sans la casquette des vert merci. Cordialement Marcel
PL : Le trombinoscope actuel a été mise à jour avec vos é photos; Merci
PL : Andrée Lopez nous envoie plein de bisous : Voir le "pps"

27/1/08
Nicole Occhipinti - Torres
Cher Pierrot, 
Je me décide enfin, à rejoindre le Clan. J'en profite pour souhaiter, à tous, une Bonne Année qui doit être



si j'ai bien compris "le Grand Rassemblement du Siècle" des Copains/Ados.
Ma famille : ma mère Marie FIENGO qui a eu la chance d'être prise en charge par les Soeurs de la
Présentation dès son jeune âge avec Soeur Françoise du dispensaire. Sa scolarité puis la broderie avec
Soeur Claude de l'ouvroir.
Ma soeur : Marie José, mon ainée.
J'habitais 60 rue du Mont d'Or, à 2 pas de l'Église. Je suis donc tombée littéralement dans la marmite dès
ma naissance. École de la Présentation, le patronage, les Ames Vaillantes, les colos à Immouzer, cheftai-
ne à mon tour et le club des Ados, rue du Jura. Tout ça avec Soeur Bernadette qu'on appelait Soeur Sourire
et mes copines : Angèle MUNOZ, Pilou DE ARMAS, Claude FRASCA, Lucienne MEZZADRI, Nelly
AMANCIO, Danielle GIUDICE, Isabelle TORRE, Marie Pili GARCIA, Annette GUERIT (et non Lydie,
sous la photo), Carmen POSTIGO, Carmen LOPEZ, puis Nany TORRE et Maguie ABAD et tant d'autres.
Mes cheftaines : Michèle MARTIN, Micheline VANNES, Maïté TORRES, Marie France et Evelyne
PACHEUX, Hélène GIAMMARINARO, Monique MOISSESSON.
Je me rappelle la rue du Jura, les cinémas surtout le Familial, la séance à 1dh, l'agua limon à l'Alicantina,
près du Mondial. Les Messes de minuit pour Noêl et Pâques avec la chorale dont je faisais partie, la
Procession du 15 Août dans les rues du Maarif et qui finissait par un feu d'artifice. Les cars, le lundi de
Pâques via l'oued NIFIFIK. La plage des TAMMARIS. Les rendez-vous, au coin, chez LADDOUCHE où
nous prenions toutes "les grandes décisions". Pas de téléphones et encore moins de portables à cette
époque!!!
Trop à dire. L'émotion me submerge. Que dire, sinon MERCI à Soeur Bernadette et au Padre de nous avoir
tant donner. De nous avoir permis de vivre ce pan de nôtre vie qui restera à jamais graver dans nos coeurs
et nos mémoires.
Ma vie : mon fils Johann, né en 1977. Je suis secrétaire dans une grande Clinique.
Nous espérons, ma soeur et moi, être présentes en Mai. A qui faudra-t-il envoyer le chèque?
Et merci à toi, Pierrot, d'avoir mis en place ce site.
Toute mon amitié. Nicole OCCHIPINT/TORRES.
PL : Salut Nicole
FORMIDABLE !!!!!! Que d'émotion en lisant ton mail
Je te mets en copie à Mimico Iacopino : c'est lui l'organisateur principal de cette rencontre du SIECLE
des sexagénaires
Merci de ton mail et de toutes tes photos que je vais mettre sur le site dès que possible.
A très bientôt en Mai - Gros bisous Maarifiens - Pierrot
PL : Voir les photos dans les Trombinoscoques Actuel, Des Copains 65 et Sexagénaires et la Rubrique
des Copains d'abord
Christiane Gonzales
Mes photos prises sur la Thailande je les aimes bien entendu, Mais celle de mon fils seront bien plus belles.
Il aime prendre les enfants et surtout les personnes âgées. Et, des que l'on sort des clichés touristiques et
que l'on côtoie la population; C'est diffèrent. Seulement, il ne rentrera que dans une quinzaine de jours.
Aussi, tu vois, (je ne sais plus un coup c'est "tu" un autre "vous". Pour simplifier, allons carrément pour le
"tu", ne sommes nous pas tous -frères- Ou tu attends ou tu fais avec les miennes.
Merci pour l'attention que tu portes à chacun de nous. Gros bisous - Christiane
PL : Christiane, tes photos vont très bien : Notre site est limité en capacité ... Merci de ces belles photos
: Je les ai mises dans la Rubrique Pays - Thaïlande

26/1/08
Nous venons de franchir les 19'000 visites.
Merci de votre fidélité.
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Je vous envoie un peu d'air pur.
Bisous maarifiens. - Amy
PL : Voir le pps Les 4 éléments
Jean-Louis Casano nous envoie le "pps" Comment vieillir



Andrée Lopez
N'attends pas que les évènements
arrivent comme tu le souhaites.
Décides de vouloir ce qui arrive
et tu seras heureux. (Epictète) 
PL : Regardez les maisons des mille Iles dans les "pps"

25/1/08
Christiane Gonzales
Je vous embrasse bien fraternellement 
PL : Christiane nous envoie des photos de Thailande : Voir la rubrique des pays
Jean Pillorget
Bonjour,
j'ai lu votre site avec beaucoup d'intérêt, et j'ai vu que Bernard Paris y écrit quelques mots . Je souhaiterai
le contacter, car j'ai quelques souvenirs avec lui, lorsque nous jouions de la guitare à la fin des années 60
.Pourriez vous m'indiquer comment faire pour le contacter . - D'avance merci .
2ème message de Jean :
Bonsoir, suite à votre message, je suis très content car Bernard m'a contacté .
Oui j'étais au Maarif ( Bd jean Courtin entre autres ) et je veux bien faire partie de votre grande famille
du LIEN . Que faut il faire ? Salutations 
PL : Bienvenue au MAS
PL : Voir le ppsAndrée Lopez nous envoie un "pps" Mon Pote
PL : Voir le ppsArlette Thomas nous envoie un "pps" sur les photos de Paris

24/1/08
Marie Angèle Fernandez Costa
Trés beau ! Une leçon de vie !!! A méditer ... Saludos ! Angèle Pas de fichier attaché....
André Ruiz
Tout nouveaux il faut récupérer des sous chez ceux qui sont le plus vulnérable les conducteurs automo-
biles. Dédé ou Pépito pour certains. Bisous à tous.
PL : Voir "pps" Assurance

23/1/08
Jean-François Figari
Je suis Jean François FIGARI, marié avec 2 enfants (24 et 20 ans), j'habitais 37 rue de l'Esterel au Maarif
jusqu'en mars 1968 date de mon départ pour l'armée via Bordeaux. J'étais en Terminale technique au lycée
Lyautey. Je souhaite à tous les Maarifiens et à leurs Familles tous mes meilleurs voeux pour 2008.
Je suis né le 13 Mai 1947 à Rabat .
Depuis des années j'espérais retrouver les coordonnées du "lien". Maintenant c'est fait grâce à un ancien
exemplaire du "le Lien" de 1992 que j'ai retrouvé dans une malle oubliée dans mon grenier.
J'habite à Hyères dans le VAR; Voici mon Imail: ........ (Voir le site et la photo de la Rue du Jura)
A bientot Jean François.
PL : Bienvenue à Jean-François sur notre site
Christiane Gonzales
Juste un petit coucou
Je suis arrivée hier soir. Le voyage bien que long n'a pas été désagréable et alors que je craignais tant de
me retrouver seule, avec un changement à Amsterdam une attente de 6h entre deux avions, tout m'a été
d'une simplicité enfantine. 
En Thailande ces 15 jours sont bien trop vite passés. Tout n'était qu'émerveillement.
Avec Alain, j'ai pris les moyens de locomotion local. Nous passions de 6h de car, à 10h de train, en
empruntant des.... heures de camionnette ou nous pouvions nous retrouver suivant la fréquence de 'l'auto-
route" 5..... 10........12 personnes. Un teuf teuf endiablé n'était jamais bien loin pour nous permettre de
finir notre course.



Mes petits yeux n'étaient pas assez grands pour m'émerveiller devant tant de beauté. Les temples, les dif-
férentes ethnies, les paysages, l'architecture, tout n'était que respectueuses découvertes.
Tout cela, je le dois à Alain qui a cru en moi. en ma résistance physique, à mon respect de l'autre.
Je lui faisais une confiance aveugle et j'ai bien fait, il m'a permis de ..... grandir.
Je reconnais que moi partie, il doit enfin voyager en barroudeur, aujourd'hui il est au LAOS
Dans ses yeux, je voyais aussi que ma joie était la sienne.
Le mieux, c'est que je suis aujourd'hui en pleine forme, alors que j'étais partie avec 40° de température.
Autrement dit : "VIVE LES VOYAGES" Je vous fais un gros bisou. A très bientôt - Christiane
PL : Voir le ppsArlette Thomas nous envoie un texte "Pourquoi" (voir les "pps"
PL : Voir le pps Si vous désirez voyager en A380 via Internet, cliquez sur le "pps A380"

22/1/08
Patricia Casano
Meilleurs 2008 les Bayonnais , j'ai retrouvé la photo de robert.
va t -on recevoir le lien car j'attend le mariage de la fille Martinico merci amitiés
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot,
Tout d'abord je voudrai signaler que le pps intitulé" un seul oeil "( je crois), on l'a déjà vu passer avec un
autre fond. Le texte est complètement faux , cette chanson est connue de beaucoup de gens. Attention il
y a à boire et à manger sur internet !!!! J'envoie un pps sur la Chine. Bisous maârifiens - Amy
Yves Bourely
Nous envoie un pps : Comment vieillir ?
Anne-Marie Lopez
bonsoir, mon petit "coucou" hebdomadaire avec ce joli diaporama du Quebec. Comment avancent les pré-
paratifs des "60". J'espère que tu as de nouveaux inscrits, qu'il me soit permis de te remercier pour tout ce
travail et surtout ton dévouement pour le "mas". Bisous Annie Lucien Peut être nous verrons nous à Pibrac
? pour cette belle messe du renouveau "les rameaux"
Franco et Marie-Anne Iglesias
BONJOUR PIERROT,
Nous serons heureux de partager ce rassemblement avec tous les copains et copines, peux-tu nous inscrire .
En ce qui concerne le règlement, nous sommes de SANTANDER (Espagne), et en ESPAGNE il n y a que
les virements bancaires qui sont les plus sécurisés, pas de chèque.
Il nous faudrait un compte IBAN pour pouvoir effectuer ce transfert.
Peut-on nous renseigner . Voici nos coordonnées : ..........Merci d'avance pour tout.
A TRES BIENTOT. - PACO ET MARIE ANNE

21/1/08
Roland Galiana
Je me joins à ma mère pour vous remercier tous et toutes, pour les attentions que vous porter à ma mère,
Mme GALIANA, Fiby qui se trouve comme vous le savez dans une Maison de retraite à ALBI dans le Ta r n .
Je suis touché comme elle, pour vos cartes postales que vous lui transmettez ainsi que vos voeux pour la
bonne année.
Merci de faire passer ce message à l'ensemble de nos amis et en particulier à Mme MOSSER, Suzanne, à
M. BOURELY, Yves à M. et Mme SALES, Fernand et Denyses, à Mme CHOCRON Marie et à ceux que
j oublie. - Merci encore - Roland
Mimico Iacopino
http://fr.youtube.com/watch?v=K2uR_7o1F08
La chèvre de Mr Seguin revue par un gardien de voitures impayable !!!!!! 
Andrée Lopez
Petite évasion de fin de Week End
PL : Voir son très beau pps sur les photos du monde

20/1/08



René Valette
Salut Pierrot, On se connaît de vue, mais je pense que la différence d'age et la situation géographique du
Maarif à part l'église en ne devait pas se voir souvent mais cela n'a pas d'importance et je suppose que c'est
de même pour toi je te donne le N° de portable de Charly. Si tu ne peux l'avoir avec le portable je te donne
aussi celui de sa Sœur celui là je sais que tu l'auras au bout du file car en se téléphone au moins une fois
par mois ..Amicalement René
PL : En effet, Merci René, je viens d'avoir Chicho Torres au Tél : C'est formidable l'Amitié - 
PL : Voir le ppsArlette Thomas nous envoie plusieurs "pps"
Marcel Benigno
Salut Pierre félicitation tu fais du super travail pour le lien. Je t'envoie une photo de moi serait il possible
de l'insérer dans le trombi actuel merci. Amicalement Marcel
Bienvenue Marcel dans notre site : La photo est dans le Trombi actuel
Jean-Louis Casano
PL : Voir le ppsJe demande à jean-Louis, s'il sera là pour la rencontre des Sexagénaires :
JLC : Non ,je ne peux pas venir, mais par contre je ferais un tour le dimanche ....
PL : Merci. Jean-Louis
Père Cristóbal López
Bon week-end.
Une prière pour les 18 morts (ou plus) et 36 blessés à Kénitra dans l'effondrement d'un immeuble en
construction.
Le 24 nous fêterons Saint François de Sales, évêque de Genève, qui a été choisi par Don Bosco comme
patron et modèle pour la Congrégations qu'il a fondé: la "Société de Saint François de Sales", c'est-à-dire,
les salésiens de Don Bosco. Les trois prêtres de la paroisse appartiennent à cette congrégation: ils sont salé-
siens de Don Bosco. 
Finalement, le 31 janvier c'est la Saint Jean Bosco. Dans cette date, en 1888, Don Bosco mourut, à 72 ans
d'âge. L'Église a voulu que sa fête soit célébrée le jour de sa mort, qui est en réalité le jour de sa naissan-
ce pour Dieu, pour le ciel. 
PL : voir la feuille paroissiale dans les "pps" la vie de Saint François de Sales

19/1/08
Lydia Rubio
HOLA !!!! Pierre
Très intéressantes vos nouvelles rubriques de recettes et informations sur Word et Excel mais l´accès est
restreint et le mot de passe que je possède n´est pas valable. Avez-vous changé ce code ??? 
Merci Pierre de me le confirmer. Besitos de Sevilla. - Lydia Rubio 
PL : Je confirme, c'est le même mot de passe que nous connaissez. Vous êtes la première personne qui
répond à ce sujet. Merci
PL : Hélène Cantavenera - Voir son "pps" : A méditer : Un seul oeil
Amy Marouach
Salut pierrot,
Une petite confusion dans mes pps, je pense que celui-ci est plus intéressant.
Il y a tellement de belles photos du National géo. !!!! A plus Bisou Amy
José Pastor
Nous envoie des "pps" dont 1 sur les transports : Son texte : "c' est barbare ,mais au moins eux,ils peuvent
se vanter qu' il n y a pas de contamination chez eux "
PL : Juan Duarte Martinez Nous envoie plusieurs "pps"

18/1/08
PL : Roger Bruel nous envoie un "pps" sur les photos cultes du Maroc : Qui reconnaît Roger ?
René Valette
Salut Pierrot, je fouille dans mes photos et je viens de trouver le top je pense que c'est la pose de la pre-
mière pierre de la nouvelle Église du Maarif, et le 1er enfant de coeur en partant de la droite c'est mon
frère Roger 



Le coup de téléphone de ton Frère au sujet de Charly (Torres) ,Sa soeur (Elyse) m'a téléphoné , elle était
avec lui et elle m'a raconté le coup, tu sais il n'y a que les montagnes qui ne se rencontrent jamais
Amicalement René
PL : Voir la photo dans la rubrique "Maarif" 
En effet, je suis resté sur le c.. en entendant la vois de Charly ...J'essaye d'avoir Chicho au téléphone : tou-
jours occupé - Merci à tous
Isabel Tore paez
Désolée pour le retard, mais une chose entrainant une autre....OUI je m'inscrit pour les 3 jours du mois de mai
Isabel Toré Paez : 2 personnes Confirme moi la date pour le règlement. Merci et bonne journée
PL : Juan Duarte Martinez nous envoie plusieurs "pps" dont un sur le Vietnam
Amy Marouach
Bonjour Pierrot, 
Voici de belles photos du NATIONAL GEOGRAPHIC, que la diversité est belle !! - Bisous maârifiens. -
Amy.
Hervé Eouzan
BJ à tous 
Google m'a amené jusqu'à vous.
Bravo pour le site c'est bien fait.
J'ai vécu 2 ans à Casa (pas assez, mais TOP) et j'étais plutôt fourré au Maarif ou j'y avais pas mal de
copains.
Depuis mon site, je me suis empressé de mettre un lien vers le votre.
Plus on est, plus nous aurons de chance de nous retrouver
Hervé EOUZAN - Ancien des Salésiens d'Oran/Bouisseville
J'habitais 8 rue de Madrid WebMaster de www.annuairepn.com L'annuaire des anciens d'Algérie, Maroc
et Tunisie

17/1/08
Arlette Thomas
Roumanoff y va fort ! http://www.20min.ch/ro/entertainment/people/story/12017555#wichtig
Cette séquence est tirée de l'émission «Vivement Dimanche» du 6 janvier.
José Pastor
AU REVOIR FERNANDEL ...... BEAUCOUP DE BONS SOUVENIRS DE CET ACTEUR A LA FOIS
COMIQUE ET TRISTE - A+JOSE
PL : Voir le "pps"
Jeannot Guerra
je vous ai trouvé le paradis dont tout le monde rêve, une plage déserte ou vous pouvez bronzé en toute
quiétude, et vous baignez a l'aise; merci le goumier.
JAG EL GOUMIER MAROCAIN.2008 ANNEE DU BONHEUR AVEC SARKO ET CARLA
PL : Voir son "pps" sur les plages

16/1/08
Josiane Galindo
merci Pierre....pas grave pour les photos...quand vous aurez le temps..merci d'avance...amitiés et bisous a
vous et votre famille...Josiane Galindo..
C'est fait, les photos sont dans la rubrique Souvenirs Familiaux
Bernard Paris
Pierrot
j'ai lu le message de Mimico qui s'inquiète pour l'animation musicales des retrouvailles en Mai.
Je ne sais pas jouer du synthé (en fait je suis batteur) par contre je suis DJ et équipé!(matériel et disques)
j'ai avec LISA animé pas mal de rencontres du MAS aux Bories!!! pas sur encore d'être présent les 3
jours peut être y a t-il une solution quand même ... Je veux bien aider sur la partie musique mais il faudrait
que j'ai les organisateurs au téléphone pour voir comment mettre ça en place. please passe moi leur numé-
ro par mail car je n'arrive pas a entrer dans le fichier des contacts...A+ - BERNARD



PL : je passe le message à Mimico. Merci Bernard
Mimico Iacopino
bonjour ; tu rendras le chèque au Padre c'est gratuit pour lui.
C'est parti : les chèques seront libellés au non de. AUBERGE DU DÉRANGE. et à envoyer à :
Mr IACOPINO DOMINIQUE  10 RUE PAUL VALERY 34130 LANSARGUES 
Signez bien sûr et au dos ajoutez votre numéro de téléphone fixe ou gmail, écrit au crayon gris. Merci de
l'expéditeur.Je m'occupe de voir en plus le prix que nous prendre un DJ pour les deux soirées
Jeannot Guerra
PIERROT peut tu m'envoyer les renseignement concernant la sortie de Pentecôte car j'ai perdu celui de
Dominique Iacopino et je voulais l'envoyer a Jacky Maltese a Paris, je te remercie JAG le goumier

15/1/08
Pierrot
Nous rajoutons 2 nouvelles rubriques : Les recettes de cuisine de notre enfance; Aide pour une formation.
Les recettes de cuisine de notre enfance
Hello,
Avant que la Mémoire se perde, pourquoi ne pas créer cette rubrique, des recettes de Cuisine de notre
enfance.
Si vous désirez livrer vos petits secrets, je vous en donne l'occasion :
Comment faire une bonne Mona ?
Comment faire les Monté Cao ?
etc ....
Faites une photo de vos réalisations pour l'inclure dans le site 
Si cette rubrique, ne vous plait pas, faites nous le savoir ....
Aide pour une formation.
Je vous propose d'échanger nos connaissances.
Nous commencerons par une petite formation de base du logiciel Word, qui est un traitement de texte.
Cela permettra aux personnes hésitantes sur le traitement de texte, d'apprendre et de corriger au fur et à
mesure, et toute tranquillité à domicile.
Ceci est fait sous forme de texte, d'exercices avec les corrections.
Si vous avez des questions, je vous aiderai au mieux, avec mes connaissances.
Les informations des textes proviennent de plusieurs sources.
Cette rubrique de formation est protégée par notre mot de passe préféré.
Sylviane Galindo
a changé d'adresse E-Mail
I have just switched my email address from sylvatica41@yyy.net to sylvatica41@xxxx.net. (Voir le fichier
du site) Please use this new address for all future emails and instant messages. 
Josiane Galindo
Bonjour Pierre....
J'espère que vous avez passe d'agréables Fêtes de fin d'annee..souhaitons que l'an nouveau soit rempli de
sante - joie et qu'il réalise tous vos désirs..ainsi qu'a la grande famille du "LIEN".
J'ai bien fini l'année - au bal jusqu'aux petites heures du matin pour accueillir 2008...Après 8 jours de mau-
vaise grippe, me re-voila d'aplomb..Les enfants et petits enfants vont bien et c'est le principal.
Je vous envoie les photos de Noël comme promis..j'espère que vous pourrez les placer sur l'album, d'avan-
ce je vous remercie...
Photos prises Noël 2007 - Mes petites filles, mes filles et gendres et une amie.
Amitiés et bisous Maarifiens...Josiane Galindo.
Amy Marouach
Je suis ravie d'avoir fait réagir José je le remercie du message reçu 5 sur 5 mais ce qui m'a fait grand plai-
sir c'est la chanson. Super !!! merci. Salut - Amy
Roger Di Lorenzo
Il faut le son pour apprécier la chanson. Amitiés
PL : Ecoutez son "pps" Imagine



Mimico Iacopino
Petit souci ' Jeannot et Sauveur Papalardo (Don Giovani) ne seront pas là
donc, pour la musique c'est râper, ? il faudrait quelqu'un qui sache jouer du sinthè'. j'en ai un !.... a+
2ème message :
Nouvelles personnes à rajouter
Tony Giangreco et Elisabeth nèe CALVINO et JACKY MALTEZ (une personne) - A+
Bernard Paris
Salut Pierrot !!!
meilleurs voeux a tous; où en est le projet du "scan" des photos anciennes?
je suis toujours demandeurs des photos de cette période: patro, basket, procession du 15 août...qui a des
photos de la kermesse D.Savio? des photos des rues etc... je pense que le Padre a une mine d'or dans ses
tiroirs ... ne pourrais t-on pas avoir une rubrique photos anciennes ?
Amitiés a tous !!!!!!! - Bernard PARIS
PL : Bernard, il faudrait prendre contacte avec le Padre lui-même : Nous avons scanné ce que nous avions
Jacky Gardey
Bonjour Pierrot, je te souhaite une très belle année 2008 , à toi, ta famille et à tous nos amis maârifiens.
Je viens de lire un appel urgent sur les Chrétiens d'Irak.
Nous avons le devoir d'apporter notre soutien à nos frères d'irak
Les Chrétiens d'Irak doivent savoir qu'ils ne sont pas abandonnés, que d'autres chrétiens pensent à eux,
prient pour eux et agissent pour eux et qu'il y a pour eux, dans leur longue nuit, quelque chose qui res-
semble à une lueur d'espérance.
Pour soutenir cette communauté en danger, le Pèlerin s'associe à l'opération " Pâques avec les Chrétiens
d'Irak"de Pax Christi. Rejoignons les en adressant en ligne notre message de soutien sur le site :
www.pelerin.info/irak Et puisque je parle d'Irak, ça tombe très bien, je te joins une très belle lettre d'un
ami musulman d'un prêtre irakien tué en Irak. Amitiés à tous
Jeannot Guerra
nico 9 eme dans sa catégorie et 70 eme sur 340 moto au départ hier journée de surf pour certains et plus
de 300 furieux a motos chacun son truc.
JAG EL GOUMIER MAROCAIN.2008 ANNEE DU BONHEUR AVEC SARKO ET CARLA
PL : J'ai mis quelques photos la rubrique des Souvenirs Familiaux
Lettre d'un musulman d'Irak à un prêtre tué en Irak

14/1/08
Sylviane Froesch 
Bonjour Pierre
Juste un petit mot pour dire bonjour au Lien et aux amis de celui ci. Rien de trop nouveau a raconter, tou-
jours a travailler dans la maison pour réinstaller tout ce qui était dans les boites. Il y a tant de choses a trier,
se débarrasser et remplacer mais c'est le résultat qui compte. J'en suis bien satisfaite.  Je vous souhaite une
bonne semaine et en toute amitié je vous dis a la prochaine. Bye bye - Sylviane - Labelledesi
Amy Marouach
Bonjour Pierre,
Cela va faire plaisir à certains, mais pas toujours à d'autres.!!! Bisous maârifiens à tous. - Amy
PL : Voir le "pps" Je vais me coucher
PL : Arlette Thomas nous envoie Bébé en pâte d'amande dans les "pps"
PL : José Pastor nous envoie Son Panier d'Amour dans les "pps"

13/1/08
José Pastor
Magnifiques images de Bayonne du début du siècle dernier !!!!!! splendide 
PL : Plusieurs "pps "de José
Josiane Tarrago - Portallier
Bonsoir, bien réceptionné le retour des photos merci encore pour tout. As-tu pensé à nous inscrire ma sœur
et moi bien que nous n'ayons pas encore envoyé le règlement. A propos si mon autre sœur vient on serait



trois quel serait le tarif pour trois ? Bonne soirée je regarderai le trombi semaine prochaine car débordée.
A plus josiane
Le responsable de l'intendance de cette rencontre est Mimico : Je lui transmets ton mail
PL : Arlette Thomas nous envoie des "pps"
Yves Bourely
A méditer! : J'ai appris dans les "pps"
Juan Duarte Martinez
La magie de l'informatique: http://www.oddcast.com/home/demos/tts/tts_example.php?sitepal
Jean-Pierre Barbat
BONJOUR A TOUS
JUSTE UN MOT POUR VOUS SIGNALER NOTRE NOUVELLE ADRESSE: Voir le site
A BIENTOTJEAN PIERRE ET MARIE CELESTE

12/1/08
José Pastor
POEME DU BONHEUR
On se persuade souvent soi-même que la vie sera meilleure après s'être marié, après avoir eu un enfant
et ensuite, après en avoir eu un autre...
Plus tard, on se sent frustré, parce que nos enfants ne sont pas encore assez grands et on pense que l'on
sera mieux quand ils le seront.
On est alors convaincu que l'on sera plus heureux quand ils auront passé cette étape.
On se dit que notre vie sera complète quand les choses iront mieux pour notre conjoint, quand on possé-
dera une plus belle voiture ou une plus grande maison, quand on pourra aller en vacances, quand on sera
à la retraite...
La vérité est qu'il n'y a pas de meilleur moment pour être heureux que le moment présent. 
Si ce n'est pas maintenant, quand serait-ce?
La vie sera toujours pleine de défis à atteindre et de projets à terminer.
Il est préférable de l'admettre et de décider d'être heureux maintenant qu'il est encore temps. 
Pendant longtemps, j'ai pensé que ma vie allait enfin commencer, 'La Vraie Vie! '
Mais il y avait toujours un obstacle sur le chemin, un problème qu'il fallait résoudre en premier, un thème
non terminé, un temps à passer, une dette à payer.
Et alors la vie allait commencer ! ! ! !
Jusqu'à ce que je me rende compte que ces obstacles étaient justement ma vie.
Cette perspective m'a aidé à comprendre qu'il n'y a pas un chemin qui mène au bonheur.
Le bonheur est le chemin.
Ainsi passe chaque moment que nous avons et plus encore : quand on partage ce moment avec quelqu'un
de spécial, suffisamment spécial pour partager notre temps et, que l'on se rappelle que le temps n'attend
pas. Alors, il faut arrêter d'attendre de terminer ses études, d'augmenter son salaire, de se marier,
d'avoir des enfants, que ses enfants partent de la maison ou, simplement, le vendredi soir,
le dimanche matin, le printemps, l'été, l'automne ou l'hiver, pour décider qu'il n'y a pas de meilleur
moment que maintenant pour être heureux.
LE BONHEUR EST UNE TRAJECTOIRE ET NON PAS UNE DESTINATION ! 
Il n'en faut pas beaucoup pour être heureux.
Il suffit juste d'apprécier chaque petit moment et de le sacrer comme l'un des meilleurs moments de sa vie.
La source de ce poème est inconnue, il apporte de la chance à qui le transmet. 
Ne le garde pas....
Donne-le simplement à tes amis à qui tu souhaites de la chance.
PL : Roger Di Lorenzo nous envoie des oiseaux pour nous aider à réfléchir
PL : Juan Duarte Martinez nous envoie un "pps" sur la Lire Turque

11/12/08
Amy Marouach
Salut Pierrot,



Un pps. qui donne à réfléchir... Bisous maârifiens. - Amy
PL : Voir le pps sur les enfants
PL : José Pastor nous envoie de très très bon "pps". Si vous êtes intéressé, demandez-lui.
Père Cristobal Lopez
Aujourd'hui, 1er Mouharram, début de l'année 1429 pour les musulmans, donc fête. Demain, fête pour le
"Manifest de l'indépendance" (c'est différent de la fête de l'indépendance). Tout cela me permet et m'obli-
ge à vous envoyer la feuille plus tôt que d'habitude. Comme cela vous serez au courant du décès de M.
Mesanguy tout de suite.  Bon week-end _ Cristóbal López
PL : je mets la lettre hebdomadaire, du Père dans les "pps"

10/1/08
Andrée Lopez
beauté des images, sérénité, musiques d accompagnement magnifiques, que demander de plus pour se sen-
tir mieux que "bien".
PL : Voir son "pps" de calme ...
PL : Hélène Cantavenera nous envoie un "pps"
PL : Jean-Louis Casano nous envoie un "pps"
Nany Tore
Coucou Pierrot
Je ne sais pas encore si je pourrais venir en mai malgré l'envie que j'en ai les élections battent leur plein
mais il faut faire campagne et cela prend du temps.  Mais bon je bosse, je bosse. à bientôt par mail ou en
mai qui sait ? Bisous - Nany

9/1/08
Nany Tore
1er message de Nani qui était dans les mails bloqués car l'adresse E-mail m'était inconnue / Désolé Nany
: Volà le message de Nani :
Bonjour Pierrot; Je viens par ce mail donner des nouvelles à tous ceux qui se sont associées le 24 décembre
à 21 h 00 aux prières pour que Marylou retrouve santé. Laetitia Wojnarowski née Maltese, a donné nais-
sance à Marylou le 21 décembre2007 à 20h31. Son papa Nicolas et sa maman très heureux ont malheu-
reusement eu à faire face à une terrible nouvelle : Marylou a fait un accident vasculaire cérébral, elle a dû
être hospitalisée pendant une semaine pour y subir une batterie d'examens. Laetitia avait demandé à notre
famille et à tous nos amis que le 24 décembre à 21 h nous nous réunissions en une grande prière pour
Marylou Aujourd'hui le danger semble écarté, je veux croire que nos prières réunie sont été entendues. Le 24
décembre j'étais à La Garenne colombes, et je suis allée prier à l'église la plus proche, celle de Colombe sil se
trouve que juste ce jour là une messe était organisée à 21 h 00, précises. 
J'ai demandé au prêtre de dédier cette messe à Marylou ce qu'il a accepté et fait ! c'est pas un signe divin ça ? 
Alors aujourd'hui, je veux par ce mail, aux noms de ma fille, mon gendre, de Marylou, et en mon nom et
celui de mon compagnon, remercier très chaleureusement, nos familles et toutes et tous ceux qui se sont
associés à cette grande prière. 
Enfin à ceux qui me connaissent et qui savent que je n'ai jamais été une championne de la foi en Dieu, je
veux dire que le temps, la vie et l'expérience ont patiné mes opinions, elles sont devenues plus tempérées
et comme disait Jean Gabin : Je sais que je ne sais rien quand le doute m'habite il n'a de corollaire que le
souci de bien faire je ne crois toujours pas en une puissance divine cachée dans les cieux qui tirerait les
ficelles de ce monde, mais je crois indéfectiblement dans la part de générosité, de charité, de bonté et d'hu-
milité qui se trouve en chacun d'entre nous C'est là, pour moi, que Dieu habite. 
A toutes et à tous encore merci et BONNE ET HEUREUSE ANNEE - Anne Marie Toré ou Nany
2ème message de Nani :
Je t'écris depuis mon agence c'est pourquoi tu n'as pas la même adresse que celle perso. Marylou est ma
petite fille, c'est la fille de ma fille Laetitia Wojnarowski née Maltese (fille de Jo Maltese et de moi donc
!) voilà tu y es ?. La photo accompagne le mail que j'ai fait de remerciements à ceux qui se sont joints à
notre prière du 24 décembre. Voilà n'hésites à me contacter si besoin est
bisous maarifiens et médocains Nanay



PL : Voir la photo de Marylou dans la rubrique Souvenirs Familiaux
Merci Seigneur d'avoir écouter les prières de tous, ce 21 décembre, afin de sauver MaryLou.
Pour ceux qui doutent de Dieu, relisez ce mail de Foi de Nany
Pére Christobal Lopez
PL : Message transmis : Voir les belles photos dans les "pps" Fête de la Mimouna
Fête de la Mimouna...nous la fêtions avec tous nos amis de confession juive lorsque j'étais enfant au bon
logis...mon amie qui est à Jérusalem m'a envoyé ce petit diapo très alléchant puisqu'ils viennent de la fêter
ces jours derniers...que de bons souvenirs d'enfance...régalez vous aussi il n'y a pas de raison que je sois
la seule à en profiter.  Bzzz d'Annie la Mouche
Georges Prinzivalli
Cher Padré ce petit mot pour vous dire que tous les jours vous faite parti de nos pensées, et aujourd'hui
encore plus. On vient vous souhaiter un JOYEUX ANNIVERSAIRE et une BONNE FÊTE. On vous
embrasse bien fort et que DIEU vous garde en bonne santé, pour que l'on puisse profiter encore de vous.
DANIELLE et GEORGES
Josiane Portalleir
Bonsoir, j'ai peut être mal fait mon chiffre à moins que je ne me sois trompée, mais ma photo de 1977 est
en réalité de 1997 environ. A plus sur le net. Josiane et merci pour votre travail sur le trombinoscope
PL : José Pastor nous envoie plusieurs "pps"
Jeannot Guerra
j'ai reçu cela ce matin j'ai vraiment aucune idée si c'est une connerie ou bien vrai voilà comme je l'ai reçu,
incroyable mais frais; JAG EL GOUMIER MAROCAIN.2008 ANNEE DU BONHEUR AVEC SARKO
ET CARLA
PL : Voir dans les "pps" sa sirène

8/1/08
Jacquline Maulet née Giangreco
Merci Pierre. Je vais pouvoir reprendre contact avec ma cousine avec un immense plaisir (nous nous
sommes perdues de vue depuis en effet de nombreuses années).
Je vous adresse mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.
Jacqueline GIANGRECO MAULET
Jacqueline vient donc de retrouver Anne-Anne Iglesias née Giangreco, grâce au site
Nanou Franco
Nous envoie un gentil mail
Hélène Cantavenera
Coucou
Un ami m'a demandé de vous passer le bonjour et surtout de vous communiquer ces meilleurs vœux.
Comme il souhaitait le faire lui-même il vous envoi cette pièce jointe…. On ne s'en lasse pas !!!!
Bises - A bientôt
PL : Voir la rubrique "pps" sur l'Ami
Juan et Isabel Espinar Esteve
NOUS SOUHAITONS UN TRES JOYEUX ANNIVERSAIRE AU PADRE. - BESITOS. 
Jeannot Guerra
une course à bousculer en fiat 600 genre abats avec Nano PICCIONNE ET LE DERNIER ENDURO DES
BAÏNES DE CE JOUR LA DIFFERENCE C'EST LE BLE .
NICO ENCORE est arrivé 62 ème sur 244 : c'est moyen mais ça va ; 
Le texte c'est n'importe quoi c'est une course a "BOUSKOURA" avec une fiat genre ABARTH. ET NICO
EST 62 EME A L'arrivée sur 244 classés. 
La galette des rois c'est pour vous montrer qu'elle était aussi belle que bonne et bonne fête des rois a vous
tous;
JAG EL GOUMIER MAROCAIN.2008 ANNEE DU BONHEUR AVEC"SARKO ET CARLA"
Josiane Portalleir
Josiane m'envoie plusieurs photos.
Elle a pu téléphoner à Nano Piccione, qui a été bien surpris, mais ne souvient pas bien.



Grosses bises à tous les maarifiens connus ou pas et à Bientôt. Josiane 
PL : Je mets les photos dans le trombinoscope 
PL : José Pastor nous envoie des pps

7/1/08
Pierrot
Je viens de recevoir un coup de téléphone de mon frère Georges Lacroix qui se trouve sur les pistes de
neige dans les Alpes du Sud et il me passe au téléphone CHARLY TORRES, Charly mon copain que je
n'ai pas revu depuis 1965 : Vous vous rendez compte .... Quelle Joie !
Charly viendra avec José Lopez à la réunion des Séxagénaires des 10, 11 et 12 Mai. Elle n'est pas belle la
vie ! Nous venons de franchir les 18'000 visites de notre site. Merci de votre fidélité.
René Carulla
Bonjour Pierrot, je te souhaite ainsi qu'à toute notre grande famille Maarifienne, une bonne et heureuse
Année 2008 avec une corbeille pleine de Santé de Joie et surtout de Paix dans le monde avec toutes mes
plus sincères Amitiés.René.
José Pastor
Nous envoie 2 pps sur La Paloma et sur Raymond Devos
Andrée Lopez
Très bon week end !!!!! toujours se donner une chance !!!!
Ecoutez cette musique et imprégnez-vous des paroles : Si j'avais su ....

6/1/08

Aujourd'hui, c'est l'Epiphanie
et Nanou Franco me rappelle que c'est l'anniversaire du Padre : BONNE ANNIVERSAIRE LUCIEN : 80
ans !
Fraternellement avec Toi et Merci pour tout.
Jeannot Guerra
Jeannot nous envoie 2 photos que je mets dans la Rubrique des Copains
Maquilleur MICHEL RUBIO. YETI :JEANNOT LE GOUMIER MAROCAIN. de PROFIL: MIMI-
CO. LUNA PARK 1969 ANIMATION" DON GIOVANNI" avec GUY BARBARA A LA GUITARE.
Mimico Iacopino
salut et bonne année a vous. Je recherche les coordonnées de Nicole Occipinti et de Chicho Torres
Pourrais tu passe un message sur le site,? merci Domi
Grâce à l'annuaire du Mas, je transmets ces 2 adresses : Ces 2 copains que nous aimons bien
José Pastor
José nous envoie un diaporama qu'il faut lire et relire : Je me souviens .... 
PL : Merci José.
Arlette Clerq
Bonsoir Pierre et bonne année surtout une bonne santé pour tout le monde
je t'envoie une photo de mon CM1 à l'école du MAARIF 1958 (Fabre d'Eglantine)
AMITIES - ARLETTE



PL : Je mets la photo dans la rubrique des Établissements scolaires

5/1/08

Carmen Tomas
Bonjour 
Je vous envoie une photo des années 60 et 2 récentes de moi : Carmen Tomaz, j'habitais rue du Pelvoux
au Maarif avec la famille Guerrero. Je suis rentrée à Perpignan en août 1978, avec mes parents Mr
Tomaz Joaquim et Mme Tomaz Marie.
Bien le bonjour à tous ceux qui verront et liront mon message / Vous pouvez transmettre mon email aux
personnes qui me connaissent. Merci. - Carmen. 
PL : Bien venue Carmen sur notre site / Les photos sont dans les rubriques Souvenirs Familiaux et dans
les Trombinoscopes
Helène et Jean-François Ivars
Cher Pierre, Avec cette nouvelle année 2008, qui débute, toute l'équipe de l'antenne du MAS Grenoble, te
souhaite ainsi qu'à ta famille, ses voeux de Bonne Santé et te remercie pour tout ton travail que tu fais pour
le MAS.
Nous te souhaitons Beaucoup de Bonheur et de Prospérité. Bien amicalement. Helène et Jean-François
Jeannot Guerra
je vous adresse ma première couronne avec un léger bronzage et bonne fête des rois a tout le monde. JAG
EL GOUMIER MAROCAIN. 2008 ANNEE DU BONHEUR AVEC SARKO ET CARLA
Eddy Olmo
Je vous souhaite tout ce qu'il y a de mieux pour 2008
Bizzz - Eddy
François et Marie Anne Iglesias
BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2008 A TOUS LES AMIS (ES) DU LIENS.
BONHEUR, SANTE ET PROSPERITE. 
PACO IGLESIAS - MARIE ANNE GIANGRECO
2ème message :
AI VU DES MESSAGES SUR LE LIEN DE MA COUSINE JACQUELINE MAULET NEE GIAN-
GRECO.
NOUS NOUS SOMMES PERDUES DE VUE AU MOINS DEPUIS 20 ANS.
J'AIMERAIS AVOIR SES COORDONNEES.
VOIR MES COORDONNEES DANS LE SITE
MECI D AVANCE. SINCERES AMITIES. - MARIE ANNE GIANGRECO ep. IGLESIAS

4/1/08
Marinette Portallier
Pourriez vous me donner les coordonnés de Mlle Marie Melis
ou lui donner les miennes en lui disant que je suis Marinette la plus jeune des 3 filles Portallier - encore
merci
PL : Voilà, c'est fait
Julien Correia
Bonjour, Nous présentons nos meilleurs voeux pour la Nouvelle Année 2008 à tous ceux qui contribuent
au "LIEN" et a tous les Maarifiens éparpillés dans le Monde. Amitiées sincères . Louise & Julien



Correia 
José Pastor
Nouvelle race de chat qui sévit uniquement au Maroc......
A tous les anciens de Casa si cette année vous avez l'occasion d'aller à Casa, et si vous croisez ce type de
chat....Conseil , ne chercher surtout pas à le caresser, mais sauvez vous?????????????A+ JOSE
PL : Voir la photo dans les pps
Arlette Thomas
BONNE ANNEE 2008
BONHEUR PAIX SANTE - BISES -
PL : Dans Souvenirs familiaux, voir la photo d' Arlette et Christian Thomas 20.05.07 en Sicile Bisous .
PL : Voir le "pps" sur les 4 bougies
Georges Prinzivalli
Bonjour Pierre juste un mot pour dire que les photos que je t' ai envoyé sont de l'école du Maarif et non
de Dominique Savio, amicalement à bientôt. - Georges
PL : Désolé, je corrige

3/1/08
Georges Prinzivalli
Bonjour Pierre, je m'appelle Georges PRINZIVALLI, je suis né le 09/08/1947 au 4 rue du Canigou, en face
du café magestic et au dessus de la pharmacie et laboratoire VAUDOVAR, étais aussi face au garage des
T.A.C. je voudrai savoir comment faire pour accéder dans le lien, pour inclure des photos souvenirs, et
rechercher des anciens amis. en espèrent avoir une réponse, je souhaite a tous les maarifiens(e) une nou-
velle année pleine d'amour, de bonheur et santé, ainsi qu'a toi et que DIEU vous bénisse tous.
Georges nous envoie une photo de CM2 avec : 1é rang en bas a gauche:1? 2? 3? 4? 5? 6? 7? 8? 9?.2é rang;
10? 11? 12 Parra michel 13? 14 Guery fred 15? 16? 17ben jdia 3é rang: 18? 19Ruiz 20 Delamar 21? 22
Gimenez 23 moi même 24? 25? 4é rang: 26 Rénoza 27 Ventura lionel 28 Maze Bernard 29 Moréno Jean
(Réno) 30? 31? 
Georges nous envoie une photo de 1953 Maternelle avec : premier rang en bas en partant de la gauche: 1?
2? 3? 4? 5? 6? 7? 8? 9? 2é rang: 10 j-p cillia.11? 12? 13? 14? 15? 16? 3é rang debout:17? 18? 19? 20? 21?
22? 23? 24? 25? 26? 27ben jdia 28? 4é rang:29? 30? 31? 32? 33moi même 34? 35Dumazert serge 36?
37un autre ben jdia
Anne Marie Lopez
bonjour, je prends connaissance de ton message. Je tape trop vite sur mon clavier .... bisous Annie
Jean-Antoine Guerra
JAG EL GOUMIER MAROCAIN.2008 ANNEE DU BONHEUR AVEC SARKO ET CARLA. Merci
pour vos voeux . PILI et moi nous vous adressons nos voeux les plus maarifiens avec rien que les bons
souvenirs du temps de là-bas.
Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, 
J'espère que le PPS précédent (superbe) tu l'as enfin ouvert.
Je t'envoie celui-ci. - Salutations maârifiennes.
PL : Voir la rubrique des "pps"
2ème message d'Amy :
Bonsoir Pierrot,
En parcourant, la rubrique photos scolaires , j'aimerai te donner quelques noms sur la photo de Cécile
Guerréro.
1er rang en partant de droite de bas en haut : Anne-Marie - Jacqueline - Rachida Khalfi - Halima Abrach
- puis la dernière qui est au du rang la soeur Abrach Zohra - 3è rang de droite à gauche la 2è Madania 
Photo de Hélène Polizzi, - 1er rang assises de gauche à droite : - Pierrette De Armas -Saadia Bouchentouf
- Zineb - peut être Isabelle Caballero - ? - Garcia Pilar - Jocelyne Giordanella - Zoubida Jaid. - 2è rang de
gauche à droite : - Aicha Moukide- Zineb - ? Khadija - Farhat ? - ? - ? - Saadia Wasfi - 3è rang de gauche
à droite : Amina Marouach - Rose-Marie - Fatima Nassef - Aicha Lahcen - ? - ? et Marcelle Garcia - 4è
rang de gauche à droite : Marguerite - Bacha - ? - Fatima Touhtouh - Saadia - Mina Sabri. - 5è rang de g;



à d. Lopez - Josette - Drissia.
Bonne réception. Amy
PL : Marinette Portallier nous envoie une photo d'elle à 14 ans : Voir le trombi 65

2/1/08
Marinette Portallier
ci-joint 2 photos de Marinette pour trombi une à 14 ans en 1968 une à 53 ans en 2007 à bientôt
Amy Marouach
Salut Pierrot, 
Je te l'avoue moi-même j'ai mis un laps de temps pour me rendre compte qu'il fallait 
monter avec le curseur, et cliquez sur : http://www.sharkbreak.com
J'espère que maintenant, tu pourras l'ouvrir.
Bise. Amy
Josiane Tarrago, née Portallier
Bonjour, Josiane Tarrago a créé spécialement pour vous une carte de vœux intitulée "PAYS DE REVE".
Que ne donnerait on pas pour se laisser rouler en bas de ces dunes pas vrai ? Josiane Portallier
2ème message : 
Ne sachant pas comment m'y prendre pour mettre les photos sur le trombinoscope, merci de m'envoyer ton
adresse par mail pour que je te les fasses parvenir par courrier bonne année 2008 à tout le monde et que
les prochaines retrouvailles soient les meilleures pour tous, je vais certainement venir avec ma sœur cadet-
te Marinette mais ne peux pas envoyer de suite le chèque, on fait une cagnotte pour avoir moins à sortir
d'un coup nous sommes toutes les deux sur la touche en recherche d'emploi pour moi c'est fini je ne
cherche plus car je viens d'avoir mes 57 ans elle c'est la galère dans son domaine il n'y a plus rien à Roanne.
Mais je suis sure à 90 % que vous devrez compter sur nous donc je fais une réservation officieuse pour un
couple j'attends ta confirmation. Encore tous mes vœux y aura-t-il le père Aubert avec nous ? J'espère que
oui à plus Josiane
Annie et Lucien Tambero
Bonsoir Pierre et vous tous Amis du "Lien"
Quoi de plus joli que ce diaporama pour vous souhaiter une très bonne année 2008 santé, joies, réussite et
paix et si c'était vrai, alors pour tous ceux que le Padre a su rassembler donnons nous la main et sourions tous
ensemble et peut être apporterons nous un peu paix autour de nous Bisous et encore une fois bonne année 
PL : Voir le "pps" Silent Night
Robert Sanchez
Chers Amis.
Une amie nous a envoyé ses voeux sous forme de PPS " les 12 coups de minuit" chaque coup étant asso-
cié à un voeu. J'ai retenu le dernier que je veux partager avec vous. " Que Dieu nous donne le courage
d'avancer dans cette nouvelle année dans la Paix et la Sérénité"
Nous vous embrassons tous fraternellement. Rosette et Robert Sanchez.
Guy Barbara
Bonne et Heureuse Année 2008 à tous - avec bonheur et santé - Bises Marie et Guy
Emile Madrazo
Bonjour,
Je ne connais pas tout le monde, mais cela n'est pas forcément nécessaire pour vous adresser à tous mes
meilleurs voeux pour cette nouvelle année.
Pour les initiés, je suis un ancien de la Ferme Blanche et ensuite du Bourgogne.
Bien amicalement - Emile
Jean-Claude Thomas
bjr ou bsr a tous
je vs souhaite une bonne santé pour passer une bonne année 2008 aaaaa++++

1/1/2008



Pilar Garcia Galdon 
Bonjour Pierre,
Je te souhaite une Très Bonne Soirée pleine de joie et bonheur entouré des tiens et que cette année qui com-
mence à minuit soit, en tout, meilleure que celle qui part. Pour je demande simplement un peu moins de
douleur, et qu´un peu de joie vienne s´installer dans mon coeur occuppé par une éternelle tristesse et que
peu à peu, la joie gagne la bataille.
Je croix que ce n´est pas beaucoup, mais je ne sais pas ....Ce soir à Minuit, je penserais à toi Gros bisous - Pili
PL : Nous sommes de tout coeur avec toi : Bon Courage
Carmen Cuny
ANNEE DE L'AMITIE
" AIMONS-NOUS LES UNS, LES AUTRES, COMME DIEU NOUS A AIMES "
" AMOUR " et " PAIX " sont deux mots qui vont bien ensemble…..Malheureusement ce n'est toujours pas
le cas quand on voit ce qui se passe dans le monde..
Par contre, NOUS, dans notre quotidien, nous pouvons l'appliquer autour de nous (famille, voisins, amis,
etc…) ne serait-ce que SOURIRE.
L'antenne de l'EST vous envoie ses meilleurs voeux pour 2008 et vous informe de réserver votre week-
end des 31 mai et 01 juin 2008, date de notre rencontre à Strasbourg.
Un courrier vous parviendra ultérieurement pour vous informer des modalités de ce rendez-vous.
Gros bisous. - Paul, Dany et Carmen
Père Christobal Lopez
Bonne année... avec, au moins, trois minutes de pur plaisir esthétique...
Travail artistique sur sable.



PL : Voir la rubrique des "pps": L'Amour et le sable en 2008
Jean Antoine Guerra
JAG EL GOUMIER MAROCAIN
PL : Voir le regard de la Belle Marocaine
Angèle Fernandez Costa
Je vous souhaite une excellente année 2008 ! Nous y sommes déjà ! Bonne et reposante journée ! Bisous Angèle 
Sylviane Galindo-Froesch
re-bonjour Pierrot
Je viens de lire les dernières nouvelles des uns et des autres et tous les voeux envoyés de partout. Si j'écris
encore c'est parce que je m'aperçois que c'est votre anniversaire le 31 tout comme pour moi...mais avec
quelques années en plus (pas tant que ca tout de même...je plaisante)
En tout cas avec un peu de retard, puisque chez vous vous venez de célébrer la Nouvelle Année tandis
qu'ici nous sommes encore en 2007, je vous souhaite un joyeux anniversaire et comme on dit ici -with
many happy returns- Bien amicalement et a l'année prochaine! Sylviane
PL : Merci pour tous ces voeux
Jean-Louis Casano Bonne et Heureuse Année
Nicole Ruglio
Bonsoir Pierre, je viens ce soir, te souhaiter un joyeux réveillon, avec ta famille ou amis, que l'année 2008
soit pleine de bonne choses, une bonne santé et beaucoup de courage pour la continuité du "LIEN", je sou-
haite également une trés bonne année à tous les maarifiens. je vous embrasse.
Marie-Thérèse Galindo
J'ai reçu ce diaporama que je souhaitais partager.
Excellente journée !
PL : Voir la rubrique des "pps" 
Michèle et José Alberola
bonne année à tous,meilleurs voeux, ...santé...bonheur....Michèle et José
Amy Marouach
Pierrot,
Je suis quelqu'un de très attentive, toute petite j'ai toujours été curieuse de tout, m'intéressant à tout, peut
être cela m'a permit d'avoir une bonne mémoire.
Cela dit, ta date de naissance, c'est toi même qui la donnée dans la rubrique notre vie-Mas, j'aime les gens,
je m'intéresse à ceux qui apportent et qui donnent de leur temps aux autres
comme vous le faites sur ce site.
Je dois remercier encore, "le lien" car il m'a permit de retrouver encore des amies, l'une de l'école G. Roch
et l'autre du collège Palmier. Et cela grâce à Mme Galindo M. Thérèse je crois. qui a mis l'adresse de l'an-
nuaire. Je l'en remercie. Salutations maârifiennes et encore Bonne Fête, ce soir.. Amy
Je t'envoie ce superbe diaporama . C'est un plaisir.
PL : Voir dans la rubrique des "pps" - Merci


